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ERSTES KAPITEL  

 

SELIG SIND DIE FRIEDENSSTIFTER, DENN SIE WERDEN SÖHNE GOTTES 

GENANNT WERDEN 

 

Ich 

 DER FRIEDEN IN EUROPA UND DAS IMPERIUM DES VIERTEN 

REICHES 

 

Wer ist verantwortlich für den Weltfrieden? Denn wir wissen, dass Könige, Generäle, 

Geschäftsleute, alle, die ihre Unterschriften auf Kriegserklärungen, Geschichten, Chroniken, 
Annalen, Memoiren setzen, da sind, um uns daran zu erinnern, dass sie nicht unter Beschuss 

sterben, dass sie sich verstecken, abscheuliche Ratten, in Palästen, Kongressen, Senaten, privaten 

Paradiesen, während wir, unsere Eltern, unsere Brüder, unsere Kinder, unsere Freunde... Wir 

sterben, zerquetscht von den Rädern, die diese schmutzigen Wesen in Bewegung gesetzt haben.  

Was hat es mit dem Krieg auf sich, dass diejenigen, die ihn erklären, glauben, dass sie über 

allen anderen Menschen stehen und sich nicht unter der Faust der Rache, Gottes und der 

Menschen zermalmen lassen?  

Sollten sie oder wir sich für die Existenz des Krieges interessieren?  

Wir sind das Kanonenfutter, in dem diese abscheulichen und schmutzigen Verbrecher den 

Magen der Krise sättigen, die sie erzeugen, um uns alle zu Sklaven ihrer widerlichen Laster zu 

machen, ihrer Drogenabhängigkeit, ihrer sexuellen Perversionen, dem typischen Verhalten einer 
höllischen, abscheulichen Bestie, die die Gehirne all derer zermalmt, die wie der Sohn Gottes  Wir 

weigern uns, vor diesen neuen Göttern, antisozialen Wesen, Feinden des menschlichen Wesens 

niederzuknien, der einzige Norden und Horizont, den ihre Augen sehen, ist ihr eigenes Vergnügen, 
ihr eigener Wille, ihr Ego, ihr von der Finsternis verkümmerter Geist, den sie brauchen, um ihre 

Diebstähle, ihre Verbrechen, ihre endlosen Verbrechen für die Gesundheit des Fortschritts weiter 

zu verbergen.  der Ordnung, der Sicherheit... weiter treiben im Fluss des Schmutzes, in dem sie 
schwimmen wie Enten im Wasser, von dem sie leben, ekelhafte Würmer, Kanalratten, durch die 

das Blut zirkuliert wie das Feuer in der Hölle. 

Wer sollte sich mehr für den Frieden interessieren als wir, der unbekannte Soldat, dieses 

Lamm, das immer zu Füßen des Altars der Reichen und Könige steht und auf unser Opfer für die 
Gesundheit ihrer Huren, ihrer Bastarde, ihrer syphilitischen Hähne und ihrer ekelhaften, mit 

Zipote-Milch überfluteten Münder wartet? Werden wir weiterhin für die Gesundheit solch 

rationaler politischer Tiere massakriert werden?  
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Was wird Charles Darwin antworten, wenn der Schöpfer des Menschen ihn fragt, warum 

er die Intelligenz aus dem Menschengeschlecht verbannt und uns in die Hölle des Reiches des 

stärksten, des größten Mörders, des schlimmsten aller Menschen geworfen hat? Was war das 20. 
Jahrhundert, wenn nicht der Kampf auf Leben und Tod zwischen den wildesten Jüngern Charles 

Darwins?  

Und alles, was dieser Rasse von Wesen, Feinden der menschlichen Rasse, die den Palast 

der Götter des Vierten Brüsseler Reiches füllen, einfällt, ist, etwas Aspirin und Konserven zu 
empfehlen und uns 2% des Elends aus der Tasche zu stehlen, mit dem wir jeden Tag zu kämpfen 

haben, um zu überleben.  

Verflucht sind sie und ihr Palast, denn an dem Tag, an dem der Krieg, den sie kontrollieren, 
außer Kontrolle gerät und die Grenzen sprengt, werden sich die Herden wie ein Tsunami erheben 

und wir werden keinen Stein auf dem anderen lassen, und den Kopf, der gerettet wird, werden 

wir mit eisernen Stiefeln zertreten.  

Was machst du? Was spielen sie?  

Anstatt zu einer militärischen Revolution überzugehen, die die Armeen von der modernen 

Mentalität, der Tochter der Antike, befreit und eine militärische Struktur nach den Technologien 

des Friedens und der Mentalität unserer Zeit errichtet, bitten uns die Götter des Vierten 
Europäischen Reiches um Geld, mit normalen Worten: Sie lassen uns bluten.  

Je schwächer sie sind, desto geringer ist der Widerstand gegen ihre Gesetze, die unsere 

Volkswirtschaften ruinieren, die Selbstmorde erhöhen, Armut schaffen und die Straße zum 
Schlafzimmer derer machen, die sie zum Scheitern verdammen.  

Dies ist die abscheulichste politische Generation, die je einen Fuß in Europa gesetzt hat. 

Die vorherigen hatten eine völkermörderische, absolutistische, paranoide Schizophrenie, auf die 

sie ihre Kriegsverbrechen gründeten; Diese Generation europäischer Politiker hat keine Moral, 
keine Ethik, keine Ideologie, keinen Daseinszweck außer ihren Schwänzen und Muschys, die in 

einem Meer aus Gold schwimmen, dem Gold, in das sie unser Blut verwandeln.  

"Keine Maldigas, segne dich".  

Ja, Vater. Aber soll ich auch die Jünger des Teufels segnen?  

Der Turm von Europäischem Babylon stürzt ein. Die Nationen verstehen einander nicht. 

Sie sind sich einig über die Notwendigkeit, sich als autoritäre Regierungen aufzustellen, die bereit 
sind, jede Opposition gegen die Politik der Väter des Vierten Reiches zu zerschlagen. Sie sind 

hirnlose Götter; sie studieren nicht die Geschichte des Aufstiegs und Falls von Imperien. Sie 

glauben, allwissend und allmächtig zu sein; Selbst wenn der Stein auf der Straße liegen bleibt und 

die Ohren eine Meile vom Esel entfernt sind, glauben sie wirklich, dass sie nicht fallen werden, 
selbst wenn sie über denselben Stein stolpern. Wie solche kranken Menschen die Tore der Macht 

offen finden, haben wir schon entdeckt: Man braucht nur vor den Göttern des Vierten Reiches, 

dem Heiligen Stuhl von Brüssel, niederzuknien!  

Wird unser Friede verteidigt, indem man wie Abel stirbt? Wer sollte sterben, Abel oder 

Kain?  
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Diejenigen, die Abel hirnlos machen, indem sie behaupten, sein Tod sei der des Phönix, 

sind widerwärtige Hominiden; Aber diejenigen, die sich von diesem Bild verführen lassen, sind 

echte Schwachköpfe, die von idiotischen Müttern geboren wurden, Kinder mit 
selbstmörderischen Wurzeln. Laßt sie sich ins Feuer stürzen und laßt uns sehen, wie sie aus ihrer 

Asche wiedergeboren werden! Dann reden wir.  

Der Friede wird mit dem Leben verteidigt. Auf Leben und Tod. Die Sklaverei ist nichts für 

ein Kind Gottes aus dem Hause Christi. Sklaverei ist eine Sache für Chinesen, Russen, Sozialisten 
des 21. Jahrhunderts, Kommunisten, Muslime, Buddhisten... Wir sind die Schöpfer von 

Zivilisation, Recht und Wissenschaften, die Bibliotheken, Kunst und Literatur und Technologien 

füllen, die alle Bewohner des Planeten genießen. Und jetzt wollen sie uns eliminieren, so wie 
Julian der Abtrünnige unsere Väter vernichten wollte: indem sie so tun, als gäbe es uns nicht.  

Wir, Kinder Gottes, Bürger des Reiches unseres Vaters im Himmel, gibt es uns nicht?  

Woher kommen all die Gedanken, die unter den Völkern zirkulieren? Wir haben Nationen 
ohne Zahl das Denken gelehrt, und existieren wir denn nicht?  

Unser Friede wird von einer Bestie bedroht, die im Norden geboren und von der UNO 

gesäugt wurde, und jetzt wird diese Drohung vom Vierten Brüsseler Reich benutzt, um seine 

Maske abzunehmen und uns alle zu Sklaven seines Imperiums zu erklären, denn in seinem Reich 
werden wir alle unsere Rettung haben.  

Jede Ausrede ist gut, um die Steuerschlinge um unseren Hals enger zu ziehen. Sie wollen 

uns nicht tot sehen, aber sie wollen uns auch nicht lebendig lassen. Unsere Position ist die des 
Opfers, das der politische Vampir zu seinem Ruhm am Leben erhält, aber es kommt ihm nicht 

einmal in den Sinn, unsere Adern trocken zu lassen.  

Sollen wir nicht das Schloß niederreißen, in dem die Schlimmsten Europas Zuflucht 

suchen? Wie viele Burgen haben wir auf dem Weg zu unserer Geburt zerstört? Wie viele Könige, 
die verrückt nach Macht sind, und verrückte Menschen, die verrückt nach Reichtum sind und sich 

für Götter hielten, sind unter den eisernen Stiefeln unseres Willens zermalmt, am Leben zu bleiben 

und weiterhin eine Zivilisation aufzubauen, in der Frieden und Gesundheit unser tägliches Brot 
sind?  

Diese Generation von Politikern, die Europa und die Welt bevölkern, reißt uns das Brot 

vom Tisch und wirft es ihren Hunden zu. Sie alle, durch und durch korrupt, wedeln mit dem 
Schwanz bei der Stimme von "Pichi: Niemand bewegt sich von hier".  

Besser, wir beantworten sie, damit wir euch alle fangen, bevor wir das Schiff verlassen, 

wie die Ratten, die ihr seid!  

Frieden, der die Ukraine an einen Sohn Satans verkauft, oder Krieg, der uns alle in die 
Armut und Sklaverei derer verkauft, die "unter Kriegsrecht" arbeiten.  

Wie viel Bosheit müssen ein Mann und eine Frau haben, um das eine oder das andere in 

Betracht zu ziehen!  
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Wie viel Mangel an Weisheit muss man in einen Politiker einrechnen, um an einem solchen 

Tisch zu sitzen, der ausschließlich für Kriegsverbrecher geeignet ist!  

Wie viel Masse Gold ist notwendig, um diejenigen zu verführen, die bereits korrupt sind!  

Der große amerikanische Häuptling kommt, um zu verkaufen, was ihm nicht gehört, um zu 

kaufen, was ihm niemand verkauft. Wißt ihr nicht, daß eure Nation den Vertrag von Budapest 

verraten hat, und seitdem ist das Wort Amerikas so viel wert wie das Wort des Teufels vor dem 

Throne des göttlichen Königs? Was hat Europa mit Amerika zu tun? Will Amerika Öl ins Feuer 
des Krieges gießen?  

Der Friede ist die Sache der Lebenden. Die Toten interessieren sich nicht für den Krieg. 

Krieg wird nicht mit Geld gemacht. Der Friede wird mit einer Armee von Soldaten aus allen 
Nationen aufgebaut, die im Dienst des Lebens aller Lebenden stehen und bereit sind, mit 

Schallgeschwindigkeit gegen Kain vorzugehen.  

Weil die UNO die Einmischung der Armeen des Friedens in die inneren Angelegenheiten 
eines Staates verflucht und den Völkermord abgesegnet hat, wird die UNO von der Landkarte der 

Geschichte getilgt werden, und mit dem Segen unseres Gottes werden wir eine Organisation der 

Fülle der Nationen errichten, auf deren Klang sich alle Armeen der Erde gegen jeden Kain erheben 

werden, der sich erhebt.  wo immer es entsteht, und dieses Heer der Erde wird den König des 
Himmels zum höchsten Haupt haben, um Seinem Frieden für die Ewigkeit der Ewigkeit zu 

dienen.  

Die Allianz Christlicher Nationen, Unterzeichner der NATO, muss nicht nur durch den 
Massenaufstand aller Bürger ihres Korps gestärkt werden, sondern auch offen sein für Nationen, 

die den Frieden lieben und das Leben ihrer Kinder auf ein unbesiegbares universelles Gesetz 

gründen wollen: "Einer für alle und alle für einen".  

Europa, unabhängig von Amerika, dessen Verrat an der Ukraine als Stein des Skandals 
dient, um das Wort eines Verräters zurückzuweisen, muss sich auf den Fünften Artikel des 

Bündnisses gegen die Russische Föderation berufen und die diplomatischen Beziehungen in beide 

Richtungen abbrechen. Denn Feiglinge gewinnen keine Schlachten. Und das ist eine politische 
Schlacht. Es ist das russische Volk selbst, das sich erheben und seine Herrscher für die begangenen 

Kriegsverbrechen zur Rechenschaft ziehen muss, für den Tod ihrer Bürger, die dem Wahnsinn 

einer Regierung geopfert wurden, die von weltbekannten Verbrechern geführt wird.  

Und doch, ist unser Schöpfer nicht am Frieden in Seiner Schöpfung interessiert?  

Was uns dazu bringt, auf der Wahrheit zu bestehen. Seit der Gründung der Christlichen 

Allianz, genannt NATO, ist der Krieg von den Grenzen der Mitgliedsländer verbannt. Dass 

Europa aus religiösen Gründen, imperialen Ideologien und pseudowissenschaftlichen 
antichristlichen Systemen geteilt wurde, dass es ein Nährboden für die drei Weltkriege war, die 

der Tod in der Erdgeschichte gezeichnet hat, dass Europa tot ist.  

Interessanterweise reitet der Geist des Kommunismus wieder. Zweimal öffnete er das Tor 
Europas zur Hölle, von wo aus er den Krieg auf die ganze Welt ausbreitete. Europa zögert, dieses 

Pferd noch einmal zu reiten, und seine Antwort ist ein Neues Reich.  
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Zähle die Tage der Götter in deinem Bett, Brüssel! Halten Sie sie alle in ihren goldenen 

Sesseln zur Gesundheit von 500 Millionen Schafen; das Dach ist im Begriff, einzustürzen, und 

wie das Dach des Tempels von Jerusalem über den wahren Feinden Israels zusammenstürzte, bei 
Gott, wird keiner deiner Geliebten zwischen Stein und Stein am Leben bleiben!  

Wir werden eine Festung für den Frieden in Paris bauen, für die Gerechtigkeit einen Palast 

in Madrid und für die Wahrheit... die Wahrheit hat bereits ihren Tempel in Rom.  

Möge Gott uns auf diese Weise segnen, und alle Menschen sehen es.  

 

II 

REVOLUTION IN DER KASERNE 

 

Der Tod ist die Mutter des Krieges. Alle Kriege, mit denen der Körper der Nationen 

getränkt worden ist, haben denselben Ursprung: den Tod. Bevor wir einen Ausflug in die 
Notwendigkeit machen, den Weltfrieden zu errichten, eine Festung, die ihres Ruhms würdig ist, 

ist es gut, Hand in Hand mit der Weisheit zu gehen und den Schleier zu öffnen, der unsere Welt 

seit Jahrtausenden unter dem Druck der totalen Auslöschung gehalten hat.  

Erinnern wir uns daran, dass trotz der Leiden der Gesänge des wahnsinnigen Satans das 
Leben der Menschheit auf Erden durch das Wort Gottes garantiert ist; Der Menschensohn wird 

nicht über den Wolken auf eine Erde zurückkehren, die in einen nuklearen Friedhof verwandelt 

ist: "Alle Augen werden ihn sehen" ist die Verheißung derer, die ihr Wort mit der Garantie des 
Seins Gottes geben. Diese Lebensgarantie wurde vom Sohn Gottes unterzeichnet, von den 

Christen des apostolischen Zeitalters bestätigt, das Blut war das Zeugnis dessen, was sie mit ihren 

Augen und Ohren sahen, was sie hörten, mit ihren Händen berührten und was sie mit allen ihren 

Sinnen lebten.  

Der Beweis für die göttliche Wahrhaftigkeit des Neuen Bundes zwischen Mensch und Gott, 

in Jesus Christus, sind wir: zweitausend Jahre Leiden unter Verfolgungen, Invasionskriegen, 

Religionskriegen, Bürgerkriegen, Revolutionen und Weltkriegen, immer der christliche Glaube 
das Ziel, gegen das der Tod alle seine Kräfte wirft, wir sind nicht nur hier, sondern wir rufen den 

Göttlichen Bund als Weg zu jener Zeit an, in der der Menschensohn sich im Evangelium sehen 

lassen wird. die Wolken und "jedes Auge wird ihn sehen ... erweckt die Toten." Ich meine, trotz 
des Kummers und des Unglücks derer, die in das Lied des neuen Schreckgespensts eingestimmt 

haben: "Das Ende der Welt steht vor den Toren", können wir behaupten, dass das Ende seiner 

Welt ist, diese abscheuliche Welt, in der der Tod das große Geschäft ist: Waffen, Drogenhandel, 

Sklaverei, Menschenhandel,  Prostitution, Krankheiten... Diese Welt geht tatsächlich zu Ende; 
aber das Ende des Menschengeschlechts auf Erden wird nicht eintreten bis zu jenem glücklichen 

Tag, an dem der Sohn Gottes Sich in Seinem Allmächtigen Wesen allen offenbaren wird.  

Dass die Lebenden in diesem Moment erschaffen oder aufhören zu erschaffen, nimmt 
dieser Begegnung in keiner der Stationen der Zeitlinie, auf der wir uns seit Jahrtausenden 

bewegen, etwas weg oder fügt ihr etwas hinzu. Die Kinder Gottes, Bürger des Reiches seines 
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Sohnes, werden alle Armeen überleben, die der Tod in seinem Marsch gegen das Leben auf Erden 

aktiviert hat.  

Kurz gesagt: Was ist der Tod?  

Es gab eine Zeit, vor der Schöpfung, in der der Kosmos von Leben und Tod als natürliche 

kosmologische Kräfte regiert wurde. Nehmen wir an, bevor Sie diesen Weg weitergehen, dass 

alles, was Sie in den Schulen über den Ursprung des Universums zu lesen gezwungen wurden, 

reiner Trugschluss ist, eine wissenschaftliche Chimäre, hinter deren Gesicht die Wissenschaftler 
des zwanzigsten Jahrhunderts ihre absolute Unwissenheit über die Schöpfung verbargen. Da 

ihnen die Pforte des Lichtes verschlossen war, taten sie in ihrem Stolz und ihrer Verachtung für 

die göttliche Weisheit, was die alten Griechen mit Sokrates taten; die ersteren töteten den Körper, 
die letzteren stellten sich auf, um die Seele des Menschen zu töten. Wenn sie das Prinzip aller 

Dinge nicht verstanden, dann deshalb, weil es nie ein Prinzip von irgendetwas gab. Das 

zwanzigste Jahrhundert musste ein Universum erfinden, einen fliegenden Esel, vor dem alle 
Analphabeten der Welt in Sachen Intelligenz die Knie beugten und den christlichen Glauben aus 

ihren Köpfen verbannten. Dies von einer Website. Und auf der anderen Seite ein natürliches, 

wildes, rationales System, in dem der Völkermord der Weltkriege gerechtfertigt wird. Und sie 

nannten es die Kosmologie des zwanzigsten Jahrhunderts; die giftigste wissenschaftliche 
Chimäre, die je erdacht wurde und für deren Gesundheit Hunderte von Millionen Menschen 

geopfert wurden. Ihre Schöpfer waren in Schweden verborgen, von wo aus Rom seine göttliche 

Lehre allen Völkern mitteilt, während man von Stockholm aus seine höllische Lehre an alle 
Universitäten der Erde weitergibt. Kurz gesagt, Leben und Tod sind ungeschaffene Kräfte, die in 

der Ewigkeit und Unendlichkeit vom anfangslosen Anfang des Kosmos an wirken. Das Leben 

erhebt seinen Baum; eine Welt wird gemacht; sie erreicht ihre Herrlichkeit, und der Tod schreitet 

voran, indem er alles zu Staub zerlegt, was geboren wurde, um ein Kapitel im Buch der 
Geschichte des Universums zu füllen. So war es immer, bis Gott eingriff und das Geheimnis der 

Unsterblichkeit suchte, auf den Seiten des Buches der Schöpfungswissenschaft, des Lebens nach 

seinem Bild und Gleichnis.  

Es ist unnötig, sich in den Hauptlinien seiner Entstehung als Schöpfer des Neuen Kosmos 

zu verlieren; ein Prozess, über den ER selbst geschrieben hat: "ICH BIN GOTT, ich bin geformt 

worden, und es wird niemand nach mir sein." Natürlich ist es das; Sein Sohn hat alles in sich, sein 
Vater. Sein Sohn ist nicht durch jene Ewigkeit der Ewigkeiten gegangen und wird es auch nicht 

tun, in der die schöpferische Weisheit alle seine Geheimnisse über Leben und Tod in die Hände 

seines Vaters legte. Der Sieg seines Vaters über die Struktur des alten Kosmos und seine Erhebung 

zum Schöpfer des neuen Kosmos legt in die Hände dieses Sohnes die schöpferische Allwissenheit, 
aus der mit den Worten "Es werde Licht" das Licht gemacht wird.  

Das Leben ist im Sohn, die Weisheit ist im Vater, und indem Gott in beiden lebt, wird das 

Wort des Sohnes zum Wort des Vaters, deshalb sagt der Heilige Geist: "Das Wort ist Gott", das 
Wort des Sohnes ist das Wort des Vaters.  

Abgesehen davon, dass unsere Existenz, "wir Christen sind hier", ein Beweis für die 

allmächtige Wahrhaftigkeit der Verheißung des Sohnes Gottes, zurückkehren, um die Lebenden 
und die Toten zu richten, können unsere Augen nicht verschlossen bleiben vor der wahren Struktur 
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der historischen Wirklichkeit, in der wir leben, national und global. Alle Kräfte der Schöpfung, 

sowohl die des Himmels als auch die der Erde, befinden sich im Krieg gegen den Tod, den "letzten 

Feind".  

Der Feind des Menschen ist nicht der Mensch. Mein Feind ist nicht mein Nachbar. Nur 

perverse Geister, die in einer selbstmörderischen Dimension stecken geblieben sind und ein Leben 

nach dem Bild und Gleichnis Satans anstreben, das heißt "jenseits der Gerechtigkeit", leben nach 

ihren eigenen Gesetzen, erklären jeden und alles, was sich ihrem Status als Götter auf Erden 
widersetzt, zu ihren Feinden. Frei zu tun und wieder rückgängig zu machen, nach Belieben treten 

sie alle Gesetze der Schöpfung und der Zivilisation mit Füßen, um eine Gesellschaft aufzubauen, 

die auf dem schwersten Verbrechen gegründet ist, die es gibt, um Hass unter den Völkern zu 
schüren, um politische Weisheit, die auf ein einziges Ziel abzielt: sich bis zum Tod "jenseits der 

Gerechtigkeit" zu erhalten.  

Sie sind ihre eigenen Feinde; Der Stolz ihres Egos strebt danach, die ganze Welt um sie 
herum drehen zu lassen, und gegen diejenigen, die dies nicht tun, bleibt sie bestehen und triggert. 

Sie befinden sich im Krieg mit allen, weil sie sich gegen ihren Plan erheben: als Gott zu leben, 

ein Gott nach dem Bild und Gleichnis Satans zu sein. Von dort aus wird verstanden, warum sie 

Jesus Christus ablehnen: das fleischgewordene Bild des Geistes des Schöpfers.  

Aber kommen wir zur Sache. Wir existieren nicht isoliert vom Leben in den Himmeln. Das 

Reich des Todes auf Erden ist kein Trugschluss. Das Anwachsen des Krieges, seit ein Sohn Gottes, 

nicht unserer Welt, ihm die Tür zur Erde geöffnet hat, beweist, dass der Horizont, auf den unsere 
Geschichte zusteuert, ein eigener ist, weil es vor der Schöpfung Welten im Kosmos gab.  

Der Tod ist eine ungeschaffene Kraft, deren Aufgabe es ist, die ganze Welt in Staub und 

Staub zu zerlegen, sobald ihr Streben nach Unsterblichkeit in die Unmöglichkeit gesunken ist, 

ihre Existenz zur Natur des Göttlichen Lebens zu erheben. Dies war die Linie, die den Anfang 
und das Ende der Welten während der Ewigkeit des ungeschaffenen Kosmos markierte. Was das 

Leben allein nicht vermochte, hat Gott möglich gemacht. Gott und Leben wurden eins: die 

Schöpfung.  

"Ich bin das Leben", sagte der Sohn Gottes als Menschensohn. Das heißt, der Schöpfer und 

die Schöpfung sind für den Neuen Kosmos das, was Leben und Tod für den Alten Kosmos waren: 

eine untrennbare und unzerstörbare Wirklichkeit.  

Ausgehend von dieser Wirklichkeit und dem Leben des unmöglichen Sieges des Todes über 

das Leben, wie er uns in der Auferstehung offenbart wurde, besteht unsere Pflicht vor dem Gesang 

der Verrückten für den Krieg als Mittel zur Erhaltung ihrer Macht und ihres Reichtums, der alles 

ist, was sie mit dem Leben verbindet, darin, für den Frieden in der Menschheit eine 
uneinnehmbare Festung zu schaffen.  allmächtig und unvergänglich, an deren Mauern alle Kräfte, 

die der Tod entfesseln wird, noch zusammenstoßen werden, bis das Leben auf Erden jenen Tag 

erreicht, »an dem jedes Auge die Wiederkunft des Sohnes Gottes auf den Wolken erleben wird... 
um die Lebenden und die Toten zu richten"  

Der Krieg in der Ukraine, im Sudan, in Syrien oder in Gaza ist nicht vorbei... Der Krieg ist 

die Zukunft des Baumes der Wissenschaft von Gut und Böse; sein Ursprung ist der Tod. Diesen 
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verfluchten Baum zu fällen, die Erde gegen ihren Samen immun zu machen, das ist unsere 

Zukunft; Eine Zukunft, die wir den Generationen hinterlassen werden, die aus unserem Fleisch 

geboren sind, so wie wir aus dem Fleisch unserer Väter geboren wurden. Aber wir wissen, dass 
die Interessen derer, die im Tod ihr Kapital haben, wenn sie hören, dass wir bereit sind, die 

Blutminen, den Ursprung ihres Schicksals, zu schließen, ihre Götter auf ihrem Sitz in Stockholm 

anrufen und ihre Bleiregierungen bewegen werden, um es dem Weltfrieden unmöglich zu machen, 

in den Jahrhunderten, die vergehen werden, bis der Menschensohn über den Wolken zurückkehrt, 
unter uns zu bleiben.  

Wer will leben, wer will sterben?  

Die Verteidigung des Friedens ist die Verteidigung des Lebens. Es ist die Aufgabe eines 
jeden Menschen, den Frieden zu verteidigen, denn es geht darum, sein eigenes Leben, das seiner 

eigenen und das aller Nationen zu verteidigen. Jeder Mensch muss an dieser Verteidigung 

beteiligt sein. Denn man spricht vom Frieden, als ob er nichts mit dem Leben zu tun hätte; als ob 
der Friede eine Sache und das Leben eine ganz andere wäre. Haben die Götter der Akademie in 

ihrem Schweigen einen solchen Grad mörderischer Perversität erreicht?  

Es gibt keine Philosophen mehr, es gibt keine Historiker mehr. Politiker haben Philosophen 

verdrängt und Agenten der Massenmedien haben Historiker verdrängt. Die Wahrheit aber wissen 
wir: Was wertlos ist, schwebt, weil sein Gewicht leicht ist wie das Gehirn eines Idioten. Und diese 

Gehirne ohne Intelligenz werden zur Macht aufgestiegen, um zu dienen, indem sie hinter den 

Röcken der Frauen das wahre Antlitz ihrer "verdammten Herren" verbergen, alle Jünger jenes 
ersten Menschen, der davon träumte, ein Gott zu sein, nicht nach dem Bild und Gleichnis des 

Sohnes Gottes, sondern jenes anderen Sohnes des Schöpfers, der Satan genannt wird.  

Es scheint offensichtlich, dass die Abwesenheit von Intelligenz im Europa des Vierten 

Reiches absolut ist. Anstatt das Verhältnis der Nationen zur Verteidigung des Friedens zu 
revolutionieren, rüsten sie sich auf, um Krieg zu führen. Es scheint, als ob sie es suchen, sie wollen 

es, sie brauchen es, um jene autoritären Regierungen zu etablieren, die die Agenda 2030 auf ihrem 

Weg zur Legalisierung sozialistischer und kommunistischer Diktaturen und islamischer 
Theokratien fordert. Wenn es Krieg gibt, sterben dann nur die Soldaten?  

Wenn der Frieden verloren ist, existiert die Freiheit noch?  

Ist die Libertad diejenige, die in einem Gefängnis von Gesetzen und Steuerverordnungen 
lebt, das ausschließlich dazu geboren wurde, als Tisch für die Gehängten zu dienen?  

Der Friede ist die besondere Pflicht aller Bürger einer Nation und der Welt im Allgemeinen.  

Der Welt- und Nationalfriede liegt in der Kompetenz aller Menschen.  

Die strukturelle Revolution der Kasernen für die Ausbildung des Soldaten des 22. 
Jahrhunderts muss heute beginnen. Die Soldatenlaufbahn muss dem Wesen der Universität 

folgen; und offen für die Bevölkerung nach den Regeln einer Universitätslaufbahn, deren Fächer 

Wissenschaften, Technologien und Weltgeschichte von Frieden und Krieg umfassen.  

Die Kaserne muss ein Universitätscampus sein, auf dem die schönste und mächtigste aller 

Kräfte der Zivilisation kultiviert wird: der Weltfrieden. Ein Militärcampus, aus dem Generationen 
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hervorgehen, die sich auf alle Bereiche der Verteidigung des Friedens spezialisiert haben, national 

und international; Aus dem das private und öffentliche Korps der Staatssicherheit hervorgeht, 

gebildet in unveräußerlichen Gesetzen und verfassungsmäßigen Rechten des Bürgers, mit keinem 
anderen "verdammten Herrn" als dem Gesetz und den Gesetzen, in deren Mauern der Weltfrieden 

lebt.  

Der Militärcampus ist offen für die Interkommunikation und das Zusammenleben für das 

Sprachenlernen der zukünftigen Kommandeure der Allianz der Nationen.  

Fünf Jahre Ausbildung, in ständiger Erneuerung, um einen immensen Teil der Bevölkerung 

zu Soldaten in Gemeinschaft mit dem Leben ihrer Nation und dem Frieden in der Welt zu machen. 

Während der Jahre ihrer Anstellung im öffentlichen Dienst hat Peace in ihnen eine private 
Festung, die von einem universellen Soldaten bewohnt wird, der immer bereit ist, sich gegen den 

Krieg und für das Leben zu erheben.  

Worüber spricht man im Europa des Vierten Reiches? Geld! Er ist der Gott von Brüssel. 
Der Palast der Brüsseler Götter ist der Ort, an dem alles landet, was in einer Nation schwebt. Und 

was ist es, das in einem Meer der Korruption schwimmt? "Naja, das war's"  

 

 

III 

NATO 

 

 

Die NATO (North Atlantic Treaty Organization) wurde gegründet, um zwei historische 

Missionen zu erfüllen. Erstens: Schaffung eines internationalen Verteidigungssystems unter 

einem einheitlichen Sicherheitsrecht unter dem Motto "Einer für alle und alle für einen", das im 
folgenden Artikel zusammengefasst wird:  

"Artikel 5 des Washingtoner Vertrags harmonisiert das Konzept der kollektiven 

Verteidigung der Nordatlantikpakt-Organisation (NATO). Darin heißt es, dass ein "bewaffneter 
Angriff" gegen ein Mitgliedsland in Europa und Nordamerika als Angriff auf das gesamte 

Bündnis angesehen wird. Infolgedessen und gemäß Artikel 51 der UN-Charta zur 

Selbstverteidigung können NATO-Mitglieder die erforderlichen Maßnahmen, einschließlich der 
Anwendung von Gewalt, ergreifen, um Frieden und Sicherheit wiederherzustellen. Mit dem 

Aufkommen des Internets und der Entwicklung anderer neuer Technologien sind jedoch neue 

Bedrohungen wie Cyberangriffe aufgetaucht, die die Komplexität des Artikels auf den Tisch 

gebracht haben."  

Kurz gesagt: "Einer für alle und alle für einen".  

Der Erfolg dieses Vertrags wird an seinen historischen Auswirkungen gemessen. Seit der 

Gründung der NATO hat kein einziges Mitgliedsland eine Invasion seiner Grenzen erlitten.  
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Auch das Zweite Gesetz der NATO wurde perfekt eingehalten: Das Nationale 

Sicherheitsgesetz der NATO garantiert die Unmöglichkeit eines Bürgerkriegs auf dem Territorium 

eines der Mitgliedsstaaten.  

Es genügt, die Geschichte des 21. Jahrhunderts aufzuschlagen, um zu erkennen, dass der 

Friede die Fahne ist, die jedes einzelne Mitgliedsland regiert. Seit der Gründung der Organisation 

ist kein einziges europäisches NATO-Mitgliedsland in einen Bürgerkrieg geraten. Der Sieg des 

von der NATO verteidigten Rechts des Friedens, die internationale Verteidigung gegen eine 
Invasion der Grenzen der Mitgliedsnationen und die innere Sicherheit auf dem Territorium der 

Mitgliedsnationen haben es dem christlichen Gründungsgeist ermöglicht, weiterhin der Wind zu 

sein, der die Flagge des Friedens wehen lässt.  

Die Frage ist, warum sie innerhalb der NATO-Mitgliedsstaaten ihren Frieden verteufeln 

und von innen heraus als ihre erbittertsten und unversöhnlichsten Feinde gehandelt haben und 

weiterhin handeln, als Verräter am nationalen und internationalen Frieden und prädisponiert für 
einen Bürgerkrieg, der sie dazu bringt, die Fahne des Sozialismus des 21. Jahrhunderts zu hissen?  

Woher kam dieser Verrat?  

Wer kann daran interessiert sein, die Mitgliedsnationen einer Organisation zu spalten, deren 

Sieg den Frieden zwischen den europäischen Staaten seit Jahrhunderten in ständigen Kriegen 
aufrechterhalten hat? und von der sich Europa dank der Gründung des Nordatlantikpakt-

Bündnisses befreit hat?  

Wollen sie Krieg? Ist der Krieg ein Gericht auf der Speisekarte derer, die den Frieden 
verteidigen, indem sie ihre Stärke zerstören?  

Wir könnten vom Boden aus Fragen aufwerfen, so wie der Wind abgestorbene Blätter 

schüttelt. Weisheit im Leben öffnet die Türen der Intelligenz, so dass das Verständnis stark wird 

und eine Quelle mutiger Ratschläge sein kann. Aus dieser Wahrheit heraus entdecken wir den 
Ursprung des Verrats am Frieden Europas und an seinem Wohlergehen, die reiche Ernte nach 

einer jahrhundertelangen Aussaat, in der Schaffung einer Allianz der Zivilisationen zwischen der 

Russischen Föderation, China und der Islamischen Weltorganisation. Das erste Ziel dieses Blocks 
gegen die Hegemonie des westlichen Kapitalismus mit christlichen Wurzeln war und ist es, die 

NATO durch die Schaffung von Parteien sozialistischer und kommunistischer Tendenzen zu 

schwächen, die als Grüne und NGOs getarnt die Grundlagen der Europäischen Allianz angreifen 
und die NATO-Mitgliedsländer zugunsten der Allianz antichristlicher Zivilisationen 

prädisponieren.  

Die prorussische Haltung dieser Parteien in der Ukraine-Frage lässt keinen Raum für 

Zweifel. Das zweite Ziel dieser Schachfiguren, die von der Allianz der Zivilisationen finanziert 
werden, ist die legalisierte Invasion Europas und der Vereinigten Staaten durch Millionen und 

Abermillionen von Männern, Frauen und Familien aus den verbündeten Kontinenten, die die 

Wirtschaft der NATO-Staaten schwächen. Nun, wir wissen, dass jedes Territorium über begrenzte 
Ressourcen verfügt, und 100 können nicht gelagert werden, wo 50 passen, und noch weniger, 

wenn von diesen 100 40 sind, die Tag für Tag, Monat für Monat und Jahr für Jahr leben und sehen, 

wie die Zukunft die schwarzen Wolken nicht aufzieht.  
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Wenn wir dazu noch eine künstliche Krise hinzufügen, die von der Allianz China-Russland-

Islam-Sozialismus des 21. Jahrhunderts finanziert wird, wie der Krieg in der Ukraine, die Europa 

zur Aufrüstung zwingt, tritt die europäische Wirtschaftskrise in eine zweite Phase extremer Armut 
ein. Internationale Armut, die eine ausländische Bevölkerung von Dutzenden Millionen 

Menschen erreicht, die von Löhnen und Sozialleistungen abhängig sind, und sich mit den 

prorussischen und pro-islamischen Parteien zusammentut, um Demokratien zu destabilisieren, 

internen Separatismus in europäischen Ländern zu schüren und autoritäre Regierungen zu 
installieren. 

China ist immer ein passiver Akteur, der die Kämpfe zwischen den Weißen und ihren 

Invasoren von oben beobachtet, ein Geier, der immer bereit ist, den Sterbenden die Augen 
auszustechen.  

Wie reagiert Europa auf diese reale Bedrohung, die sich zu dieser Zeit, im Jahr 2025, 

abzeichnet?  

Unglaublich, aber wahr, mit der Allianz der Anti-NATO-, Anti-Christlichen, Anti-

Kapitalistischen, Pro-Russischen, Pro-Islamischen Zivilisationen mitzuspielen.  

Ohne zu weit in die Vergangenheit zurückzugehen, stellen wir fest, dass die Allianz der 

Zivilisationen der NATO im Allgemeinen und Europa im Besonderen im Jahr 2004 den Krieg 
erklärt hat. In jenem Jahr erhob ein von der Allianz der Zivilisationen finanzierter Staatsstreich 

die spanische Regierung zu ihrem sozialistischen Spielball; das Ziel: die Grenzen Europas für die 

massive Invasion aus Afrika zu öffnen. Die vom islamischen Mitglied diktierte Politik diktierte 
seinem spanischen Bauern, die Trompete der Invasion zu blasen, ein Aufruf, der mit 2.000 Euro 

pro in Spanien geborenem Kind über Afrika hinwegfegte. Die Invasion hatte begonnen. Italien, 

Griechenland und Spanien öffneten ihre Türen, ohne dass Europa sagte, dieser Mund sei mein. Im 

Gegenteil, die Parteien der Europäischen Linken, finanziert von der Allianz der Zivilisationen, 
verurteilten alle Prozesse der Kontrolle der illegalen Einwanderung und beschuldigten alle 

Parteien der europäischen Rechten, Faschisten zu sein und die Ursache für das Sterben im 

Mittelmeer zu sein. So dass nicht diejenigen, die die Türen öffneten, sondern diejenigen, die sie 
schließen und unter dem Recht des Völkerrechts öffnen wollten, die verkehrte Welt, die Macht 

der Massenmedien, zu den Schuldigen der Wirtschaftskrise wurden, die solche schwarzen Wolken 

über die Zukunft malte. 

Die Antwort auf diese zweite Phase der europäischen Wiederbewaffnung, wenn nicht 

gestern, so doch zumindest heute, muss die Ausweisung aller diplomatischen Korps der 

Russischen Föderation aus den NATO-Ländern und die Heimkehr aller diplomatischen Korps der 

Christlichen Allianz sein: neben der Einstellung aller Aktivitäten auf allen Gebieten der 
westlichen christlichen Zivilisation,  aller Bürger und Unternehmen der Russischen Föderation.  

Sie, die Bürger der Rußländischen Föderation, sind es, die mit der neosowjetischen 

Zentralregierung abrechnen müssen, die sich in ein Verbrechen gegen den Weltfrieden und ein 
Kriegsverbrechen verwickelt hat. Sie, die Bürger der Russischen Föderation unter uns, sind es, 

die wissen, weil sie ihn leben, dass der Friede der Kern des westlichen christlichen Geistes ist, 

und es ist uns nie in den Sinn gekommen, Russland, China oder irgendeinem islamischen Land 
den Krieg zu erklären; Sie sind es, die sich gegenseitig umbringen, sich gegenseitig verschlingen, 
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sich gegenseitig hassen und hassen, eine Realität, die wir derzeit in Syrien sehen, sie haben den 

Schlächter aus Damaskus vertrieben, und wenn wir sie an einem nationalen Versöhnungstisch 

sitzen sehen, dann haben wir sie gesehen, die sich gegenseitig massakrieren und alle syrischen 
Christen ermorden, denen die europäische Linke Zuflucht und Asyl verweigert.  

Warum beruft sich der Generalsekretär nicht im Namen der Europäischen Gemeinschaft 

auf Artikel 5 der NATO? Droht uns nicht ein Russland, das den Budapester Vertrag zerstört hat, 

das mit dem Einmarsch in die Ukraine laut und deutlich geschrien hat, dass es keinen Vertrag, 
kein Bündnis, kein gegebenes oder zu empfangendes Wort respektiert?  

Wovor hat der NATO-Generalsekretär Angst?  

Wir sind 500 Millionen Europäer. Oder werden Röcke den Hosen Lektionen darüber 
erteilen, was Bälle sind?  

Haben nicht Europa und die gesamte NATO als ein Mann auf die Forderung der Vereinigten 

Staaten von Amerika nach Artikel 5 reagiert? Beabsichtigt die derzeitige amerikanische 
Regierung, die Brudernationen zu verraten?  

Hat Amerika auf die Verteidigung der Ehre und Würde seines Wortes, die im Vertrag von 

Budapest verankert sind, um den Preis des Opfers der Ukraine verzichtet? 

Werden wir Zeit gewinnen, um mit ukrainischem Blut aufzurüsten?  

Hat sich der amerikanische Riese vor der Allianz aus China, Russland und dem Islam 

gebeugt, und ist er im Falle eines thermonuklearen Krieges bereit, Europa auszuliefern und damit 

sein elendes Leben zu retten?  

Folgt man nicht dem Handbuch des Kommunismus, die Nationen in innere Krisen zu 

stürzen, indem man die Arbeiter für den Bürgerkrieg prädisponiert, um die Macht des Sozialismus 

des 21. Jahrhunderts zu stärken?  

Werden die Henker die Toten retten, indem sie die Belohnung der Präsidentschaft auf 
Lebenszeit erhalten?  

Die Feinde sind im Inneren. Es fehlen ein paar Millionen Ausländer, damit die Allianz der 

Zivilisationen die europäischen Nationen durch den Hebel der Linken und der islamischen 
Gemeinschaften physisch destabilisieren und ihre Schachfiguren zu den Regierungen der Union 

erheben kann. Sie haben eine Laufzeit bis 2030. Diese 5 Jahre sind entscheidend für das Leben 

auf der Erde.  

Vom Himmel aus wird die Schlacht mit anderen Augen gesehen. Die Augen Gottes sind 

die Augen des Sieges. Der Schöpfer des Kosmos sieht die Bewegungen des Feindes, bevor der 

Befehl des Gehirns den Nerv erreicht, der die Fäden der antichristlichen Weltpolitik zieht.  

Der König des Himmels hat uns ein Musterbündnis für den Frieden und gegen den Krieg 
vor Augen geführt, dessen Erfolg auf dem Tisch liegt. Seit der Gründung der NATO sind alle, 

wirklich alle Mitgliedsländer gewachsen und haben Frieden genossen.  
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Wie schön ist der Friede! Sie ist die Mutter der Freiheit. Ohne Frieden gibt es keine Freiheit! 

Der Friede ist das Paradies, in dem alle Künste, Wissenschaften und Technologien Hand in Hand 

mit der göttlichen schöpferischen Weisheit wachsen.  

Ist La Paz der Feind Nummer 1 der Rüstungsindustrie? Es liegt an uns allen, nicht an 

Regierungen, die aus Clans von Dieben bestehen, die in legaler Korruption aufgewachsen sind, 

zu entscheiden, wer unsere Feinde sind, die Feinde unserer Gesundheit und unseres Friedens.  

Sie haben unsere Großeltern glauben gemacht, dass der Feind des Menschen Gott ist. Jeder 
Diktator, jeder Tyrann, jeder Mörder, jeder Dieb ist immer auf der Suche nach einem Schuldigen, 

auf den er die Aufmerksamkeit lenken und seine Verbrechen und Verbrechen auspressen kann. 

Die Kirche war immer da, um den Sündenbock der Könige und Aristokratien zu sein.  

Dieser Voltaire, der sich sehr lustig fand, als er die katholische Kirche zum Feind Nummer 

eins der europäischen Zivilisation erklärte, war der schlimmste Feind des Friedens, und mit seiner 

grenzenlosen Verehrung der Kaiser und Könige, die alle auf der Autobahn des Absolutismus 
unterwegs waren, erwies er den Denkern seines Jahrhunderts einen Bärendienst, die, anstatt gegen 

den Absolutismus zu kämpfen, alle ihre Reden gegen die Kirche und den christlichen Glauben 

abwandten. Die Mutter der westlichen Zivilisation sollte nach dieser Schule der Weisen ohne 

Intelligenz ausgerottet werden. Ein durchschlagendes Versagen, das uns lehrt, dass jeder, der nicht 
weiß, wie man die Welt von den Höhen der göttlichen Geschichte aus betrachtet, ein Narr mit 

einem Mund aus Gold ist, der Müll aus der Tiefe seiner Seele spuckt.  

Das Modell, das wir in der NATO sehen, ist das Modell, an dem wir in diesem Jahrhundert 
arbeiten müssen, damit die Fülle der Nationen am Firmament des Weltfriedens aufgenommen, 

gelebt und entwickelt wird und die vollkommene Immunisierung gegen den Ausbruch eines 

Bürgerkriegs in den Mitgliedsländern eine ewige Realität ist. Wie können wir nun die Regierung 

unserer Geschichte Feiglingen und Feinden des Friedens überlassen?  

Die Wiederbewaffnung Europas, die notwendig ist angesichts der Stellung des Verzichts, 

die die amerikanische Regierung stillschweigend eingenommen hat, und der Stellung des Landes 

auf Lebenszeit, mit der Rußland die EWG bedroht, kann nur durchgeführt werden, ohne die 
Nationen in eine tödliche Wirtschaftskrise zu stürzen, die Grenzen zu schließen, das zusätzliche 

Eigengewicht, das ihre Volkswirtschaften vernichtet und der Kontrolle unserer Regierungen auf 

dem Silbertablett nach links dient, aus der EWG zu vertreiben von der Antichristlichen 
Kommunistisch-Islamischen Allianz.  

Es ist kein Witz. Wir befinden uns im Prolog des Dritten Weltkriegs; Ob das Buch hier 

endet, hängt von uns allen ab. Ich weiß nur, dass der Himmelskönig einen Bund zwischen seinem 

Vater und den Menschen unterzeichnet hat, durch den seine christliche Zivilisation in der Welt, in 
der Geschichte und im Universum bestehen bleibt, während die anderen vom Antlitz der Erde 

verschwinden.  

Wer glauben will, der glaube; Diejenigen, die es nicht tun, sollen die Augen öffnen, denn 
das Ende einer Welt zu sehen, die ihren Ursprung im Geist des Brudermordes hat, und den Anfang 

einer anderen Welt zu leben, mit Ursprung im Geist der Intelligenz, im Bild und Gleichnis des 
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Göttlichen, das ist ein unwiederholbares Ereignis, dessen Sieg noch in den kommenden 

Jahrhunderten gefeiert werden wird.  

 

V 

LA PAZ 

 

Was ist Frieden?  

In der Zeit vor dem Weltkrieg nennen sie es das Dritte, eine Bezeichnung für Menschen, 

die vom Bild und Gleichnis Jesu Christi abgekoppelt und mit der Vernunft der wilden Tiere 

verbunden sind, ist "zivilisiert" ein Sprichwort, denn um zu bestätigen, dass der moderne Mensch 
nach zwei Weltkriegen (lassen wir das Thema der Bezeichnungen auf), bestialischen Massakern, 

Völkermorden des ungezügelten Hasses, Kriegen der Religionen,  Zeiten des Schreckens usw., 

usw. und so weiter; Zu behaupten, dass der moderne Mensch ein rationales zivilisiertes Tier ist, 
bedeutet nicht nur, das Handtuch zu werfen, sondern sogar, jedem Menschen den Gebrauch dieser 

natürlichen tierischen Vernunft für die Tiere zu nehmen, eine Entbehrung, unter der Weltkriege, 

Massaker, Völkermorde, Zeiten des Terrors und so weiter und so fort und aus verstanden werden.  

Von Bestien erschaffen, um zu erklären, wer das Meistertier ist.  

Die Definition der Natur, der Seele des Friedens, in den Händen der Erben solcher Bestien 

zu belassen, ist universeller Selbstmord.  

Die Philosophen, und noch weniger die Wissenschaftler des modernen Atheismus, blieben 
nie vor Peace stehen, um ihr Antlitz zu betrachten. Oder haben sie vielleicht eine einzige Träne 

auf die Gesundheit dieses unbekannten Soldaten vergossen? dessen Zahl der Vernunft des 

wissenschaftlichen Tieres widerspricht, dessen Hauptvernunft behauptet, dass das Unendliche 

nicht existiert, und doch nicht versteht, wie man die Toten nicht für das zählt, was nicht existiert: 
das Unendliche.  

LA PAZ?  

Was ist das?  

Eine Prostituierte im Dienste der neuen imperialen Senatoren, aller Demokraten, Disteln 

und Dornen, Hundefutter, moderne Götter, die ihre Privilegien mit Blut und Feuer verteidigen? 

Was werden sie unter FRIEDEN verstehen, wenn es nicht um die Aufrechterhaltung ihrer 
Privilegien geht?  

China rüstet bis an die Zähne auf, indem es neutrales Feuer auf den Konflikt in Europa legt. 

Solange sich die Weißen gegenseitig umbringen, mehr Leben für die Union der Sowjetrepubliken 

von China!  

Die Vereinigten Staaten folgen der gleichen Logik: Es ist besser, wenn Europa 

verschwindet, als in einen thermonuklearen Krieg mit dem Sohn Satans zu geraten; War Europa 

nicht immer die Wiege aller großen Kriege? Laß es sich verteidigen; Es wird langsam Zeit.  
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Russland hält durch, bis es keinen einzigen Mann mehr in der Ukraine gibt. Er weiß, dass 

China und die Vereinigten Staaten den Atomknopf nicht anrühren werden.  

Deutschland, Frankreich, England, Italien und Polen haben wertvolle Zeit verloren. Geht 
es nicht darum, dass Washington den Krieg nicht gewinnt?  

Historisches Gedächtnis: Washington wollte die Taliban in Afghanistan nicht zerschlagen; 

Der amerikanische Verteidigungsminister sagte dann, dass das Ziel des Krieges nicht der Sieg sei.  

Wäre in einem wahrhaft demokratischen Lande, das von einer wahren Gerechtigkeit regiert 
wird, nicht dieser General und seine ganze Regierung vor einen Kriegsrat gerufen worden?  

Ist der Sieg nicht das Ziel des Krieges? Sagt ein Verteidigungsminister eine solche 

Bestialität? 

LA PAZ? Was ist es?  

Antwort für politisch rationale Tiere: "Frieden ist die Abwesenheit von Krieg."  

Bravo, mit Auszeichnung.  

Und was noch interessanter ist: Wer interessiert sich für Frieden?  

La Paz?  

Der Friede ist die Tochter der Gerechtigkeit, und wo Gerechtigkeit ist, gibt es keine 

Korruption.  

La Paz?  

Was ist von Regierungen, die von politischen Tieren geführt werden, zu erwarten?  

Korruption?  

Die Korruption ist die Luft, die die Politik zum Leben erweckt, den Schurken, hinter dem 

sich Diebesbanden und Kriminelle verstecken, deren Ziel es ist, in kürzester Zeit reich zu werden. 

Und das ist es.  

Tiere, vernünftige Tiere, für sie ist Intelligenz der Kieferknochen eines Esels, ein blutiges 
Schwert, die Steuerkeule um den Hals, der Strick des Gehängten, Judas; das Gegenteil von dem 

zu sagen, was man denkt, und das Gegenteil von dem zu tun, was man sagt, ist das Wesen und die 

Garantie für den Sieg der Korruption.  

Richter an der Wand, der Staat auf den Knien, niemand rührt sich von hier, was denken Sie, 

dass der Angriff auf die Staatskasse der Nation ein Witz ist? 

Wer auch immer auf dem Foto herauskommt, ich werde es wegnehmen, hier gibt es keine 
Verräter, wir sind alle Verräter.  

Frieden? Bist du dumm?  

Der Krieg ist das Geschäft, der Schild, an dem die Gerechtigkeit zerbricht und jeden Angriff 

auf die Demokratie und ihre Schätze erhebt.  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
17 

Insistierend:  

Rationale Tiere sind ein Sack voller Lügen und eine Grube des Verrats. Denn das politische 

Tier kennt kein anderes Gesetz als sein eigenes. Für das Tier eines politischen Meisters gibt es 
weder Wahrheit noch Lüge, kein Gut oder Böse: Alles, was existiert, ist sein Ego und sein Wille, 

und er lacht über alles und jeden, weil er sich um nichts kümmert oder nichts, was nicht sein 

Gesetz ist: "für den Rest seines Lebens wie ein Gott zu leben wegen des Blutes und des Schweißes 

der Nation, die ihm als Opfer gedient hat".  

Die Universalgeschichte ist eine Lektion der Weisheit; Die Kapitel sagen es laut und 

deutlich:  

"Solange eine Welt nicht ihr gesamtes Verteidigungskorps zu einem lebendigen System 
nach dem Bild und Gleichnis des Immunsystems des Menschen macht, wird der Friede immer 

eine Utopie sein, der Krieg das tägliche Brot, und das Ende allen Lebens auf der Erde wird die 

Vollendung einer vorhergesagten Chronik sein: "Staub seid ihr, und zum Staub werdet ihr 
zurückkehren".  

Wie diese Rückkehr vollzogen werden wird, wissen wir bereits, wir stehen am Rande des 

Abgrunds und die Geister der Vergangenheit drängen uns in den Fall.  

Die politische Tierklasse hat ihren Gott im Geld; im Bruderkrieg Russland gegen die 
Ukraine zündeten sie die Kerzen für ihren Gott an.  

Die Antwort aller Nationen hätte lauten müssen:  

Ein Heimbesuch von allen westlichen diplomatischen Korps,  

Ausschluss aller Nationen aus allen diplomatischen Korps der Rußländischen Föderation,  

Vertreibung aller Russen aus allen Nationen.  

Ein anderer Hahn krähte. Aber Krieg ist ein Geschäft: Wovon werden die großen 

Kriegsindustrien leben, wenn wir alle Kriege über Nacht beenden?  

Sie sind Bestien, sie haben keine Intelligenz. Sie glauben, dass sie den Tod kontrollieren 

können. Wenn Jesus Christus sie besiegt hat, wie können sie, das Meistertier, den Tod nicht 

besiegen!  

Ist es nicht das Ziel der Zivilisation, den Frieden auf den Grundlagen der Gerechtigkeit zu 

stiften?  

Hat das politische Tier ein anderes Ziel, als die Gerechtigkeit in die Knie zu zwingen?  

Ah, aber ich vergaß, ich bin ein Kind Gottes, und was ein Kind Gottes denkt und was das 

vernünftige Tier denkt, sind zwei Welten auf beiden Seiten desselben Abgrunds. Die Menschen 

dieser Welt beten Korruption und Chaos an; wir, die wir aus der Welt Jesu Christi sind, 

verabscheuen Korruption und Krieg, wir beten Gerechtigkeit und Frieden an. Und in erster Linie: 
DIE WAHRHEIT.  
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SÄGE 

GERECHTIGKEIT 

 

 

Die Gerechtigkeit ist die Mutter des Friedens. Diese Erklärung wurde von Gott in dem von 

Christus unterzeichneten Buch besiegelt, das wir die Bibel nennen. Auch wenn es den Anschein 
haben mag, zu einem anderen Thema zu gehören, so wollen wir doch hier diese ewige Wahrheit 

festhalten: Es gibt keine Bibel, in der Christus nicht existiert; Oder mit anderen Worten: Gott 

erkennt kein Buch als sein eigenes an, in dem sein Sohn nicht der Star ist.  

Aber zurück zum Thema: Was ist Gerechtigkeit?  

Wir wissen, dass es kein Handbuch über das Wesen der Gerechtigkeit gibt. Wir wissen 

auch, dass die Gerechtigkeit in der Zeit der Bildung der Intelligenz des Bürgers kein Subjekt hat. 
Der Bürger muss lernen, was Gerechtigkeit ist und was nicht, als Folge seiner eigenen Erfahrung 

oder der Erfahrung anderer.  

Beispiel: Ein Bürger wird zu einem, zwei oder drei Jahren Gefängnis verurteilt, weil er 600 

Euro von einem anderen Bürger gestohlen hat; Ein Bürger stiehlt 6 Millionen aus der Staatskasse 
und wird von seiner politischen Mafia ausgezeichnet, als Held gefeiert und gegen das Verbrechen 

des Raubes verteidigt.  

Die Lektion über Gerechtigkeit, die uns das Leben gibt, macht uns weise. Leider gibt es 
keinen Stuhl der Weisheit. Wenn es das gäbe, könnten wir "mit Gerechtigkeit" sagen, dass dieser 

Bürger weise ist, jener nicht. Da es aber keinen solchen Stuhl gibt, kann ein Präsident einen Rat 

der Weisen bilden, auch wenn keiner dieser Weisen irgendetwas mit Weisheit zu tun hat.  

Auf dem Weg dorthin haben wir "gerecht" geschrieben, und die Geheimdienste haben sich 
nicht dagegen aufgelehnt, dass sie in die Handlung einbezogen werden. Dies gibt uns die 

Gelegenheit zu erklären, dass die "Gerechtigkeit" in den genetischen Moralkodex des Menschen 

eingeschrieben ist; Deshalb sagen wir »in der Gerechtigkeit«, »mit der Gerechtigkeit«, denn 
obwohl uns kein besonderes Thema über das Wesen der Gerechtigkeit gegeben wird, verstehen 

wir, auch wenn wir Analphabeten sind, auch wenn wir Analphabeten sind, was in der sozialen 

Dimension des Menschen gerecht und was ungerecht ist.  

Die Erfahrung ist die Mutter der Wissenschaft, und das Leben die Mutter der Gerechtigkeit. 

Ich meine, das Leben ist eine Universität, aus deren Lektionen einige zum Guten, andere zum 

Schlechten und einige zu nichts lernen, weil ihre Intelligenz nicht ausreicht für mehr, um wie ein 

Sklave zu arbeiten, um ein Hals zu sein, der den Fängen der Macht offen steht; Reichtum ist für 
sie der Gipfel des Daseins.  

Im Falle Gottes, des Verfassers der Erklärung, mit der ich diese Zeilen beginne, fand das 

Leben in seiner Intelligenz eine Mine. Sowohl durch die Tiefe Seines Verstandes als auch durch 
Seine Fähigkeit, Seinen Geist für eine Unendlichkeit von Erfahrungen zu öffnen, verwandelte 
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sich die Ewigkeit in eine Universität, aus deren Klassenzimmer eine Weisheit in Gott einströmte, 

deren Wurzeln ihre Existenz in der Unschöpfung jenes Kosmos verwurzeln, der mit seinem Sein 

die Existenz teilt. 

Das Leben, nicht die Macht, ist die Quelle der Gerechtigkeit. Angesichts der Tatsache, dass 

zwei Personen für die gleiche Stelle unterschiedliche Gehälter erhalten, je nachdem, wer der eine 

und wer der andere ist und in welchem Verhältnis der andere und der eine zum Chef steht, versteht 

die Intelligenz, dass diese Maßnahme eine Ungerechtigkeit ist. Das Schlüsselwort 
"Ungerechtigkeit", das uns dazu bringen muss, zu entschlüsseln, was das wahre Wesen der 

Gerechtigkeit ist.  

Wir alle haben dieses statuenhafte Bild der Gerechtigkeit mit einer Augenbinde über den 
Augen und einer Waage auf einem Arm in unser Gedächtnis eingebrannt. Der Schleier, der ihr 

Gesicht bedeckt, dient dazu, nicht zwischen Mann und Mann zu unterscheiden, für dasselbe 

Verbrechen die gleiche Strafe. Eine Utopie!  

Kehren wir zunächst zum Beispiel zurück: Für 600 Euro geht ein Armer ins Gefängnis und 

für 6 Millionen Euro gibt der Politiker das Geld nicht zurück, und er verspottet auch all die Armen, 

die auf seinen Anstand vertraut haben, die Staatskasse zu verwalten.  

Schlussfolgerung: Die Utopie existiert, um die Bürger in die Knie zu zwingen und mit 
offenem Mund und nicht nur, um Kaviar und Champagner in den Mund zu bekommen.  

Die Utopie ist das tägliche Brot der Narren, das ihnen die Klugen stückweise servieren, 

während sie die Realität leben, und ihre Realität ist, dass derjenige, der 600 Euro stiehlt, ein Idiot 
ist und wer 6.000.000 stiehlt, ein Held ist. Womit wir wieder am Anfang wären.  

Die Gerechtigkeit hat die Intelligenz im Leben als Wurzel. Tiere leben, "sie denken nicht... 

und es gibt sie", aber der Mangel an Intelligenz in ihrem Leben macht es unnatürlich, dass ihre 

Instinkte von der Gerechtigkeit regiert werden. Die Intelligenz im Menschen macht es im 
Gegenteil unnatürlich, dass die Gerechtigkeit nicht der Kern ist, aus dem unser Verhalten und 

unsere Gedanken entstehen. Denn wenn Intelligenz nicht in unserem Wesen existieren würde, 

würden Gut und Böse von unserem Gehirn nicht begriffen werden.  

Intelligenz ist die große Barriere, die den Menschen von der Tierwelt trennte; die 

Wissenschaft des modernen Atheismus war das Tier, das sie zu Fall brachte und alle Menschen in 

den Zustand der Bestien zurückversetzte. Beweis: Reichen zwei Weltkriege?  

Die tierische Vernunft versteht Gut und Böse nicht, ergo handelt sie nicht "nach der 

Gerechtigkeit".  

Wieder öffnen wir den Weg: "mit Gerechtigkeit", "in Gerechtigkeit", "nach Gerechtigkeit". 

Diese Prinzipien sind natürlich und einzigartig für das intelligente Wesen. Die Vernunft ist der 
dem Menschen eigentümliche tierische Instinkt, und wie alle tierischen Instinkte strebt sie 

ausschließlich danach, das Dasein des Individuums und der Gattung zu erhalten, die notwendig, 

aber unfähig ist, ihre eigene Welt zu schaffen und sich über alle Tierarten zu erheben, um sie in 
diese eigene Welt zu integrieren. 
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Intelligenz ist die ontologische Kraft, die es dem Wesen ermöglicht, seine Welt zu 

beobachten, sie zu beherrschen und eine neue zu erschaffen, ohne ihre universellen Grundlagen 

zu zerstören.  

Die Vernunft ist ein Instrument des Überlebens in ihrer Form des natürlichen Instinkts für 

alle Spezies im Universum. 

Intelligenz ist eine schöpferische Kraft, die sich aus dem Wissen speist, das aus der 

Erfahrung kommt, und ihre Macht im Laufe der Zeit vervielfacht: Je mehr Jahre das Wesen ist, in 
dem die Intelligenz lebt, desto größer ist ihre schöpferische Kraft.  

In der Dimension des Menschen hängt das Wachstum dieser Kraft mit der Vernetzung der 

individualisierten Intelligenzen zusammen; und umgekehrt reduziert die Errichtung 
internationaler Barrieren, die diese Vernetzung verhindern, das Wachstum der schöpferischen 

Intelligenz, die der menschlichen Rasse eigen ist, auf ein Minimum.  

Denn vier Augen sehen mehr als zwei, je größer die Zahl der Intelligenzen ist, die sich für 
dieselbe Weisheit öffnen, desto größer und mächtiger wird ihre Kraft sein, sich als schöpferische 

Kraft zu etablieren, immer im Reiche der Natur. Das Wachstum, das durch diese Dimension durch 

die offene Vernetzung zwischen den Intelligenzen revolutioniert wird, schließt in seiner 

wachsenden Bewegung jede einzelne der sozialen Dimensionen ein, auf denen eine Zivilisation 
aufgebaut ist: die Gerechtigkeit unter ihnen.  

Die Gerechtigkeit ist die Mutter des Friedens, geschrieben für alle, eine Person, deren 

Leben so groß ist wie der Kosmos selbst. Wer von Gerechtigkeit spricht, dann deshalb, weil er 
die Gerechtigkeit liebt. Wer die Gerechtigkeit nicht liebt, spricht nie von ihr. Die Gerechtigkeit 

blockiert den Willen des Wesens, das in der tierischen Vernunft seine Achse, die Säule seines 

Denkens und die Quelle seiner Affekte hat.  

Ein politisches Tier zu sein, versteht Gerechtigkeit als die Beseitigung aller sozialen 
Barrieren, die es daran hindern, sein primäres Ziel zu erreichen, das Zentrum der Welt zu sein.  

Das intelligente Wesen hat als Horizont das Wachstum seiner Zivilisation auf der 

Grundlage einer universellen Gerechtigkeit, die als Barriere gegen den Willen des politischen 
Tieres errichtet wurde.  

Intelligenz neigt dazu, mit der Zeit zu wachsen; Ihre Bewegung findet innerhalb der 

Zivilisation statt und stellt ihre ganze schöpferische Kraft in den Dienst des Wachstums dieser 
Zivilisation auf den Fundamenten, die sie hervorgebracht haben, das heißt als eine Dimension der 

offenen und freien Vernetzung zwischen allen Bürgern. 

Wir kehren zum Gleichen zurück: Vier Augen sehen mehr als zwei; Das entspricht dem 

Gesetz der maximalen Leistung bei minimalem Aufwand. Daher die soziale Natur des Menschen; 
Je freier wir sind und desto mehr wird die Intelligenz der Menschheit schneller wachsen und ihre 

schöpferische Kraft wird sich in dieser Beziehung vervielfachen.  

Wenn sich der Mensch nicht fortgepflanzt hätte, hätte er niemals die Herrschaft über alle 
Spezies auf der Erde erlangt. Herrschaft "in Gerechtigkeit", weil der Schöpfer der Erde niemals 

das Eigentum an seiner Schöpfung an den Menschen abgetreten hat.  
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Die Tragödie der menschlichen Rasse hatte ihren Anfang, als sich eine Generation zum 

Herrn aller Länder und ihrer Spezies, einschließlich der Menschen, erklärte.  

Gott deckte den Tisch und rief alle seine Kinder, sich selbst zu dienen. Aber einige hoben 
ihre Messer, um ihre Brüder zu töten und den ganzen Tisch an sich zu reißen. Sklaverei oder Tod 

war das Ultimatum. Abel (Menschengleichnis) zog es vor zu sterben, als ein Sklave zu sein. 

Christus (göttliches Gleichnis) zog es vor zu sterben als zu töten. Das Gleichnis ist immer die 

Reduzierung einer ganzen Lektion der Weisheit (sowohl über die Vergangenheit als auch über die 
Zukunft) über bestimmte Tatsachen.  

Das Gleichnis von der bösen Aussaat, das bereits dargelegt wurde, enthüllte aus der 

Gegenwart Christi die Geburt der Teilung der Kirchen im Falle der protestantischen Reformation.  

Das Gleichnis von den törichten Jungfrauen enthüllt das zukünftige Ereignis von Christus, 

durch das Gott alle Kirchen zum Gehorsam aufruft und einen Sohn, geboren als Adam, sendet, 

um das Öl der Intelligenz in ihr Gehirn zu bringen, Sklaven der Lüge, in der ihre Eltern lebten.  

Wenn also der Mensch nicht nach dem Bild und Gleichnis der göttlichen Intelligenz 

geschaffen worden wäre, wäre seine Herrschaft über alle Spezies niemals verwirklicht worden, 

und seine Vernunft wäre in der Dimension der instinktiven Vernunft der tierischen Natur 

geblieben, die ausschließlich dem Überleben gewidmet ist und unfähig ist, Zivilisation zu 
schaffen.  

Zivilisation ist die Gesellschaft, die für die Entwicklung der schöpferischen Kraft der 

Gründungsintelligenz beider geschaffen wurde: Zivilisation und Gesellschaft. Je größer das 
Wachstum, desto größer die Entwicklung. Dies ist eine Operation, die der Gerechtigkeit eigen ist; 

Das Gegenteil wäre ungerecht; Dass größeres Wachstum mit weniger Entwicklung einhergeht, 

wäre nicht gerecht: eine formale, nicht-professorale Schlussfolgerung, die in die grundlegende 

kognitive Vernunft des Menschen eingeschrieben ist.  

Was er in der ersten Aussage behauptet: Was Gerechtigkeit ist oder was sie nicht ist, ist in 

den moralischen genetischen Code des Menschen eingeschrieben. Der Heilige Geist sprach nicht 

um des Redens willen, sondern schrieb, dass das göttliche Gesetz des Dekalogs als moralischer 
Kodex in den Menschen integriert ist. Und wieder nehmen wir es als natürlich hin, dass wir, wohin 

wir unsere Intelligenz richten, dieses Wort wieder finden: Gerechtigkeit.  

Sehr groß muss die Bewunderung des göttlichen Wesens für dieses Wort gewesen sein: 
Gerechtigkeit! Und nicht, weil Er es gebraucht hätte. Wer ist unzerstörbar und kann sogar einen 

Wald von Galaxien zerstören, unendliche Sterne zu Staub von Nebeln reduzieren, was muss die 

Gerechtigkeit angesichts einer solchen Macht tun?  

Es spricht nicht umsonst. Da es Aufzeichnungen über die Reiche und Reiche der Menschen 
gibt, beobachten wir, wie Macht und Gerechtigkeit zusammenhängen. Deshalb ist das erste, was 

derjenige, dem die Macht gegeben ist, tut, die Gerechtigkeit zu zermalmen oder sie wie Kain zu 

Abel in die Knie zu zwingen oder zu sterben.  

Jemand, der allmächtig ist und über die tierische Sphäre hinausgeht, braucht nichts zu 

zermalmen. Derjenige, der sie braucht, ist derjenige, der die Gerechtigkeit zu seiner privaten 
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machen muss, um sich nicht für seine Verbrechen zu verantworten, selbst wenn sie am Tageslicht 

stehen.  

So wie Satan einst Frauen manipulierte, um Männer zu Fall zu bringen, ist es in unserer 
Zeit Mode geworden, sich hinter den Röcken von Frauen zu verstecken, um ihre Verbrechen zu 

einer weiblichen Sache zu machen. Was den Geheimdienst am meisten entsetzt, ist die völlige 

Unterwerfung der Frauen unter die Verewigung eines solchen Verbrechens.  

Warum benutzte Satan Frauen als Achillesferse des Mannes?  

War es "in Gerechtigkeit", dass Gott die Frau dazu verurteilte, bei der Geburt zu sterben? 

Denn im Säugetierreich und im Tierreich im Allgemeinen gibt es keine Schmerzen bei der Geburt. 

Da der Schmerz durch den Fluch kam, folgt daraus, dass während der Segnung "Seid fruchtbar 
und mehret euch" die Geburt des Menschen schmerzlos war, in jeder Hinsicht war die Geburt des 

Menschen der Geburt aller Arten der Erde ähnlich.  

Unter "Gerechtigkeit" verstehen wir also ein moralisches Gesetz, aus dem heraus das Gute 
und das Böse identifiziert wird. Das Sittengesetz ist in den genetischen Kodex der Intelligenz 

integriert, dessen Prinzipien universell sind in Bezug auf die Schaffung einer Gesellschaft, die 

sich auf eine höhere Stufe des Lebens und der Existenz zubewegt: die "Zivilisation".  

In der Tat wird der Mensch von dem Moment an, in dem er das Göttliche Sittengesetz 
empfängt, als zivilisiertes Wesen betrachtet: den "Dekalog". Dieser Dekalog wird zu einem Baum, 

der ständig wächst, aber immer seine Wurzeln und seinen Saft behält; und ihre Zerstörung hat 

immer die Zerstörung der Zivilisation impliziert, die sich gegen dieses universelle 
gesellschaftliche Sittengesetz erhebt.  

Wir wissen, dass die menschliche Gesellschaft erschaffen wurde, um eine einzige Realität 

mit universeller Zivilisation zu sein, gegründet vom Schöpfer des Menschen auf einer 

Gerechtigkeit, deren Gesetz er in der Weisheit hat, von der er in der Ewigkeit seines Lebens seine 
Universität hat.  

Männer studieren die Gerechtigkeit, um Gesetze anzuwenden, die die Macht nach den 

kriminellen Bedürfnissen von Regierungen erfindet, die im Laufe der Zeit aufeinander folgen. So 
viele Arten von Regierungen wurden erfunden, so viele sind die Gesetze, die nur zu dem Zweck 

erlassen werden, die Gesetzgeber vor der "Gerechtigkeit" zu schützen.  

Hier ist eine weitere präpositionale Version: "Zur Gerechtigkeit". Und doch wissen wir 
noch nichts, außer dass die Gerechtigkeit die Mutter des Friedens ist. Und wir wissen das, weil 

Gott es uns sagt, dessen Wort seine Wissenschaft in der Ewigkeit hat.  

Gott spricht nicht um des Redens willen. Er, der alles weiß, ist unzerstörbar, zusätzlich zu 

der Tatsache, dass er als Allmächtiger keine Lügen braucht.  

Lügen ist typisch für politische Tiere, deren natürlicher Lebensraum Verbrechen, 

Verbrechen, Korruption und Krieg ist. Das heißt, alles, was eine durch Weisheit gebildete 

Intelligenz an der Universität des Lebens abstoßend, widerwärtig, abscheulich und würdig findet, 
das volle Gewicht der Gerechtigkeit in Strenge zu ertragen. Daher wird es unerträglich für 

diejenigen, die die Ungerechtigkeit hassen und die Gerechtigkeit anbeten. Denn wer anbetet, hat 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
23 

volle Kenntnis des Gegenstandes seiner Anbetung; Und umgekehrt hat derjenige, der abstoßend, 

verachtet und verabscheut, genaue und tiefe Kenntnis dessen, was er hasst, verabscheut und 

verabscheut. Es ist daher nutzlos, nach einer Definition dessen zu suchen, was durch das Leben 
definiert wird.  

Die Gerechtigkeit ist das Maß, das das Gute vom Bösen trennt. Eine Definition, gegen die 

sich die kriminelle Vernunft im Krieg erhoben hat, gestützt auf ihren Cerberus: die Wissenschaft, 

die behauptet, dass der Mensch das Maß aller Dinge ist; Übersetzt heißt das: Es gibt kein Gut 
oder Böse, es gibt keine Gerechtigkeit oder Wahrheit, derjenige, der die Macht hat, ist "der 

verdammte Meister", derjenige, der die Waffe der absoluten Zerstörung hat, ist der König, der 

Gott und die "Hure, die ihn geboren hat".  

Es erübrigt sich zu sagen, zu bekräftigen, zu erklären, dass dieser Neonazismus derjenige 

ist, in dem die Agenda 2030 dieser Allianz der Zivilisationen installiert wurde, von der jeder 

Verbündete hofft, seine Früchte zu ernten: den Islam, die Sozialistische Islamische Republik; 
Russland die Eroberung Europas auf die Bosheit Kains: Knie nieder oder stirb; und China macht 

einen Alleingang, bis es seinen neokapitalistischen, absolutistischen Kommunismus zur 

hegemonialen Supermacht macht, die den Welthandel lenkt.  

Der Kampf des 20. Jahrhunderts, den Menschen zum Maß aller Dinge zu machen, führte 
zu den Weltkriegen. Wenn die Weisheit die Quelle der Akademie der Wissenschaften gewesen 

wäre, hätte die Lektion offensichtlich ausgereicht, um eine solche Erklärung zu brechen und zum 

universellen Gründungsgesetz der Zivilisation zurückzukehren, gegen die sie sich erhoben haben, 
um diese sozialistische Utopie der Narren zu schaffen, das Paradies des Großen Bruders der 

Kommunisten.  

Da nicht die Intelligenz nach dem Bild und Gleichnis des Göttlichen das Feld der 

Kultivierung war, sondern die politisch-tierische Vernunft, die sich als Gott über die Wissenschaft 
erhoben hat, dieselbe war, erleben wir eine Wiedergeburt jenes elenden Krieges gegen den 

Glauben und sein Grundgesetz, dessen Erneuerung der Schrei der Trommeln eines neuen 

Weltkrieges ist.  

In der Tat schliefen der Wissenschaftler und der Politiker des zwanzigsten Jahrhunderts 

zusammen im Verbrechen gegen die Menschlichkeit, von dem Moment an, als sie die 

schöpferische Intelligenz aus ihren Gehirnen verbannten und sich an die tierische Vernunft als 
Maßstab ihres Verhaltens klammerten, wodurch der Mensch zu einer Bestie wurde, der 

schrecklichste, der mörderischste, machthungrigste und nach Reichtum dürstete.  Gog und Magog 

im offenen Krieg um die Weltherrschaft.  

War es in der Gerechtigkeit, in der Gerechtigkeit, für die Gerechtigkeit, dass die Nationen 
diesen völkermörderischen Selbstmord begingen, ohne Gnade und ohne Waffenstillstand?  

Was ist also Gerechtigkeit?  

Kommt es aus der Macht oder aus dem Leben?  

Wo es keine Intelligenz gibt, da ist Gerechtigkeit?  

Können wir den Löwen verurteilen, der den Hirsch jagt und zerreißt?  
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Werden wir die Katze, die die Maus verschlingt, vor Gericht bringen?  

Wie viele Beispiele kann man anführen, bevor man das Bestiarium schließt und bekräftigt, 

dass Gerechtigkeit und Intelligenz im ganzen Leben vereint sind! 

Ist nicht die Weisheit der Ursprung des Lebens? Warum fanden die alten Philosophen die 

Weisheit nicht? Warum suchten sie im Tod das, was mit dem Leben kommt?  

Wenn die schöpferische Weisheit nicht in Gott gelebt hätte, wäre Gott dann der Schöpfer 

der Welten geworden? Wer also die Weisheit umarmen will, der muss Den umarmen, in dem er 
lebt.  

Das Gleichnis ist ewig, "Ich bin das Leben", und die Frage liegt auf der Hand: Wer lebt in 

diesem Leben?  

Ist die Antwort notwendig?  

Die Weisheit ist also die Mutter der Gerechtigkeit. Und da die Weisheit in Gott und Gott 

im Leben lebt, verabscheut derjenige, der vom Glauben abweicht, die Intelligenz, verehrt die 
tierische Vernunft, und wenn er Gott den Krieg erklärt, erklärt er der Gerechtigkeit, der Weisheit 

und dem Leben den Krieg. eine Kette brudermörderischer Irrtümer, die die Nationen des 

zwanzigsten Jahrhunderts in den elenden Ruin der Weltkriege führte, und in diesem Jahrhundert 

rüstet sie sich auf, um ihren Krieg zu vollenden, indem sie alles Leben auf dem Antlitz der Erde 
vernichtet.  

Es spielt keine Rolle, was das menschliche Biest will; alles, was er denkt, geht nach hinten 

los; all das Gute, das er sich wünscht, explodiert immer in seinem Angesicht. Das politische Biest 
stolperte immer über denselben Stein: Es glaubte immer, dass es mit der Macht der Streitkräfte 

und den Steinen und Metallen, mit denen sie Menschen kaufen und verkaufen, die Kontrolle über 

das Universum und die Kräfte, die es bewegen, übernehmen würde. Anstatt sich über solche 

Bestialität zu ärgern, machte sich die Akademie der Wissenschaften an die Arbeit zugunsten 
dieses Völkermords; Ihre Mitglieder verachteten die Gerechtigkeit, das Gesetz, das Gesetz, die 

Wahrheit, alles, was gut und schön ist, und gaben sich wie schmutzige Prostituierte, Prostituierte, 

die auf Kosten ihres Körpers nach Reichtum lechzten, um ihre Herren mit den mächtigsten 
Vernichtungswaffen zu bekleiden, die sie erfinden konnten.  

Dies war die Gerechtigkeit des 20. Jahrhunderts, die dem 21. Jahrhundert vermacht und 

von einer Allianz der Zivilisationen aufgegriffen wurde, deren Agenda es ist, die Fundamente der 
Zivilisation zu erschüttern.  

Und noch mehr. Wir sind lebendige Zeugen der Gerechtigkeit unseres Schöpfers. Hat er 

den Menschen vergeben, die sein Gesetz zu einer im Dienste der Macht machten, selbst wenn 

diese Macht als unantastbar verkleidet war? Wäre es nicht ein korruptes Wesen gewesen, das alle 
Völker dafür verurteilt hätte, das Gleiche zu tun, während es diejenigen freigesprochen hätte, die 

in Seinem Namen das Gleiche getan haben?  

Wird Verbrechen an der Beziehung des Verbrechers zur Macht gemessen? War Satan nicht 
ein Sohn Gottes, bevor er sich gegen seinen Bruder Adam, einen anderen Sohn Gottes, erhob?  
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Sagen wir nicht, dass die Gerechtigkeit aufgrund ihrer Verwandtschaft mit der Macht nicht 

die Augen öffnen kann, um zwischen Verbrecher und Verbrecher zu unterscheiden?  

Und doch sind wir Zeugen eines neuen Versuchs, die Gerechtigkeit zu einer Hure des Luxus 
zu machen, zu einer tollwütigen Schlampe, die auf Befehl der Macht beißt.  

Wie viele Zivilisationen müssen uns zu Füßen fallen, bevor wir begreifen, dass die 

Gerechtigkeit jenseits der Vernunft als dem Maß aller Dinge liegt!  

Weisheit ist das Maß, von dem aus Gut und Böse, Gesetz und Recht definiert werden. Jede 
Gerechtigkeit, die sich von dieser Definition entfremdet, verwandelt alle Macht in eine kriminelle 

Organisation, von der sich die Gesellschaft durch den Bürgerkrieg erneut befreien muss.  

Wir sagen es nicht, die Geschichte der Nationen sagt es. Eine Zeitlang baut diese Art von 
Tierorganisationen ihren Höhepunkt auf und rühmt sich selbst in dem Ruhm, den sie am Tag nach 

ihrem Sieg, d.h. ihrer lebenslangen Eroberung der Macht, erlangen wird. Während seines steilen 

Aufstiegs unter der Lawine zu erliegen, die durch seine Ungerechtigkeit und seine bestialisierende 
Korruption entstanden ist, geschworener Feind der Intelligenz als dem wahren Motor der 

Zivilisation.  

Gott sagt es, und seine Kinder jubeln ihm: Die Gerechtigkeit ist die Mutter des Friedens. 

Wenn die Gerechtigkeit prostituiert wird, beginnt die Kultivierung des Krieges. Einmal geöffnet, 
bringt der Same der Verderbnis in der Gesellschaft den Baum der Revolution hervor, an dessen 

Ästen die Leiber seiner Sämänner immer durch die Unermeßlichkeit ihrer Verbrechen aufgehängt 

wurden.  

Das neue Tier des Tages glaubt, dass die Erfahrung es weise gemacht hat und glaubt, dass 

es in der Lage sein wird, die Wirkung dieses tausendjährigen Gesetzes zu kontrollieren. Jedes 

Jahrhundert stellt dem neuen Tier neue Mittel zur Verfügung, um die Reaktionen der Völker auf 

die kultivierte Ungerechtigkeit zu kontrollieren, für 600 Euro ist man ein Krimineller, für 6 
Millionen ist man ein Held; Und in seinem Wahnsinn glaubt das neue Tier, dass sein Wille nicht 

einer der Körper sein wird, die man berechnen kann, die an den Zweigen des Baumes der 

Verderbnis hängen.  

Und es wird verstanden; mit Ausnahme der amerikanischen Generäle glaubt jede Armee, 

die sich im Krieg, in diesem Fall gegen die Gerechtigkeit, erhebt, fest an den Sieg. Das ist der 

Grund, warum Gott die eiserne Rute aus den Händen Amerikas nehmen und sie einem Volk geben 
wird, das seinen Willen tun und in seiner Weisheit bleiben wird, für immer und ewig.  

Was ist Gerechtigkeit?  

Wenn du es nicht weißt, welcher Mann wird dir sagen, was du nicht hören willst!  

Glaubst du, dass Gottes Kinder nach deinem Bild und Gleichnis geschaffen sind?  

 

 

VII 
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DAS HAUS DES SATANS 

 

 

Von Anfang an hielten die Gründer der christlichen Zivilisation an der Apostelgeschichte 

fest, die von ihnen gelebt wurde, indem sie ein Dogma für die Ewigkeit niederschrieben: »Gott 

ist die Liebe«. Jeder Einwand oder jede Diskussion dieses Prinzips ist ein Verbrechen gegen das 

Leben und eine Entschuldigung für Hass; dies wird von allen Bürgern eures Königreichs 
anerkannt. Sie schrieben dieses Dogma aus dem, was sie sahen: Die Wahl seines einziggezeugten 

und erstgeborenen Sohnes als Sohn des Menschen, des Champions, den Gott uns gab, um Satans 

Kopf zu zermalmen und uns Erlösung zu bringen.  

Nach dem Gesetz: "Aus dem Leben eines Menschen wird ein anderer Mann berufen 

werden, das Blut zu sammeln", es wird verstanden, dass "aus dem Blut eines Sohnes Gottes jeder 

andere Sohn Gottes berufen werden kann, den Preis des Verbrechens zu fordern".  

"Adam, Sohn Gottes", schrieb der Heilige Geist.  

Es ist wahr, Gott hätte im Menschen einen anderen Sohn nach dem Bild und Gleichnis 

Adams zeugen und ihm den Sieg über den Mörder garantieren können, der seinen Vater getötet 

hat. Aber die Erlösung sollte kein Gladiatorenspektakel zwischen einem Sohn der Erde und einem 
Sohn der Himmel sein. Überhaupt nicht!  

Die biohistorische Revolution, mit der Gott die Schöpfung des Menschen eröffnete, wurde 

auf Erden offenbart und reichte nicht aus, um den Frieden unter den Kindern Gottes im Himmel 
aufrechtzuerhalten; das Reich Gottes befand sich über Nacht am Rande des Abgrunds. Ein letzter 

Schritt war notwendig, um eine solche universelle Apokalypse zu verhindern. Niemand im 

Himmel und auf Erden außer seinem eigenen Sohn, der aus seinem ungeschaffenen Schoß 

geboren wurde: "DU, GOTT, JESUS", könnte sich diesen Schritt zu eigen machen und in Einheit 
mit seinem ewigen Vater handeln, indem er nicht nur auf den Menschen, sondern auf die ganze 

Schöpfung blickt. Denn es war die ganze Schöpfung, die durch den Sündenfall vor den Augen 

ihres Schöpfers zusammenzubrechen drohte.  

Das Haus Satans drohte, nicht mehr und nicht weniger: Gott, in einem Zustand des ewigen 

Krieges zu verharren, wenn der Schöpfer nicht bereit wäre, alle seine Kinder "jenseits von Gut 

und Böse" zu stellen. Mit dieser Erhebung meinte das Haus Satans die absolute Freiheit, nach 
dem Willen des Herrschers zu regieren, den Herrscher durch den unmöglichen Ruf seiner Person, 

dem Ruf der Gerechtigkeit zu folgen, in den göttlichen Zustand zu erheben.  

Diesen Gräuel anzunehmen, alle Völker Seines Reiches diesem Regime des ständigen 

Terrors auszusetzen, Seinen Segen für die Verwandlung des Paradieses in eine Hölle zu geben... 
bevor er diese Tür öffnete, entschied sich Gott, alles zu zerstören und die Erschaffung eines neuen 

Reiches zu beginnen. Da aber Gott die Liebe ist, so wurde diese Natur Seines Geistes, anstatt wie 

ein Sohn umarmt zu werden, der seinen Vater anbetet, vom Haus Satans als Achillesferse 
genommen, um daraus einen Vorteil zu ziehen, um aus Gott herauszuholen, was sonst unmöglich 
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gewesen wäre: die universale Regentschaft, die mit den Eigenschaften des Absolutismus 

ausgestattet ist, die in den Augen Gottes selbst am widerwärtigsten sind.  

Diese Behauptung des Hauses Satans, die im Blut Adams geschrieben und an das gesamte 
Haus Gottes gesandt wurde, ungeachtet des Wahnsinns, den sie aufdeckt, sollte vom König des 

Himmels persönlich beantwortet werden; denn im äußersten Fall würde Gott jedes Geschöpf, ob 

Kind oder Nichtkind, zu Staub zerlegen. Aber JESUS CHRISTUS ist sein Sohn, sein Kind, »du-

Gott«, sein Vertrauter, sein Ebenbürtiger, sein Alles, die lebenspendende Kraft seines Herzens, 
die Quelle der Inspiration seines Schöpfergeistes.  

JESUS konnte nicht an der Seitenlinie der kosmologischen Revolution stehen, die sein 

Vater zugunsten des universalen Heils der ganzen Schöpfung konzipierte. 

Die Liebe im Schöpfer des Kosmos ist ein Feuer, das sich aus dem Leben seines Sohnes 

speist; Die Liebe des Sohnes zum Vater ist der Wind, der diese Flamme am Leben erhält. Gott 

wollte auch nicht das Haus seines Sohnes zerstören oder das Haus Satans in seine Schöpfung 
aufnehmen. Den Sohn Gottes mit der verbotenen Frucht des Krieges in Versuchung führen?  

Unnötig zu sagen, nach dem, was bekannt ist, aber es ist gut, diejenigen, die ihre Ohren vor 

den ewigen Wahrheiten verschlossen haben, daran zu erinnern: "Zwei Personen, ein Geist". Der 

Geist, der im Vater lebt, lebt im Sohn. In den beiden göttlichen Personen lebt derselbe Heilige 
Geist der schöpferischen Weisheit.  

Der Krieg ist also ein Gräuel sowohl für den Vater als auch für den Sohn. Gott ist die Liebe, 

Gott lebt in den zwei Personen, dem einen Geist, dem Schöpfer der Himmel und der Erde. Der 
Vater ist die Quelle der schöpferischen Allwissenheit, der Sohn ist der Mund und der Arm, durch 

den die Schöpfung aus Materie, Raum und Zeit hervorgeht, kurz: ER ist das Wort.  

Der Sohn spricht, und so geschieht es; bittet er, und sein Vater gibt ihm alles.  

Die Entscheidung, die biohistorische Revolution zu vollenden, die mit der Erschaffung des 
Menschen begonnen hatte und an deren Entscheidung der Sohn keinen Anteil hatte, musste mit 

der Integration des Sohnes in die Entscheidung des Vaters ein Ende finden. Die Erhebung Christi 

zum Kreuz war das Werk der beiden göttlichen Personen. Die Rede der Weisheit an die ganze 
Schöpfung, sowohl des Hauses des JAHWEH als auch des Hauses JESUS, "lässt kein Aber zu": 

Vater und Sohn, zwei Personen, ein Geist.  

Diese Schlußfolgerung wurde aus der Apostelgeschichte abgeleitet, die von den Kindern 
Gottes aus dem Hause Abraham gelebt wurde; Brüder des Königs des Himmels, JESUS 

CHRISTUS, und Söhne des HERRN GOTTES. In der Auferstehung wurden beide Häuser, das 

Haus Gottes, des Vaters, und das Haus Gottes, des Sohnes, zu ein und demselben vereint. "Gott 

ist Liebe" ist seither der Siegesschrei, der im Blut aller Geschöpfe lebt.  

Es ist nicht das einzige Dogma, das die Ewigkeit im Evangelium geschrieben hat. Wenn 

das erste »Gott ist die Liebe« ist, so ist das zweite nicht weniger sichtbar: »GOTT IST 

FRIEDEN«.  

Gott zog es im Sohn vor, sich selbst hinzugeben, als auch nur ein Haar seiner Feinde zu 

berühren. "Lass das Schwert fallen, Petrus, denn wer durch das Schwert tötet, stirbt durch das 
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Schwert" ist die Neuauflage des Gesetzes, das am Anfang gegeben wurde: "Iss nicht, denn du 

wirst sterben."  

Der erste Mensch konnte die Bedeutung eines solchen Verbots nicht verstehen, das Gott 
dem Haus Satans unterschwellig gegeben hatte; es war sein Ultimatum an die Feinde seiner 

Regierung.  

Die Frucht der Wissenschaft von Gut und Böse ist der Krieg, eine Wahrheit, die von den 

vernünftigen Bestien der Akademie in Frage gestellt wird; aber offensichtlich in den Augen 
dessen, der in der Weisheit die Quelle seiner Intelligenz hat.  

Frieden ist die Zukunft des Baumes des Lebens!  

Der Friede ist für das Leben, was der Krieg für den Tod ist.  

Und da Gott in der Person seines Sohnes verkündet hat: "ICH BIN DAS LEBEN", versteht 

man davon, dass derjenige, der Krieg führt, dem Tod gehört und nicht in das Reich des ewigen 

Lebens eingehen wird. Für dieses Haus des Todes, in den Himmeln wie auf Erden, wurde und 
bleibt der göttliche Satz: "Staub seid ihr, und zum Staub werdet ihr zurückkehren."  

Jeder entscheidet über seine Zukunft.  

Es ist bekannt: Das Wort Gottes ist das Wort, und das Wort ist Gott, das heißt, das Gesetz 

ist ewig und allmächtig; Nichts und niemand kann auch nur einen einzigen Buchstaben seiner 
Aussage ändern. Daraus geht hervor, dass derjenige, der Krieg führt, dem Haus Satans angehört, 

seine Mutter der Tod und sein Vater die Hölle; Kopf und Körper, Körper und Schwanz, das ganze 

Tier wird aus den Himmeln verbannt und in den Abgrund geworfen werden; ob es eine Nation 
oder eine Föderation ist, ob es eine Gemeinschaft oder eine Union ist, jedes Volk, das sich gegen 

seinen Nachbarn und Bruder erhebt, um die Hölle in der Schöpfung zu errichten, gehört dem Tod, 

es ist die Familie Satans, das ganze Volk, vom Kind, das säugt, bis zum alten Mann, der stirbt, 

vom jungen Mann, der atmet, bis zum Erwachsenen, der schwitzt,  all diese Menschen gehören 
dem Tod, es ist das Haus des Satans; das Urteil gegen dieses Volk ist die Verbannung der 

Schöpfung, ihr Platz ist bei ihrem Vater: die Hölle, bewacht vom Tod.  

Gott schenkt euch Frieden: »Meinen Frieden gebe ich euch, meinen Frieden hinterlasse ich 
euch.« Ihr Abzug ist nachvollziehbar. Verflucht ist jedes Wesen, das seinen Arm senkt, den Kiefer 

eines Esels packt und den Schädel seines Bruders zerschmettert. Oder hat Gott den Menschen 

nicht nackt erschaffen? Ohne Vernichtungswaffen, ohne mörderische Gedanken, ohne Gefühl der 
Gewalt gegen ihre Brüder und Mitmenschen; die vollkommene Nacktheit derer, die in der Liebe 

geboren sind und in der Liebe leben; "Er hat von niemandem etwas zu befürchten, von dem 

niemand etwas von ihm haben sollte."  

Das Wort ist das Leben des Menschen. Ein Wort, das aus den Quellen der Weisheit gewebt 
ist, seine Intelligenz nährt und die Türen zu den Wissenschaften der Schöpfung öffnet.  

Wir wurden nicht geschaffen, um die Lux-Spezies eines göttlichen Zoos zu sein. Die 

Pforten der Schöpfung stehen offen: »Gott wird seinem Sohn größere Werke zeigen, damit ihr 
erstaunt werdet«; der Sohn Gottes spricht, jener Sohn, von dem sein Vater sagt: "Gott hat gesagt, 
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und so ist es geschehen"; Derselbe Sohn, bei dessen Wort »die Winde verstummten und die Toten 

auferweckt wurden«.  

Aus SEINEM Evangelium spricht er zu uns von Neuen Werken, die größer sind als die 
Schöpfung unserer Himmel und unserer Erde. Und Gott legt uns die Technologie der Bewegung 

zwischen den Sternen nicht in die Hände, weil Er weiß und sieht, dass unsere Wissenschaftler in 

ihrer ungeheuren Mehrheit Hunde des Krieges, Sklaven des Todes, Anbeter der Hölle, Tiere, die 

den Menschen hassen, nach dem Bild und Gleichnis des Sohnes Gottes, dieses universellen 
Prototyps, dessen Bild sich in der Seele der gesamten Schöpfung widerspiegelt, sind. und sie 

würden dem Haus Satans auf Erden eine Wissenschaft zur Verfügung stellen, deren Anfang und 

Ende Friede und Gesundheit waren, die beiden Türme, gegen die sich die Akademie der 
Wissenschaften auflehnte und sich verschworen hatte, um sie zu stürzen.  

Der Friede ist kein Laster, kein Totemwort, mit dem man den Verstand verblendet und 

gleichzeitig die Klinge schärft, um das Leben der anderen zu beenden. Die Weisheit der 
Verbrecher hat es zu ihrem Ruhm, aus den Worten ihr wahres Wesen herauszulesen; Sie nehmen 

sich den Kern ihrer Existenz und integrieren stattdessen ein Virus, das politisch oder religiös sein 

kann. Sie reden vom Fortschritt und führen dazu, dass die Narren, die der Rede Beifall spenden, 

ins Verderben getrieben werden. Sie sprechen von einem glücklichen Leben nach dem Tod und 
reißen die Menschen in absolutes Elend; Sie sprechen von Freiheit und ketten die Zukunft aller 

Familien; Sie reden über Veränderung und werfen alle in den Dschungel des Überlebens.  

Frieden hat nur eine Natur: das Leben.  

Wo der Tod ist, ist kein Friede.  

Wo Krieg ist, herrscht der Tod. Und die Hölle wird dieses Volk verschlingen.  

Vom ersten Brudermord bis zum heutigen Tag sind die Verbrechen der Macht so zahlreich 

und so verschiedenartig gewesen, dass wir, ohne es zu wollen oder zu suchen, zu Experten in der 
Kenntnis der Gesetze der Wissenschaft von Gut und Böse geworden sind. Das Letzte, was wir 

gehört haben, ist die dialektische Legalisierung des Bösen in seiner Form der absoluten 

Korruption als "öffentliches Gut" und des universellen Guten als Feind Nummer eins des 
"privaten Guts".  

Das Haus Satans regiert aus der Finsternis heraus die Fäden der Welt. Jenseits der 

irrationalen Gedanken seiner Anbeter unter den Nationen hat das Haus Satans nur eine Mission: 
Alles Leben auf der Erde zu Staub zu zerlegen. Das Urteil gegen dieses Haus ist unterzeichnet 

und besiegelt; Der Tag seiner Hinrichtung ist gekommen. Die letzte Schlacht begann am 24. 

Februar 2022. Von diesem Tag an standen sich der König des Himmels und der König der Hölle 

ohne Waffenstillstand und Rücksicht gegenüber; der König der Hölle versucht, den Finger seines 
Sohnes im Norden in Richtung des Atomknopfes zu bewegen; Der König des Himmels schafft 

alle Bedingungen, damit am Tag nach Seinem Sieg der Universelle Friede in der Zukunft Seines 

Reiches gegen jeden Krieg gepanzert sein wird. Wenn der erste Mensch nackt erschaffen wurde, 
so kommt der letzte Mensch in unbesiegbare Gewänder gekleidet, um sogar die Idee eines Krieges 

gegen seinen König und Herrn, Gott, den einziggezeugten Sohn Jesus Christus, unmöglich zu 

machen.  
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Zuerst müssen wir diesen Krieg beenden und dann den Menschen für den Frieden öffnen, 

damit er, so wie er im Schöpfer lebt, in Ewigkeit in Seiner Schöpfung leben kann.  

Niemand soll den Tod fürchten, denn aus den Händen des Todes kann Gott jedes Kind 
befreien; Fürchtet Gott, denn wenn er seinen Arm gegen euch erhebt, gebt euch wie Fleisch, das 

in die Feuer der Hölle geworfen wird. 

Gott liebt nur die, die ihren Nächsten lieben; die Menschen, die ihren Nächsten hassen, 

werden sich vor den Nationen des Himmels und der Erde für den Hass ihrer Schöpfung 
verantworten.  

Das Urteil steht geschrieben: "Wer eine Wunde mit dem Schwert tötet, stirbt"; es ist 

derjenige, der das Gesetz schreibt, der für seine Ausführung verantwortlich ist. Gott sagt, und Gott 
tut. Diejenigen von euch, die ihr den Tod eures Nächsten verteidigt, sei es aus religiösen oder 

politischen Gründen, rufen das Gericht Gottes gegen eure Häupter an. und nachdem ich gelesen 

habe: "Das Wort Gottes ist Gott", ist es besser, vor dem Sohn Gottes niederzuknien, als vor dem 
Haus des Satans zu stehen. 

Zwei Modelle sind vor der ganzen Schöpfung aufgestellt worden: das Bild und Gleichnis 

des Sohnes Gottes, Jesus Christus, zu werden, oder das Bild und Gleichnis des Sohnes des Todes, 

Satan. Jeder wählt, mit dem Spiegel der Seele, in dem diese Reflexion erzeugt wird, das zu tun, 
was er will. Gott erschafft keine Roboter, rationale Tiere, die von der Weisheit losgelöst sind; Die 

Erschaffung des Lebens ist inspiriert vom Leben nach dem Bild und Gleichnis seines Schöpfers.  

Die Weisheit, die die Intelligenz des göttlichen Wesens formte, um ihm die vollkommene 
Meisterschaft der Schöpfungswissenschaften zu verleihen, dieselbe Weisheit lebt in der 

Schöpfung, um sie am Leben ihres Schöpfers teilhaben zu lassen.  

Die Prinzipien der Logik, auf deren Dimension die Intelligenz aufgebaut ist und das 

Denken wächst, sind für den Schöpfer dieselben wie für das Geschöpf. Dieselbe Weisheit, die den 
Gedanken und den Geist des göttlichen Wesens geformt hat, wenn wir lesen: "Ich, Jahwe, bin 

geformt worden, und es wird niemand nach mir sein", es ist dieselbe Weisheit, die an der 

Schöpfung teilnimmt, um sie zur Intelligenz ihres Schöpfers zu erheben.  

Erinnern wir uns an die Worte Salomos:  

 

"Ich bin ein sterblicher Mensch, wie alle anderen, geboren von dem, der zuerst aus der Erde 
geformt wurde, und im Schoß meiner Mutter wurde mein Fleisch geformt. Zehn Monate lang 

nahm ich Konsistenz im Blut ein, ein Produkt des männlichen Spermas und des Vergnügens, das 

den Schlaf begleitet. Und als ich geboren wurde, atmete ich die gewöhnliche Luft und fiel in die 

Erde, die gleichfalls alles trägt; Und meine erste Stimme weinte, genau wie alle anderen auch. 
Und ich wurde in Windeln und mit Sorgfalt erzogen; denn es gibt keinen König, der auf eine 

andere Weise entstanden wäre; Der eine ist der Eintritt eines jeden in das Leben, und der gleiche 

ist der Ausgang. Deshalb habe ich gebetet, und mir wurde Klugheit geschenkt. Ich rief den Herrn 
an, und der Geist der Weisheit kam über mich.  
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Und ich zog sie dem Zepter und den Thronen vor, und im Vergleich zu ihr besaß ich 

Reichtum in nichts. Ich habe es nicht mit Edelsteinen verglichen, denn all das Gold davor ist ein 

Sandkorn, und wie der Schlamm vor ihm Silber ist.  

Ich liebte sie mehr als Gesundheit und Schönheit, und ich stellte ihren Besitz vor das Licht, 

weil der Glanz, der von ihr ausgeht, keine Ruhe hat. Alle Güter kamen mit ihr zu mir, und in ihren 

Händen brachte sie mir unschätzbare Reichtümer. Ich freute mich über all diese Güter, denn es ist 

die Weisheit, die sie bringt, aber ich wusste nicht, dass sie die Mutter von allen war.  

Ohne Täuschung lernte ich es, und ohne Neid teile ich es mit, und ich verstecke seine 

Reichtümer vor niemandem. Er ist ein unerschöpflicher Schatz für die Menschen, und diejenigen, 

die daraus Nutzen ziehen, werden Teilhaber der Freundschaft Gottes, die Ihm durch die durch die 
Zucht erworbenen Gaben empfohlen wird. Gott gebe mir, dass ich vernünftig rede und würdig 

über die empfangenen Gaben denke, denn er ist der Führer der Weisheit und derjenige, der die 

Weisen zurechtweist.  

Denn in seinen Händen sind wir und unsere Worte und all die Klugheit und 

Geschicklichkeit unserer Werke; denn er gab mir die wahre Erkenntnis der Dinge, die 

Beschaffenheit des Universums und die Stärke der Elemente; der Anfang, das Ende und die Mitte 

der Zeit; der Wechsel der Sonnenwenden und der Wechsel der Jahreszeiten; der Zyklus der Jahre 
und die Position der Sterne; die Natur der Tiere und die Instinkte der wilden Tiere; die Kraft der 

Winde und die Vernunft der Menschen; die Unterschiede der Pflanzen und die Tugenden der 

Wurzeln. Ich wusste alles Verborgene und Offenbare, weil die Weisheit, der Architekt von allem, 
mich lehrte.  

Denn in ihm ist ein intelligenter, heiliger, einzigartiger und mannigfaltiger Geist, feinsinnig, 

gewandt, durchdringend, makellos, klar, harmlos, gütig, scharf, frei, wohltätig. Ein 

Menschenfreund, standhaft, sicher, ruhig, allmächtig, allwissend, der alle intelligenten, reinen, 
feinsinnigen Geister durchdringt. Denn die Weisheit ist beweglicher als alles, was sich bewegt; 

Seine Reinheit verbreitet sich und durchdringt alles; denn es ist ein Hauch göttlicher Kraft und 

eine reine Ausstrahlung der Herrlichkeit des allmächtigen Gottes, so dass nichts Beflecktes an 
ihm ist. Es ist der Glanz des ewigen Lichts, der makellose Spiegel des Handelns Gottes, das Bild 

seiner Güte. Und da sie eins ist, kann sie alles tun, und wenn sie dieselbe bleibt, erneuert sie alles, 

und im Laufe der Jahrhunderte ergießt sie sich über heilige Seelen und macht sich Freunde Gottes 
und der Propheten. Dass Gott niemanden liebt außer dem, der in Weisheit wohnt. Sie ist schöner 

als die Sonne; Er übertrifft die ganze Gruppe der Sterne und steht im Vergleich zum Licht an erster 

Stelle. Denn die Nacht siegt im Licht, aber die Bosheit triumphiert nicht über die Weisheit."  

 

So ist die Intelligenz der Schöpfung nach dem Bild und Gleichnis der göttlichen Intelligenz 

geformt, wobei Leben und Frieden die beiden Seiten derselben Medaille sind: Den Frieden nicht 

zu verteidigen bedeutet, das Leben in den Händen des Todes zu verlassen.  

Zu glauben, dass der Friede bedeutet, im Angesicht des Krieges aus Angst vor dem Tod das 

Handtuch zu werfen, ist Selbstmord; Es ist ebenso ein Gräuel, Krieg zu führen, wie den Frieden 

nicht zu verteidigen.  
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Wer dem Krieg Beifall klatscht, ist ein Mörder; ihr Platz im Leben wird verlassen sein. Wer 

den Krieg als modus vivendi verteidigt, ist ein Mörder, sein Platz in der Schöpfung wird 

ausgelöscht werden.  

Der erste Mensch war wie ein Narr vor einem Sohn Gottes, der in der Wissenschaft des 

Krieges bewandert war. Gott glaubte als Vater nicht, dass ein Sohn Seiner Hände es wagen würde, 

Ihn zum totalen Krieg herauszufordern.  

Der letzte Mensch kam von den Fußsohlen bekleidet bis zum Scheitel des Hauptes der 
Weisheit, die den Tod aus seinem Wesen verbannt und seinem Gott alle Ehre und Macht gegeben 

hat. Es ist das Bild und Gleichnis dieses letzten Menschen, unseres Königs Jesus Christus, in 

dessen Bild und Gleichnis alle Wesen empfangen sind.  

Ruhe ist kein Luxus. Der Friede ist die Wiege, in der die Freiheit die Zähne zusammenbeißt, 

auf ihren Beinen steht und ihr Haupt zu der Intelligenz erhebt, auf deren Verständnis die Weisheit 

ihre Wissenschaften regnen läßt. Wenn dies nicht das metaphysische Ende der 
Generationenbildung ist, dann sind die Herrscher allesamt Verbrecher, die die Sklaverei als Mittel 

zur lebenslangen Herrschaft kultivieren. Daß aber solche Nichtigkeiten auf dem Gebiete der 

Intelligenz, die nur dazu dienen, Nationen und Völker zu verderben, an die Macht kommen, ist 

der Hauptfeind der Freiheit. 

Eine Verfassung so zu reformieren, dass Korruption legal ist, ist ein Verbrechen gegen die 

Freiheit und das Leben der Völker.  

Die Menschen, die sich nicht erheben, um die Freiheit und das Leben ihrer Kinder zu 
verteidigen, sind ein totes Volk, sie verdienen das Leben nicht.  

Die Nation, die der Freiheit und dem Leben einer Nachbarnation, die in den Mauern einer 

tyrannisch-mörderischen kriminellen Regierung eingeschlossen ist, nicht zu Hilfe kommt, ist eine 

Nation, die ihre Existenz unter den Nationen der Schöpfung nicht verdient, wird von der 
Landkarte der Geschichte des 22. Jahrhunderts getilgt werden.  

Die Anbetung des höllischen Evangeliums des Hauses Satan durch die UNO, die Annahme 

der Doktrin der Nichteinmischung in die inneren Angelegenheiten eines Volkes, das von einem 
diktatorischen Staat massakriert wurde, war die Unterschrift seines Todes und seiner Beerdigung. 

Niemand sollte eine Organisation verteidigen, die die Verteidigung des Lebens verabscheut und 

sich auf dem Gebiet des Todes installiert hat. Der Teufel ist dem Wort, das seinen Dienern gegeben 
ist, nicht treu; Sobald der Dienst getan ist, verschlinge ihre Seelen.  

Frieden ist kein Privileg. Frieden wird nicht gekauft oder verkauft. Das Verbrechen des 

Kriegsverbrechens wird nicht mit Gold oder Land bezahlt. Wer mit Satan einen Pakt für den 

Frieden schließen will, hat den Norden verloren, auf den die Mächte des Todes zusteuern. Nach 
dem Bruch des Budapester Vertrags besteht jede andere Antwort als VADE RETRO SATAN 

darin, den Völkermord an den Menschen zu segnen, die sich im Namen des Weltfriedens 

entwaffnet haben.  
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Der Friede ist ein göttliches Recht auf den Genuss der Freiheit aller Völker der Schöpfung: 

heute, morgen und in Ewigkeit. Wer dieses göttliche Recht des Menschen angreift, erklärt sich 

zum Feind Gottes.  

Wer Haß unter den Völkern einer Nation schürt, um sich an der Macht zu halten, ist ein 

Feind des Friedens, pflegt den Krieg und wird in seinen Flammen zugrunde gehen.  

Hass zwischen Nachbarn ist der Keim des Verbrechens auf individueller Ebene und des 

Krieges auf nationaler Ebene. Wer den Haß zur Säule macht, auf der er seine Politik 
aufrechterhält, wird an der Decke zermalmen, die er nicht vollenden konnte.  

Der Mensch und Gott sind müde von so viel Wahnsinn, Wahnsinn, Finsternis und Lüge. 

Für mittlere Tinten ist keine Zeit mehr. Jeder Mensch muss seinen Platz wählen, mit dem Haus 
des Königs des Himmels oder mit den Reihen des Hauses Satans, das letzte Schlachtfeld ist offen, 

es gibt nichts mehr zu diskutieren oder zu reden.  

Fürchtet euch daher vor dem Gott des Kosmos und dem König der Himmel. als Vater ist er 
ein Brot, "das vom Himmel herabkommt"; als Feind ist es ein Feuer, das absolut alles verschlingt; 

denn wer in seinem Mantel die Verantwortung für das Leben aller Völker der Schöpfung trägt, 

muss im Frieden sein Zepter und im Kriege seinen Feind haben.  

 

 

 

SCHLUSSFOLGERUNG 

 

 

Es kann keinen Frieden in unserer Welt geben, solange die Armeen der Nationen weiterhin 

den Interessen von Dynastien, Diktatoren, Tyrannen, Geschäftsleuten und politischen Agenten 
unterworfen sind, deren Zweck es ist, den Status quo des Weltbruderkrieges aufrechtzuerhalten, 

in dem sich die Menschheit seit dem Fall des Ersten Reiches, das die Erde kannte, befindet.  

Der Friede darf nicht den Ketten der Handelsinteressen einer Nation unterworfen 
werden. Diese Politik ist eine Verirrung der Natur des menschlichen Wesens. Der Sündenfall in 

dieser Verirrung ist der Ursprung des mörderischen Verhaltens und der Verwandlung des 

Menschen in eine mörderische Bestie.  

Die Mission jeder Armee ist der Frieden. Die Unterwerfung einer Armee unter die 

Interessen einer dynastischen Klasse und einer politischen Partei ist der Beginn der Diktatur und 

der befreienden Bürgerrevolution, unter deren Rädern die Knochen derer zermalmt wurden, die 

das Böse bekämpften, dem sie durch die Enthöhung von Invasionskriegen zu entkommen 
glaubten, wie im Fall der Ukraine.  
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Was uns zu einer neuen Stufe des Wissens führt. Nämlich, wie viele Arten von Kriegen hat 

die Schöpfungsgeschichte auf dem Schlachtfeld zwischen Gott und Tod, zu dem die Erde 

schließlich wurde, gekannt?  

Wir sprechen über unsere Welt, über das Blut, das von den Familien der Menschheit, 

unseres Volkes, vergossen wurde, seit ein Mensch getäuscht und zum Gott erhoben wurde, als 

Herr über Leben und Tod aller Völker auferstand, die Freiheit seiner eigenen Brüder zermalmte 

und den Frieden aus der Zukunft der Welt verbannte.  

Der Krieg war die Schule des tödlichen Feuers, in der der menschliche Geist durch Blut 

und Eisen geschmiedet wurde. Der Krieg fand im Menschen Zuflucht, Höhle, Burg, Palast, von 

dem aus man hinausging, um die Toten zu ernten, auf deren Leichen Dynastien, monarchische 
und politische, errichtet wurden.  

Eine Armee, die die Interessen einzelner Körperschaften verteidigt und den Frieden und 

die Gesundheit der Völker in die verbrecherischen Hände solcher Interessen übergibt, ist eine 
Armee, die dem Tod dient; seine Zukunft ist die seines Verschwindens vom Antlitz der 

Geschichte.  

Frieden ist nicht im Interesse einer politischen Partei, die einen Krieg gegen alle führt, 

gegen alle Feinde ihrer Interessen, gegen alle Faschisten, gegen Dämonen, die durch Völkermord 
befreit werden müssen. "Es werde Krieg" ist das Wort des Feindes des Menschengeschlechts. 

Diejenigen, die es machen, und diejenigen, die es verteidigen, fallen in das Urteil Gottes: "Du 

isst, du stirbst."  

Der Friede darf nicht unter irgendeiner Prämisse, Ideologie oder Religion verletzt werden. 

Für diejenigen, die den Krieg erklären und ihn fördern, sei es Unabhängigkeit oder Invasion, ist 

das göttliche Gericht allmächtig und unvergänglich; wer auch immer er ist, vom Kind Gottes bis 

zum demütigsten Bürger der Schöpfung, der es tut: er ruft auf sein Haupt das Todesurteil herab.  

Das jüdische Volk berief sich auf sein Haupt und das seiner Nachkommen auf dieses 

allmächtige Urteil in dem Glauben, dass der Ursprung der Verderbnis seines Tempels der Wille 

des Gottes war, den es angeblich anbetete. Beim Letzten Abendmahl des Holocaust, zu dem die 
Nachkommen dieses verbrecherischen Hauses gerufen wurden, hat die Macht der göttlichen 

Gerechtigkeit ihr wahres Wesen entdeckt; Nämlich: Niemand, vom Priester, der auf dem Stuhl 

des heiligen Petrus sitzt, bis zum demütigsten Diener der Kirche, vom mächtigsten König bis zum 
demütigsten Bürger der Erde, lebt jedes Geschöpf im Licht des Gesetzes: "Wer Krieg führt, stirbt." 

Diese unvergängliche und allwissende Gerechtigkeit ist die Garantie für den Frieden der ganzen 

Schöpfung.  

Aber wie ich schon sagte, wird der Friede verteidigt. Gestern hat Gott ihm einen Tempel 
gezeugt; Heute erschaffe Ich für ihn vor den Augen der ganzen Schöpfung eine Festung, 

uneinnehmbar und unbesiegbar, in der die Weisheit alle Armeen der Erde regieren wird, in der 

der Friede seine eiserne Stange finden wird, mit der er alle Grenzen niederreißen kann, in deren 
Mauern Diktatoren und Tyrannen, die Verrückten und Bösen niemals finden werden.  für die 

Ewigkeit, Zuflucht, Höhle, Burg oder Palast, von dem aus sie ihre Kriege planen konnten.  
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Der Krieg ist ein Gräuel: Jeder, der ihn als Mittel zur Erreichung eines Ziels vorschlägt, sei 

es der Unabhängigkeit oder der Expansion, beruft sich gegen sein Haupt auf den Satz des 

Gesetzes: "Verbannung aus dem Leben".  

Diejenigen, die sich selbst für besser halten als Gott und sich auf eine Amnestie gegen 

diejenigen berufen, die in ihrem Kopf den Bürgerkrieg als Hebel zur Befriedigung des Hasses 

vorbereiten, der sie gegen ihre Mitmenschen und ihre Nachbarn zerfrisst, in deren Hass sie das 

Bedürfnis verbergen, den Verbrechen gegen den Reichtum und die öffentliche Gesundheit zu 
entkommen,  Welches Urteil wird auf diese Retter von Verbrechern, Mittäter des Verbrechens der 

Veruntreuung des Reichtums der Nationen, von der Gerechtigkeit herabregnen, wenn das Gesetz 

vom Joch der Tyrannen befreit ist, die es wie eine freche knien und mit einem Schlag auf dem 
Absatz Urteile unterschreiben?  

Dann wird erkannt, dass die Verbannung Gottes, unseres Schöpfers, aus unserer Welt der 

Ursprung all des Übels ist, das alle Familien der Erde erlitten haben. Zu glauben, dass es mehr 
Nationen gibt als die Nation, die aus allen Familien und Völkern der Menschheit besteht, ist das 

Hauptsymptom des Wahnsinns, der die Geburt von Kriegen fördert, sei es zivil, international oder 

weltweit.  

Dieses Symptom der Selbstzerstörung hat seine Ätiologie, seine Quelle im genetischen 
Erbe des jahrtausendealten Verhaltens der menschlichen Völker. Wir alle wissen, dass alle Arten 

von Natur aus mit einer instinktiven Vernunft ausgestattet sind, die sie vor Gefahren bewahrt und 

sie zum Leben führt; Es sei denn, dieser Überlebensmechanismus versagt und seine 
Reaktionsbewegung ist in Richtung Tod gerichtet. Wir sprechen über eine Pathologie des 

tierischen Instinkts, die bei den Spezies sehr selten ist, aber ihre Existenz ist hinreichend 

nachgewiesen, um zu verstehen, dass dieselbe Pathologie, die mit dem Verhalten des Menschen 

zusammenhängt, die Pathologie des Intellekts auf den Tisch bringt. Das heißt, die menschliche 
Intelligenz ist seit Jahrhunderten krank gewesen, weil sie die Völker in den Krieg geführt hat.  

Der Krieg ist das Endprodukt einer Pathologie, die ihren Virus in der gesamten Gesellschaft 

verbreitet hat; Die Gesellschaft ist unfähig, ihre Krankheit zu sehen und sich Heilung zu 
verschaffen, und lässt sich in den Krieg hineinziehen, um die Symptome ihres moralischen 

Verfalls und ihrer materiellen Krise zu heilen. Diese Wahrheit war bis zum Zweiten Weltkrieg der 

Motor der Kriege zwischen Königen, Imperien, Nationen und den sogenannten Supermächten. Es 
ist dieses verfluchte Phantom des Kommunismus, das sich wieder erhoben hat, um uns allen das 

Ultimatum Kains an Abel aufzuerlegen: "Auf die Knie oder der Tod".  

So wie durch die Symptome das Wesen einer Krankheit entdeckt wird, so erkennen wir 

durch das Verhalten des Volkes das Wesen jener Pathologie, die den Hass kultiviert: jene 
abscheuliche Geschichte, die Ursache aller eigenen Übel "der Nächste" zu sein, deren Tod dem 

nationalen Körper die Gesundheit bringen wird, die der Wohlstand seiner eigenen Herrscher durch 

seine Verbrechen und Verbrechen ruiniert hat.  

Nicht in der Spaltung, sondern in der Einheit liegt die Herrlichkeit des Friedens, und die 

Weisheit, in der die Gerechtigkeit Mutter und Vater in Gott fand, schlägt ihr Zelt auf. Der Mensch, 

der sich gegen den Frieden erhebt, verflucht Gott.  
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Die Schöpfung hat keinen anderen König als Gott, den einziggezeugten Sohn.  

Eine Zeitlang behielt Gott die Krone unter den Christen, um sein Volk vor dem Tod zu 

schützen; bis der Mensch selbst sich erhob und dem Tod ins Auge blickte: dem letzten Feind, wie 
es der Heilige Geist sagte. 

Dieser Tag ist geboren.  

Jedes Reich, das auf diese Notwendigkeit gegründet ist, wird sich der Krone entledigen und 

sie dem Thron des Sohnes Gottes, der Kirche, zu Füßen liegen. Das Haus, das das nicht tut, wird 
verbannt und ins Gefängnis geworfen.  

Wie es im Himmel geschah, so geschah es auch auf Erden.  
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ZWEITES KAPITEL 

 

Der GEIST DER WAHRHEIT 

 

Ich 

 

"Jesus sprach zu Petrus: Kehre dein Schwert in die Scheide zurück, denn wer das 

Schwert nimmt, wird durch das Schwert sterben." 

 

Die Rede der göttlichen Weisheit lässt weder ein Aber noch Rechtfertigungen noch 

Familienmitglieder zu. Die Gerechtigkeit ist universal, ihre Kraft ist Gott, Vater und Sohn. Und 
das Wort Gottes ist das Wort, und das Wort ist Gott. Und das Wort ist der Sohn, und der Sohn ist 

Gott. Das Wort des Vaters ist das Wort des Sohnes. Und das Wort des Sohnes ist das Wort des 

Vaters. Ergo ist das Wort Gottes Gott und empfängt von der göttlichen Natur Sein ganzes Wesen. 
Das Wort Gottes ist ewig, es ist Gesetz, universelles Gesetz, allmächtiges Gesetz, unvergänglich, 

unvergänglich, vollkommen, rein und heilig. Denn wann öffnet Gott seinen Mund, um der ganzen 

Schöpfung, den Kindern Gottes des Himmels und der Erde, dieses Todesurteil zu verkünden 

gegen den, der sich im Krieg gegen seinen Bruder erhebt, sei es von der Erde oder von den 
Himmeln? Wir alle wissen das, nicht vor, sondern nachdem er über alle Hirten seiner Kirche auf 

Erden das Haupt dieses Petrus proklamiert, den er vor dem Gesetz auf die Knie zwingt: DU 

SOLLST NICHT TÖTEN, DU SOLLST KEINEN KRIEG FÜHREN.  

In diesem Zusammenhang müssen wir uns an das Wort Gottes erinnern, das sich auf die 

anderen Herden bezieht, nicht auf unsere Welt, das sich auf das universale höchste Pontifikat Jesu 

Christi bezieht, über dessen Kirchen im Himmel der Sohn, wie er der Kirche auf Erden ist, das 
Haupt ist, daher schrieb der heilige Gregor der Große, dass derjenige, der sich zum 

Universalbischof erklärt, aus dem Wahnsinn spricht.  denn das würde bedeuten, dass der Bischof 

von Rom der oberste Papst des Himmels ist, eine abscheuliche Erklärung, bei der der Heilige 

Geist in Gregor ausruft: VADE RETRO SATAN.  

Aber wenn wir zu Petrus zurückkehren und dieses neue Thema für ein anderes Mal 

aufheben, kehren wir zur göttlichen Weisheit über das Gesetz des universalen Friedens zurück, 
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das der Vater in der Genesis verkündet hat: »Iss nicht, denn du wirst sterben« und das der Sohn 

im Evangelium bestätigt hat: »Lege dein Schwert nieder, denn du wirst sterben«.  

Der Sohn unterzeichnet das Gesetz des Vaters gegen Krieg und Tod; wie Adam nicht dem 
Gericht entgeht, so konnte auch Petrus nicht entkommen. Aus diesem Grunde erhebt er ihn zuerst 

zum Häuptling seiner Hirten auf Erden; er erhebt Petrus zum Höchsten im Dienst des Herrn aller 

Kirchen der Erde und zwingt ihn sogleich vor der Gerechtigkeit Gottes auf die Knie, vor der sich 

der Sohn selbst beugt, denn er kennt keine Achtung vor Personen.  

Adam war der Sohn Gottes, und er ist der Sohn Gottes, aber der Sohn Gottes zu sein, hat 

ihn nicht vor dem Urteil gegen Ungehorsam und Auflehnung gegen das Gesetz des Krieges und 

des Todes bewahrt.  

Das Gesetz wird nicht wegen der Schwäche des Menschen abgeschafft, noch ist eine 

Klausel in seinem Wesen verankert, durch die das Haus Gottes vom Gehorsam gegenüber dem 

Gesetz befreit wird. Überhaupt nicht! Das Gesetz ist ewig; der Richter, der es verwaltet, ist Gott, 
und sein Wort ist Gott. Gott kann sich selbst nicht verleugnen, weder aus Liebe zu einem Sohn 

noch aus Liebe zu einem Diener, noch aus Liebe zu irgendetwas und irgendjemandem. Die 

Annahmeklausel würde zu einem Riss in der Mauer werden, zu einer Bresche, durch die der Tod 

eintreten und seinen bösen Samen säen würde: die Spaltung der Völker um die Vorherrschaft der 
Rasse, von deren Wurzeln aus das Gift des Hasses alle Zweige mit dem Feuer des Krieges 

infiziert.  

Der absolute Gräuel ist der von Gott, dem Vater, und Gott, dem Sohn, gegen diesen Baum 
der Hölle!  

Vollkommener Gräuel, der im Geist des ganzen Hauses Gottes lebt, Brüder, Kinder, Bürger, 

ihr ganzes Paradies, jeder einzelne von ihnen, vom Petrus bis zum niedrigsten und geringsten 

Priester, von den Göttern, den Kindern des Himmels, bis zu den Fürsten des Himmels, alle sind 
dem Gesetz unterworfen.  

Es ist der König des Himmels selbst und Herr der Schöpfung seines Vaters, der Schöpfer 

des Schöpfers selbst, der, nachdem er vor Satan stand, seine Knie beugt vor der unendlichen 
Weisheit und dem heiligen Gesetz seines Vaters gegen Krieg und Tod. Denn in der Tat hat Gott 

seinen Sohn auf die Erde gesandt mit der Freiheit dessen, der die Macht hat, nach seinem Denken 

zu handeln oder nach der Weisheit seines Vaters zu handeln: JESUS hatte die Macht, sein Leben 
dem Kreuz zu übergeben und es in der Auferstehung zu erlösen; Er hatte auch die Macht, das 

Kreuz zu vergessen und seinen eigenen Willen zu tun, sich selbst zum König der Juden zu krönen 

und Rom den Krieg zu erklären.  

JESUS beugt seine Knie vor der Weisheit seines Vaters. Die Quelle der göttlichen Weisheit 
ist die Liebe zum Leben. Das Gesetz seines Vaters ist vollkommen und blickt auf die 

Unsterblichkeit und das ewige Leben Seiner gesamten Schöpfung. Er, Jesus, sein Sohn, ist hier 

auf Erden und erlebt aus erster Hand den Schrecken des Krieges, den Schrecken, der mit dem Tod 
kommt: Gibt es irgendein anderes Gesetz, das diese Bresche in der Mauer schließen und die 

Explosion vom Reich Gottes fernhalten kann, als der ganzen Schöpfung vor Augen zu führen, 
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dass gegen das Gesetz zu rebellieren bedeutet, dem Schöpfer des Kosmos selbst den Krieg zu 

erklären?  

In der GÖTTLICHEN GESCHICHTE JESU CHRISTI ist bereits gesehen worden, dass die 
Rebellion eines Teils des Hauses der Kinder Gottes, der Himmel, gegen das Gesetz, das Blut 

Adams als Kriegsaxt benutzte, in dem Glauben war, sie hätten die Achillesferse des Gesetzes in 

der Liebe Gottes zu Seiner Schöpfung gefunden. Aber das Gesetz ist so geschrieben, dass niemand 

verwirrt wird. "Gott sagt, und so geschieht es", schreibt Gott, sobald er sein Altes Testament 
aufschlägt. Das Wort Gottes ist Gott, schreibt Gott, sobald er sein Neues Testament schließt. 

Deshalb sagt Gott von sich selbst: "Ich bin der Anfang und das Ende." Das Gesetz bleibt, es ist 

universell und es ist ewig. Und darum hebt er Petrus erst hoch und legt ihn dann auf die Knie. 
Das Gesetz gegen Krieg und Tod ist für das Leben das, was das Firmament für die Erde ist; sinkt 

das Firmament, wird alles Leben ausgelöscht. Wenn das Gesetz durch eine Klausel ausgelöscht 

oder pervertiert wird, wie die, die Satan mit seinem Aufstand in Eden forderte, wäre das gesamte 
Reich Gottes dazu verdammt, das zu leben, was Adams Welt in den Tagen Noahs tat, nämlich ihre 

Zerstörung.  

Das Gesetz gegen den Krieg ist universell; nicht nur für Pedro. Sie alle sind Bürger des 

Reiches des Sohnes Gottes, der Erde wie der Himmel, der Gegenwart wie der Zukunft, die sich 
des Gehorsams erfreuen und die Freiheit derer genießen, die in einer Welt leben, die von einer 

Unbefleckten und Unbestechlichen Gerechtigkeit regiert wird, auf deren Grundlagen der 

Universale Friede vollkommen ist. Was würde aus Gottes Paradies werden, wenn die Hölle seine 
Wohnung wäre? Wer wollte schon unsterblich sein in einer Welt, die ewig den Winden des Krieges 

unterworfen ist? Das ist es, was Satan suchte, als er die Hölle auf die Erde brachte, den 

Himmelskönig selbst mit der Schönheit des Krieges zu verführen, mit dem Ruhm dessen, der 

Armeen und Nationen vernichtet und seinen Genius über alle Könige des Universums erhebt, um 
den Krieg zu einem Spiel mit Zinnsoldaten zu machen.  

Verflucht sei jeder Mensch, jeder lebende Mensch, der die Streitaxt auf dem Blute seines 

Bruders erhebt, er und sein ganzes Volk werden in den Abgrund des Todes geworfen werden, 
damit sie sich dort in Ewigkeit gegenseitig verschlingen!  

Wir sehen auch, dass er Petrus zuerst aufrichtet und dann auf die Knie zwingt und damit 

Gott klar macht, dass die Kraft, die er Petrus gibt, um zu binden und zu lösen, in seinem Wesen 
nicht die Absolution vom Kriegsverbrechen einschließt, ein Gericht, das ausschließlich Gott 

vorbehalten ist. Gott ist es, der als König und Herr, als Gesetz und als Richter dasteht. Petrus hat 

die Macht, Sünden zu vergeben, die zwischen Mensch und Mensch begangen wurden, was das 

Wesen der Sünde betrifft: "Du sollst nicht neidisch sein, NICHT falsch bezeugen, NICHT 
meineidig leisten, du sollst nicht töten, NICHT stehlen, NICHT EHEBRECHEN, NICHT 

aufhören, Gott über alle Dinge anzubeten." Sünden, auf denen Petrus und die Kirche von Gott die 

Kraft zur Vergebung empfangen haben zur Rettung und Vervollkommnung aller Christen, die auf 
dem Schlachtfeld des Himmels gegen die Hölle geboren sind und weil sie geboren sind zugunsten 

der mörderischen Feuer, die seit dem Sündenfall unkontrollierbar sind und unter deren Flammen 

die Völker brennen und Seelen verbrannt werden,  Durch die Gewalt der sozialen und historischen 
Umstände sind sie gezwungen, den Abgrund zu leben, der zwischen dem Gewünschten und dem 

Möglichen besteht.  
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Da der Mensch nicht in der Lage ist, den Tod aus eigener Kraft zu besiegen, und da er weiß, 

dass die Sünde ein Schneeball ist, der, wenn er nicht vergeben wird, zu einer Lawine wird, die die 

Seele ins Exil vom Sein reißt, wollte Gott Petrus und seinen Brüdern im Priestertum Christi auf 
Erden die Macht geben, jene Fehler zu vergeben, die die Seele beflecken.  Aber sie ziehen es nicht 

in den Abgrund, ihre Seelen für dreißig Silberlinge an den Teufel zu verkaufen. Aber hier beginnt 

und endet diese Macht. Das Gesetz gegen den Krieg ruht seine Herrlichkeit in den Händen des 

Königs, des Herrn und Richters aller Völker der Schöpfung: Jesus Christus, unseres Vaters im 
Himmel.  

So ist es Sache des Petrus, seine eigenen Verbrechen zu sehen, indem er sich als Richter 

der Könige und Anbeter des Krieges erhebt: indem er von seinem Verbrechen freispricht, was 
Gott verurteilt, während er als Papst seine eigenen Verbrechen legitimiert, als ob der Herr tot wäre 

und der Knecht frei wäre, das Schwert zu heben »und nicht zu sterben«.  

Wahrlich, das Gesetz ist universell, und die Macht der Absolution, die vom Sohn am Kreuz 
besiegt wurde, ist auch universell, aber "der Geist Jesu ist der Geist der Weissagung", wie es im 

Ereignis von Jona und Ninive dargestellt wird: Buße und gebührender Gehorsam, nach dem Bild 

des Petrus und dem Gleichnis Jesu Christi selbst, ist der Weg zu diesem Sieg des 

Menschengeschlechts über den Tod. Es gibt KEINEN anderen Weg: als sofort zu den Waffen zu 
greifen.  

 

"ICH BIN DER WEG." 

 

Was uns zum Wort Gott bringt: "Stecke das Schwert in die Scheide." Die Erschaffung des 

Reiches impliziert die Schaffung einer universalen Armee der Befriedung unter allen Völkern und 

Nationen des Himmels im Dienst des ewigen Königs, unseres Gottes: JESUS CHRISTUS. Das 
Schwert in die Scheide zu stecken bedeutet nicht, angesichts einer Zukunft in der Ewigkeit, in der 

eine neue Rebellion ausbrechen könnte, "nackt zu stehen". Im Gegenteil, es bedeutet die 

Vereinigung aller Armeen aller Völker der Schöpfung zu einem einzigen 
Friedensverteidigungskorps: unantastbar, unbesiegbar, mit aller Kraft ausgestattet, sich mit der 

Schallgeschwindigkeit des Kriegswortes zu bewegen und zwischen Kain und Abel zu stehen, 

bevor der Arm des Todes sein Verbrechen vollendet.  

Daher die Doktrin der UNO, die Macht des Friedens nicht zwischen den Nationen und 

gegen einen völkermörderischen verbrecherischen Staat in Bewegung zu setzen: es ist ihr Urteil 

der Auflösung, gleichzeitig mit der Ankündigung der Schaffung einer neuen Organisation der 

Fülle der Nationen, deren Befriedungsmacht den Geist des Königsgesetzes zum Ursprung haben 
wird:  der Geist ist Gott, und Gott ist der König. Die Kraft Gottes wird die Kraft des Friedens 

sein.  

Daraus wird gesehen und verstanden, dass jedes soziale System, das ermächtigt ist, die 
Justiz durch die Schaffung von Gesetzen zu umgehen, die erlassen wurden, um die Gesetzgeber 

vor ihren Verbrechen in Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft zu schützen, ein 

selbstmörderisches System ist, das das Volk in seinen Ruin zieht. Daher ist es die Pflicht eines 
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jeden Menschen, sich gegen die Gesetzgeber und Anbeter solcher antisozialen Systeme zu 

erheben und die Pflicht zu seinem Recht zu machen: den sofortigen Sturz der Gesetzgeber und 

Systeme, die im Namen der sozialen Wohlfahrt geschaffen wurden, zu fordern, wenn die Realität 
so ist, dass sie zum Ruin führen, und das Recht, eine Gesellschaft und Zivilisation zu schaffen, in 

der das Gesetz unvergänglich ist.  Die Allgemeinheit, und ihre Gerechtigkeit kennt nicht den Sinn, 

aus dem die beiden Klassen von Bürgern hervorgehen: die Klasse derer, die unter diesen Gesetzen 

leiden, und die Klasse derer, die sich an den Gesetzen erfreuen, die sie schreiben, um das 
Polizeihaus in ihre Diebeshöhle zu verwandeln, von wo aus sie ihre Verbrechen begehen, ohne 

sich der Verurteilung derer bewusst zu sein, die die Macht zu ihrem Schild gegen die Gerechtigkeit 

machen.  

Daraus wird auch verstanden, dass jede Art von Rüstung, sei es parlamentarische, 

senatorische, militärische, gerichtliche, priesterliche oder andere Rüstungen, ein direkter Angriff 

auf den Frieden, die Freiheit und die Gesundheit der Nationen ist.  

Es gibt KEINE wahre Demokratie, in der die Macht den Kongress in eine Höhle der Götter 

verwandelt, die von einer Gerechtigkeit und einem Gesetz auf den Knien im Angesicht von 

Korruption und Bösem verteidigt wird.  

Der Scheideweg, an dem wir uns befinden, ist klar. Wir leben in unserer Gesellschaft, in 
der die Bewegung zwei leuchtende Richtungen hat, Frieden und Gesundheit. Und doch leiden wir 

unter einem uralten System, für das die absolute Korruption das beste aller existierenden 

Gesellschaftssysteme ist. Die vorgeschlagene Option ist teuflisch: Dieses System der absoluten 
Korruption oder eine sozialistisch-islamische Diktatur auf dem Weg zu einer russischen 

kommunistischen Theokratie.  

Die Entscheidung liegt bei allen. Aber ich weiß nur, dass Feiglinge noch nie eine Schlacht 

gewonnen haben. Es wurde auch nie gesehen, dass Frauen einen Krieg gewonnen hätten.  

 

 

II 

 

"Was ist Wahrheit?" 

 

 

Die Erkenntnis ist die Quelle des Verhaltens des belebten Wesens, das mit intelligentem 

Leben nach dem Bild und Gleichnis Gottes ausgestattet ist. 

Es gab Erlösung, weil es Unwissenheit gab. Es kann keine Wiedergutmachung des 
Verbrechens geben, wenn die Übertretung unter Ausnutzung der Fülle der intellektuellen und 

geistigen Fähigkeiten begangen wird; wenn es einen gibt, wird die Justiz zum Komplizen des 

Verbrechers.  
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Im Fall Adam gegen Satan gab es für den ersteren eine Erlösung als Antwort auf seine 

Unkenntnis der Kenntnis der Ursache, für die der letztere Gott den Krieg erklärte. Für letzteren 

gab es keine Erlösung, weil sein Mord unter vollem Gebrauch seiner geistigen und intellektuellen 
Fähigkeiten ausgeführt wurde; der Mörder wusste um die Folgen des Verbrechens, das er 

begangen hatte, Satan wusste, dass der Mord an Adam, wer auch immer ihn begangen hatte, 

bedeutete, mit seinem Blut eine Kriegserklärung an den Schöpfer des Kosmos zu unterzeichnen.  

Die göttliche Rechtsprechung, Quelle aller Gerechtigkeit im Himmel, überflutete Satan von 
diesem Augenblick an mit seinem Urteil der ewigen Verbannung aus der Schöpfung, das den 

Unterschied zwischen Unwissenheit und Wissen markierte. Wer täuscht, wer lügt, wer sein Wort 

verrät, wer die Lüge zu seiner Leiter zur Macht macht, der stürzt von der aufgestiegenen Höhe in 
die Hölle.  

Wer getäuscht wird, wer sich von der Lüge bewegen und zu seinem eigenen Verderben 

verleiten lässt, der verantwortet sich vor der Gerechtigkeit nach dem Übel, das seinen 
Mitmenschen zugefügt wird, aber seine Verdammnis bleibt der Erlösung offen, weil er das wahre 

Ziel nicht kennt, auf das sein Feind, bis dahin Waffenbruder, den Pfeil seines Strebens nach 

unbegrenzter Macht abgeschossen hat.  zu deren Füßen sich der Staat in seiner Fülle stellen muss.  

Im Fall Satan sehen wir den absoluten Wahnsinn des Mörders in dem Gemälde der 
Versuchungen Jesu reproduziert. Der Mörder wollte Gott in die Knie zwingen. Gott in die Knie 

zu zwingen, hätte die unmittelbare Folge, dass er über sein Reich verfügt, wie es ihm gefällt.  

Im modernen Fall wurde der Kader in die internationale sozialistische Politik übertragen, 
Mitbeteiligter an der intellektuellen Autorenschaft der Allianz der Zivilisationen mit Sitz bei der 

UNO, von wo aus die Agenda 2030 pontifiziert wird, deren Ziel es ist, dem Menschen seine 

Freiheit, d.h. seine Seele, die sozialistische Macht, zu nehmen, da in der islamischen Welt das Ziel 

bereits in ihrer religiösen Agenda gegeben ist,  versucht, den Staatskörper vor der amtierenden 
Regierung in die Knie zu zwingen: ein notwendiger Schritt, um der Nation die Stiefel auf den 

Nacken zu legen und die Diktatur zu krönen, indem er die Demokratie zu einem Hebel für den 

Angriff auf die Macht macht.  

Die UNO bietet den Waffenbrüdern der Agenda 2030 an, die Macht über die ganze Welt zu 

teilen, wenn sie im Gegenzug ihre jeweiligen Nationen in die Knie zwingen. Jetzt ist es das Volk, 

das niederknien oder sich erheben muss; sich zu ducken oder dem Beispiel Christi zu folgen: 
"Vade Retro Satan".  

Die Wahrheit ist im Leben, sie kommt mit dem Leben, sie ist die universelle Kraft, die das 

Selbst aus dem Staub zur Intelligenz hebt. Die Mission der Gerechtigkeit ist es, die Wahrheit zu 

entdecken. Ein Staat, der vor einer Regierung auf den Knien lebt, ist eine kriminelle Organisation; 
sie hat die Existenz des Gesetzes als Garantie für das Zusammenleben der Völker verachtet, sie 

hat geleugnet; und es ist so, weil ihre Sklaverei an die Regierung eine grundlegende 

Notwendigkeit für diejenigen ist, die die Macht der Demokratie als einen Hebel für den Zugang 
zur Diktatur begreifen.  

Jemand hat es gesagt, ich erinnere mich nicht mehr an seinen Namen: "Gib mir einen Hebel 

und ich werde das Universum bewegen." Die UNO hat den Hebel der Agenda 2030 angesetzt, um 
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die "demokratische" Umwandlung der Demokratie in eine Diktatur zu garantieren. Jetzt liegt es 

an jeder Nation, zu entscheiden, ob sie niederknien oder aufstehen will.  

Wenn wir auf die christliche Frage par excellence zurückkommen, den Sündenfall, das 
Verbot, das Gesetz unter Androhung der Verbannung aus dem Leben zu übertreten, so finden wir 

es im Gesang des Mose geschrieben, wo wir lesen, dass Gott die Erde kolonisierte, indem er unter 

seine Kinder, nicht aus unserer Welt, Fürsten des Himmels verteilte, die verschiedenen ersten 

Familien, aus denen das Menschengeschlecht hervorgegangen ist. "Gottes eigentlicher Teil aber 
ist Israel", der Sohn Abrahams, der Sohn Noahs, der Sohn Adams, der Sohn Gottes.  

Die Entstehung und das Wachstum des Ersten Reiches Mesopotamiens, von Eden, war ihm 

von Gott vorbehalten; es war Gottes und ausschließlich dem Gott der Götter, den ersten König 
der Erde zu wählen. Die sumerische Chronik ist in ihrer Autorität unbestritten, wenn sie berichtet: 

"Die Krone kam vom Himmel herab." In die Bildung des Königs und seines Reiches einzugreifen, 

war und ist ein Todesurteil gegen das eigene Haupt.  

Wer also Kenntnis von der Natur seines Verbrechens hat und es in der Fülle seiner geistigen 

und intellektuellen Fähigkeiten ausführt, schreibt auf sich und seinen Staatskörper die Strafe, die 

gegen eine verbrecherische Organisation fällig ist. Jeder, der im Dienst dieses Hauptes steht und 

Teil dieses Leibes ist, ist der Verdammnis unterworfen. Wenn der Staat und das Volk nicht dem 
Beispiel Christi folgen, dann lastet auf ihrem Haupt und dem ihrer Kinder das Gewicht der 

kriminellen Diktatur derer, die die Demokratie als Hebel benutzten, um das Universum der 

Mutterverfassung in Bewegung zu setzen.  

Die Wahrheit ist der Weg, auf dem sich Wissenschaft und Gerechtigkeit in der Zeit 

bewegen. Aber wenn es die Intelligenz im Menschen nicht gäbe, wären weder die Gerechtigkeit 

noch die Wissenschaft als grundlegender Bestandteil unserer Zivilisation begriffen worden. 

Beide, die Gerechtigkeit und die Wissenschaft, haben von Geburt an erkannt, dass die Wahrheit 
der Horizont ist, auf den sie zusteuern. Wenn beide, Gerechtigkeit und Wissenschaft, nicht auf 

dieses universelle objektive Kriterium reagieren und durch die Macht definiert werden, dann 

öffnen beide ihren Marsch in Richtung ihrer Beteiligung an der verbrecherischen Organisation 
eines Staates, der vor einem potentiellen Diktator kniet, dessen Ziel, wie die Natur selbst zeigt, 

darin besteht, die Macht so zu gebrauchen, dass die Macht zur Tat wird.  

Gott beugte vor dem Tod nicht die Knie. Auch Christus, der Mensch, kniete nicht vor dem 
Wahnsinnigen nieder, der es wagte, zu seinen Füßen knien zu wollen, dem Sohn Gottes. "Wie der 

Vater, so der Sohn."  

Jünger und Verwandte Christi, der Mensch, der in uns lebt, unsere Seelen öffnet und in 

unserem Wesen unsere Antwort zeigt, nach dem Bild und Gleichnis unseres Meisters und Vaters 
im Himmel, kommt von selbst. Es versteht sich von selbst, dass alles, was durch seinen 

unbegrenzten Ehrgeiz nach Macht und Reichtum zu Tode wahnsinnig geworden ist, seinen Sieg 

sucht, indem er alle öffentlichen Mächte in seinen Dienst gegen die Feinde seiner Verwandlung 
in einen Diktator auf Lebenszeit stellt. "Ein toter Diktator, ein Diktator an Ort und Stelle."  

Wer diese Gleichung ignoriert, wird Teil des Verbrechens.  
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Wenn wir von Wahrheit und Geschichte sprechen, können wir den Fall der Welt Adams mit 

einem hypothetischen apokalyptischen Fall unserer Welt vergleichen, aktuell und lebendig, in 

einem totalen und absoluten Zusammenbruch der Energien, die sie bewegen: Elektrizität, Öl... 
Eines Nachts gehen wir ins Bett, machen das Licht aus und erwachen in einer Morgendämmerung 

absoluter kommunikativer Dunkelheit. Alle Satelliten stürzen ab, alle vorhandenen Technologien 

versinken in den Abgrund. Wir erwachen in einer Welt zurück in die Höhlen. Bürgerkrieg 

zwischen Kain und Abel. Alle, die wussten, wie die Dinge funktionierten, verschwinden, nur 
diejenigen, die sie benutzten, ohne zu wissen, wie sie es taten, blieben; Die einzig mögliche 

Gesellschaftsordnung war damals diejenige, die auf militärischer Macht beruhte.  

Eine Realität, die wir in der Alten Geschichte Mesopotamiens beschrieben sehen, wo die 
Wiedergeburt der Zivilisation ihre Karriere auf dem Rücken von Imperien begann, die auf einer 

militärischen Klasse gegründet wurden, die sich ausschließlich dem Krieg widmete, um das 

erreichte Ziel, die Macht, aufrechtzuerhalten.  

Die Geschichte ist einer der Zweige des Baumes der Wissenschaft vom Leben. Die Suche 

nach der universellen objektiven Wahrheit zugunsten des persönlichen Interesses der Macht zu 

leugnen, bedeutet, ihr Wesen zu verraten; es geht darum, das Übel, das der Gesellschaft durch 

eine Gerechtigkeit zugefügt wurde, die der Korruption überlassen wurde, in das Gedächtnis des 
Menschen zu übertragen.  

Das Gedächtnis ist das Motherboard, von dem aus die Intelligenz die Reflexion des wahren 

Bildes des Universums, in dem ihr in Raum und Zeit lebt und existiert, in eurem Geist analysiert, 
aufbaut und erschafft. Von dem Moment an, in dem das Motherboard berührt wird, um Funktionen 

zu löschen und seine Arbeit in eine festgelegte Richtung umzulenken, die nicht von seinem 

Schöpfer vorgegeben ist, werden die Folgen dieser Manipulation kurzfristig in Raum und Zeit zu 

sehen sein.  

Die lebendige Geschichte auszulöschen, um sie für zukünftige Generationen neu zu 

schreiben, die in der Zeit, von der wir sprechen, nicht existiert oder gelebt haben, bedeutet, auf 

nationaler und universeller Ebene die bösartige Wirkung hervorzurufen, die die pathologische 
Amnesie oder der Verlust des Gedächtnisses, vorübergehend oder absolut, im Individuum 

hervorruft.  

Das Gehirn ohne Erinnerung setzt einen Leichnam auf zwei Beinen in Aktion, der von der 
Existenz, aber nicht vom Leben beseelt ist. Intelligenz ohne historische Wahrheit reproduziert 

diese üble Wirkung in den Nationen. Daher schärft sich jeder Angriff auf die Wahrheit auf dem 

Gebiet der Geschichte mehr und entdeckt immer besser das Wesen der verbrecherischen 

Organisation, die durch Lügen und Täuschung der eroberten Macht mit der ursprünglichen 
Absicht, den Staat in die Knie zu zwingen, eine unbedingte und unbestreitbare Notwendigkeit hat, 

ihre Stiefel auf den Nacken der Nation zu legen.  

Die Historiker des 19. Jahrhunderts sündigten sich am Antichristentum, weil der 
Protestantismus in ihren nationalen Genen lebte. Selbst mit den Beweisen auf dem Tisch, die die 

Archäologische Revolution in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts in den Dienst der 

europäischen und amerikanischen Universitäten stellte, verschlossen sie die Augen vor jeder 
Verbindung zwischen Geschichte und Bibel. Trotz ihrer vorbestimmten Weigerung, die Existenz 
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der biblischen Sintflut anzuerkennen, trotz der historischen Lücke, die zwischen den 

Jahrhunderten auf beiden Seiten von 3.000 v. Chr. und den letzten Städten des Neolithikums 

zwischen 4.000 und 5.000 v. Chr. entdeckt wurde, zogen es die Chirurgen des historischen 
Gedächtnisses des Menschengeschlechts vor, diese Lücke zu überspringen.  Vergessen Sie die 

neolithische Revolution und fliegen Sie direkt in die Altsteinzeit, romantischer, offener für 

Science-Fiction als für die Wahrheit. Der Schaden, der dem 20. Jahrhundert durch die schillernde 

Konjunktion zugefügt wurde, die durch die Verschmelzung von Kosmologie und Anthropologie 
in einer weltwissenschaftlichen Ideologie bestimmt wurde, von der aus begonnen wurde, den 

Platz der Welt im Universum neu zu verorten; dass Damage nicht einmal genannt werden muss, 

ein paar Buchstaben genügen, um alles zu sagen: GMI, GMII.  

Der Schaden besteht weiterhin. Das Tor, das zwischen dem Ende des dritten Jahrtausends 

und dem Beginn des vierten Jahrtausends v. Chr. den Zugang zu den Ufern dieser Lagune 

ermöglicht, findet sich in der Geschichte Josephs, des Sohnes Jakobs, des Sohnes Isaaks, des 
Sohnes Abrahams; aber nicht in dem, den die einen aus ihrer Unwissenheit und aus ihrer 

Ablehnung der Bibel die anderen wie ein Gespenst auf der anderen Seite des Wassers des Meeres 

des Vergessens umhertreiben ließen. Die Geschichte Josephs ist das Tor zur wahren Chronologie 

von Abrahams Aufenthalt in der dritten Dynastie der Stadt Ur.  

Kein Historiker wollte sich bisher in der Suche nach dem allmächtigen und allmächtigen 

hebräischen Minister des Pharaos verlieren. Die perfekte Ausrede für Intelligenzen ohne einen 

Finger Stirn? Das Dümmste, was man sich vorstellen kann: Kein Pfarrer namens Joseph ist in 
ägyptischen Aufzeichnungen zu finden.  

Ich weiß nicht, ob sie aus einer Laune heraus Narren sind oder ob es von ihren Genen 

kommt, nutzlos zu sein. Zu behaupten, in den ägyptischen Aufzeichnungen einen Joseph zu 

finden, wäre so, als würde man die Existenz des Propheten Daniel leugnen, weil es keinen 
allmächtigen Hauptmagier Babylons namens Daniel gibt. Die Integration eines Fremden in die 

Machtstruktur eines alten Königreichs ging mit der Namensänderung auf königlichen Befehl 

einher, wodurch das neue Königreich an die herrschende Gesellschaft angepasst wurde. Den 
allmächtigen und allmächtigen Minister des Pharaos von Ägypten zu suchen, der sein Reich in 

ein Reich verwandelte, und dies zu tun, indem er den Sohn Jakobs von seinem Geburtsort aus 

suchte, ist nicht nur ein Beweis völliger Torheit, sondern auch, in einem Universitätslehrstuhl von 
solcher Größe und Transzendenz für das Gedächtnis der Menschheit einen wahren Schwachkopf 

zu entdecken.  

Es ist unmöglich zuzugeben, dass zwischen dem ersten der historischen Könige der Städte 

nach der Sintflut, Megabarasi (2631-2601 v. Chr.), und dem letzten König vor der Sintflut, 
Ziusudra, unserem biblischen Noah (3100 v. Chr.), dieses historische Rechtsvakuum geleugnet 

werden kann, das nach dem Ereignis, das das Atlantis des Augenblicks gleichsam in den 

Gewässern des Mittelmeers versenkte, notwendig war.  

Eine Welt wird nicht über Nacht neu erschaffen. Es ist auch nicht klug, die Bibel zu lesen, 

ohne auf Gott, ihren Autor, zu schauen und zu leugnen, dass "der Buchstabe allein tötet". Ich 

meine, die Bibel hat nur einen Horizont und Weg: Das Haus Adams, der von seinem Thron 
verbannt wurde, und die Befolgung seines prophetischen Erbes durch die Jahrtausende. Der Autor 
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geht zu keiner Zeit auf die soziale Situation der Helden seiner Bücher ein. Aber uns ist die 

Intelligenz gegeben, sein Wort zu öffnen, einzutreten und in seiner Darlegung zu sehen, was Gott 

als Gott uns sagt.  

Dass Noah nicht irgendein Hirte oder irgendein Bauer war. Wie kann man die Lade nach 

den geschriebenen Ausmaßen bauen und alle Tierarten seiner Zeit und seiner Region retten, ohne 

einen Patriarchen von der Art jenes Abraham zu sehen, der nur fünf Königen gegenüberstand, das 

Oberhaupt vieler Familien, unter denen die Fürsten seine Söhne waren!  

Der biblische Autor konzentriert sein ganzes Werk darauf, der prophetischen Linie zu 

folgen, aus der der Sohn Evas hervorgehen wird: der Rächer des Blutes Adams und der Erlöser 

der Welt. Alles andere zählt in seinen Augen nicht; Zählen Sie unsere.  

Das Haus Christi, das von dem Mörder verfolgt wurde, der den Thron von seinem ersten 

patriarchalischen Vater Adam stahl, glaubt, dass in jenen Zeiten der Wildheit und Barbarei, wie 

sie sich in der Sache zeigen, für die Gott beschloss, dieser perversen Zivilisation ein Ende zu 
bereiten, für die das Gesetz der reproduktiven Natur der Schöpfung aus dem Zivilgesetzbuch 

verbannt worden war,  und das Gesetz des Menschen nach dem Bild und Gleichnis seines 

Schöpfers, zertreten wie Trauben in einer Weinpresse aus Blut; Zu glauben, dass das Haus, aus 

dem »ein Kind, ein Sohn, der die Herrschaft auf seinen Schultern hat und der ein wunderbarer 
Ratgeber, ein mächtiger Gott, ein ewiger Vater, der Fürst des Friedens genannt wird«, von Gott 

seiner eigenen Kraft überlassen würde, heißt viel glauben.  

In einer Zeit, in der das Töten ein Spiel war, das der rohen Gewalt der Bösesten ausgesetzt 
war, ist es nicht klug zu glauben, dass ein Mann ohne wirkliche Macht diese Arche hätte bauen 

können, ohne ein Fürst unter den Patriarchen seiner Zeit zu sein, in dessen Gesellschaft alle 

Familien seines Hauses vor der Sintflut gerettet wurden. "Tritt in die Arche ein, du und dein 

ganzes Haus", sagt alles. Dieses "Haus" besteht aus den Häusern seiner drei Kinder und den 
Häusern seiner Kinder. Es brauchte eine Armee, um diese Bundeslade zu bauen, eine weitere 

Armee, um alle Arten zu sammeln, aus denen das Tierleben in Neu-Mesopotamien wiedergeboren 

werden sollte.  

In dieser Welt war es das Gesetz, Krieger und Hirte, Krieger und Bauer zu sein. Durch den 

Untergang der Zivilisation unter den Völkern Mesopotamiens aus Eden verbannt, wurde der 

Mensch für den Menschen zu einer mörderischen Bestie. Das Gesetz des Überlebens wurde zum 
Gebot der Stunde. Da es aber keine dokumentarischen Aufzeichnungen gibt, die die Jahrhunderte 

zwischen dem Sündenfall und der Sintflut wiederauferstehen lassen, müssen wir uns alle auf die 

sumerische, babylonische, akkadische und assyrische Mythologie beziehen... die Chronologie 

Abrahams kann nur nach der Entdeckung Josephs, des Sohnes Jakobs, des allmächtigen Ministers 
des Pharaos, umgeschrieben werden.  

Die Beweise sprechen eindeutig über die Beziehung zwischen der dritten Dynastie von Ur 

und der Verbannung Abrahams. Nach der Niederlage der Gutis durch die Patriarchenhäuser 
Mesopotamiens, angeführt von Utukhegal, der auf dem Thron Ur-Nammu saß (ca. 2112-2095 v. 

Chr.), führte die Vergötterung des letzteren zum Weggang eines Abrahams, der weder bereit war, 

die Koalition der Patriarchen anzuführen, die Utukhegal den Thron gab, noch in einer Stadt zu 
bleiben, in der sich ein einfacher Sterblicher für göttlich erklärt hatte. Ein ungesunder Brauch, der 
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durch den Alten Osten bis in den Westen des Römischen Reiches wanderte. Abraham hatte Isaak, 

Isaak hatte Jakob, Jakob hatte Joseph.  

Erinnern wir uns an die Fakten:  

Die Kohlenstoffbeweise besagen, dass das Datum der Sintflut auf den Beginn des dritten 

und das Ende des vierten Jahrtausends v. Chr. gelegt werden muss. Die Rekonstruktion der 

Geschichte aus der Archäologie ergänzt das Zeugnis. Viele wurden vor der Katastrophe gerettet 

und fingen von vorne an. Während dieses Prozesses des internationalen Wiederaufbaus spielten 
die Söhne Noahs die Rolle des Kriegers, der von den Bergen in das Amphitheater der 

babylonischen Eitelkeiten herabsteigt.  

Die Struktur des akkadischen Mythos ist eine Kopie der Struktur des hebräischen Mythos, 
und nicht umsonst haben viele Historiker geglaubt, im Gilgamesch des sumerischen Mythos die 

jüdische Verbindung entdeckt zu haben. Erinnern wir uns daran, dass Gott den Söhnen Noahs in 

der Regel Unbesiegbarkeit versprach.  

Noah und seine Söhne kamen in Armeeformation von den östlichen Bergen herab. 

(Vergessen wir nicht, dass in Keilschrifttexten dem Krieger der Krieger, Gilgamesch, seine 

Herkunft aus den Bergen Armeniens zugeschrieben wird.) Noahs Söhne lebten in den Städten. 

Sie wuchsen und vermehrten sich. Der ursprüngliche Clan expandierte durch die Städte Nippur, 
Uruk, Ebla, Kish, Lagash, Umma und Ur. Abrahams Eltern lebten in diesem Ur der dritten 

Dynastie, als der egomanische Wahnsinn den König von Ur dazu brachte, sich die 

verfassungsmäßige Immunität zu gewähren, die den Göttern zugedacht war. Aber lassen Sie uns 
die Abfolge dieser Ereignisse in den Hauptlinien neu konfigurieren.  

Recyceln. Die sogenannte Protodynastische Periode datiert ihren Ursprung in das Jahr 

2.900 v. Chr. Dieser Ort zwingt uns, ein paar Jahrhunderte zwischen der Flutkatastrophe und der 

Wiedergeburt der Bevölkerung anzusiedeln. Die Stadt Kish war die erste, die aus dem Wasser 
kam und sich selbst einen König gab. Bald trat die Stadt Uruk in die Dynamik ein und brachte die 

Abenteuer ihres Helden und Königs Gilgamesch in die Geschichte. Nach Gilgameschs Tod kehrte 

die Stadt Kisch zurück, um den Stab des Reiches einzusammeln, wobei ihr König unter den 
Nachbarstädten als Schiedsrichter und Richter über ihre Streitigkeiten fungierte. Macht, die auf 

Ur und dann auf die Stadt Lagash überging und uns damit in das fünfundzwanzigste Jahrhundert 

v. Chr. versetzte. Um schließlich in die Hände der Stadt Umma zu fallen, deren heldenhafter 
König das Reich Eden für sich beanspruchte. Ein Imperium, das Umma nur kurze Zeit überdauern 

würde. Es wurde ihm von dem jungen Sargon, dem Mundschenk des Königs von Kish, aus den 

Händen gerissen. Sargon rebellierte gegen seinen König, gründete seine eigene Kaiserstadt, 

Akkad, und von Akkad aus zog er aus, um die Welt zu erobern. Er hat sie erobert. Seine Söhne 
regierten von etwa 2278 bis 2193; dann fielen die ersten Barbaren, die Gutis, über das Reich von 

Eden her und verbreiteten ihre Anarchie von einem Ende der vier Regionen Neu-Mesopotamiens 

bis zum anderen.  

Der Untergang des Reiches von Akkad brachte die klassischen Städte wieder in den 

Vordergrund, unter denen Lagash unter der Führung des berühmten und legendären Gudea wieder 

in den Vordergrund trat. Aber es war nicht dieser Gudea, der das Land vom Reich der Barbaren 
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befreite, sondern die Koalition der Städte des Südens unter der Führung des Königs von Uruk, 

unter dessen Banner wir die Großeltern Abrahams stellen müssen.  

So geschah es, daß nach der Niederlage der Barbaren der Häuptling Utukhegal sich selbst 
zum Kaiser ausrufen wollte, was dem Häuptling Nammu und seinem Fürstenrat von Ur gar nicht 

gefiel, und ihm den logischen Unabhängigkeitskrieg erklärte. Unter diesem Banner können wir 

in der Tat die Eltern Abrahams einordnen.  

Wir befinden uns an der Grenze zwischen den beiden Jahrtausenden, dem Dritten und dem 
Zweiten v. Chr. Bemerken wir jedoch, dass vor der Entdeckung der sumerischen verlorenen Städte 

in der zweiten Hälfte des neunzehnten Jahrhunderts, wenn wir von Ninive, Ur, Kish, Akkad, 

Lagash usw. sprechen, diese Städte und ihre Welt, die Teil der prophetisch-alttestamentlichen Welt 
sind, diese Städte und ihre Welt nach Meinung der Wissenschaft des achtzehnten und frühen 

neunzehnten Jahrhunderts nie existiert haben.  die Genesis des Mose und die Bücher der 

Propheten, die von Nebukadnezar zurückgehen, sind reine literarische Erfindungen, eine 
Geschichte alter mythologischer Geschichten, die die Israeliten aus dem Ärmel gezogen und die 

Christen gerettet hatten, um die Völker in der Finsternis zu halten, aus der die Wissenschaft sie 

alle herausholen sollte,  vor allem auf dem Höhepunkt des 20. Jahrhunderts, ein Datum, das 

Wissenschaftler als Todesdatum des Christentums unterschrieben.  

Aber durch eines dieser Ereignisse, die niemals passieren sollten, die aber eintreten, machte 

sich eine Generation von "verrückten" Wissenschaftlern, als ob sie mit der Kraft Jesu Christi 

ausgestattet wären, die Toten aufzuerwecken, daran, die verlorenen Städte Sumers wieder 
auferstehen zu lassen, die bis dahin nur Ammenmärchen waren. Die Sayce, Maspero, Rawlingson 

usw. sprengten die Dialektik des historischen Materialismus des neunzehnten Jahrhunderts mit 

der Neuen Wissenschaft von der Interpretation der aus dem Grab geretteten Sprachen: Sumerer, 

Hethiter... wo Ninive, Ur, Kisch, Lagasch, Akkad usw., die Protagonisten der sumerischen 
Königsliste, ruhten. Die Beziehung zwischen den Lebensjahren der biblischen Genealogien und 

den Lebensjahren der Könige dieser Liste war und ist eines jener Phänomene, die einen mit 

offenem Mund zurücklassen.  

Zurück zur göttlichen Linie: Die Struktur der Tatsachen lässt uns glauben, dass Nahor, der 

Großvater Abrahams, einer der Häuptlinge Urs war, der unter der Führung von Utukhegal von 

Uruk das Land von der Anarchie befreite, in die es der Barbar Gutis gestürzt hatte. Als die Gutis 
von der von Utukhegal angeführten Koalition besiegt wurden, beteiligte sich Teraj, der Vater 

Abrahams, an der Koalition der Fürsten von Ur, die sich unter der Führung von Nammu gegen 

die Tyrannei erhoben, der sich Utukhegal später unterwarf. Der Sieg der Ur-Koalition ermöglichte 

es den Söhnen Nammus, die Krone zu übernehmen. Eine Krone, die bald dem Anfall der 
Perversität erlag, als sein Nachfolger Shulgi sich zum Gott auf Erden erklärte. Nehmen wir an, 

wir sind plötzlich in die Zeit vor der Sintflut zurückgekehrt, als die Helden der Urzeit sich als 

authentische und echte Kinder der Götter bezeichneten und für sich alle Rechte der Gottheit 
beanspruchten. Waren es nicht ihre Religionen und ihre Taten, die die Völker ins Verderben 

führten? Unter der Herrschaft der Söhne Nammus, die über euren Shulgi und seine Brüder 

herrschten, verließ unser Abraham seine Heimatstadt. Unfähig, diese Egomanie länger zu 
ertragen, verließ Abraham Ur. Kurios, ohne auf Widerstand zu stoßen. Die Fakten lassen wenig 

Raum für Zweifel. Nach der Stärke, die das Heer der Viehsoldaten unter dem Kommando 
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Abrahams später demonstrierte, deutet alles darauf hin, dass der Sohn Terajs im Auge des Orkans 

des Bürgerkrieges stand, den die Vergöttlichung von Shulgi auf den Tisch brachte. Wäre sein Gott 

nicht involviert gewesen, hätte Terajs Sohn sicherlich den Staatsstreich gegen Nammus Sohn 
angeführt. Ein anderer Hahn hätte dann in Ur mitgezählt. Die Armee des Sohnes Teradschs hätte 

über das Schicksal der Stadt entschieden.  

Als Abraham also Ur verließ, sah der Sohn Nammus seinen gefährlichsten Feind gehen. 

Die freiwillige Verbannung von Terachs Sohn reduzierte den Widerstand gegen sein Geschlecht 
auf das geringstmögliche Ausdruck. Und so kam es, dass Abraham an der Spitze eines mächtigen 

Heeres von Hirtenkriegern die Ufer des Westflusses erklomm, ohne dass es jemand wagte, sich 

ihm entgegenzustellen. Er drang aus dem Norden nach Syrien ein, einem Niemandsland, das für 
Weidewirtschaft und Banditentum offen war. Die Bibel sagt, dass Abraham gemeinsam gegen bis 

zu fünf Könige kämpfte. Und er triumphierte immer. Und er triumphierte weiter. Auch der Pharao 

wagte es nicht, seine Kühnheit zu vollenden. Was war das Ergebnis seiner angekündigten 
Hochzeit mit der Frau des Sohnes Noahs? Eine Armee kampferprobter Männer, die sich zum 

Klang des Wortes eines Mannes bewegte, wann war sie das, was man einen leichten Feind nennt?  

Was das ungefähre Datum der Pilgerreise von Abraham und seinem Sohn Isaak durch die 

Länder des Nahen Ostens betrifft, so dienen die Hungersnöte, von denen die Bibel spricht, und 
die Hungersnöte, die die Herrschaft der Söhne Nammus verwüsteten, insbesondere während der 

Herrschaft von Ibbi Sin zwischen 2028 und 2004, als ein Punkt für ihre Position in der Zeitachse. 

Die Anwesenheit Abrahams und seines Sohnes unter den Amoritern, einem feindlichen Volk Urs, 
zu dem die Beziehungen Abrahams typisch für den Feind meines Feindes sind, öffnet uns die 

Augen für die geopolitische Situation, in der sich Isaaks Vater bewegte. Abgesehen davon, dass 

sie uns in den chronologischen Grenzen bestärken, zwischen die wir Abraham und seinen Sohn 

gestellt haben. Eine unverständliche Entscheidung, die seinen Ruf mit dem Ruhm von Feiglingen 
hätte beflecken können, und Abraham zog die Weisheit seines Gottes der der Menschen vor. Seine 

theologische Position ließ keine Verstümmelungen oder Revisionen zu. Die Zeit von Evas Sohn 

war noch nicht gekommen. Das war seine Wahrheit. Die andere Sache – der Glaube, dass die 
Geschichte des verlorenen Paradieses genau das war, eine Geschichte von alten Frauen – war für 

Abraham Satans Versuchung.  

Tatsächlich war die Ungeduld die Mutter von Kains Sünde. Unwissenheit, nicht Weisheit, 
war die treibende Kraft hinter seinem Verbrechen. Wer auch immer Rache schwor, behielt sich 

das Recht vor, den Tag des Todeskampfes zwischen dem Sohn Evas und Satan mit einer Zahl zu 

beziffern. Es lag an Gott, zu sagen, wann und wie. Er sagt, und die ganze Schöpfung schreibt: 

"Und so geschah es." "Zähle die Sterne des Himmels, wenn du kannst, so zahlreich werde ich 
deine Nachkommen sein lassen." Wo sind die Nachkommen des Hauses Nammu?  

Nach Isaaks Tod, zu Lebzeiten von Jakob, Josephs Vater, brach in den Ländern des Alten 

Nahen Ostens erneut eine Hungersnot aus. Während jener Hungersnöte, die das bekannte 
Universum verwüsteten, wurde in den Papyri die Ansiedlung eines mächtigen hebräischen Clans 

am Nil entdeckt. The Jewish Connection führt Joseph in die sozialen Bewegungen ein, die die 

Hungersnöte am Hof des Pharaos auslösten.  
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Mit Joseph zog die Vorsehung in Ägypten ein. Es ist verständlich, dass der Pharao und sein 

Hof aus Dankbarkeit den Brüdern der Vorsehung erlaubten, sich an dem Ufer des Nils 

niederzulassen, das ihnen am besten gefiel. Mit der Vorsehung zu Hause, Abschied vom 
schlechten Wetter.  

Wir haben die abrahamitische Periode während der dritten Dynastie von Ur zwischen den 

beiden Extrempunkten des 21. Jahrhunderts angesiedelt. Und wir haben gesehen, wie in den 

pharaonischen Aufzeichnungen des Mittleren Reiches, unter der Herrschaft von Amenemhat II., 
zwischen 1929 und 1895, die asiatischen Stämme begannen, nach Ägypten vorzudringen und 

immer weiter nach Süden zu ziehen. In den Chroniken Senusrets II., des Nachfolgers der 

vorhergehenden, gibt es bereits einen gesicherten Bericht über diese Einwanderung asiatischer 
Stämme in das Reich. Aber der interessante Punkt, der unsere Aufmerksamkeit auf sich zieht, sind 

die Hungersnöte, die Ägypten während der Herrschaft von Mentuhotep III. (ca. 2010-1998 v. 

Chr.) verwüsteten. Hungersnöte, die uns mit der Geschichte Josefs verbinden und es uns 
ermöglichen, den Einzug der Hebräer in das Land des Nils zu Beginn des zweiten Jahrtausends 

zu verorten. Die Bedeutung dieser Verbindung liegt in der Reaktion, die das Ereignis der 

Ansiedlung von Rinderstämmen im Reich der Pharaonen, der Bauern, erforderte. Die Tatsache 

des Bruchs mit der traditionellen pharaonischen Kultur, der Ablehnung der nomadischen 
Viehzuchtvölker öffnet uns die Augen für eine Veränderung, die nur durch die Revolution erklärt 

werden kann, die die Anwesenheit Josefs am Hof des Pharaos mit sich brachte. Ohne weiter zu 

gehen, eignete sich der Pharao in dieser Zeit alle klassischen Töne an, die für die imperialistischen 
Strukturen Asiens so typisch sind. Es ist daher verständlich, dass die Hebräer bis zur Ankunft 

jenes Pharaos, der Joseph nicht kannte, eine Politik privilegierter Freundschaft genossen, die sie 

mit zunehmendem Alter ihre Siedlungen weiter nach Süden ausdehnten, natürlich um den Preis, 

dass sie die Viehzuchttradition ihrer Väter aufgaben.  

Wie schnell sind dann die schlechten Zeiten vergessen!  

Jetzt fehlen die Beweise. Eine chronologische Rekonstruktion aus der Kenntnis der 

sozialen und historischen Verhältnisse jener Jahrhunderte genügt für diejenigen, die Intelligenz 
besitzen. Es liegt an den Weisen, nach Beweisen zu suchen.  

Die Integration Josephs in das 20. Jahrhundert v. Chr. und das Eindringen der Hyksos, 

Pharaonen, die Joseph nicht kannten, gibt uns das 16. Jahrhundert für den Exodus und die Mitte 
desselben Jahrhunderts für die Zerstörung von Jericho.  

Das letzte Puzzleteil fehlt, die Armee des Pharaos. Da er Gott kennt, ist es zu glauben, dass 

seine Hand aus den Tiefen des Roten Meeres die Prüfung retten wird, die die Chronologie des 

Auszugs aus Ägypten, der Zerstörung von Jericho und der Rückeroberung Ägyptens durch seine 
wahren Bewohner, die seit der Eroberung ihres Königreichs durch die Hyksos im Süden geflohen 

sind, bestimmen wird.  

Die Wahrheit ist die Mutter der Zivilisation. In den letzten 50 Jahren hat sich unsere 
Zivilisation, die auf Wissen basiert, weiter entwickelt als in den letzten fünftausend Jahren ihres 

Bestehens. Alles deutet darauf hin, dass in den nächsten 50 Jahren die Revolution aller Zweige 

des Baumes der Wissenschaft das rote Meer der Finsternis überqueren wird, das die Agenda 2020 
über die Zukunft der Fülle der Nationen erhoben hat. Unsere Rolle ist nicht die des Sehenden, 
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sondern die des Teilhabers. Unsere Pflicht ist es, unseren Kindern alle Werkzeuge zu hinterlassen, 

die es ihnen ermöglichen, weiter voranzukommen, ohne jemals das Gesetz des Friedens und der 

Gesundheit des Königs des Himmels zu brechen.  

Wir hatten keinen Frieden und keine Gesundheit, weil wir nach ihm gesucht haben wie 

jemand, der ein krankes Land bewirtschaftet, das mit Blut getränkt ist. Am Anfang kam die Krone 

vom Himmel herab; und kehrte an der Spitze des Königs, Jesus Christus, in den Himmel zurück; 

von dem wir mit unseren Augen sehen werden, dass sein Gesetz des Friedens und der Gesundheit 
auf alle Nationen der Erde herabkommt.  

Der letzte Kampf zwischen Tod und Leben ist ein alter Kampf; Der Sieg wird unser sein.  

 

 

 

 

 

 

III 

 

SPANIEN 2025 

 

Das Leben ist ein Abenteuer. Nicht einmal die Könige selbst wussten, wie sie enden 
würden. Die Welt ist da. Er umgibt uns. Duftet. Saugt. Die Trommeln des Weltuntergangs 

schlagen. Das Wiegenlied der Veränderung kommt aus dem Mund des Todes. Immer auf der 

Suche nach der allmächtigen Waffe, die ihrem Besitzer das imperiale Zepter des Universums 

geben wird. Niemand ist unfehlbar. Jeder verfällt in einen Irrtum. Die Vision von den Privilegien 
des Reichtums ist ein Virus, der das Gehirn übernimmt und die Kraft des Geistes zunichte macht. 

Welch glückliche Zeiten die des Absolutismus! Wer möchte nicht ein absolutistischer Autokrat 

sein! Die Welt zu deinen Füßen, die Gerechtigkeit ist deine Hure, die Armeen sind dein großer 
Hahn, der Staat ist dein Eunuche. Hosen auf dem Boden, Höschen auf dem Tisch! Er rebelliert, 

er widersetzt sich eurem Willen, er ist ein Faschist, ein Feind der Demokratie, des Fortschritts, 

der... von... von... von was auch immer. Mögen sie ihn jetzt aufspießen!  

ECCE HOMO. Seht den Mann. Hier bin ICH. Der Mensch lebt in mir. In dir? Ich weiß 

nicht, das Gleiche, was ein Judas lebt, weißt du. Wenn du dich erhängst oder wenn sie dich 

aufspießen, was ist mit mir? Du weißt nicht, wie du dich selbst regieren sollst, du brauchst das 

Gehirn von jemand anderem, um zu fühlen, dass du ein Gehirn hast? Der andere wird dich 
anstoßen, bis du atemlos bist. Glaubst du, du wirst verrückt werden? Nun, lassen Sie die Pumpe 

weiterhin Ihr Vergnügen bedienen.  
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Wie gut ist es, auf der Grenze zwischen Überleben und Elend zu existieren! Du bist ein 

Superheld, dein ganzes Leben ist ein nie endender Kampf gegen den Supershit. Zombies sind hier, 

um zu bleiben, das Ende der alternativen Enden der Erdgeschichte. Ja, sehr gut Fandango, Netflix 
ist ein Arsch, der Scheiße mit Lichtgeschwindigkeit herstellt. Nicht zufrieden? Du wirst das Ende 

deiner Welt erleben, die Schönheit der Ozeane, die das Land unter sich begraben, Vulkane, die 

Städte zermalmen, Wirbelstürme, die das Gewicht des Himmels auf deinen Kopf fallen lassen. 

Brillant, großartig, Hollywood ist der Hof des Teufels, der die Stadt der Engel regiert. Welch ein 
Wahnsinn! Wir werden alles für eine Handvoll Edelsteine wegwerfen.  

Wann haben wir das Paläolithikum verlassen? Leben wir nicht immer noch im Zeitalter der 

Steine und Metalle? Natürlich nicht, wir leben im Zeitalter des Atoms. Von dem Atom, das 
Gebäude in die Luft jagt und pulverisiert, lebt. Wie viel Schönheit liegt in der Zerstörung! Das 

Atom, die Massenvernichtungswaffe perfekt, nicht perfekt, unvollkommen, aber nicht für immer 

nicht perfekt. Die Architekten der Neuen Globalen Ordnung rennen zum W.C. Woke, sie werden 
die Zerstörungswaffe des Planeten vernichten.  

Sie beschweren sich nur über eines: Sie wissen nicht, wie sie die Zerstörungswaffe des 

gesamten Universums erschaffen sollen.  

Wie sind solche anthropoiden Bestien in die Akademie gekommen?!  

Wir alle kennen die Antwort.  

Die Wähler haben einen Preis, sie sind Lichtmüll, sie müssen sich in Gold kleiden, sie 

verehren die Tierart "Judas Ischariot", für dreißig Silbermünzen verkaufen sie den Nobelpreis 
sogar an die Mutter, die sie geboren hat: (Ich wollte schreiben "die Hure, die..." Aber es schien 

mir politisch unkorrekt, d.h. frei, und schließlich haben die armen Mütter keine Wahlgewalt 

darüber, was sie in die Welt setzen, obwohl sie wohl dachten, sie könnten das Gänseblümchen 

rückgängig machen: Wird es gut wie Brot sein, wird es ein weiterer Motherfucker sein?). Maduro, 
Barack Obama, Wladimir Putin, Camilo José Cela, jeder, der genug Stein und Metall auf die 

Waagschale legt, um den Friedenspreis für Literatur zu gewinnen.... besiegt ihn. Die Akademie 

ist ein Casino, ein Hasenclub. Und ist das Leben nicht ein Abenteuer?  

Wie kannst du an Gott glauben, der von Geburt an dumm ist, wenn du nie das Rauschen 

des Niagara gehört hast, noch den Balkan, den Taurus, die österreichischen Alpen zu Fuß erobert 

hast, auf Straßen, die sich erheben, um ihre Berge aus reinem Granit zu bestaunen! Ich sehe die 
Armkraft meines Gottes. "Gott existiert nicht", sagen sie, Narren ohne Weisheit, die die Masken 

der Professuren auf dem Markt der Lügen kaufen. Der Preis? Freiheit von der Herrlichkeit eines 

Kindes Gottes.  

Das eigentliche Abenteuer beginnt: ewiges, unzerstörbares, unsterbliches Leben, Weisheit 
für die Mutter, der Lebensbaum der Welten öffnet einen neuen Zweig in einem neuen Himmel 

und eine neue Erde, wie wird eure Zivilisation aussehen? Welchen Zweig wird Gott kultivieren? 

Ich will dabei sein. Meinem Schöpfer durch die Sternenmeere zu folgen, die die Galaxien füllen 
und ihre Küsten über den von der Dunkelheit bedeckten Abgrund ausdehnen.  

Der dumme Herr Einstein, der mutmaßliche Vater der Atombombe, der Kosmos dehnt sich 

für die Ewigkeit durch die unendlichen Räume auf der anderen Seite der Ufer des Ozeans der 
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Galaxien aus. Die Galaxien sind Kontinente, Inseln, Andengebirge, Himalaya-Gebirge, die mit 

der Kraft unendlicher Sonnen leuchten, ich möchte auch durch den magischen Wald des Kosmos 

reisen, nichts ist, wie es scheint, keine von ihnen ist dort, wo du denkst, dass sie sollte, sie 
schreiten vor und ziehen sich zurück, sie schreiten weiter voran und entfalten vor deinen Augen 

eine neue Landschaft, du schaust zurück, und alles, was du siehst, ist der Nachruf im Meer, über 

dem der Herr der unendlichen Räume geöffnet hat die Oberfläche der Wasser des Kosmos. Du 

siehst sie geboren, wenn du dich ihnen näherst, und du siehst sie wachsen, wenn du den Kosmos 
nach innen bewegst. Galaxien sind Bäume, die sich in magischem Gelände bewegen. Der 

Zauberwald der Schöpfung. Ich bin entzückt von meinem Schöpfer und alles, was ich gesehen 

habe, kann in meiner Handfläche enthalten sein. Wie er über Gott staunen wird, der die Welt durch 
eine Smart Crystal APP sieht. TV! Oder von Blättern, die mit Speichel auf einen Karton geklebt 

wurden.  

Gott existiert nicht und du existierst, weil du denkst. Und was denkst du? O ja, reich zu 
werden, mächtig zu sein, im Mund einer heiligen Verfassung zu sein und vor Lachen zu sterben, 

du bist Gott! Und deine Mutter war die Hure, die die ganze Stadt gefickt hat. Natürlich! Alle auf 

den Knien, wer die Steuer des Lebens nicht zahlt, der soll aufgespießt werden. Nehmt die Peitsche 

Mariquilla heraus und lasst alle Faschisten sich die Rippen bluten (sie sind alle Faschisten, bis sie 
lernen, was Fortschritt ist). Wir sind die Guten, Mariquilla, die anderen sind Geister für einen 

sechsten Sinn. Braten Sie sie für Steuern. Es ist, als würde man einen Baum aus reifen Äpfeln 

schütteln, einige fallen und andere wehren sich, für diejenigen, die fallen, schaffen wir ein 
Überlebenskissen, verstehst du Mariquilla? Wir nennen es... Ich weiß nicht, nennen Sie es, wie 

Sie wollen, soziale Absicherung für die Schwachen?, das wird jeder sein, außer uns, Maraquilla... 

Wir sind die unsterblichen Götter, die göttliche Garde des törichten Königs, was sehr selten ist, 

aber das macht nichts, du kniest zu meinen Füßen und alle anderen knien zu deinen Füßen.  

"Das ist die Welt, die auf den Kopf gestellt wurde"  

Die Lüge an die Macht; die Wahrheit im Müll. Möge jeder, der sich seine Herrlichkeit nicht 

aussuchen kann, sein Verderben graben.  

Ich erinnere mich an Gespräche mit Freunden vom Institut wenige Tage vor den ersten 

demokratischen Wahlen in Spanien im Jahr 1976. Ich war gerade von Bord Indiens gegangen, ein 

Sabbatjahr, um mich zusammenzureißen, das jeder genießen sollte, ein Sabbatjahr zwischen dem 
Institut und der Universität, das aber niemandem gewährt wird, außer denen, die die güevos 

haben, vom Leben zu leben. In den USA der 70er und 80er Jahre des 20. Jahrhunderts war dieses 

Sabbatjahr heilig, zumindest in der Mittelschicht. Sie setzen dir ein Bild von der Welt und dem 

Universum in den Kopf, das du berühren, riechen, fühlen, leben möchtest. Von der Schule in die 
Werkstatt? Das war eines der großen Verbrechen der Alten Gesellschaft, das wir töten und 

begraben werden. Glaubst du, dass die Moderne kein Witz war? Vom Neolithikum kehrten wir in 

das Paläolithikum zurück, aber nicht in den glücklichen Zustand des Homo Sapiens, des Eroberers 
und Herrschers von Flora und Fauna, sondern in das Menschenpaläolithikum, das in der Liste der 

Könige von Sumer verzeichnet ist, Stadt gegen Stadt, ohne Viertel, ohne Halt, Kish besiegt 

Umma, Uruk zerquetscht Mari, Babylon mit der Hand von Bar Tibirá,  etcetera etcetera etcetera, 
die unendliche Geschichte. Zweitausend Jahre, die sich gegenseitig bei lebendigem Leib fressen. 

Ein Vorbild für die Ewigkeit. Das haben die Griechen zum Beispiel nicht gelernt. Die Griechen 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
54 

fraßen sich endlos gegenseitig (das ist der Teil, den man in der Schule nicht lehrt), bis Persien 

kam, um sie alle zu ficken, und aus der Geburt des Blutes wurde Alexander der Große geboren.  

Auch die Italiener haben Jahrhunderte und Jahrhunderte und Jahrhunderte später nichts aus 
der Lehre der Alten gelernt. Das Italien der Vorrenaissance war eine der endlosen Schlachten 

zwischen Florenz, Genua, Venedig, Siena, Neapel, alle gegen alle, Tanz verdammt noch mal der 

Tanz des Krieges. Ist es seltsam, dass Gott eine Welt, in der Gewalt das Gesetz war, aus seinen 

Augen löscht, wie es im Fall des Mannes beschrieben wird, der mit seiner Konkubine nach Sodom 
und Gomorra kam, sie ihr wegnahm und zu Tode vergewaltigte? Vom Paradies bis zur Hölle liefen 

sie, wie viele Jahrhunderte? Und glauben Sie, dass der Sozialismus des 21. Jahrhunderts das 

Paradies nach Spanien zurückbringen wird? Lesen Sie in den Geschichtsbüchern: Welche Nation, 
die sich dem Sozialismus verschrieben hat, hat nicht ihren Weg in die Diktatur zurückgelegt? 

Steine reden nicht, aber Bücher schon: Antworte: "Keine." Wo der Tod eintritt, werden Friedhöfe 

angelegt, wo der Sozialismus eintritt, werden Elend und Verderben geschaffen, die notwendig 
sind, um darauf das Gebäude der Diktatur des sozialistischen Arbeiters zu errichten. Gott existiert 

nicht, es ist das Credo der Woke Agenda 2030!  

Und der Felipismus wurde gemacht. Dreizehn Jahre später ging der Staat bankrott. Fünf 

Millionen Arbeitslose.  

Der Asnarismus kam, er musste die Besitztümer der Nation verkaufen, für die der 

Felipismus keine Zeit hatte, und der Bankrott der Sozialversicherung war überwunden. Zwei 

Millionen Arbeitslose. 

Der Zapaterismus kam, acht Jahre später der Staat, die Sozialversicherung, das gesamte 

Gebäude der Nation ging bankrott. Zurück auf 5 Millionen Arbeitslose.  

Ist der Himmel zugemauert, wer wird der Maurer sein, der ihn zumauern wird?  

Rajoy erlebte die angekündigte Chronik eines Scheiterns. Spain wurde auf der 
Intensivstation in einem komatösen Zustand gefunden. Diejenigen, die es zu diesem glücklichen 

Zustand gebracht haben, Zapaterismo und sein Partner, die Zunft der Künste: Musiker, 

Schauspieler, Prominente, haben sich für das Bankett der Plünderung des vom Aznarismus 
geschaffenen Reichtums angemeldet. Dann wurde eine neue Kunst erfunden: die Plünderung der 

Staatskasse. Neue Künstler tauchten auf, sie gründeten eine Gesellschaft für das Glück aller 

Nationen Spaniens.  

Die Allianz des Fortschritts zwischen Kommunisten, Sozialisten, Podemiten, Dieben, 

Narcos, Menschenhändlern, mit dem tödlichsten giftigen Chamäleon aller Reptilienfamilien: den 

Bourbonen.  

Der Sanchismo kam, und der "YES WE CAN"-Marsch wurde eröffnet, wir werden die böse 
Ultrarechte beseitigen, die die Demokratie demontieren und verhindern will, dass die Bourbon-

Sanchista-Diktatur als Rettung der spanischen Demokratie angesehen wird.  

Was für ein Lachen, Marisa! Die Wasser der Korruption von Sanchista sind hoch, sehr 
hoch, aber nicht genug, um den Gipfel des Berges zu bedecken, von dem aus der Bourbonenkönig 

und seine sozialistische Königin ihre Bauern auf dem Schachbrett der Politik bewegen.  
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Wie kann man verstehen, was Geopolitik ist, ohne jemals seine Nation, sein Volk verlassen 

zu haben, ohne Sprachen zu sprechen, ohne die glückliche Freude gehabt zu haben, ein Sabbatjahr 

auf der ganzen Welt zu genießen: ein Preis der perfekten nahen Zukunft gegen den Abbruch des 
Studiums! Wer läuft schon fünfzehn Jahre lang, von der Kindheit bis zur Jugend, ohne einen Preis 

für seine Karriere zu sehen?  

"Lebe, Sohn, breite deine Flügel aus und fliege." Reisen Sie durch Asien, Afrika, Amerika, 

Australien, Europa, Indonesien, die Welt ist Ihr roter Teppich, genießen Sie die Herrlichkeit des 
Lebendigseins, lassen Sie die Schöpfung zu Ihnen von ihrem Schöpfer sprechen, spüren Sie den 

Puls der Gewitter über dem tiefen Mittelmeer, haben Sie keine Angst, sich an einer Kreuzung zu 

verirren, in einer Nation, die Sie tausendmal auf der Karte gesehen haben,  es ist die Erde, es ist 
deine Welt. Aber wenn das, was du willst, Sex und Drogen ist, und das Leben das ist und nichts 

weiter als das, dann geh zurück in den Staub, sei Staub, geh aus dem Weg. Du existierst nicht, 

wenn du nicht lebst. Descartes war ein verbitterter Mann, der die Augen vor dem Leben 
verschloss: "Ich denke, also bin ich", oder was dasselbe ist: Ich will nichts über irgendjemanden 

wissen, weder über tot noch lebendig; Ich will gar nichts sehen, dass sie sich gegenseitig 

umbringen, dass sie sich gegenseitig verschlingen, diese Bestien... Ich denke, ich existiere, mach 

die anderen... dass sie sterben?  

Wir kehren nach Sodom und Gomorra zurück. Drohung mit einem Atomkrieg. Sie können 

die Verbindung nicht herstellen?  

Ich denke, weil ich existiere. Denken Steine? Und Steine gibt es nicht?  

Ich denke, weil der Mensch in mir lebt. Weder Stalin noch Pinochet, noch Guevara noch 

Einstein. Der Mensch, der in mir lebt, ist der Widerschein des Wesens des Sohnes Gottes in meiner 

lebendigen Seele, nach dessen Bild und Gleichnis das Leben geschaffen ist, in dieser Welt und in 

allem, was existiert und bestehen wird.  

Die Seele ist die ausschließliche Dimension des Menschen. Seine Eigenschaft ist die des 

lebendigen Spiegels, in dem sich das Bild des göttlichen Wesens spiegelt; Diese Reflexion nimmt 

das ganze Wesen der Schöpfung in sich auf und lebt in ihrem Sein das »ICH BIN«: Bild und 
Gleichnis des Geistes des Schöpfers. Weisheit, Intelligenz, Verständnis, Moral, Wissenschaften, 

Ethik, Recht, Recht, Politik, Soziologie, Geschichte, Religion. "ICH BIN ein Kind Gottes, ein 

Bürger Seines Reiches, ein Geschöpf des Paradieses Gottes." Von Abenteuer zu Abenteuer. Das 
ewige Leben ist das große Abenteuer, "dort". Hier sind wir im Krieg.  

Der Tod fliegt auf Flügeln der Zerstörung von dem Moment an, in dem der erste Tropfen 

Blut vergossen wird, bis kein einziger Tropfen Blut mehr in der Welt gefunden wird. Es ist seine 

Stärke, seine Bestimmung, jede Welt, die ihm die Tür öffnet, zu Staub zu machen. Die 
geschriebene Universalgeschichte lügt nicht: Der Motor der Geschichte ist der Krieg, die Suche 

nach der ultimativen Waffe, nach der die Erde zu einem Friedhof wird. Ein weiteres Mausoleum, 

das durch die Dunkelheit des Kosmos wandert. Eine Abtreibung, die in den Abgrund geworfen 
wurde. Der Tod reitet vom ersten Mord bis zum globalen Völkermord auf den Schultern der 

Weisen, Feinde des Universums als Schöpfung eines Wesens, in dem Gott lebt.  
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In unserem Wesen lebt der Mensch nach dem Bild und Gleichnis des Sohnes Gottes, des 

Urbildes aller Kinder Gottes, sowohl Adam als auch der Apostel. Im Wesen des Schöpfers des 

Universums lebt Gott, eine unzerstörbare, ewige Person, von grenzenloser Intelligenz, mit einer 
Macht, die Seine Kraft bis ins Unendliche ausdehnt, und Allwissenheit, die auf der Wissenschaft 

der Erschaffung von Sternhaufen, Galaxien und Welten gründet. Es gibt keine andere Dimension 

des Wahren Wissens. Der Tod verbreitet Seine Majestät über alle Länder, weil Er im Menschen 

lebt wie ein Tier. Das Leben entfaltet seine Herrlichkeit im Menschen, weil der Mensch ein Kind 
Gottes ist, nach dem Bild und Gleichnis dessen, der uns zum ewigen Leben berufen hat: "Laßt 

uns Menschen machen nach unserem Bild und nach unserem Gleichnis."  

50 Jahre vor diesem Sieg war die Welt von der Finsternis einer Agenda bedeckt, die in den 
Höllen des Geistes des anthropoiden Homo sapiens unterzeichnet wurde und in eine einzige 

Richtung marschierte: Die Vernichtung der menschlichen Rasse: Mann und Frau, der Ursprung 

der Familie, der Beginn der Geschichte der Zivilisation. Die Erde hat ihren Schöpfer geboren, 
eine einzige menschliche Rasse. Mann und Frau, zwei Personen: eine Seele. Die 

Menschheitsfamilie wird geboren. Städte werden geboren. Nationen werden geboren. Mann und 

Frau sind die Tür, durch die Generationen eintreten, aufeinander folgen und die Zivilisation an 

Intelligenz und Weisheit wächst. Zwei Geschlechter? Eine Vielzahl von Genres? Möchten Sie 
Millionen von Jahren geologischer und astronomischer Geschichte ausradieren? Welchem 

Wahnsinn sind die Autoren und Apostel der Woke-Agenda 2030 entkommen? Die UNO nannte 

sie die Agenda 2030 mit dem ausschließlichen Ziel, vor uns allen das Ziel zu verbergen, auf das 
ihr Pfeil zusteuerte: Die Zerstörung der menschlichen Rasse, ihre absolute Entfremdung vom 

Gesetz des Universums und der Erde. Gehörte nicht Anthropope, der Vater des Homo Sapiens, 

zur Welt der Säugetiere? Wie viele Gattungen hat jede Säugetierfamilie? Bis heute ist männlich 

und weiblich, soweit wir wissen, die Gattung aller Säugetierarten. Millionen von ihnen sind durch 
die Erde gegangen und jeder einzelne von ihnen hat ein einziges Geschlecht gekannt, das aus der 

Vereinigung des Männlichen und des Weiblichen besteht. Es gibt keine andere Gattung in jeder 

einzelnen der Säugetierfamilien als diejenige, die aus dem Männchen und dem Weibchen, dem 
Vater und der Mutter der Familien besteht, die die Spezies bilden, zu der sie alle gehören, und die 

alle unter einem universellen Gesetz der Fortpflanzung stehen.  

Wo sind die Anthropologen, Biologen, Zoologen? Schämen sie sich nicht für andere? Die 
Bildung menschlicher Intelligenz in den Händen einer Bande intellektuell kranker Menschen, die 

von der UNO und ihrer Neuen Weltordnung (die Neue Weltordnung scheiterte) angeheuert 

wurden, um das zu überwinden, was Gott ihrer Meinung nach versagt hat: Und um einen 

Menschen zu erschaffen, der dem Naturgesetz entfremdet ist und ausschließlich vom Gesetz der 
Eliminierung des Menschen nach dem Bild und Gleichnis des christlichen Gottes regiert wird. 

Und haben wir Christen nicht die Pflicht, uns gegen ein Programm der Zerstörung der Seele aus 

Kindergärten und Schulen zu erheben?  

Das Recht der Schöpfer einer Zivilisation, der Mutter aller Künste und Wissenschaften, 

ihre Seele zu verteidigen, ist allmächtig. Es gibt keine Angst vor einer Niederlage. Mit dem Blut 

Jesu Christi wurde ein Bund zwischen Mensch und Gott geschlossen, durch den unsere Kraft 
unsere Kraft, seine Weisheit unsere Weisheit ist. In Seinem Wesen haben wir den Sieg. Sie 

manipulieren das Wesen der Kindheit, indem sie den Weg ihres Lebens in Richtung Prostitution, 
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Wahnsinn, Selbstmord, Unglück und Ruin umlenken. Wen interessiert das? Nicht für den 

europäischen internationalen Sozialismus. Die großen Industrien der Pornographie, Pädophilie, 

Pädophilie, sexuellen Perversion... Sie brauchen Lämmer, die den Tycoons und ihren Kunden aus 
der Verbrechensindustrie freiwillig gegeben werden. Freiwillig? Nie! Während der Kindheit 

zerstörten sie in ihrem Wesen den Spiegel, in dem der Mensch sich selbst in göttlicher 

Erscheinung sieht: schöpferische Intelligenz, freier Geist, überlegenes analytisches 

Urteilsvermögen, Verständnis für die Gesetze des Universums und der Ingenieurwissenschaften 
und Architektur des Baumes der Nationen, Kultivierung der Zivilisation in der Zeit. Das Bild Jesu 

Christi auf dem Wesen Gottes ist der Saft, der den Baum der Gattung auf Erden belebte und, von 

Gott kultiviert, seine Frucht trug: das Menschengeschlecht, die Spezies der Säugetiere, männlich 
und weiblich, zwei Personen, eine Wirklichkeit: die christliche Familie. Alles, was zu viel gesagt 

wird, überflüssig ist, kommt vom Tod.  

Der Tod wählt seine Diener. Sie heulen wie Hunde in den Palästen der Macht. Eine 
Gesundheitsministerin, ein machthungriger Wolf, besteigt ihren Thron, ein Medikament gegen 

Krebs ist bekannt, und Minister Loba verweigert jegliches Budget für dessen Anschaffung und 

Rettung der von dieser Krebsgruppe Betroffenen, der Teufelswolf sagt, dass dieses Geld zur 

Linderung des Klimawandels verwendet werden sollte. Und erhebt sich nicht ganz Spanien, um 
die Wölfin zu jagen und sie wegen eines Verbrechens gegen die Menschlichkeit vor Gericht zu 

stellen? Eine andere Wölfin erhob sich, indem sie ein Gesetz unterzeichnete, durch das das 

Verbrechen der Falschaussage für die Frau aufgehoben wurde: Die Frau ist frei, Falschaussage zu 
machen, ohne für die Folgen ihres Verbrechens bestraft zu werden... aber ich vergaß: Falsches 

Zeugnis zu geben ist kein Verbrechen aus dem Mund der menschlichen Frau. Belohnung? Er 

schirmt sie im Palast der Götter in Brüssel ab, der Polizeibox, in der der Dieb im Inneren des 

Gesetzes sie nicht verfolgen kann, denn das Gesetz von A. 2030 schützt den kriminellen Wolf und 
verfolgt den Jäger.  

Jemand muss den Generationen sagen, dass sie den universellen christlichen Sieg über die 

geschlagene Schlacht genießen werden, über die Kräfte, die eingesetzt wurden, und über die Härte 
der Kämpfe der christlichen Nationen gegen den Tod der menschlichen Rasse durch 

pathologisierte Mächte, die versuchen, Gott zu entthronen, damit sie auf dem Thron des Sohnes 

Gottes sitzen können. Ist es nicht das, was Satan vor der Erschaffung unserer Himmel und unserer 
Erde suchte?  

Die Frau hat ihre Ohren wieder für die Schlange geöffnet. Das Gift der WOKE-Agenda 

muss die Früchte von Sodom und Gomorra tragen, gegen die Gott sich erheben würde, um nicht 

zwei Städte, sondern alle Städte der Erde zu zerstören. Unser Universum ist Seine Schöpfung. 
Unser Schöpfer kann alles, was der Tod in Seiner Schöpfung gesät hat, zerstören, wann und wie 

Er will. Sie nehmen die Regenbogenflagge heraus und fordern Gott heraus: "Du kannst uns 

NICHT zerstören, du hast versprochen, du wirst nicht wieder eine große Flut verursachen." Sie 
sind vom Weg abgekommen, haben die Generationen dem Gesetz des Universums entfremdet, 

sie haben sich selbst der schöpferischen Weisheit entfremdet, in deren Palast die Macht über jedes 

Geschöpf ausgeübt wird. Sie sind Nazis. Sie sind Mengueles Kinder. Die Menschheit ist eine 
Spezies, die im A.W. 2030-Modus eliminiert werden muss. Es werden so viele Gattungen 

geschaffen werden, wie es Zweige im Baum des Todes gibt; Frisches Menschenfleisch und junges, 
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gesundes Blut werden den Eliten serviert, die von der Macht des Gottes versklavt sind, der auf 

dem Thron der UNO sitzt. Diese Eliten werden jenseits von Gut und Böse stehen, denn wer 

regiert, macht das Gesetz, ihre sind die Kinder aller Familien, und ihr ist der Staat. "Sie werden 
nichts haben, und alle werden glücklich sein", das Wort Satans. Die große Frage ist, warum fangen 

sie nicht bei sich selbst an, damit wir alle sehen können, wie glücklich sie mit nichts sind?  

"Kinder gehören nicht ihren Eltern, sie gehören dem Staat." Ein weiteres Dogma der 

A.W.2030. Die große Frage ist: Warum schweigen Eltern, stehen nicht auf und schlagen sich nicht 
die Zähne aus einer so bösen Sekte aus? Gehören unsere Kinder dazu? Werden wir alle ohne 

irgendetwas glücklich sein? 

Zu dieser A.W.2030-Sekte zu gehören, bedeutet, einen Kriegsschrei gegen die menschliche 
Rasse zu starten. Unsere Welt, unsere Zivilisation, unseren Ursprung, das Gesetz des Universums 

zu verteidigen, den Evolutionssprung von der Familie der Sapiens zur christlichen Familie zu 

schützen: das ist eine Pflicht vor Gott und der Geschichte der Generationen, die sich des Sieges 
des Bundes zwischen Gott und Mensch erfreuen werden, der im Ereignis der Auferstehung Christi 

Jesu unterzeichnet wurde,  der Mensch, dessen Bild und Gleichnis in unseren Vätern die 

Zivilisation aufbaute, deren wir uns erfreuen, und der gegenwärtig vom Tod angegriffen wird.  

Eltern, verteidigen Sie Ihre Kinder vor dieser Agenda 2030. Wir befinden uns im 
Kriegszustand. Wenn sie die menschliche Rasse töten: zwei Menschen, ein einziges Wesen, würde 

dieses Ende der Familie die Tür zur Zerstörung der Erde öffnen. Das können wir nicht zulassen. 

Wir sind Kinder des Friedens, aber wer sein Haus einem Feind übergibt, der den Tod seiner Kinder 
sucht, ist kein Mensch, sondern ein Feigling. "Ich bin nicht gekommen, um Frieden zu bringen, 

sondern Krieg." Krieg gegen den Tod der universalen christlichen Familie, Krieg gegen 

internationale kriminelle Organisationen, Krieg gegen Tyrannen, Völkermörder, Diktatoren, 

korrupte Politiker und Richter. Krieg gegen die Krankheiten und die Armut der Nationen. War 
nicht jedes der Werke Christi Jesu eine von Gott und den Menschen unterzeichnete 

Kriegserklärung an den Tod? Es ist an der Zeit, dieses Bündnis bis zu seinen letzten 

Konsequenzen zu führen. Die Schlange spuckt Gift aus ihrem Mund, wer wird sich da empören? 
Die Wölfinnen heulen den Vollmond an und beschwören die Macht der Finsternis, wer wird sich 

über ihren Durst nach Blut wundern? Das Leben ist das größte Abenteuer, das wir kennen können. 

Wer die Jugend und die Kindheit der Verbannung des Gesetzes des Universums übergibt, löscht 
diese Wahrheit aus seiner Zukunft: Das Leben ist ein multidimensionales Abenteuer; wenn du in 

die Dimension des Sex gezwängt wirst, bist du tot für das Abenteuer des Lebens.  

Dies ist das Glaubensbekenntnis der Sekte A. 2030: Sex ist Leben, wähle dein Leben und 

mach dir keine Sorgen um die Wissenschaften, die Künste, die Weisheit in der Geschichte der 
Menschheit und ihre Schöpfung im Universum.  

Um dieses Dogma zu bekräftigen: Es gibt nur eine Gattung pro Säugetierart, und alle 

Säugetierzweige des Baumes des Lebens auf der Erde leben nach dem Gesetz der Fortpflanzung 
und Fortpflanzung, das vom Männlichen und vom Weiblichen aktiviert wird: Es ist ein 

Verbrechen.  
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Die Adoleszenz, die von Kindheit an von den UN-Sklavenstaaten sexuell überreizt wurde, 

auszuliefern, um die sexuellen Bedürfnisse der Raubtiere zu decken, die A. 2030 unterzeichnet 

haben, ist eine Pflicht; Ihnen das Recht auf Abtreibung zu verweigern, ist ein Verbrechen.  

Abtreibung ist die Vernichtung der Beweise gegen den Sexualstraftäter, der ein Großvater, 

ein Verwandter, ein Nachbar, ein Lehrer, ein Kretin sein könnte, alles Kriminelle, auf deren Hände 

das Blut des eliminierten Wesens, der zerstörten Beweise, fällt.  

Um die Beweise der kriminellen Männer zu vernichten, um die falschen Aussagen der 
mörderischen Frauen zu verherrlichen, das ist die ideologische Ideologie der Sekte A.2030, die 

von der UNO gegen alle Nationen unter dem Zeichen des Kreuzes exportiert wird. 

 

 

IV 

 

DER EUROPÄISCHE TURMBAU ZU BABEL 

 

 

"Der Himmel ist blau", das ist eine Absolute Wahrheit. Seine Leugnung "Der Himmel ist 
grau", das ist eine Erklärung des Absolutismus. 

"Die Wolken sind grau", aber "der Himmel ist blau". Das Blau des Himmels hängt nicht 

von unseren Augen ab, es hängt von der Sonne und der Erde ab. Der Himmel ist blau, er ist eine 
absolute Wahrheit, weil seine Natur nicht vom Menschen abhängt. Das, was absolut ist, existiert 

in Beziehung zu einer Dimension der universellen Wirklichkeit, in der der Mensch keine Kunst 

und keinen Anteil hat. Wenn sich ein Individuum oder eine Gruppe von Individuen 

zusammenschließt, um ihr Wort "Der Himmel ist grau" aufzuzwingen, auf der Grundlage, dass 
das Firmament mit Wolken bedeckt ist, sei es aus ideologischer oder religiöser Sicht, dann ist 

diese Partei oder Sekte eine absolutistische Vereinigung, die diesen Absolutismus in Bezug auf 

eine Macht versteht, die ihr Wort entweder durch Waffen oder durch Steuern durchsetzt. 

Wir alle verstehen, dass der Absolutismus ein System ist, in dem eine Gruppe von 

Subjekten ihre Vision der natürlichen Wirklichkeit, "der Himmel ist grau", aufzwingt, basierend 

auf einer unnatürlichen Kraft, aus der ihre Mitglieder: Klasse, Verband oder Partei, private 
Vorteile ziehen. Die Absolute Wahrheit hingegen nützt allen Wesen, die in der Dimension der 

universellen Realität der Natur begriffen sind, den Menschen und den Lebewesen aller auf der 

Erde lebenden Spezies. Alle Arten, Flora und Fauna, leben unter dem Dach "of the sky is blue". 

Absolute Wahrheit, gegen die das Erheben eines Diskurses nur von einem Geist ausgeht, der 
ausschließlich mit dem Wahnsinn einer Macht verbunden ist, die auf der Leugnung der Natur des 

Universums gegründet wurde. 

Es gibt also Absolute Wahrheiten, in deren Dimension wir leben, aus denen wir lernen und 
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dank derer wir in der Intelligenz voranschreiten. 

La Paz zum Beispiel. 

Die Weltgeschichte zeigt, dass alle Perioden und Epochen der intellektuellen Entwicklung 
der Völker in jener Zeit zwischen Krieg und Krieg blühten, die wir FRIEDEN nennen. 

Wir können in das Britische Empire reisen, dessen lange Friedensperiode nach dem Ende 

der Religionskriege England in ein fruchtbares Feld verwandelte, in dem die Saat der Intelligenz, 

der Wissenschaft und der Künste blühte, um die industrielle Revolution hervorzubringen, die 
wahre Mutter der modernen Zivilisation. 

Im Falle des spanischen Reiches war diese intellektuelle Entwicklung infolge der 

ununterbrochenen Bürgerkriege, denen Spanien im Laufe des 18. und 19. Jahrhunderts unter der 
Krone der Bourbonen ausgesetzt war, unmöglich. Die Einführung der Bourbonen-Dynastie in 

Spanien importierte eine französische absolutistische Auffassung von Macht, die während der 

Herrschaft Ludwigs XIV. geschmiedet worden war und dessen Regierungslinien eine 
Kriegserklärung an den zivilisatorischen Marsch der spanischen Zivilisation seit den 

Katholischen Königen waren. Die Korruption und der Wahnsinn des Bourbonenhauses zogen 

Spanien in einen Bürgerkrieg nach dem anderen, der mit seinem Sturz 1931 endete. Unter dem 

geschichtsträchtigen Firmament der Bürgerkriege und der Regierungen des Allmächtigen 
Gültigen war es für Spanien unmöglich, den Zug der Wissenschaften und Künste nicht zu 

verpassen, in dem die anderen Königreiche und Republiken Europas bereits unterwegs waren. 

Ich habe diese beiden Fälle entlarvt, in denen wir "den blauen Himmel" und den "grauen 
Himmel" als unbestreitbare Vertreter des Friedens als Mutter des Fortschritts der Geheimdienste 

in den Nationen sehen. Universelle Wirklichkeit, die es uns erlaubt, feierlich zu erklären, dass der 

FRIEDEN die Mutter ist, die die Zivilisation nährt und in den Nationen alle natürlichen Vorteile 

für den Fortschritt der Intelligenz hervorbringt. 

Der Krieg, der das Gute mit dem Bösen vergleicht, ist die Rückkehr der Nationen in den 

Zustand der Barbarei und der natürlichen Unmenschlichkeit zu den Tieren, die mit einer 

überlegenen rationalen Intelligenz begabt sind und dem Triumph ihrer wilden tierischen Kraft 
untergeordnet sind. Wenn sich der Mensch im Frieden über die Wolken am Firmament des 

Verstandes erhebt, so versinken die Nationen im Kriege in die Hypogäe des Wahnsinns. 

Der Friede, die Mutter des Fortschritts der Nationen, ist eine absolute Wahrheit. Eine andere 
Frage wäre, wozu eine Nation diesen Frieden wendet, sei es, um sich für den Krieg zu kleiden, 

oder um ihre Völker zu einer Gesellschaft zu erheben, in der Gerechtigkeit herrscht. 

Was uns die Universalgeschichte lehrt, genügt, um zu bestätigen, dass die Gerechtigkeit 

ihrerseits die Mutter des Friedens ist. Woraus wiederum verstanden wird, dass die absolute 
Korruption die Mutter des Bürgerkriegs ist. Und im Gegenzug wird daraus gefolgert, dass die 

Wurzel der Gerechtigkeit in der Absoluten Wahrheit zu finden ist. Daher kann eine Nation ihren 

Untergang im Bürgerkrieg danach sehen, wie nahe die Korruption ihrer Regierung an den Mauern 
eines Systems ist, das auf der absoluten Korruption aller Organe des Staates beruht. 

Und das ist auch eine absolute Wahrheit: Der Absolutismus des Staates zieht die Nation in 
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die blutige Revolution des Volkes zugunsten der Gerechtigkeit, denn wo es keine Gerechtigkeit 

gibt, kann die Freiheit nicht atmen. Lieber im Kampf für die Freiheit sterben, als in der Schlinge 

der staatlichen Korruption zu sterben. 

Es gibt noch eine weitere absolute Wahrheit, die uns die Geschichte vor Augen führt. 

Der Friede ist das Feld, auf dem der Same der Intelligenz erblüht und zu einem Baum wird. 

Aber das Vorhandensein einer internationalen Sprache, die allen Nationen in der Dimension 

derselben Zivilisation gemeinsam ist, ist für diesen Baum das, was das Wasser für das Feld ist. 
Die lebendige Interkonnektivität zwischen den Intelligenzen der verschiedenen Nationen ist die 

Ursache für eine beschleunigte Entwicklung des Wissens, die wir im Grunde im Gesetz der 

Intelligenz zusammenfassen können: Das größte Ergebnis mit dem minimalen Aufwand 
geschaffen. 

Wir kehren ins Römische Reich zurück. 

Der internationale Charakter einer Sprache, die allen Nationen ihrer Zivilisation 
gemeinsam ist, setzte ein universelles Wachstum des Wissens in Gang. Das dauerte über den 

Sündenfall hinaus an und gab der christlich-katholischen Zivilisation einen Raum für Lernen und 

Entwicklung, der auf der Kommunikation zwischen den Weisen der mittelalterlichen 

europäischen Nationen basierte. Unter dem Firmament dieser internationalen Sprache konnte 
Europa den Zustand der Barbarei verlassen, zu dem seine Völker durch den Untergang des 

Römischen Reiches verurteilt waren, und unter dem christlichen Frieden wurden die 

Universitäten geboren, aus denen heraus, die internationale Sprache in Tätigkeit, der Baum der 
Wissenschaften und Künste, Gestalt anzunehmen begann.  Sein Stamm wurde stark und in seinen 

Ästen begannen die Disziplinen zu blühen, die im Laufe der Zeit wiederum zu Zweigen wurden, 

zu Müttern verschiedener neuer Universitätsdisziplinen. 

Das bedeutet, dass die Politik der Zerstörung einer gemeinsamen Sprache die Kultivierung 
einer brudermörderischen Korruption impliziert, die durch die Kraft der universellen historischen 

Logik die so getrennten Völker von der lebendigen Verbindung mit ihren Nachbarn und 

Mitmenschen führen muss: zur Dummheit, zur Unwissenheit, zum Wahnsinn und zur natürlichen 
Bosheit für diejenigen, die das Wort nicht als Brücke der Kommunikation, sondern als Mauer des 

Hasses gegen alle ihnen zur Verfügung stehenden Familien errichten. um, innerhalb und außerhalb 

ihrer Region. 

Nehmen wir das biblische Beispiel des Turms zu Babel. Was auch immer die Gründe waren, 

die die ersten Gründer dieses babylonischen Europas für die Schaffung eines gemeinsamen 

politischen Raums hatten, sobald ihr Wachstum stattfand und die Sprachen sich vermehrten, ohne 

dass es eine gemeinsame Sprache für alle beteiligten Völker gab, und diese und jenes wuchsen, 
führte der Bruch eines gemeinsamen Kommunikationssystems schließlich zu einem 

Zusammenbruch dessen, was  Zunächst wurde die Verwendung einer gemeinsamen Sprache in 

Gang gesetzt. 

Daraus wird verstanden, dass, wenn die Natur des Wortes: die Brücke der Kommunikation 

zwischen den Intelligenzen der verschiedenen Völker zerstört und in ein Symbol der nationalen 

Identität verwandelt wird, die Zivilisation zu sinken beginnt und ihre Schritte auf die Errichtung 
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von Mauern des gegenseitigen Hasses und der Unwissenheit richtet, was die Rückkehr zur 

Barbarei derjenigen hervorruft, die das Wort seiner göttlichen Natur beraubt haben:  Hebel, mit 

dem das Universum bewegt und eine Zivilisation in ständigem revolutionärem Wachstum 
geschaffen wird, als Ergebnis der Vielfalt der Intelligenzen und ihrer Interkommunikation, die in 

Freiheit lebt; von diesem Moment an ist diese Gesellschaft zum Zusammenbruch verurteilt. 

Und das ist eine Absolute Wahrheit, die auf den Erfahrungen der Nationen in der 

Geschichte des Lebens der Menschheit auf der Erde "unter ihrem blauen Himmel" gründet. 

Aus dieser Wahrheit folgt, dass diejenigen, die eine Regionalsprache zur Identität eines 

Volkes machen, sich von der universellen Natur der Intelligenz trennen und dieses Volk zu der 

Ächtung verdammen, die den Hass mit sich bringt, den diese Feinde der Zivilisation benutzten, 
um ein neofeudales System zu schaffen, in dem sie Könige sind.  ohne Krone, aber Besitzer aller 

Privilegien der Feudalherren; ergo: Immun gegen die Folgen ihrer Verbrechen, sich selbst 

schützend, als Belohnung für die Isolation, zu der sie ihre nationalistischen Sklaven verdammen, 
um sich für ihre Verbrechen vor jedem Rechtssystem zu verantworten, das sie selbst schaffen, um 

sich gegen die Verbrechen zu schützen, die sie als Bezahlung für ihre Dienste dem so 

unterworfenen Volk entrissen haben. 

Die Logik der wachsenden Entwicklung jeder Zivilisation mit einer universellen Berufung 
entspricht einer internationalen Sprache, durch die die Entwicklung der Wissenschaften und 

Künste von einer Intelligenz zur anderen zirkuliert und sie alle in einem Baum der Fülle der 

Nationen vereint, der, gespeist vom Wasser der göttlichen Weisheit,  er erhebt seinen Rüssel zu 
den Höhen der Wissenschaft der Schöpfung. Und das ist Civilization. 

Der Sieg der Zivilisation hat seinen Höhepunkt in der Einheit aller Nationen in einem Baum 

der universellen Intelligenz, mit dem Wort für Saft. Aber wenn das Wort der Freiheit durch die 

Sprache der korrupten Mächte verbannt wird, deren Interesse im Grunde das der vernünftigen 
Tiere ist, und alles, was sie sehen und tun, ihrer Person unterworfen wird, dann wird der Baum 

untergraben, und schließlich löst sich die Zivilisation von diesem Ast, um weiterhin in der 

Intelligenz zu leben und zu wachsen.  Weisheit und Verständnis. 

Warum hat die englischsprachige Welt den Fortschritt der Wissenschaften und Künste in 

den letzten zwei Jahrhunderten dominiert? Denn die Freiheit des Wortes einer gemeinsamen 

Sprache unter den Erbnationen des Britischen Empire ermöglichte es, das Gesetz der Intelligenz 
zu erfüllen: Das größte Ergebnis mit minimalem Aufwand. 

Die Verbannung einer gemeinsamen Sprache einer Gemeinschaft durch das Aufkommen 

der Regionalsprachen, aus dem Gebrauch außerhalb ihrer Grenzen, durch die Trennung vom 

vitalen Gesetz der Intelligenz, führt diese Gemeinschaft zu ihrem Untergang und Verschwinden. 

Keine Spezies, die nicht in der Lage war, die Veränderungen in der Biosphäre zu überleben, 

wurde von ihrem Verschwinden freigesprochen; um der Spezies, die auf dem Gesetz der 

Intelligenz ritt, zu ermöglichen, sich anzupassen und schließlich ihre Beziehung zur Welt zu 
meistern, ohne die Gesetze der Natur zu brechen, verschwand. Die Zukunft eines jeden Volkes 

hängt immer und so sehr von seiner Fähigkeit ab zu verstehen, dass wir uns alle auf den gleichen 

Horizont zubewegen und dass das, was zurückgelassen wurde, nicht auferstehen kann, ohne das 
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Erdbeben zu verursachen, das es verschlingen wird, auf den Boden zu treten. Wer spricht die 

Sprache des Homo Sapiens? Wer spricht Latein? 

Sprachen entwickeln sich, verwandeln sich, geben sich einen neuen Körper, wachsen 
weiter, nähren sich von Nachbarsprachen, erkennen sich gegenseitig an, und diese Kraft sorgt 

dafür, dass das Wort der Intelligenz in allen Völkern eine direkte Kommunikationslinie findet, 

unabhängig von der Verwendung einer Regionalsprache. 

Nehmen wir den baskischen Fall in Spanien: Eine Sprache, die in Raum und Zeit 
eingefroren ist, von der Logik der Wirklichkeit zwischen Mauern des Hasses interniert, muss 

innerhalb dieser Mauern des Hasses ein Monster des Terrors und des Todes hervorgebracht haben. 

Denn diejenigen, die das Wesen des Wortes verabscheuen: eine Straße der Kommunikation und 
des Wachstums zwischen den Völkern, und es in ein Zeichen der nationalen Identität verwandeln, 

sind die Frucht ihrer Arbeit gegen die wachsende Entwicklung der Zivilisation eine latente 

Schizophrenie, die durch die Kraft ihres bösen Charakters unmenschliche Ungeheuer 
hervorbringen muss, die vom Hass auf alle ihre Nachbarn und Brüder getrieben werden. 

Es gibt also zwei absolute Wahrheiten, die jeder Mensch in seiner Intelligenz empfangen 

muss. Der Friede ist das Feld, auf dem der Baum jeder universellen Zivilisation mit einer ewigen 

Berufung wächst. Und der Saft, der es nährt, ist die Existenz eines unbesiegbaren Wortes, das 
durch alle Zweige und Körper der Nationen fließt und sie in derselben Intelligenz vereint, deren 

Gesetz die Notwendigkeit der freien Teilnahme aller an allem ist, um das höchste Gesetz der 

Weisheit zu erfüllen: Mit der geringsten Anstrengung, dem größten Ertrag. 

Es verstößt gegen dieses Höchste Gesetz, dass die Schaffung von Hass zwischen den 

Völkern, die auf der Schizophrenie wilder Politiker beruht, deren einziges Interesse darauf 

gerichtet ist, das Feudalsystem ihrer Höhlenmenschenväter wiederzubeleben, in meinen Augen 

das Wesen des Feudalsystems ist, dass die Nationalisten und die Neuen Barbaren eine 
Regionalsprache gegen eine Universalsprache mit einer offenen Linie zu den 

Geheimdienstzentren der Fülle der Nationen verwenden. 

Lassen Sie nun jeden seine eigenen Schlüsse ziehen. 

Die Schöpfung setzt ihren Lauf auf der Autobahn der unbesiegbaren Gesetze fort, die, wenn 

sie einmal verletzt werden, das volle Gewicht der Macht ihres Schöpfers auf die Feinde der 

Zivilisation herabregnen lassen. Der Schöpfer hat alle Macht über Sein Werk, entweder um es zu 
erschaffen oder um es zu zerstören. Diese Kraft ist dem Geist der Schöpfung innewohnend. Und 

nichts und niemand außer einem Dieb kann das Werk zerstören, das der Schöpfer ausgeführt hat. 

Dasselbe in den Himmeln wie auf der Erde, dasselbe in Gott wie im Menschen. 

In jedem schöpferischen Geist lebt der "Herr". Er ist derjenige, der entscheidet, was mit 
seinem Werk geschieht. Kein Werk, das nicht von ihm geschaffen wurde, kann seinen Namen 

tragen. Niemand kann die Herrschaft über ein Werk ausüben, ohne sich an die Folgen des 

Verbrechens anzupassen, das gegen seinen Schöpfer, sei es Gott oder Mensch, begangen wurde. 

Die Trennung einer von Gott geschaffenen Zivilisation, die auf Hass gegen eine von Gott 

kultivierte Universalsprache basiert, impliziert die Schaffung eines ideologischen und mentalen 

Gefängnisses, über das diese Schöpfer offensichtlich die absolute feudale Herrschaft ausüben 
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können; aber die Herrschaft über alles, was im Universum existiert und seinem Schöpfer gehört, 

besitzt Er alle Macht, von Seinem Völkerbaum die bösen Zweige abzuschneiden, in denen Haß 

und Schrecken ihre Wohnung fanden. 

Der potentiell Zweite Spanische Bürgerkrieg muß den europäischen Nationen dienen, ihre 

Macht nicht auf die sprachliche Spaltung zwischen den Völkern der Nationen der Gemeinschaft 

zu gründen. Wir stellen fest, dass es die politische Haltung ist, die unter der jetzigen 

Kommissionspräsidentin, die ausschließlich daran interessiert ist, als Göttin im Palast der Götter 
zu agieren, praktiziert wird: zu teilen, um im Ruhm zu bleiben. Auf diesem Weg wird die 

Gemeinschaft aufgelöst. 

 

 

 

 

SCHLUSSFOLGERUNG 

 

Wie viel Schönheit, welche Freude, wie kann ich nicht dankbar leben, durch die Poren 

meines Gehirns fliehen die Hallelujas, selig sind die Korrupten, Richter, Journalisten, 
Geschäftsleute, Politiker, wovon würden wir reden, wenn ihr nicht stehlen würdet, bis in den 

letzten Stock der Gesellschaft verrottet und sogar die letzten Gesetze des Strafgesetzbuches 

verletzt! Welche Freude ist die des Volkes, die Schande ist mein. Und was für eine Lektion in der 
Wissenschaft von Gut und Böse. Ihr alle,, Zuhälter, Beute der Anthropen, hirnlose Sapiens, 

Kannibalen des Glücks, Heuchler aus Berufung, Mörder der Zivilisation, seid gekommen, um den 

Kuchen der Staatskasse zu teilen. Sollten wir nicht Gott für diese Lektion für die Ewigkeit 

danken? Die Schlange öffnet ihr Maul, und meine Seele kleidet sich bis an die Zähne in Krieg, 
spuckt das Feuer des Bruderkrieges durch den Stachel des Skorpions und mein Geist schreit: 

Zerquetscht, zerplatzt, zerstört, lasst keinen Schwanz und keinen Kopf mehr übrig sein von dem 

Tier. Entzündet das Feuer, ihr Tapferen, nährt die Glut, bis der Wind der Jahrhunderte die 
verfluchte Asche der Anbeter des Reichtums und des Krieges in den Abgrund trägt. Ist Gott nicht 

ein Feuer, das nie verzehrt wird? Ist der Mensch nicht nach seinem Bild und Gleichnis geschaffen? 

Wie ein Vater, wie ein Splitter, wie der Vater, wie der Sohn.  

Der Dieb dringt in das Haus ein, das Gesetz verflucht den Eigentümer und segnet den 

Verbrecher, ist das Gerechtigkeit? "Das ist ein Fortschritt."  

Der Tyrann dringt in eine Nation ein, ermordet Fremde und die Seinen zu 

Hunderttausenden, ist der Diktator der Invasion und der Eindringling der Heilige?  

Welch eine Lektion in der Wissenschaft von Gut und Böse, Herr! Wie kann ich nicht ein 

Funke sein, wenn mein Gott Feuer ist!  

Klagend? Ihr seid ein Faschist, ein Feind der Zivilisation. Nachkommen der Korruption, 
Anbeter von Steinen und Metallen, ist die Seele des Menschen nicht von Schrecken durchtränkt? 
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Der Schrecken sitzt in den Sesseln der Götter und diktiert den Opfern Gesetze: Die Würmer 

bleiben, die Äpfel für den Müll. Das Schlechte ist das Gute, das Gute ist das Schlechte.  

Schreit Siegeskörper, in denen die Seele noch im Bild und Gleichnis der Kinder Gottes 
lebt: eher tot als lebendig auf ihren Knien. Wir wissen, sie haben die Macht der Medien, ihre 

Sklaven sind Psychologen, die Experten darin sind, die Massen zu manipulieren, die Jünger von 

Hitler und Stalin haben ein hybrides Monster geschaffen, den Sozialismus des 21. Jahrhunderts. 

Kann es einen Bund geben zwischen Gott und dem Teufel, zwischen Leben und Tod, zwischen 
Himmel und Hölle?  

Pedro stirbt. Was hast du mit dem Sitz des Heiligen Geistes getan, um Frieden mit dem 

Feind deines Herrn zu schließen, um dem Heil derer zu entsagen, die in der Finsternis wandeln, 
um das Evangelium von deinem Mund abzuwenden? Warum predigt ihr Frieden, wenn die ganze 

Schöpfung Krieg führt? Fliehst du vor dem Kreuz? Euer Herr wird alle seine Diener zur 

Rechenschaft ziehen, einen nach dem anderen. Glauben Sie, dass die Kirche ein Kongress ist? 
Schaut sie euch an, alle jenseits des Gesetzes. Sie sind korrupte Richter, Würmer, die ihre Fäulnis 

zu Boden schleppen. Sitzt dein Herr auf einem Thron, der auf einem Meer von Schmutz gegründet 

ist? Wollt ihr euch nicht erinnern, wer der Fels ist, auf dessen Herrlichkeit Gott Seine Kirche 

erhoben hat? Wie der Vater, so der Sohn. Der Vater ist ein Feuer, was ist der Sohn anderes als eine 
Flamme, die den ganzen Laubabfall, die abgeschnittenen Äste des Baumes des Lebens verzehrt!  

Mein Herz schlägt im Rhythmus der Seele meines Schöpfers. Sein Bild ist die Quelle 

meiner Existenz. Ich denke, weil Er lebt. Wer sind diejenigen, die sich in Akademien des 
Schweigens versammeln, um sich gegenseitig den Hintern zu küssen, während der Weisheit im 

Haus der Wissenschaften das Wort verweigert wird? Ist sie nicht die Mutter der Schöpfung? Ist 

Gott nicht dein Held, dein Jünger, dein geliebter Ehemann? Er fand ihn mit dem Kopf des 

Träumers, der in seinem Kopf einen neuen Kosmos malt. Welch eine Schönheit seiner Malerei! 
Welch eine Kraft seiner Phantasie! Die Weisheit fiel ihrem Gott zu Füßen als Liebender, 

überwältigt von der makellosen Liebe eines vollkommenen Menschen. Der gesamte Kosmos 

öffnete die Augen, die Galaxien wurden in seine Hände gelegt. Die Weisheit stand an seiner Seite, 
reichte ihm die Hand, nannte ihn seinen Herrn, gab ihm die Schätze der unendlichen 

Wissenschaften, die mit ihren Gesetzen das Haus des Raumes, der Zeit und der Materie regieren. 

Wer sind diese, die Gehirne verloren in dieser Abscheulichkeit und grenzenlosen Begierde, 
hungrig und durstig nach Ruhm und Reichtum, die um das Feuer der Zerstörung des Lebens auf 

Erden sitzen? Sie klopfen sich gegenseitig auf die Schultern, sie nennen sich Genies und Weise, 

Schöpfer tödlicher pandemischer Viren und absolut zerstörerischer Waffen, Kinder der Hölle, 

Verräter am hippokratischen Eid, Götter einer vom Tod gezeugten Wissenschaft, wird euch nicht 
der Menschensohn verurteilen, wie man schmutzige Dämonen richtet, die der Verteidigung des 

Lebens entsagt und die Völker für eine Handvoll Silber verkauft haben? Wie viele waren es, 

Descartes, Darwin, Einstein: dreißig?  

Verflucht ist der Mensch, der sein Haus verteidigt, es ist das Gesetz des Fortschritts. 

Verflucht ist das Volk, das sein Land verteidigt, es ist das Gesetz der Linken. 

Verflucht ist jede Mutter, die ihre Töchter nach ihrem Bild und Gleichnis zeugt, ist das 
Gesetz der Gleichheit. 
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Verflucht ist jeder Elternteil, der sich auf die elterliche Autorität beruft, es ist das Gesetz 

der Agenda 2030. 

Der Staat ist der alleinige Vater aller Kinder der Nation, er ist das Gesetz des 
Neokommunismus. 

Sei Dank, fluche nicht. "Ja, Vater, aber meine Seele ist ein Schlachtfeld, das von 

Streubomben verwüstet wurde. Soll ich den Teufel preisen, den dein Vater verflucht hat?" 

Ich weiß nur, dass der Herr gestorben ist, damit seine Kinder leben können. Gepriesen sei 
der Herr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DRITTES KAPITEL 

 

DIE REDEN DER WEISHEIT 
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Die Menschheit als Welt befindet sich seit etwa 6.000 Jahren in einem Zustand des 

Universellen Bürgerkriegs.  

Die Ideologen des Krieges als legitimes Instrument der natürlichen Auslese, eines Privilegs, 

auf das die Familie der Starken nicht verzichten darf, des Rechts auf Massenvernichtung der 
Schwachen, wenn es angebracht ist, immer selektiv, sei es aufgrund des Staates oder des 

Überlebens des Individuums, und das die Wissenschaft des 20. Jahrhunderts als allgemeines 

Gesetz auferlegt hat:  unsere Welt den daraus resultierenden Weltkriegen aussetzte. Die 
Notwendigkeit, sich in Gemeinschaft mit dem Frieden und für das Leben zu erheben, ist an diesem 

Tag, der mit dem Klang der Trommeln des Ultimativen Weltkriegs aufbricht, unnötig 

hervorzuheben. Diese Trommeln erklingen, weil die historischen und sozialen Grundlagen, die 
im 20. Jahrhundert die Nationen dazu brachten, sich gegenseitig zu verschlingen, wie es ihre 

Eltern im 19. Jahrhundert, ihre Großeltern im 18. Jahrhundert, ihre Urgroßeltern im 17. 

Jahrhundert und ihre Ururgroßeltern im 16. Jahrhundert taten, bestehen geblieben sind. Die 

Technologie der Massenvernichtung hat sich weiterentwickelt. Vom Kieferknochen des Esels, den 
Kain benutzte, um seinen Bruder Abel zu töten, bis zum nuklearen Kieferknochen Russlands, um 

den Völkermord in der Ukraine zu begehen, hat die Grundlage des Massenmordes das gleiche 

Prinzip wie der individuelle: Der Durst nach Macht und der Hunger nach Reichtum einer 
Familiendynastie, einer politischen Partei. Reichtum und Macht, die in ein und derselben Medaille 

vereint sind, verwandeln sich in ihr Wesen in die beiden pathologischen Seiten einer Medaille. 

Wahre Macht hat nichts mit Reichtum zu tun; wahrer Reichtum hat nichts mit Macht zu tun. Kauft 

Gott Sterne von ihm, um Universen auf dem Markt der Galaxien zu bauen? Macht ist Weisheit 
im Dienst des Friedens zwischen den Völkern und Nationen; Reichtum ist die Teilhabe an der 

Schaffung von Gütern im Dienste der Gesundheit des Körpers und des Geistes aller Menschen. 

Definitiv muss jeder Mensch verstehen, dass es keine Wissenschaft außerhalb der Wissenschaft 
des Lebens gibt, der Rest ist Technologie. Wir können ohne Technologie existieren, wir können 

nicht ohne Gesundheit leben. Wenn jeder Mensch das versteht, sind Maschinen keine 

Wissenschaft, sondern Technologie; dass die Invasion der Technologie in der Wissenschaft die 
Verwandlung des Menschen in ein Konsumprodukt zur Bereicherung der Industrien des Todes 

bedeutet; Wenn jeder das versteht, dann werden sich alle dazu erheben, unter Todesstrafe gegen 

denjenigen, der das Geschäft des Todes wieder aufnimmt, die Wissenschaft in den Dienst der 

Technologie zu stellen und die Technologie in den Dienst des Lebens zu stellen. Vom ersten Reich 
an, das im Mesopotamien Eden gegründet wurde, wählten Mann und Frau den Tod, um alle 

Familien der Erde in ihre Grenzen zu integrieren: Sie wählten das Recht des Krieges über das 

Gesetz des Friedens. Von da an wählten alle Völker, Esel, die nach Belieben auf demselben Stein 
stolperten, zwischen Krieg und Frieden den Tod aller, den Krieg das Mittel, um eine auf Macht 

und Reichtum gegründete Zivilisationsstufe mit der Lizenz zum Töten zu erreichen. Der 

Gegensatz zwischen dieser Art von politischem Staat und dem göttlichen Konzept der 
universellen Zivilisation brachte am Horizont der Menschheit die massive Zerstörung aller Arten 

von Leben auf der Erde mit sich. Nicht, dass Gott es provoziert hätte, das Feuer wurde im Wald 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
68 

gemacht, und die Hölle schlug ihr Zelt auf, gestern, im Wahnsinn der dynastischen Familien; 

Heute in den politischen Parteien. Sie sagen, dass die Notwendigkeit der Lizenz zum Töten der 

Notwendigkeit des Friedens entspricht. Aber was uns die Geschichte lehrt, ist das Gegenteil, sie 
sind die Ursachen der Kriege, die die Seiten des Buches der Geschichte der Nationen füllen. Der 

Machthunger des einen und der Hunger nach Reichtum des anderen liegen zusammen in dem 

Bett, wo Venus und Mars Satan zeugten. Den Anbetern der Rechtfertigung des Bösen als Mittel 

zur Erlangung des Guten zu vertrauen, bedeutet, den Hals in die Schlinge der Gehängten zu 
stecken. Religionen und politische Systeme, die die Notwendigkeit des Todes durch Bürgerkrieg 

oder Märtyrertod des Nächsten, seines Nächsten, verteidigen, sind das Produkt des verfluchten 

Carbols und führen die historischen Kräfte zum gleichen Punkt: Dem Weltkrieg. Unsere Pflicht 
gegenüber den Generationen, die aus unserem Sein hervorgegangen sind, muss darauf 

ausgerichtet sein, die Generationen vor der Versuchung zu schützen, in die Vorstellung von Macht 

und Reichtum als Waffe der Definition des Starken (der Reichen) zu verfallen, in dessen Hände 
der Tod das Leben der Schwachen (der Armen) gelegt hat. Ehre sei Darwin und seinem 

Evangelium von der Notwendigkeit, die Völker zu vernichten um der Herrschaft der Reinen und 

Unbefleckten Kaste der Weisen der Sozialistischen Republiken des 21. Jahrhunderts willen! In 

diesem Gefäß wäscht der Pilatus der Neuzeit, der atheistische Wissenschaftler, seine Hände in 
Unschuld von den Völkermorden, die seine Herren an den Nationen verübt haben. Und werden 

sie nicht von Gott gerichtet werden, so wie es das Römische Reich tat, weil es die Todesstrafe für 

den ersten Christen, Christus Jesus selbst, unterschrieben hat?  

Nehmen wir also den Stier bei den Hörnern und richten wir ihn nach dem Gesetz: "Wenn 

der Stier zuvor gestochen hat, so soll das Tier ausgerottet werden."  

 

Punkt Eins  

 

Das Ziel, das Ziel, das Ziel einer Zivilisation ist ihre Projektion auf die Unsterblichkeit. 

Das impliziert, dass der Krieg der Feind Nummer eins dieser natürlichen Projektion auf die 
Existenz der Zivilisation ist.  

Nichts entschuldigt den Ursprung des Krieges. Krieg ist immer die Folge des Wahnsinns! 

Ob wissenschaftlich, politisch, religiös, wer auch immer sie verteidigt, einer wie der andere sind 
beide Mörder, die ein ungerechtfertigtes Böses verteidigen. Weder von der Wissenschaft noch von 

der Politik noch von der Religion können Verbrechen und Völkermord als Staatsräson 

gerechtfertigt werden.  

Es stellt sich die Frage, wie die absolute und unbesiegbare Immunisierung der Zivilisation 
der Fülle der Nationen gegen den Bürgerkrieg oder den internationalen Krieg erreicht werden 

kann.  

 

Punkt Zwei  
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Der Krieg setzt eine Lähmung der intellektuellen Kräfte der Zivilisation im Hinblick auf 

ihre Projektion in der Zeit voraus. Der Krieg ist der Triumph des politischen Tieres, die häusliche 

Animalisierung des Menschen und seine Internierung in einer Gesellschaft, die für eine bestimmte 
Art von Rindern, das rationale menschliche Tier, geschaffen wurde.  

Nun ist die Geschichte die Erinnerung an den ständigen und erbarmungslosen Kampf 

zwischen Gesellschaften - Vieh, das seinen Führern und Tieren durch die Ebenen der Jahrhunderte 

folgte, gegen die Kräfte einer Weltzivilisation, die aus der Genetik heraus wirkte und auf einen 
Endzustand einer menschlichen Existenz zusteuerte, die durch "grenzenlose Intelligenz nach dem 

Bild und Gleichnis des Göttlichen" definiert ist.  

Um das Menschengeschlecht gegen den Krieg zu immunisieren, scheint es daher 
offensichtlich, dass die erste Maßnahme die Bildung des Wesens des Geistes der Intelligenz im 

Menschen ist, beginnend mit der Ausrottung des Implantats des wissenschaftlichen Materialismus 

des zwanzigsten Jahrhunderts, durch den das Wesen sich selbst als ein Tier betrachtet, und  
deshalb rechtfertigt er selbst die Tierbehandlung, die er von der Macht erhält, damit, dass dies die 

Behandlung ist, die jedes Haustier verdient.  

Das Mensch-Individuum-Volk als ein Haustier (Wähler-Steuerzahler, dessen Recht es ist 

zu wählen, dessen Pflicht es ist, zu zahlen, und dessen Beziehung zum Genuss der Güter der 
Zivilisation begrenzt ist), dieses Haustier ist das Onkogen, der tödliche Virus des Friedens im 

Körper der Zivilisation, den das politische Tier zu kultivieren pflegt und kultiviert, um seinen 

Status als Tierführer zu erhalten.  

Der Widerspruch entsteht, wenn die Kultivierung außer Kontrolle gerät und das Tier zur 

Guillotine führt, von deren Unkontrolliertheit das Buch der Geschichte voll von Beispielen ist. 

 

Dritter Punkt  

 

"An dem Tag, an dem du davon isst, wirst du sicher sterben." Wir haben also, dass die 

Todesstrafe ausschließlich jedem Menschen und Untertanen vorbehalten ist, der den Krieg als 
Machtinstrument einsetzt.  

Der Sündenfall – auf Seiten des Menschen – war nichts anderes als die Instrumentalisierung 

des Krieges als natürliches Mittel, um die Zivilisation auf die gesamte Menschheit zu projizieren. 
Da die Völker dieser ersten Zivilisation unterschiedliche Stadien der intellektuellen Entwicklung 

genossen, wie sie von der Archäologie und der Geschichte der Zivilisationen gesehen werden, 

verbot Gott unter Androhung des Todes, diese Verdammnis für die Ewigkeit einzuführen, jeden 

Versuch, die Macht des Krieges in den Dienst der Integration der Völker in den Gang der 
Zivilisation zu stellen.  

Wir stellen auch fest, dass die Todesstrafe von Christus in Bezug auf alle menschlichen 

Handlungen aufgehoben wurde, dass aber sein Verbot des Krieges bestehen blieb, wodurch Gott 
im Gesetz die Legitimität des Urteils gegen den Krieg als Mittel der Zivilisation begründete.  
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Krieg ist nach dem universellen Gesetz ein Verbrechen gegen den Menschen und seinen 

Schöpfer. Und jeder, der sie erklärt, ohne dass die Verteidigung des Friedens ihre Grundlage als 

Antwort auf die völkermörderische Aggression einer Gruppe von Mächten ist, begeht ein 
Verbrechen gegen das Leben; das Urteil gegen diesen Feind des Menschen und Gottes ist die 

Verbannung des Lebens.  

 

Punkt vier  

 

Die Erfahrung zeigt, daß der Ursprung des Krieges in der Unterordnung des Staates unter 

die Regierung zu suchen ist. Die Notwendigkeit, die Zivilisation gegen Krieg zu immunisieren, 
da man die Ursache des Bösen kennt, könnte nicht direkter sein: die Trennung von Staat und 

Regierung.  

Die historische Funktion der Armeen ist die Verteidigung der Völker, die innerhalb der 
Grenzen ihrer Nation anvertraut sind: Der Generalstab kann sich nur legitim bewegen, ohne ein 

Verbrechen gegen die Menschlichkeit zu begehen, und unter die Todesstrafe fallen, indem er seine 

Bewegung nicht auf die Staatsräson, sondern auf die nationale Verteidigung gründet, die autonom 

und direkt auf jede ausländische Aggression antwortet,  und er gehorcht keinem Befehl einer 
Regierung, die einem politischen Interesse unterliegt.  

Jede Bewegung gegen die Nation, deren Leben sie schützt, durch diesen Generalstab ist ein 

Verbrechen gegen das Leben, und ihre Strafe ist der Tod; den Krieg in seiner bürgerlichen Form 
gegen das Leben der Nation zu gebrauchen, bedeutet, ein Verbrechen gegen den Frieden zu 

begehen: die Verurteilung gegen dieses Verbrechen ist die Verbannung aus dem Leben.  

 

Fünfter Punkt  

 

Die Gründung eines Generalstabes bindet die Armeen in eine Mission des ständigen 

Friedens innerhalb der Grenzen der territorialen Verwaltung, die die Nation ist, ein. So dass die 
spontane Existenz nach der Gründung dieser Nationalverwaltung, innerhalb deren Grenzen die 

zerstörerische Erscheinung des Friedens eintritt, die man Separatismus nennt, wenn der politische 

Verwalter friedlich ist, und wenn die Organe der Verteidigung der Nation gewaltsam sind.  

Der Generalstab kann nicht in einen spontanen sozialpolitischen Kampf eingreifen, ohne 

eine Kluft zwischen Recht und Verbrechen zu öffnen; vor allem, wenn das Wachstum der 

Menschheit in einer Dynamik der ständigen Transformation der Gesellschaften voranschreitet.  

Wenn nun ein separatistischer Aufstand, der auf Hass gegen seine Mitmenschen basiert, 
eine Kriegserklärung hervorruft und einen militärisch organisierten Runden Tisch fordert, 

sprechen wir von Bürgerkrieg, und obwohl er fokussiert ist, ist der Generalstab, der seine Pflicht 

erfüllt, das Leben des Volkes zu verteidigen, dem er dient, legitimiert, gemeinsam mit dem 
Staatssicherheitskorps zu handeln. Und die Verkünder der Tafel des Kriegszustandes gegen die 
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Nation sind dem Kriegsrecht unterworfen, ihre Strafe ist die Verbannung, wenn es kein Blut gab, 

wenn es eines gab: die Verbannung aus dem Leben.  

Die politische Regierung, die einen Bürgerkrieg schürt, indem sie ein Gesetz des Hasses 
einführt, hinter dem der Hass des Separatismus gegen ihre Nachbarn verborgen ist, und die den 

Staat lähmt, indem sie ihn in die Verletzung seiner Pflicht, der Einheit und des Friedens der 

Nation, stürzt: Sobald die Lunte vorbereitet ist, hat sie die Pflicht, sich zu erheben und die 

politische Partei und die sozialen Organisationen zu erklären, die im Bürgerkrieg den Hebel zur 
Nation sehen. die Vollendung ihres Daseins im Haß der Nation, der ihnen in der Geschichte Leben 

einhauchte.  

Die Nation ist kein Pickel im Hintern eines Kontinents, sie ist die Frucht von Jahrhunderten 
und Jahrtausenden der Schmiedung eines spezifischen Charakters, im westlichen Fall: getränkt 

vom Geist des christlichen Gesetzes, dessen Eigenschaften: Brüderlichkeit, Gleichheit und 

Freiheit in den Zeitaltern vor dem modernen Zeitalter nicht verwirklicht werden konnten und auch 
in den unmittelbaren Jahrhunderten, die uns vorausgegangen sind, ihr Ziel nicht erreicht haben. 

Der Dreißigjährige Krieg war das Versagen der mittelalterlichen christlichen Zivilisation, den 

Aufbau der Zivilisation auf diesen Säulen zu errichten. Die Weltkriege waren das klägliche 

Versagen der modernen Philosophien und sozialen Systeme, ohne die Kirche das zu tun, was die 
Kirche mit Königen nicht tun konnte: die Intelligenz auf die Höhe der Staatsbürgerschaft des 

Reiches Gottes zu heben.  

Was die Freiheit anbelangt, so ist das Volksreferendum mit separatistischen Differenzen, 
wie es sich im Fall der Tschechoslowakei und am Beispiel Kanadas widerspiegelt, ein Gesetz und 

muss so ablaufen, wie es ist, ohne Furcht vor einer Teilung der Grenzen oder einer Panik in diesem 

Sinne. Freiheit bedeutet die Wahl, nach denselben Gesetzen zusammenzuleben oder sich zu 

trennen und im Licht des Friedens zu leben, und dass sich jeder an die Folgen hält, die durch seine 
Entscheidungen bestimmt sind. Das Gegenteil ist, wie in einer unpassenden Ehe, das 

Zusammenleben in Richtung Tragödie zu lenken, in diesem Fall der Diktatur der Minderheit über 

die Mehrheit.  

 

Punkt Sechs  

 

Da die Todesstrafe ein transzendentaler Ausnahmefall ist, wird davon ausgegangen, dass 

der Internationale Strafgerichtshof das zuständige Organ für ihre Anwendung ist, während 

gleichzeitig klar ist, dass jede andere Angelegenheit nicht in seine Zuständigkeit fällt und sich nur 

mit der Aggression gegen die Menschlichkeit befassen sollte, um ein Gericht einer solchen 
Transzendenz nicht in einen Hühnerstall zu verwandeln.  Und die politische Macht macht sie 

unbrauchbar durch die Strategie, den Gerichtshof mit Arbeit zu überfluten, eine Politik, die 

korrupte Regierungen anwenden, indem sie lähmende Gesetze schaffen, in die der Bürger nicht 
tagein, tagaus verfällt.  

Wenn nun die Befugnis eines internationalen endgültigen Urteils nicht mit einem 

Exekutivbeschluss für die Mitgliedstaaten einhergeht, wird der Gerichtshof auf eine einfache 
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Gewissensreinigung reduziert, wie es beispielsweise beim Urteil des Gerichtshofs gegen den 

Präsidenten des Sudan der Fall ist.  

Die Macht des letzten Urteils muss alle nationalen Mitglieder einbeziehen und den Staat, 
der aufgefordert wird, den Verurteilten auszuliefern und die Ausweisung seines gesamten 

diplomatischen Korps aus den Mitgliedstaaten – im negativen Fall – dem Völkerrecht zu 

unterwerfen; zusätzlich zum sofortigen Haftbefehl gegen den Verurteilten, wo und wann immer 

er außerhalb seiner Grenzen angetroffen wird.  

 

Punkt Sieben  

 

Das Wesen der universellen Gerechtigkeit hat als Substanz und Wesen die Immunisierung 

der Zivilisation gegen die Hölle des Krieges.  

Wenn die Liebe zum Weltfrieden im Individuum und im Staate überwunden ist und der 
Wahnsinn der Kriegsleidenschaft durch die Furcht vor einem Tribunal mit der höchsten Macht 

über alles Leben, sei es politisches, militärisches oder privates, gewichen ist, dann wird ein 

allmächtiges Gebäude des Friedens errichtet, dessen Erschütterung den Übertreter zum Verderben 

verdammt.  

Die Beteiligung an der Errichtung der universellen Gerechtigkeit durch die Fülle der 

Nationen immunisiert ihre Staaten gegen den Bürgerkrieg, da sie den Weltfrieden in die 

Zuständigkeit der Fülle der Nationen überträgt und alle Staaten dem Völkerrecht unterworfen 
sind: Die Verhaftung der Putschisten wird direkt,  und sie "legitimiert" die Intervention der 

Mitgliedsregierungen gegen die Putschregierung, deren Urheber automatisch in die 

Gerichtsbarkeit des Gerichtshofs übergehen, des einzigen, der befugt ist, die Strafe der 

Verbannung aus dem Leben nach dem vergossen Blut zu bestimmen.  

 

Punkt Acht 

 

Der Mensch beginnt mit dem Wort und erhält sein Wesen aus dem Wort. Und jede 

Anwendung tierischer Gewalt gibt das Sein im Individuum und in der Nation für tot auf.  

Der Gebrauch der Kraft ist die Negation des Selbst und führt zu seinem Verlust im 
Individuum. Die Zivilisation, die der natürliche Lebensraum des Seins ist, muss angesichts einer 

solchen Reaktion in der Weise vorgehen, wie sie mit den mörderischen Bestien umgeht, die Blut 

geleckt und in ihnen die Leidenschaft für den Krieg als Mittel zur Machterrichtung hervorgerufen 

haben.  

Die Existenz und Konstitution der Zivilisation hat ihre Wurzel und ihren rationalen Saft im 

Wort; das Wort ist das einzig gültige Instrument zur Lösung von Problemen, auf allen Ebenen, 

und es gibt keine Ebene außerhalb der Kraft des Wortes. Alle Wesen sind nackt vor allen, und wir 
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alle sitzen um den Tisch der Zivilisation herum, als hätten wir keine Arme, keine Waffe oder Füße, 

um uns selbst zu stolpern, und von dieser Realität aus sind wir gezwungen, mit all der unendlichen 

Liebe zum Frieden, zu reden, bis unser Mund trocken ist.  

Die Erde ist voller Wasser! Lass uns trinken und neu anfangen.  

Infolgedessen:  

Die Mission eines jeden Soldaten, der sich in einer Situation der Verletzung des Friedens 

befindet, sei es zivil oder international, ist:  

zu den Waffen zu greifen und die unmittelbar Vorgesetzten zu verhaften,  

die Erhebung in allen nationalen Kasernen durchzuführen,  

mit der Verhaftung der Kommandeure, die sich gegen das Gesetz des Friedens auflehnen, 
fortzufahren und bis zur Verhaftung des gesamten Generalstabs und des Ministerrats, auf die das 

Kriegsrecht angewiesen ist, fortzufahren;  

wenn Blut ist, so soll dieses Blut auf ihren Köpfen kleben, so sollen die Gerichte 
verhandeln, und es werden allgemeine Wahlen abgehalten.  

 

 

Das Wesen der politischen Macht 

 

Der Ursprung der politischen Macht hat seine Grundlagen in der Universalgeschichte, aber 

um ihr Wesen zu verstehen, genügt es zu sagen, dass ihr Ursprung die Gesellschaft ist. Und da die 
Familie das natürliche Prinzip der historischen Gesellschaft ist, wird logischerweise verstanden, 

dass jeder Angriff auf die Struktur der natürlichen Familie ein zerstörerischer Angriff auf die 

historischen Grundlagen der Gesellschaft ist.  

Die soziale Struktur der natürlichen Familie wiederholt sich in allen Spezies des 
Säugetierzeitalters gemäß einem Prototyp der Verteilung der existentiellen Funktionen zwischen 

den integralen Teilen und Komponenten der Familie. Um den Ursprung der politischen Macht zu 

bestimmen, ist es daher notwendig, den Ursprung der Familie zu bestimmen.  

Die Familie entsteht als natürliche Auswirkung der Struktur des Lebens. Die patriarchale, 

heterosexuelle (Vater-Mutter) Fortpflanzungsgrundlage, auf der sich das Leben auf Erden bewegt, 

bestimmt den historischen Charakter der Vereinigung der beiden Geschlechter in einer sozialen 
Einheit, die durch das Gesetz des gegenseitigen Schutzes innerhalb der phylogenetischen 

Grundlagen des Seins geregelt wird.  

Aufgrund ihres phylogenetischen Ursprungs, der sich in der Zivilisation materialisiert hat, 

ist die Natürliche Familie die natürliche Schule, in der das Individuum alle Attribute erwirbt, die 
für eine Teilnahme an einer immer komplexer werdenden Gesellschaft erforderlich sind.  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
74 

Daraus wird verstanden, dass jede subjektive Transformation dieses natürlichen Prototyps, 

auf dem das Leben basiert, um sich in die Zeit zu projizieren, ein direkter, mehr oder weniger 

massiver Angriff auf die Zukunft der Existenz der Gesellschaft selbst ist.  

Die Zerstörung der Gesellschaft kann von verschiedenen Seiten kommen.  

Die Annullierung der Mutterfunktion während der Stillzeit, ein Jahr, aufgrund der 

Überlebensnotwendigkeit des heterosexuellen Kerns inmitten eines Dschungels widerstreitender 

politischer Interessen, der das natürliche Modell auf dem Altar der materiellen Bedürfnisse dem 
Götzen des Konsums von Junk-Technologie – mobil oder stationär – opfert, ist ein Frontalangriff 

auf die soziale Entwicklung der Kinder.  

Die Korrektur dieser Verzerrung, die Rückgabe des Gesetzes der Natur, die Befreiung der 
Mutter von außerfamiliären Aktivitäten während des Jahres der Stillzeit, ist und setzt eine 

Rückkehr des Menschen zum Gesetz der Natur voraus, und da das Sein die Grundlage der Zukunft 

ist, ist dieses Gesetz von höherer Macht als jedes politische Gesetz, das sich aus den Wirtschafts- 
und Verwaltungsstrukturen ergibt, die Veränderungen und Modifikationen unterliegen.  

Denn Political Power hat als existentielle Arbeitsdimension die Schaffung eines Konzerts 

in dem scheinbaren Chaos einer komplexen Gesellschaft in ständiger Bewegung, deren 

Komplexität sich aus ihrem kontinuierlichen Wachstum ergibt. Aber dort beginnt und endet die 
politische Macht, und wenn die politische Macht ihre Grenzen überschreitet und das Naturgesetz 

zu ersetzen sucht: die politische Macht erklärt sich außerhalb des Naturgesetzes, wird sie zum 

Staatsfeind Nummer eins der historischen Gesellschaft.  

Die politische Macht, die nicht auf der Familie, sondern auf dem Naturgesetz gegründet ist, 

greift daher die universelle Gesellschaft oder Zivilisation an, wenn sie in die Struktur der Familie 

eingreift, entweder um ihr Wesen der Verteilung der existentiellen Funktionen zu zerstören, oder 

wenn sie beabsichtigt, ein neues Familienmodell zu schaffen, das auf rein wirtschaftlichen 
Erwägungen beruht, die keine natürliche Funktion im Sinne der Fortpflanzungspflichten mit sich 

bringen und nur in solchen nicht-heterosexuellen Vereinigungen vorherrschen Wirtschaftliche 

Rechte.  

Nun sehen wir, dass das Naturgesetz den Ursprung der Familie mit "NEIN" aus 

wirtschaftlichen Gründen und mit "JA" mit dem Schutz des Zeugungskerns über das 

fortgepflanzte Leben begründet hat.  

In dieser Reihenfolge können wir sagen, dass der Gebrauch des Geschlechts eines jeden 

Individuums und die Art und Weise, wie er seinen Körper benutzt, eine persönliche Angelegenheit 

ist, solange er nicht gegen die Gesetze verstößt, aber unabhängig von dem Modell, dem die 

Struktur des individuellen Sexualverhaltens entspricht: Die Familie, die durch das Naturgesetz 
geordnet wurde, ist heilig, weil sie universell ist.  und jede Verletzung ihrer historischen 

Grundlagen ist ein Angriff auf die Gültigkeit des Naturrechts innerhalb der Universalgesellschaft 

oder Zivilisation.  

Zwei erste Schlussfolgerungen:  
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Befreiung der Mutter von der Arbeit während des Stilljahres als historische Priorität der 

Gesellschaft,  

und die Abschaffung der Bezeichnung jeder Art von nicht fortpflanzungsfähiger sexueller 
Vereinigung als Familie.  

Die Familie hat nur einen Daseinszweck: die Fortpflanzung und den Schutz des gezeugten 

Lebens. Und folglich ist die Bezeichnung »Familie« für eine sexuelle Verbindung, die dieser 

Daseinsberechtigung fremd ist, eine Ablehnung der Universalität des Naturgesetzes.  

Dies bezieht sich auf die Beziehung zwischen Zivilisation und Natur.  

 

 

 

 

 

Daseinsberechtigung der politischen Macht 

 

 

Das Prinzip der Gesellschaft ist in der Tat die Familie. Und der Ursprung der Familie ist, 
wie man im Säugetieruniversum sieht, die Natur. Und da das Naturgesetz die Ursache der Familie 

ist, verstehen wir, warum das menschliche Modell die Zukunft unserer Spezies über die anderen 

erhob und vor unserem Geschlecht das bestimmte und ausdehnte, was wir Zivilisation nennen.  

Und in diesem letzten Zusammenhang kommt die politische Macht ins Spiel, so dass, da 

die Familie der Ursprung der Gesellschaft ist, diese bereits durch das Naturgesetz gebildete 

Gesellschaft das Prinzip der politischen Macht ist, das entsteht, um das Naturgesetz auf das soziale 

Ganze auszudehnen und das Verhalten dieser Gesellschaft von dem der natürlichen Familie zu 
bestimmen.  

Die politische Macht entsteht somit, um die Auswirkungen des Naturrechts auf die 

Gesellschaft als eine große Familie aufrechtzuerhalten, in deren Familie das Individuum als 
Kerneinheit alle seine natürlichen Vorrechte behält, die zum Gesetz auf universeller Grundlage 

werden, damit diese Vorrechte das Verhaltensmodell der Gesellschaft sind.  und so gründet sich 

die politische Macht auf die Säulen der Brüderlichkeit, der Gleichheit und der Freiheit, die die 
natürlichen Vorrechte zwischen Brüdern sind, die jetzt auf das Allgemeine ausgedehnt sind.  

Die Zivilisation ist also eine universale Brüderlichkeit, die auf dem historischen Gesetz des 

gegenseitigen Schutzes und der Verteilung der Aktivitäten unter ihren Mitgliedern gegründet ist, 

nach dem Bild und Gleichnis des natürlichen Modells der Familie. Es sind die Werte dieses 
natürlichen Modells, die das Lebenselixier der Zivilisation ausmachen und den Baum des Lebens 

mit seinen Gesetzen, seiner Essenz und Substanz ausstatten.  
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Die wichtigste und transzendente Funktion der politischen Macht besteht in dieser 

Reihenfolge darin, dieses Naturmodell zu verteidigen, damit seine Werte: Brüderlichkeit, 

Gleichheit und Freiheit, unerschütterlich bleiben, unerschütterlich bleiben, unerschütterlich trotz 
der technologischen Veränderungen, die auf eine komplexe Gesellschaft zurückzuführen sind, die 

im Laufe der Zeit ständig gewachsen ist, und gleichzeitig diese universellen Werte, die vom 

Gesetz der Natur zum Gesetz des Geistes erhoben wurden,  kann nicht aufgrund subjektiver 

zeitlicher Interessen zerstört werden, die ihren Ursprung in der Rebellion gegen das Naturrecht 
als das Prinzip der historischen Familie haben, innerhalb dessen Modell diese universellen Werte 

wuchsen und geschmiedet wurden.  

Wenn die politische Macht den Schutz der Gesellschaft für die historische Familie bricht 
und in ihre natürlichen Vorrechte eindringt, das Sein in den ausschließlichen Werten dieser Macht 

zu formen, greift die politische Macht die Zukunft der Gesellschaft an, indem sie sich gegen das 

Naturgesetz auflehnt, in dessen Schoß diese universellen Werte ihr Prinzip haben.  und seine 
Rechtfertigung der Zerstörung dieses universellen Wertes der natürlichen Mehrheit zur 

Verteidigung einer umständlichen Minderheit ist ein selbstmörderischer Diskurs, der das Ende 

der Zivilisation befürwortet, da davon ausgegangen wird, dass es nicht die Mehrheit ist, die sich 

dem Wert der Minderheit beugen muss, sondern das Gegenteil.  

Sehen wir nun, dass die politische Macht, die sich gegen das universelle Gesetz auflehnt, 

dazu neigt, sich in Minderheiten zu spalten, um zu einer Mehrheit zu gelangen, die aus 

Minderheiten besteht, indem sie auf der Summe der Minderheiten die Zerschlagung der Mehrheit 
festsetzt und demokratisch vorgeht. um das selbstmörderische Ende zu kultivieren, das so viele 

Zivilisationen erreicht haben, die sich unter dem Peitschenhieb des Imperiums einer Minderheit 

ihren Weg bahnten.  

Dies ist im Hinblick auf die Daseinsberechtigung der politischen Macht.  

Aber wir beobachten einen historischen Bruch mit dem historischen Gesetz, dessen 

Wirkung die politische Macht in ein Imperium verwandelte, und durch dieses Imperium hörte die 

Gesellschaft auf, der Garant des Familienrechts zu sein, um eine organisierte Einheit unter dem 
Gewicht einer mörderischen und verbrecherischen Minderheit zu werden.  

Archäologie und Bibel sagen – wenn auch jeder auf seine Weise –, dass dieser 

selbstmörderische Schritt seinen Ursprung in Mesopotamien hatte. Die Archäologie geht nicht 
auf die Ursachen dieses Sündenfalls ein und legt die Ruinen frei, und die Bibel geht nicht auf die 

Auswirkungen und Entlarvungen der Ursachen des Bruchs des Naturgesetzes ein, unter dem die 

Erste Zivilisation ihre historische Reise begonnen hatte.  

Das Ergebnis dieses Bruches war der Brudermord und mit dem Brudermord der Verlust 
von Gleichheit und Freiheit.  

Seiner Grundlagen des Gesetzes der natürlichen Familie beraubt, wurde die Zivilisation zu 

einem Agenten der Zerstörung der Menschheit und der Gesellschaft.  

Dies war, kurz gesagt, das Drama, das den biblischen Sündenfall in Adams Welt führte, und 

das, ins Spanische übersetzt, die Anwendung von Gewalt als Vehikel für die Ausbreitung der 

Zivilisation bedeutete, was von Abel, dem Prototyp des Widerstands seiner Zeit, bekämpft wurde 
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und gegen dessen Widerstand Kain, das Imperium, die Atombombe seiner Zeit abwarf.  Der 

Kiefer eines einfachen Esels.  

Nehmen wir an, dass die Geschichte der Macht von damals bis zum heutigen Tag viele 
Veränderungen durchgemacht hat, aber ihre Bedeutung ist dieselbe: die Unterwerfung der einen 

unter den Willen der anderen oder der Tod. Und solange dieses Gesetz der Gewalt fortbesteht – 

sei es durch den Krieg als Mittel der Befriedung oder durch den Terrorismus als Mittel der 

Bekehrung –, werden politische Macht und Verbrechen vereint sein wie der Kiefer des Esels und 
der Arm Kains.  

In dieser Reihenfolge war das dialektische Ende des Sozialismus die Eroberung der Macht, 

um Kain die Kinnlade vom Arm zu reißen, aber sobald dies geschehen war, brach der Sozialismus 
den Diskurs der Dialektik und wurde zur Demagogie, die, wie jeder weiß, das ist, was die 

Möchtegern-Tyrannen gegen Diktatoren einsetzten.  

Der Tyrann nutzt in der Tat die unerschütterliche Leidenschaft für die Freiheit, um den 
Diktator zu besiegen, und sobald er besiegt ist, benutzt er den Rachen des Imperiums gegen das 

Volk, auf dessen Rücken der Diktator den Thron bestiegen hat. Das nennt man Demagogie.  

Der Ursprung der Sklaverei liegt also in dem Augenblick, in dem die politische Macht ihre 

sozialen Vorrechte in ein Instrument im Dienste einer Sache verwandelte, die ihren Ursprung in 
einer persönlichen, individuellen Ideologie hatte, die für eine Partei typisch ist.  

Die Freiheit wohnt also nicht in der Macht, sondern im Sein, und jeder Diskurs über die 

Macht über die Freiheit innerhalb einer Demokratie ist Demagogie. Und dies, ohne dasselbe Lied, 
wenn auch gegen eine Tyrannei, des süßen Zaubers der Weisheit zu berauben.  

Dies betrifft die Beziehung zwischen Freiheit und politischer Macht.  

Liste der Befugnisse 

 

Der politische Charakter der Macht kann aufgelöst werden, indem man ihr soziales Prinzip, 

d.h. die Familie, als Ursprung nimmt, und zwar nicht als Metapher, sondern als historische 

Grundlage. Das Verhalten der Familie gegenüber einer Quelle des Lebensunterhalts, vor der die 
Beziehung von Brüderlichkeit, Gleichheit und Freiheit bestimmt wird, ist das Verhalten, das die 

politische Macht erbt und durch das sie zum Garanten für die Bewahrung des natürlichen Prinzips 

auf dem Gebiet der Gesellschaft wird.  

Vergleichen wir die Güter einer Gesellschaft mit einem Baum und die Nation als Ganzes 

mit einer Familie, so sagen wir, daß die politische Macht die Funktion hat, irgendein Glied der 

Familie daran zu hindern, sich den gemeinsamen Baum zu eigen zu machen, von dem der 

Lebensunterhalt der ganzen Familie abhängt.  

Nehmen wir also an, dass das Imperium jede Struktur ist, die von einer Elite regiert wird, 

sei es blaues oder "rotes" Blut, aber das ist immer kaltblütig jenseits des Gesetzes. In dieser 

Ordnung ist das Parlament der Vereinigten Staaten von Europa das Imperium einer Elite, die nicht 
dem Recht eines Staates unterworfen ist und allen Mitgliedstaaten ihr eigenes Recht auferlegt. 
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Daß dieses Imperium aus einer demokratischen Wurzel hervorgeht, hebt das Gesetz der 

Geschichte nicht auf und lenkt gegen die Weisheit den Kurs der kommunitaristischen Zivilisation 

auf ihren Untergang zu. Denn die Geschichte verzeiht nicht wie die Zeit.  

Wer wird als Polster der EWG dienen, wenn sie zu den USA wird?  

Der Erbe des Roten Zaren wartet auf den Zusammenbruch der Europäischen Gemeinschaft 

in dem Glauben, dass es das Gewicht der internationalen Struktur war, das Moskau auf seinen 

Rücken warf, und nicht der Verrat der Sowjets an ihrer Dialektik, der den Ruin des 
kommunistischen Imperiums verursachte.  

Der Islam ist zuversichtlich, dass die Verschärfung der Wirtschaftskrise, die durch das Öl 

angeheizt wird, den Niedergang der europäischen Demokratie bestimmen wird.  

Wer sonst wartet wie ein Geier, der über die Innereien sabbert? Und doch ist das Schicksal 

eines jeden Imperiums sein Untergang. Wer finanziert also die Schaffung eines europäischen 

Superparlaments mit imperialen Funktionen?  

So viel zum Wesen der politischen Macht.  

 

 

Die Herausforderung des 21. Jahrhunderts 

 

Wie ich bereits sagte, ist die Zukunft unsere, aber das Morgen gehört Gott, und in dieser 

Reihenfolge, was die Spekulationen darüber aufkommen lässt, wem das Morgen gehört, denn wer 
weiß, wie die Welt im fünfundzwanzigsten Jahrhundert aussehen wird?, sondern dass es 

charakteristisch für das Sein ist, sich in der Zeit zu bewegen, und diese Grenzen annimmt, durch 

die die Kräfte des Individuums in der Sphäre seiner sozialen Dimension zentriert sind,  wo seine 

Zukunft verwirklicht ist und ihn zum Handeln aufruft, und wenn wir dieses Bewusstsein als 
Ausgangspunkt nehmen, nehmen wir an, dass die Weltkrise, die eine Krise der Zivilisation ist, 

ihre Ätiologie in einer unnatürlichen Beziehung zwischen dem Staat und dem Menschen hat.  

Hätte sich die Beziehung zwischen Staat und Mensch innerhalb einer ontologischen 
Struktur abgespielt, wären die Grundlagen der Wirklichkeit zu diesem Zeitpunkt der Geschichte 

andere.  

Das Fehlen einer schöpferischen Beziehung zwischen dem Staat und dem Sein ist eine der 
Säulen, die die Zivilisation erzittern lassen, und wenn sie nicht korrigiert wird, wird sie schließlich 

untergehen.  

Der grundlegende Punkt, der das gesamte Gebäude der Zivilisation erschüttert, ist die 

Manipulation jener ontologischen Periode, in der die schöpferische Kraft des Seins in ihrer Jugend 
nachgibt und sich in die schöpferische Energie der Weisheit verwandelt, die aus der Erfahrung 

vieler Jahrzehnte im Leben hervorgeht. Die Kräfte dieses Angriffs auf das Sein haben ihre 

Handlungsstrategie in der Verwandlung der Jugend in ein Produkt der Konsumtion, und die 
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staatliche Handlung in Bezug auf diesen ontologischen Zustand ist diejenige, die der des 

gebrauchten und weggeworfenen Taschentuchs entspricht.  

Das Fundament eines sozialen Gebäudes mit dem Streben nach gesundem und freudvollem 
Wachstum, dynamisch und fruchtbar, hat in der Weisheit, die aus der Erfahrung kommt, sein 

Rückgrat. Die Funktion des modernen Staates besteht darin, den Menschen auszupressen, sein 

Blut auszusaugen und, wenn er keine Kraft mehr hat, ihn in die Mülltonne zu werfen. Aber ohne 

Jugend gibt es keinen Staat, keine Zivilisation oder etwas Ähnliches.  

In einem neuen Modell der Beziehung zwischen Staat und Mensch, in dem die 

Verwirklichung des Seins das Ziel ist, und da es ohne Jugend keine Welt gibt, und weil die Jugend 

die Kraft der Welt ist, ist es nur natürlich, dass die Zivilisation, sobald diese Kraft belebt ist, darauf 
reagiert, indem sie alle ihre Wohltaten dem Sein zu Füßen und in die Hände legt.  

Wenn wir dies auf den gegenwärtigen Augenblick übertragen, sagen wir, dass die 

Gesellschaft an diesem Punkt hätte artikuliert werden müssen, um sich wieder mit dem Wesen zu 
treffen, das sie in der Blüte ihrer Jugend finanziert hat und zu dem sie jetzt zurückkehrt, indem 

sie nicht auf ihre Kraft, sondern auf ihre Weisheit blickt. In diesem Augenblick, in dem der Eintritt 

in das Dritte Zeitalter stattfindet, sollte die Zivilisation dem Wesen einen neuen Betrag in die 

Hände legen, der mit den Jahrzehnten multipliziert wird, um so nicht den Rückzug des Wesens 
aus der Aktivität, sondern seine Integration in die Zivilisation aus einer neuen Perspektive zu 

fördern.  

In realen Zahlen sagen wir, dass es nur der Gerechtigkeit dient, dass am Ende der aktiven 
Periode und zu Beginn der passiven Periode die Familie, verstanden als das schöpferische Paar 

der Jugend der Zukunft, das bereits anwesend ist, von der Gesellschaft eine entscheidende Summe 

erhält, damit sie sie in ihrer Erfahrung nach der Weisheit verwaltet: zum Genuss des Seins im 

Raum und der Frucht ihres Fleisches und Blutes in der Zeit.  

Wir stellen daher fest, daß, da der Staat in der Jugend ein Produkt der Konsumtion und der 

Extraktion von Gewalt ohne jede Entschädigung hatte, mit Ausnahme des Parkens in einem 

dritten Zeitalter, das jedes Genußes seiner Erfahrung und Weisheit beraubt und durch Ohnmacht 
der Zeit von der Kultivierung seines Blutes entfremdet ist,  und sowohl die Demokratie als auch 

die Diktatur dazu neigen, diese Gesellschaft gegen die Entwicklung und Reife des Seins als die 

höchste Manifestation der Schöpfung aufzuzwingen, war es nur logisch, dass eine Welt, die auf 
solchen Grundlagen basiert, früher oder später einen Abstieg ohne Wiederkehr unternehmen 

würde.  

Aber nehmen wir an, dass die Welt nicht aus eigenem Antrieb in diese Endphase eingetreten 

ist. Wir stellen fest, dass sowohl das linke als auch das rechte System unfehlbar dazu neigen, den 
Staat als die höchste Instanz der Regulierung des Denkens und der Unterordnung des Seins unter 

das tierische System der Verwandlung des Menschen in ein Tier zu verewigen, das das Blut 

produziert, das die Macht braucht, um "ewig jung" zu bleiben.  

Selbstverständlich gehe ich davon aus, dass niemand glauben wird, dass eine Gesellschaft 

auf ontologischen Perioden gegründet werden kann, und ich gehe davon aus, dass die Macht in 
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diesem Unglauben ihre tödliche Waffe hat. Aber dieses Jahrhundert wird zeigen, ob die 

Möglichkeit real wurde oder ob sie zu einem Gedanken ohne Zukunft wurde.  

Was das betrifft, was wir sehen, so war das Fehlen dieser Architektur der Nährboden, auf 
dem Wahnsinn, Gewalt, Diktatur, Imperium und die Korruption, die die unendlichen Kriege 

nähren, die wir als Menschheit erlebt haben, ihren Nährboden fanden.  

Niemand ist schuld, und derjenige, der schuld war, ist bereits erlöst worden, also bleibt uns 

nur die Tat. An die Möglichkeit der Artikulation einer Weltgesellschaft zu denken, die auf diesen 
ontologischen Perioden basiert, so dass die Säulen des gesamten Gebäudes in der Kraft des 

Menschen schaffen, um diese transzendente und entscheidende Evolution seiner Zivilisation zu 

ermöglichen, bedeutet, den ersten Schritt zu ihrem Aufbau zu tun.  

Und während wir voranschreiten, werden wir sehen, wie wir die Probleme lösen, die auf 

uns zukommen müssen, vor allem, wenn wir nicht vergessen, dass wir am Rande des Abgrunds 

stehen.  

Was die uns betrifft, so stellen wir fest, dass die Seinsstruktur, auf der der moderne Staat 

beruhte, in einem tierischen Modell des Menschen ihren Prototyp hatte, und dass, sobald es 

überwunden ist und sich im Prozess der endgültigen Verbesserung befindet, die Existenzperiode 

des Seins von durchschnittlich einem halben Jahrhundert auf ein Jahrhundert verlängert wird,  und 
auf der Suche nach der Verwirklichung der von Gott vorgeschlagenen 120 Kalenderjahre muss 

das gesamte System der menschlichen Beziehungen umgestaltet werden, um den Staat und die 

Gesellschaft entsprechend dieser neuen Dimension zu artikulieren, die uns auf der anderen Seite 
des Evolutionssprungs erwartet, den wir im Begriff sind, wenn auch nicht freiwillig, so doch mit 

Gewalt provoziert durch die Weltsituation, in der wir uns befinden, zu machen.  

Es ist eine Sache, die Existenz zu konzeptualisieren, indem man das durchschnittliche 

Leben des modernen Menschen nimmt: ein halbes Jahrhundert, und eine ganz andere, von einem 
Wesen auszugehen, dessen natürliches durchschnittliches Leben ein Jahrhundert beträgt. Es ist 

das ganze Gebäude, das wir umgestalten müssen, damit die Existenz der Zivilisation auf 

ontologischen Grundlagen fortbestehen kann.  

Weil der moderne Staat, ob demokratisch oder diktatorisch, von links oder rechts, derselbe 

ist, weil er sich die Existenz eines Menschen nicht vorstellen kann, der mit einer natürlichen 

Halbwertszeit von einem Jahrhundert ausgestattet ist, bricht sein System zusammen und 
produziert den Krieg als Mittel zur Befreiung der unerträglichen menschlichen Masse, um sich 

zu befreien, von der es keine Kraft hat.  so wie es in den Weltkriegen gemacht wurde.  

Dieser moderne Staat, unfähig, eine Gesellschaft der ewigen Berufung zu erhalten, die frei 

von Krankheiten, Wahnsinn, Kriminalität und Selbstmord ist, ist unwissentlich, aber aus Trägheit, 
derjenige, der zur Aufrechterhaltung des Krieges als Mittel zur Befreiung seiner Kräfte neigt und 

die Ohnmacht der Energien der Zivilisation fördert, um den Status quo der wilden Familien zu 

verewigen, die die Macht geteilt haben und nach Kontrolle streben aller Ernährungs- und 
Produktionsmittel der Welt.  
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Unfähig, eine menschliche Gesellschaft frei von Krankheiten zu begreifen, muss die 

moderne Macht gleichzeitig die Krankheit fördern und gleichzeitig zur Heilung übergehen, indem 

sie eine große menschliche Masse auslöscht.  

Eine durchschlagende und ungeheure Wahrheit, die wir in der Staats-Tabak-Vereinigung 

sehen, wo auf der einen Seite das Heilmittel für Krebs und die mit dem Tabak verbundenen 

Krankheiten gesucht wird, auf der anderen Seite der Krebs durch sein Monopol auf die 

Tabakindustrie und die Freiheit der Produzenten, ein Produkt in Umlauf zu bringen, das die 
Gesundheit bösartig bedroht, gefördert wird.  

Das gleiche Element der kriminellen Vereinigung findet sich in der Gesetzgebung über 

Alkohol, ein hochgiftiges Produkt, das die psychische Gesundheit des Menschen und seine 
familiären und sozialen Beziehungen bedroht, das aber vom modernen Staat gefördert wird, um 

durch seine Folgen jene menschliche Masse zu eliminieren, deren Wachstum das System 

zerstören würde, auf dem er seine Macht gründet.  

Das Delirium tremens des Scheiterns des modernen Staates ist die Notwendigkeit des 

Krieges als letzte Maßnahme, zu der er durch seine Unfähigkeit, sich zu verwandeln, und durch 

seine Unfähigkeit, einem menschlichen Modell mit einer durchschnittlichen Lebenserwartung 

von einem Jahrhundert freien Lauf zu lassen, geführt wird.  

Die Herausforderung, die wir vor uns haben und auf deren Plattform die Zivilisation in 

diesem 21. Jahrhundert ihre Zukunft spielen wird, besteht also, wie der Dichter sagte, darin, zu 

sein oder nicht zu sein.  

 

 

Die Wissenschaft von Gut und Böse 

 

Die Welt ist noch offen für die Zukunft. Die Herausforderungen eines jeden Jahrhunderts, 

eines jeden Jahrtausends sind Realitäten, denen sich jede Generation stellen muss, und zwar von 

der Intelligenz aus, die auf das Universalinteresse blickt. Wir sind wie Gott; wir sind das lebendige 
Spiegelbild Seiner sozialen Seele. Aus dieser Wahrheit verstehen wir, dass von diesem Moment 

an, in dem ein Mensch, eine Gruppe von Machthabern, eine politische Partei, eine 

Geheimgesellschaft, eine religiöse Institution usw. ihm das Universum der 
Gesellschaftsverhältnisse zu Füßen legt, um seine eigenen Instinkte und Leidenschaften zu 

befriedigen, von diesem Moment an der tödliche Virus der Korruption seine Reise zu seinem Ziel 

beginnt:  Diktatur, Tyrannei, Theokratie und schließlich Krieg.  

Sechstausend Jahre Leben in der Hölle ermöglichen es dem Menschen, Rückschlüsse auf 
die Natur der Gesetze zu ziehen, die das Verhalten der Lebenden unter der Herrschaft der 

Wissenschaft von Gut und Böse bestimmen.  

Sechstausend Jahre Erfahrung in der Hölle der Korruption jenseits der Gerechtigkeit, 
sechstausend Jahre genügen, um sich mutig zu bewaffnen und sich gegen jeden Tyrannen, 
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Diktator, korrupten und wahnsinnigen Egomanen zu erheben, der im Namen einer 

maßgeschneiderten Revolution nur versucht, seine Eroberung des Status eines Gottes nach dem 

Bild und Gleichnis Satans zu verschleiern.  

Wir können nicht vor dem Tod auf den Knien leben. Die Angst vor dem Tod ist der Anfang 

aller Diktaturen und Tyranneien. Das Verbrechen des Diktators ist genauso schlimm wie die 

Feigheit des Bürgers.  

Es gibt keine Schlußfolgerungen, außer in bezug auf die Probleme des Augenblicks. Jede 
Generation hat ihre eigenen Probleme, und jedes Jahrhundert muss auf ihre Probleme in 

Übereinstimmung mit demselben Geist antworten, der die Menschheit von Jahrhundert zu 

Jahrhundert führt, bis sie auf der Grundlage der Wahrheit und der Gerechtigkeit den Weltfrieden 
erreicht, niemals auf den bösen Säulen der Diktatur der politischen Gesetze und der Tyrannei der 

Einzelinteressen.  

In dieser Ordnung ist es gut, zu behaupten, dass die politische Macht in einer Welt, die vom 
Gesetz des Guten und des Bösen regiert wird, ihren Ursprung im Verbrechen hat, und dass ihre 

Vernunft, die den Mord als Ziel hat, das Verderben des Volkes auf dem Leichnam derer zum Ziel 

hat, die sich der Ausführung des Verbrechens widersetzen, ohne deren Vollendung die Macht nicht 

zugänglich ist.  

Die Episode von Kain und Abel ist die höchste Lektion Nummer Eins, die Gott uns vor 

Augen führt, damit derjenige, der Augen hat, den Ursprung und den Grund der Macht in ihrer 

schmutzigsten und widerlichsten Natur sehen kann, die Ermordung des Bruders als Ergebnis 
seines Widerstands gegen die Unterstützung der Pläne des vermeintlichen Retters der Welt.  

Die Funktion und Mission eines jeden Menschen, abgeleitet aus sechstausend Jahren 

ununterbrochenen universellen Brudermordes, besteht darin, die Macht abzuschaffen, die auf 

diesem Verbrechen gegründet ist.  

Eine politische Macht, die nicht die universelle Brüderlichkeit als Anfang und Ende hat, 

sondern die sich über das Gesetz "Ich bin die Regierung, ich bin der Staat" erhebt, ist eine 

mörderische, Vatermörder, Muttermörder, brudermörderische, mörderische Macht, diese Macht 
ist, kurz gesagt: ein Verbrechen gegen die Menschlichkeit, es ist eine Macht, die in der Korruption 

geboren wird, um die Nation zur Tyrannei zu führen.  

Es gibt keine Entschuldigung, es gibt keine Rechtfertigung, es gibt keine Argumentation 
oder Rede, die zur Verteidigung dieser Macht gültig wäre; Insofern sie das Verbrechen rechtfertigt 

und das Verbrechen zum notwendigen Mittel zu einem Zweck machen will, der über das 

Verbrechen selbst hinausgeht, ist diese Macht an sich ein Verbrechen gegen die Natur des Lebens.  

Diese Verdrehung des Wesens des Staates stellt uns die Notwendigkeit der Trennung von 
Regierung und Staat vor Augen, damit durch die Regierung diese Notwendigkeit aufgehoben und 

durch den Staat die Regierung reguliert werden kann, damit sie die Macht des Staates nicht dazu 

benutzt, Verbrechen irgendwelcher Art zu vertuschen.  

Wir stellen fest, dass in Nationen, in denen Macht und Staat eins sind, sozialistischer Art, 

das Staatsverbrechen immer noch eine gesetzliche Notwendigkeit ist.  
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In Ländern, in denen der Islam an der Macht ist, ist das Verbrechen Teil des Staates und das 

gezielte Töten aus religiösen oder politischen Gründen eine natürliche Bedingung für sein 

Überleben.  

So wird in den sozialistischen Staaten, ohne das Verbrechen als politischen Grund zu 

verleugnen, das Verbrechen des Staates bedauert, weil es sich nicht in der Fülle seines Sinns 

manifestieren kann, um den Widerwillen zu bekämpfen, der im Schoße des Volkes wirkt, dessen 

Streben nach Demokratie unaufhaltsam, wenn auch unterdrückt wird.  

Wir stellen fest, dass in islamischen Nationen, da die Demokratie dem Staatsverbrechen 

widerspricht, der Staat von religiöser Natur her kriminell ist; und da die Demokratie der Staat ist, 

in dem politisches und religiöses Verbrechen ein Verbrechen ist, ist es nur natürlich, dass die 
Demokratie und der Islamische Staat immer und ewig in der Episode von Kain und Abel gefangen 

sind.  

Die Revolution des Arabischen Frühlings spricht besser, als ich schreibe.  

So gilt das gleiche Gesetz, das das Verbrechen als notwendige Bedingung für den Zugang 

zur Macht inszenierte, weiterhin in Ländern, in denen Macht, die durch Verbrechen erlangt wird, 

das Verbrechen als Grund zum Überleben braucht.  

Es ist nicht umsonst, dass das Christentum, nachdem es seine Stellung in der Zivilisation 
erreicht hat, ohne das Verbrechen als Mittel gebraucht zu haben, wo das Christentum wächst, die 

Demokratie gewachsen ist, und wenn es einmal geboren ist, neben dem Christentum existierend, 

neigt das Volk durch seine eigene evolutionäre Trägheit zur Unterdrückung des Verbrechens als 
Staatsräson.  

Und umgekehrt, da der christliche Staat das Feld war, auf dem der Baum der Demokratie 

Wurzeln schlug und wuchs, bis er die Entwicklung erreichte, die in den europäischen Staaten zu 

beobachten ist, ist der Kampf um die Auslöschung des Christentums durch die sozialistische 
Macht eine conditio sine qua non Voraussetzung für seinen Fortbestand an der Macht.  

Was könnte man nach 30 Jahren sozialistischer Macht in der Zukunft Griechenlands 

erwarten, wenn nicht den Ruin?  

Das Gesetz liegt auf der Hand: Wo der Sozialismus eingepflanzt wird, wächst der 

Verderben; Wo immer der Islam implantiert wird, bricht die Demokratie ab.  

Sechstausend Jahre Erfahrung in der Hölle sind also ein ganzer Kurs in der Wissenschaft 
von Gut und Böse, der der natürlichen Intelligenz folgend jeden Mann, ob Mann oder Frau, zu 

einem wahren Professor auf diesem Gebiet hätte machen müssen. Leider beobachten wir das 

Gegenteil, das heißt, dass jeder Mensch so tut, als wäre die Welt mit ihm geboren worden und die 

Geschichte hätte nichts mit seiner Gegenwart und seiner Zukunft zu tun.  

Diese Trennung von Erinnerung und Bewusstsein wird Schizophrenie genannt.  

Es ist nicht umsonst, dass jede Organisation, die nach Macht strebt, dazu neigt, diesen 

schizoiden Prozess während der Periode des Wachstums der natürlichen Intelligenz zu 
provozieren. Indem sie einen Abgrund zwischen der Gegenwart und der Universalgeschichte 
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schafft, intensiviert die Macht die Implantation eines künstlichen historischen Gedächtnisses und 

errichtet zwischen der Gegenwart und der Zukunft eine Mauer, an deren Härte die Wirklichkeit 

ihren Kopf zerbricht. In diesem Spiel der Einzelinteressen bleibt der Mensch, wie das Sprichwort 
sagt, auf einem Drahtseil tanzend.  

Das Gesetz ist logisch: Wo es keine Kultivierung der Intelligenz gibt, findet 

notwendigerweise die Ernte des Junk-Wählers statt, der derjenige ist, der unfähig ist, die Gesetze 

der Geschichte, die die Schlussfolgerungen der Erfahrung sind, mit der Gegenwart und ihren 
Umständen in Beziehung zu setzen.  

Gibt es eine islamische Nation, in der das Gesetz der Demokratie über den Koran herrscht?  

Gibt es eine einzige Nation, die nach dreißig Jahren sozialistischer Macht nicht dem Ruin 
erlegen ist?  

Ruin und Tyrannei sind der Ausweg, zu dem jeder dem Sozialismus unterworfene Staat 

führt; Beispiele für den Untergang in Griechenland und für die Tyrannei in Kuba.  

Kehren wir dann zur Obrigkeit zurück, die sechstausend Jahre Erfahrung in der Hölle der 

Wissenschaft von Gut und Böse gewährt: Der Mann, ob Mann oder Frau, der für seine Kinder 

eine Welt sucht, in der das Gesetz des Lebens ist, hat die Aufgabe, keinen der Zweige des Baumes 

der Erkenntnis von Gut und Böse zu berühren.  sei es sozialistisch oder islamisch, gleichzeitig hat 
sie die Aufgabe, den demokratischen Staat durch die Entwicklung seiner gesamten Struktur bis 

zur vollständigen und endgültigen Unterdrückung des Staatsverbrechens als Regierungsgrund zu 

vervollkommnen.  

Die Regierung hat nicht das Privileg, den Staat zu benutzen, um die Oppositionskräfte zu 

zerschlagen; der Staat hat die historische Funktion, die Regierung daran zu hindern, die Gesetze 

mit Füßen zu treten; das heißt, die Zukunft der Zivilisation verläuft durch die Trennung von Staat 

und Regierung, zwei parallele Dimensionen, die nebeneinander existieren, aber nicht vermischt 
werden sollten.  

Wir stellen fest, dass dort, wo der Staat durch das Gesetz von der Regierung versklavt ist, 

die politische Korruption und die Perversion der Regierungen durch internationale und nationale 
Wirtschaftsmächte den Staat zu einer Verschärfung seiner repressiven Fähigkeiten führen und die 

Regierung die Aufgabe des demokratischen Erbes rechtfertigen, das jahrzehntelang in der 

Notwendigkeit erreicht wurde, aus dem Ruin herauszukommen.  auf die Tatsache, dass das Volk 
von derselben Macht geführt wurde, die sich jetzt als Retter der Nation erheben will, über die ein 

solches Verderben herbeigeführt werden würde.  

Es ist daher ein "Phänomen", die Erklärungen der Herrschenden zu lesen, die sich als Retter 

des Verderbens bezeichnen, das sie selbst verursacht haben. Sie stechen und verlangen, der Arzt 
zu sein, der die Wunde heilt und schließt, und wer ihnen die Pflicht verweigert, die ihnen hilft, 

die Sterbenden zu heilen, ist ein Feind der Demokratie.  

Wenn das "Phänomen" diese Art von Herrscher ist, dann ist ein "Phänomen" nicht weniger 
ein Wähler, der nicht in der Lage ist, den Dolch mit der Wunde zu verbinden, und Judas mit 

dreißig Silberlingen.  
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Für diejenigen, die die Geschichte als Quelle des universellen Gedächtnisses lieben, ist es 

daher schwierig, die intellektuelle Schizophrenie zu assimilieren, die die Macht, sozialistisch oder 

islamisch, als notwendige Bedingung für die Aufrechterhaltung der Ordnung und den Fortschritt 
des Staates proklamiert.  

Es ist nicht der Staat, der voranschreiten muss, es ist die Nation, die sich von einem wilden, 

barbarischen, vernünftigen Zustand zu einem intellektuellen Zustand entwickeln muss, sowohl 

im Materiellen als auch im Geistigen, wo die Macht nicht als Mittel oder als Zweck existiert, 
sondern als ein Prinzip des Menschen, und dieses Prinzip, das auf dem Wort beruht, das Gesetz 

wird, um jeden Menschen in sich selbst zum Gesetz zu machen; und entsprechend dieser 

Entwicklung wächst der Staat, um die Regierung immer innerhalb der Gesetze zu halten.  

Daher das Gegenteil, die Korruption und der Ruin der Staaten: Sie kommt von der 

Schaffung von Gesetzen durch Regierungen, die sich ausschließlich mit der Legalisierung der 

kriminellen Haltungen und Verhaltensweisen der Mächte befassen, seien sie politischer, religiöser 
oder wirtschaftlicher Art.  

Wir sehen bereits, wenn wir dem Kurs über die Wissenschaft von Gut und Böse folgen, 

dass Gott gegen seinen Willen öffnen musste, um unsere Welt zu dem Buch zu machen, in dem 

wir lesen können, geschrieben mit unserem Blut, warum Gott alle Macht abschaffte und das Ende 
aller Krone und Herrschaft erklärte, indem er einen universellen, einzigartigen und allmächtigen 

Staat errichtete, das heißt.  Unvergänglich, wobei die Regierung jeder Nation von diesem Staat 

verschieden bleibt und gleichzeitig dem Gesetz dieser Weltregierung unterworfen ist.  

Auf einer näheren Bezugsfläche, wenn man vom Menschlichen spricht, ist der Staat für die 

Regierung das, was das Skelett für den menschlichen Körper ist. Der Mensch hat die Freiheit der 

Bewegung, sein Dasein auf das auszurichten, was sein Lebenswille nahelegt; Und doch hat der 

Mensch keine Herrschaft oder Macht über sein Skelett. Der Staat (das Skelett) hat, diesem Gesetz 
des Lebens folgend, nicht die Aufgabe, der Regierung (der Körperschaft) die Richtung ihrer 

Bewegung zu unterdrücken oder aufzuzwingen; und umgekehrt kann die Regierung die Struktur 

des Staates nicht manipulieren, und wenn sie das tut, dringen Korruption und Ruin in die Nation 
ein, was zur Diktatur und durch die Diktatur zum Bürgerkrieg führt.  

Das biohistorische Handeln von Regierung und Staat in einem "untrennbaren", aber 

"getrennten" Zusammenleben ist das, was die Immunisierung von Gesellschaft, Nation und 
Zivilisation gegen Korruption, Diktatur und Krieg bestimmt.  

Es ist klar, dass jede politische oder religiöse Macht, die ihr eigenes Interesse verfolgt, 

nichts anderes als ihr Überleben in Privilegien, sich gegen diese Trennung von Staat und 

Regierung erheben muss; Wenn nun Abel ein Heiliger war und es vorzog, sich wie Christus töten 
zu lassen, anstatt auf Gewalt mit Gewalt zu antworten, so ist das Recht auf Verteidigung des 

Lebens höher als das Martyrium, wenn es keinen Grund zur Kreuzigung gibt und derjenige, der 

bereit ist, ein Verbrechen zu begehen, sich über jede Erlösungsfähigkeit erhaben hat; oder wie die 
Gründungscharta der Demokratie anerkennt: Die Nation, das Volk und der Staat haben die Pflicht, 

sich gegen die Regierung zu erheben, wenn sie die Macht als Plattform für die Diktatur durch den 

Ruin der Zivilisation nutzen will. 
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Wir beobachten im Verhalten der politischen Klassen, wie die Weltwirtschaftskrise für die 

Erschaffung von totipotenten Figuren benutzt wird, deren besondere Kräfte die Entwicklung der 

Zivilisation bedrohen. Die Antwort des Bündnisses zwischen politischen und wirtschaftlichen 
Mächten auf die drängenden Probleme, die die Evolution selbst aufwirft, ist nichts anderes als die 

Notwendigkeit, die Demokratie mit "Sonderkräften" auszustatten, für deren Gesundheit die 

Meinungs- und Bewegungsfreiheit um "Freiheit, Ordnung und Frieden" willen geopfert wird.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ERSTE LEHRE DER WEISHEIT 

 

 

5786 Jahre sind laut jüdischen Historikern von Adam bis zum heutigen Tag, im Jahr 2025, 

vergangen. Seit sechs Jahrtausenden wartet die ganze Schöpfung auf diesen Tag, den Tag der 
Herrlichkeit der Freiheit des Sohnes Gottes, diesen Tag, an dem aus den Augen Davids und 

Salomos derjenige, zu dem der Herr Moses sagte: "Setze dich zu meiner Rechten, bis ich deine 

Feinde zu deinen Füßen lege", in der Fülle Seiner göttlichen Majestät auferstehen sollte, um in 

Seine Hand zurückzubringen, was Ihm gehört Recht der Schöpfung: Die Erde, die Menschheit. 
Wie könnten die Völker der Erde nicht der Verwirrung erliegen! Wo ist der Weise, der das 

Vorherwissen des göttlichen Urhebers leugnet, indem er von Anfang seines Buches an den 

Konfuzius ankündigt, in den die christlichen Völker in dieser zweitausend Jahre währenden Zeit 
des Wartens geraten sollten? Gott hat im heiligen Paulus erneut die Existenz dieser Zeit verkündet, 

indem er sagte: Die ganze Schöpfung erwartet mit dem Herzen in einem Pol die Offenbarung der 

Herrlichkeit der Befreiung der Kinder Gottes. Ist nicht der Einziggezeugte Erstgeborener? Von 
wem kommt die Herrlichkeit aller Kinder Gottes anderes als von diesem Erstgeborenen? Durch 

IHN und von IHM erhalten alle Kinder Gottes ihre göttliche Dimension. Wie konnten es dann die 

Diener wagen, sich von sich und Gott, dem Vater, zu trennen, in dem das Herz des Herrn des 

Kosmos sein Leben hat! Ehebrecherische Kirche, du hast dich dem Herrn von Byzanz hingegeben 
und den Herrn der Herrlichkeit der Kinder Gottes verachtet. In deiner Bosheit hast du dir gesagt: 

"Meinetwegen wird der Allmächtige sein Vernichtungsdekret gegen das Reich Roms, Babylon 

die Große, aufheben." Hat dich nicht das Gericht verfolgt bis nach Konstantinopel der Byzantiner? 
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Was bleibt übrig von der Herrlichkeit des Bräutigams, mit dem du dich vor dem Himmel 

prostituiert hast? Du bist geflohen wie eine, die man in einem schmutzigen Bordell gefunden hat, 

du hast deinen Schmutz in ein jungfräuliches Land gebracht, du hast deinen wahren Herrn, den 
Teufel, ein drittes Rom erweckt. Heute habt ihr eure Maske abgenommen, ihr habt euer wahres 

Antlitz entblößt, das ihr auf euren Knien vor Satan gefunden habt, als er für das Reich der Welt 

betete. Ihr habt den Fluch von Konstantinopel nach Moskau gebracht, ihr habt den Sohn Satans 

geweiht, ihr habt zu ihm gesagt: "Eroberung, alle Reiche der Welt gehören euch." Weil du den 
Frieden gehaßt hast, die Liebe zu deinen Mitmenschen, und weil du Gold und Huego geliebt hast, 

ist die Stunde für dich gekommen, das Dekret, vor dem du geflohen bist, hat dich bis ins Dritte 

Rom verfolgt, das Volk, das dich angebetet hat, wird sich gegen dich erheben und nicht in dem 
ganzen Gebiet bleiben, das du dem Satan geweiht hast.  der Kriegsherr, weder Juwel noch Stein, 

um an deinen Filoque zu erinnern. Die Himmel rufen es aus: "Der Geist, der im Patriarchen von 

Moskau lebt, kommt nicht vom Sohn, sondern vom Teufel." Es gibt niemanden, der vor Gott für 
dich fleht. Ihr begnügt euch nicht damit, den Haß gegen alle christlichen Nationen, die wahre 

Quelle eures bösen Ruhmes, zu nähren, sondern habt den Brudermord von Moskau an Kiew 

gesegnet. Wohin wirst du dieses Mal fliehen? Die Hölle ist dein einziger Ausweg, der Absolute 

Krieg deine einzige Rettung. Der Herr, den ihr als Quelle der Herrlichkeit aller Kinder Gottes 
verachtet habt, kommt, um euch euren Lohn zu geben: Ihr dient Satan, nicht Gott. deine Mutter 

ist der Tod, nicht die Weisheit. Du hast das Göttliche Wort aus dir herausgeworfen: "Baue nach 

dem Vorbild, das dir gezeigt wurde." War das Aaronische Priestertum nicht dieses Muster? Wer, 
wenn nicht der Hohepriester, wandte sich an den Allerheiligsten? Darum verabscheutest du den 

Sohn Gottes, weil es deinen allmächtigen Stolz beleidigt, dass du nicht derjenige bist, der mit 

dieser ewigen Herrlichkeit bekleidet ist. Du, der Patriarch des dritten Roms, der daran gehindert 

wurde, persönlich vor dem Herrn des Kosmos zu erscheinen! und du hast die Herrlichkeit des 
Einziggezeugten verflucht: Wir brauchen den Sohn Gottes nicht, Gott ist genug für uns. Deine 

Bosheit ist deiner Unwissenheit wert; Du hast ein Volk jahrhundertelang in den völligen 

Untergang geführt, in die Sklaverei, und anstatt sein Unglück zu betrauern, hast du geschworen, 
ein neues Rom zu errichten, das dritte, unendlich mächtiger, unzerstörbar, sogar gegen Gott, 

regiert vom Haus des Teufels, dem Sohn des Todes, deinem Bruder. Wird er sein Urteil über den 

widerrufen, der den Haß gegen seinen Sohn und die christlichen Völker zu seinem Banner 
gemacht hat? Wie jener König, der seine Strafe erhielt, indem er alles, was seine Lippen berührten, 

in Gold verwandelte, was wird dein sein? Wenn dein Mann Satan ist, wie wird deine Strafe 

ausfallen?  

Und du, Griechenland, die Mutter der von Moskau, bestraft nach deinem eigenen Urteil: 
Lieber ist der Sultan König als der König des Himmels, hast du nicht genug? Wirst du bei deiner 

Strafe bleiben und den Haß gegen den katholischen Bischof schüren? Denn siehe, die Zeit läuft 

ab, wer sich gesetzt hat, steht auf und kommt, um allen Kirchen zu geben nach dem Urteil, das 
sie in ihrem Haß gegen ihren legitimen Bräutigam, die katholische, apostolische, römische 

Kirche, die Mutter seines Sohnes, geschrieben haben. Fliehe, Athen, knie, Thessalonich, bitte 

Heraklius, den Herrn, von dem du dich abgewandt hast, um Verzeihung, denn es beleidigt den 
Stolz deines Patriarchen, dass im Himmel und auf Erden niemand Gott vor seiner ganzen 

Schöpfung repräsentiert, außer dem Sohn seines Herzens, dieser Sohn der Herrlichkeit des 

Schöpfers des Kosmos, um dich zu bitten, ihm mit vollem Angesicht zu sagen, dass der Heilige 
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Geist seiner Kirche nicht vom Sohn kommt. Da du die Wiege der Logik warst, wie kam es, dass 

Griechenland eine Höhle des Wahnsinns war? Du hast alle lesen gelehrt und jetzt bist du nicht in 

der Lage, die göttliche Schrift zu verstehen: Lasst uns Menschen machen nach unserem Bild und 
Gleichnis? Und so war es: "Adam, Sohn Gottes." Nach dem Gleichnis und Bild eines Kindes 

Gottes erschafft sein Vater seine Kinder? Er hat ihn inkarniert, damit wir ihn berühren, kneten 

können, und bevorzugst du das Bild und den Satan in Kain? Ach, Athen, von Anfang an hat die 

Weisheit dir den Rücken gekehrt, sie wendet sich von deinen Kindern ab, weil sie sie nicht 
suchten, um ihr zu dienen, sondern um sie zu deiner Dienerin zu machen. Und du siehst deinen 

Wahnsinn immer noch nicht im Spiegel? Willst du Gott in die Knie zwingen? Bist du von denen 

befreit worden, die du haßte, und wirst du immer noch durch den Stolz dessen gebunden bleiben, 
der den Herrn als seinen Bräutigam verachtete, um sich einem zum Tode verurteilten Kaiser 

hinzugeben? Lauf Griechenland, laufe, jage den Rhythmus der Geschichte, schnapp dir einen 

Priester des Sohnes Gottes und sag zu ihm: "Taufe mich, dort in diesem Brunnen ist Wasser, dein 
Wort macht es selig, in deinem Segen habe ich mein Heil". Denn siehe, der Tag ist geboren, an 

dem die Kirche, die nicht an der Seite der Braut des Himmelskönigs ist, vom Baum des Lebens 

gepflückt wird wie eine, die sich von einem vom Tod bedrückten Arm löst; die widerspenstigen 

Zweige werden aufgetürmt werden und auf die Stimme des Herrn warten: "Zündet sie an, lasst 
die Geschöpfe der Erde uns von ihren Überresten fressen." Darum hat mich der Herr gesandt, 

weil er sich derer erbarmt, die von seiner Herrlichkeit getrennt sind durch Menschen, die den 

König der Hölle zum König der Herrlichkeit erwählt haben.  

Lebt Gott nicht? Hat Gott seinen Sohn verlassen? Wie reißt man das Herz heraus, das die 

Liebe ist! Ist die Erde in der Finsternis gestorben? War es in ihrer Verwirrung in den Abgrund 

geworfen worden? Wer hat Seinen Leib während der Abwesenheit seines Schöpfers unzerstörbar 

gehalten? Wer hat den Glauben der katholischen Kirche bewahrt, der gegen alle Angriffe des 
Todes unbesiegbar ist? Werden wir von ihren Siegen erzählen? Werden wir von der Verwirrung, 

die die Trommeln des Krieges gegen sie schlagen, zermalmt werden? Ist dein Herr machtlos? 

Würde Gott ihm nicht Nachkommen geben? Für wen sonst hat Christus sein Testament 
hinterlassen? 

Es gibt eine Zeit für die Dunkelheit und eine Zeit für das Licht. Bevor seine Nachkommen 

geboren wurden, sagte Gott: "Lass das Licht leuchten mitten in der Finsternis." Wie vom Anfang 
bis zum Ende. Auch die Finsternis dient Gott. Aus diesem Grund befreite Gott den Bösen aus 

seinem Gefängnis, um die Zeiten zu beschleunigen und das Ende des menschlichen Lebens auf 

Erden herbeizuführen, und einen Menschen, der in den Feuern der Hölle geboren wurde, die der 

Tod und sein König entzündeten, von der Weisheit gesäugt, schrieb in seiner Seele mit dem Feuer 
des göttlichen Dornbuschs die wahre Natur der Wissenschaft von Gut und Böse. Wie können wir 

Gerechtigkeit außerhalb der Weisheit finden? Als jemand, der hofft, die Wahrheit außerhalb des 

Sohnes Gottes zu umarmen, und in seinem Stolz glaubt, sich dem Herrn der Unendlichkeit und 
Ewigkeit persönlich nähern zu können, indem er einander als Gleiche begegnet, alle Wissenschaft, 

alle Theologie, alle Philosophie, die nicht ihre Quelle in der Weisheit hat, die in Gott lebt,  Als 

Vater Jesu Christi kommt er vom Tod und führt seine Anhänger ins Verderben.  

Die Finsternis zieht ihre Bande um den Hals, der die universelle Wahrheit verkündet: Gott 

lebt in seinem Sohn. Sie wollen aus den Nationen, die auf dem Zeichen Seiner Unbesiegbarkeit 
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gegründet sind, jeden Gedanken an Seine Existenz verbannen. Sie haben einen neuen Götzen 

auferweckt, vor dem alle Anhänger eines Bundes zwischen dem Tod und den Völkern 

niederknien, der beschworen wurde, um aus der menschlichen Seele den Gedanken zu verbannen, 
sich in die Dimension der Kinder Gottes "nach dem Bild und Gleichnis des Erstgeborenen" zu 

erheben. Sie sind Almas Diebe. Die menschliche Seele ist der Spiegel, in dem sich die göttliche 

Persönlichkeit ihres Schöpfers widerspiegelt. Das ist der Grund, warum sich die Väter dieser 

Allianz zwischen der Hölle und der UNO verschworen haben, um die Kindheit zu dem Land zu 
machen, in dem sie diesen Menschen als Bild und Gleichnis eines Tieres pflanzen können, das 

dem Gesetz des Stärkeren unterworfen ist: dem primitiven Darwinismus, genetisch modifiziert 

mit dem Nazi-Gesetz der absoluten Macht, das aus der Notwendigkeit hervorgeht, das Chaos zu 
regieren, das sie selbst geschaffen haben. Diejenigen, die sich für die Rechte des Kindes erhoben 

haben, sind genau diejenigen, die die Verletzung dieses Rechts zu ihrem modus vivendi im 

Verbrechen gegen die Menschlichkeit machen. Elende Wesen, ohne jede biohistorische 
Vorstellung davon, was die Entstehung des magnetischen Wesens in Beziehung auf die Freiheit 

und das Glück der Völker im Laufe der Jahrhunderte ist, wollen Mann und Frau auf einfache 

Fleischstücke reduzieren, aus deren Blut sie die Kraft zum Machterhalt schöpfen sollen, und wenn 

sie einmal absorbiert sind, werfen sie ihre Leichen den Hunden vor. Das ist das Gesicht hinter der 
Maske der Agenda 2030. Von Kindheit an wurden Mann und Frau so verändert, dass sie 

ausschließlich ein Sexualobjekt im Dienste von Raubwölfen sind, die nach frischem Fleisch 

hungern. Der große Sexmarkt der Agenda 2030! Dieses Fleisch muss in den Grundschulen 
angebaut werden. Intelligenz, Freiheit, Gerechtigkeit...? Sie existieren NICHT: Es gibt nur Macht 

und Reichtümer. Die Gleichung ist einfach: Mit Geld kaufst du Macht, mit Macht zahlst du, was 

du kaufst und du kaufst mehr Macht. Das ist die Wissenschaft von Gut und Böse. Wie kann mein 

Gott dieses Gesetz nicht verabscheuen! Wer auch immer die unendliche Macht hat, ein Universum 
zu erschaffen und einen kosmologischen Urknall zu erzeugen, was können Geschöpfe, die Steine 

und Metalle anbeten, die Quelle ihrer mörderischen und kriminellen Macht, Ihnen sagen!  

Die Wissenschaft hat die Vernunft verloren. Stolz war sein Krebsgeschwür. Er verachtete 
die Demut. Er verkaufte sich an Power. Er liebte die goldenen Ketten des Friedens. Er täuschte 

alle Nationen, indem er das Wiegenlied von der Utopie einer vollkommenen Welt verließ, wenn 

sie sich von Christus abwandten, und wenn sie am Morgen aufstanden, fanden sie sich alle in der 
Hölle der Weltkriege wieder. Heuchlerische Menschen, böse in ihrem Stolz, selbst als sie sahen, 

wohin sie die Völker schleppten, schlugen sie sich nicht an die Brust; im Gegenteil, sie machten 

sich auf, die Welt in einen Neuen Weltkrieg zurückzuführen, für die Akademie die Schönsten, sie 

ihre Schöpfer, aus deren völkermörderischen Feuern sie und ihre Meister mächtiger hervorgehen 
würden wie ein Phönix, der aus seiner Asche aufersteht. "Ein Traum von wenigen, ein Albtraum 

von allen". Und werdet ihr nicht für eure Verbrechen im Dienste des Reichtums und der Macht 

dieser Wenigen bezahlen? War Pontius Pilatus nicht genauso schuldig wie Annas und Kaiphas? 
"Wir sind nicht schuldig an dem, was sie mit Atombomben anstellen", rechtfertigt ihr euch 

gegenseitig. "Auch nicht von den bösartigen Viren, die in unseren Labors hergestellt werden." Ist 

es wirklich nicht schuldig, wer einem Schizophrenen von dem Blut, das er vergießt, ein Messer 
in die Hand drückt? Was verstehen Sie unter Gerechtigkeit? Das Gehalt, das für Sie festgelegt 

wurde? Auch für euch ist der Tag des Gerichts gekommen. Du wirst an den Viren ersticken, die 

du erschaffst, das Gehirn, das du in den Dienst des Todes stellst, wird sich gegen dich erheben, 
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und das Haus der Narren wird mit weisen Männern gefüllt sein. Lasst uns die Goldketten, mit 

denen sie euch verführt haben, einschmelzen und euch in Asbestbechern servieren. Lebt Gott 

nicht? Wenn diese Dinge geschehen, wird die Welt Gott sehen.  

Wer Verstand hat, der lasse ihn durch seine Seele fließen, denn der Tag des Gerichts hat ein 

Datum, und wehe dem, der zur Linken des Menschensohnes steht!  

 

 

ZWEITE LEHRE DER WEISHEIT  

 

 

Warum erlangten die frühen Philosophen keine Weisheit? Warum wurde die Weisheit vor 

ihren Augen von König Salomo angenommen? Nach beiden Situationen zu urteilen, ist die 

Antwort klar: Der Unterschied wurde vom Gott und Herrn des Mose gemacht. Denn das Reich 
der Weisheit ist das Wissen um alle Dinge, und diese Weisheit in ihrer Fülle in Gott, dem Vater 

Jesu Christi, lebend, wer sie erreichen und von der Weisheit umarmt werden will, der muss sie in 

Gott suchen. Daher lesen wir: "Der Geist JAHWEHs ist der Geist der Weisheit und des 

Verständnisses..." Wenn wir also Weisheit in Gott haben, sie in Ihm finden, finden wir uns vor 
und in der Gegenwart eines Wesens, dessen Wissen über sich selbst vollkommen ist. Und daher 

gibt es kein erhabeneres Wissen als das Wissen um die Persönlichkeit dieses Gottes, in dem die 

Weisheit wohnt. Und er ist unser Schöpfer, zusätzlich zu allem Sichtbaren und Unsichtbaren, was 
im Kosmos existiert.  

In der Erkenntnis Seiner Persönlichkeit liegt unser Leben und das Leben aller Völker des 

Universums. Aus dieser Erkenntnis heraus entdecken wir, dass Gott seine eigene Wirklichkeit hat. 

Eine Realität, die Geister außerhalb der Weisheit im Laufe der Jahrhunderte entsprechend ihrer 
intellektuellen Unfähigkeit interpretiert haben, SEIN Buch zu verstehen. Denn, wie ich schon 

sagte, um die Weisheit zu umarmen, ist es notwendig, Gott, euren Herrn, zu umarmen. Dann siehst 

du die Welt aus deinem Verstand und deinem Herzen.  

Unfähig, sich der Weisheit auch nur zu nähern, sahen diese Männer in dem Gott Abrahams 

ein grausames und rachsüchtiges Wesen, zornig und jähzornig, und entdeckten darin die völlige 

Abwesenheit von Intelligenz, die in ihnen ihr Zelt aufschlug, denn da sie seinen Sohn, seine 
Persönlichkeit von seinen Jüngern perfekt fotografiert hatten, versteht es sich von selbst, dass die 

Behauptung des Vaters, was die Unwissenden behaupteten, eine Verleugnung des Sohnes 

bedeutet.  und wer leugnet, dass im Vater und im Sohn derselbe Geist lebt, der muss 

logischerweise die Erklärung des Heiligen Geistes für die Ewigkeit verneinen: »Gott ist die 
Liebe«.  

Aber so wie jeder von uns im Besonderen und das Menschengeschlecht im Universellen 

das Unsrige hat und wir von dort aus die Welt, in der wir existieren und sind, betrachten, 
beobachten und verstehen: Gott hat Seine Wirklichkeit, und wenn wir das Wesen Seiner 
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Wirklichkeit nicht verstehen, ist es für uns unmöglich, Seine Beziehung zum Universum zu 

verstehen.  Die Welt und wir.  

Nach dem, was wir aus dem, was wir lesen, wissen, verstehen wir, dass der Sündenfall des 
Menschen in einer Welt im ständigen Krieg der erste, der seinen Verstand und sein Herz traf, der 

Schöpfer der Himmel und der Erde war, dessen Namen wir alle aus Seinem Buch kennen: 

"JAHWEH ist MEIN Name." 

Wer ist die LIEBE, und diese Liebe im Ausmaß dessen, was ewig und unendlich ist, eine 
Aussage, die wir in seinem Sohn sehen, nicht durch lange und kunstvolle Reden, voller Rhetorik 

und dialektischer Künste, sondern durch das Leben des Blutes, das mit offenem Herzen vom 

Kreuz aus entblößt wird; und weil GOTT, unser Schöpfer, die LIEBE ist, wissen wir, wir leiten 
nicht nur ab oder folgern, sondern wir wissen, dass der Fall seines Sohnes Adam und seiner Welt 

in das Gesetz der Wissenschaft von Gut und Böse fällt, eine Wissenschaft, die definiert ist, weil 

jeder Mensch sein eigenes Wesen zum Mittelpunkt und zur Messlatte der Welt macht,  "Gut" ist 
das, was für ihn "gut" ist, und "böse" das, was für ihn "böse" ist, und da es viele Menschen gibt, 

und jeder Mensch, der sich nach dieser Maßregel bewegt, ist die Büchse der Pandora einmal 

geöffnet, das Feuer des Krieges zwischen den Willen entzündet, das Chaos wird zur Norm, Mord 

das Natürliche,  Völkermord als notwendig, ein Weg, auf dem man im Laufe der Geschichte auf 
kosmischer Ebene zur totalen Selbstzerstörung gelangt, den Fall des Drachen, der, nachdem er 

alles verschlungen hat, beginnt, seinen eigenen Schwanz zu verschlingen, bis er seinen Körper 

verzehrt und in der Schlussfolgerung seines unendlichen Hungers nach Macht verschwindet... 
Aus der LIEBE des Vaters Seiner Schöpfung wird verstanden, dass vor der Vision der vollendeten 

Tatsachen des Sündenfalls Seines Sohnes Adam in Versuchung, der die Kettenreaktion provoziert, 

deren endgültige Wirkung wir uns an diesem achten Tag der Schöpfung unserer Welt nähern, denn 

im Siebten ruhte Gott,  aber im achten sollte Gott die Frucht seines Werkes ernten: die Erschaffung 
eines Reiches auf Erden, das von Weisheit regiert wurde, gegründet, um Teil eines universellen 

Reiches zu sein, dessen Krone des Königs der Könige und des Herrn der Herren Seinem Sohn 

Jesus gehörte, demselben Jesus, der in der Jungfrau Maria von Nazareth inkarniert war.  Sie selbst 
ist eine lebendige Inkarnation der unendlichen und ewigen Liebe der Weisheit durch den Sohn 

ihres Herrn, JAHWE GOTT.  

Es ist die Wirklichkeit, die Gott lebt. Der Tod fand die Tür zu Seiner Schöpfung und kam, 
um Seine Kraft auszudehnen und alles Leben zu Staub zu machen, nicht nur auf der Erde, sondern 

im gesamten Universum.  

Während der Ewigkeit der Ewigkeiten vor der Schöpfung, da es im Leben keinen Gedanken 

gab, die Idee des ewigen Lebens, entstanden die Welten und verschwanden gewaltlos vom Antlitz 
des Kosmos. Tod und Leben waren ein Ganzes, sozusagen zwei Seiten derselben Medaille. Der 

Konflikt der Unsterblichkeit, der in den Wesen, in der Existenz jeder Welt abwesend ist, war der 

eines Baumes, der geboren wird, wächst, seine Früchte trägt und stirbt, ohne dass das Gesetz der 
Schöpfung auf unnatürliche Weise verletzt wird.  

Die Tatsache der Revolution, die Gott in die Hände der schöpferischen Weisheit legte, 

provozierte den Konflikt. Nachdem der Same der Unsterblichkeit im Leben gesät worden war, 
zerbrach sein Kampf, ihn zu erreichen, das natürliche, ungeschaffene Gleichgewicht, wodurch 
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der Tod, seiner Natur folgend, gegen den Widerstand gegen den Tod intervenierte, seiner Natur 

folgend, um ein erreichtes Gut in ein Böses zu verwandeln, dessen Wachstumskraft der 

Verwirklichung des Wissens auf der Suche nach Unsterblichkeit entsprach.  

Der Krieg auf Leben und Tod wurde geführt. Je größer der Widerstand, desto größer die 

Macht der Zerstörung, der Sieg des Todes, der Krieg ist das Feuer, in dem das Leben schließlich 

verbrannt wurde, ohne das Ziel der Unsterblichkeit für den Einzelnen erreichen zu können, ein 

Ziel, auf das Gott den Geist der schöpferischen Weisheit lenkte, in dessen Händen Leben und Tod 
vom anfangslosen Anfang des Kosmos an lagen.  

Die Persönlichkeit Gottes wurde in den Feuern jenes Kampfes zwischen Leben und Tod 

geschmiedet. Vom Zuschauer wurde Gott zum Akteur auf dem Schlachtfeld, bis er schließlich 
zum Schöpfer eines kosmologischen Systems wurde, in dem die Unsterblichkeit des Individuums 

und das ewige Leben seiner Welt in den Genen unserer Ursprünge liegen.  

Von diesem Sieg über den Tod aus begann der Göttliche Überwinder Sein Werk: Die 
Erschaffung einer Welt, in der die Völker des Universums eine ewige Heimat finden. Sein Sohn 

sagte zu uns: "Ich kehre zu meinem Vater zurück, um euch ein Zuhause zu bereiten." Von Anfang 

unserer Schöpfung an waren das ewige Leben des Menschengeschlechts und die Unsterblichkeit 

des Einzelnen garantiert. Der Tod war in der Schöpfung ausgelassen worden; der Neue Kosmos 
ist nicht mehr an das Gesetz des Todes gekettet, der Baum des Lebens der Welten wird von der 

Natur seines Schöpfers genährt, dessen unsterblicher Saft durch Wurzeln, Stamm und Äste fließt 

und seinem Schöpfer seine Frucht schenkt: das ewige Leben nach seinem Bild und Gleichnis.  

Über Nacht findet sich Gott in die Tage der Unschöpfung versetzt, als der Kampf zwischen 

Leben und Tod Ihn in Seinem Krieg gefangen hat; die er selbst geöffnet hatte, indem er im Leben 

den Gedanken der Unsterblichkeit säte. Wenn der Bezwinger des Todes im Kosmos bereits 

geglaubt hat, eine unzerstörbare Mauer zwischen Tod und Leben errichtet zu haben, entdeckt er, 
dass der Tod diese Mauer durchbrochen hat, in Seiner Schöpfung installiert ist und das verfolgt, 

was dem Tod natürlich ist: Alles Leben zu vernichten, in den Himmeln wie auf Erden.  

Gott konnte nicht mit gekreuzten Händen dastehen, als ob er ohne die Folgen des 
Untergangs unserer Welt in einem Krieg wäre, den wir ohne ihn verloren hätten.  

Jahwe Gott ist unser Schöpfer, der Arm, aus dessen Muskeln sich die Kraft erhob, die den 

ersten Urknall, den Beginn des neuen Kosmos, öffnete. Die auf die ganze Schöpfung ausgedehnte 
Erklärung Seines Gesetzes: "Iss nicht, denn du wirst sterben", die sich auf die ganze Schöpfung 

erstreckte, war von dem verletzt worden, in dem der Tod Mensch geworden war, Satan, ein Sohn 

Gottes, nicht unserer Welt, in dessen Brust die Schlange der Tradition zu ihrem Schöpfer Höhle 

und Zuflucht fand und dessen Gift die Lebenslust des Menschen vergiftete,  was ihn dazu bringt, 
in dem blutigen Opfer seiner eigenen Brüder die Pforte der Unsterblichkeit zu suchen.  

Im Sündenfall spürt GOTT den natürlichen Schock eines Vaters, der seinen Sohn mit all 

seiner Liebe großgezogen hat und er plötzlich ermordet wurde. Der Krieg zwischen Leben und 
Tod ist eine Erfahrung, die Gott unzählige Male erlebt hat. Er glaubte, seinen Sieg für die Ewigkeit 

besiegt zu haben, als er über Nacht dem Tod begegnet, der sich frei in seiner Schöpfung bewegt. 

Sein Kampf um das ewige Leben aller Wesen war noch nicht vollendet. Er hatte alles gegeben, er 
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hatte seinen Kindern, nicht aus unserer Welt, den Göttern der Ahnenmythologien, die Kunst und 

den Anteil an der Erschaffung unserer Himmel und unserer Erde und der Gestaltung unserer Welt 

nach dem Bild und Gleichnis ihrer Welten geöffnet, das heißt, um ein Reich auf Erden zu 
errichten, dessen Krone "vom Himmel herabkommen" würde, um das Erbe des Sohnes zu sein, 

den Er im Menschen gezeugt hat.  

Die ganze Schöpfung geriet in Spannung. Wenn nicht eine neue Revolution im universellen 

Reich seines Sohnes Jesus eröffnet wird, und eine Revolution, deren Sieg die Verbannung des 
Todes aus der Schöpfung sein wird, würde der Tod, indem er seine Kraft von der Erde bis zum 

Himmel ausdehnt, Erde und Himmel explodieren lassen.  

Eine Neue Wirklichkeit öffnet sich für die Geschichte der Menschheit. Über Nacht wird 
unsere Welt dem Tod zu Füßen gelegt, dessen böser Fürst Gott zwingen musste, die Wandlung 

zuzulassen: die Erhebung der Kinder Gottes in den Zustand von Göttern, die mit absoluter Macht 

ausgestattet sind, um das Schicksal aller Völker, der Gegenwart und der Zukunft, nach seinen 
Kriterien zu regieren.  

Gott stellt sich dem Tod. Die ganze Schöpfung ist gelähmt, wie schachmatt. Was wäre 

Gottes Antwort auf diese Herausforderung? Wie können wir den Tod Seiner Schöpfung für die 

Ewigkeit verbannen und zwischen Tod und Leben einen unergründlichen Abgrund auftun, der in 
seinen Tiefen, an den Wurzeln des Unendlichen, liegt? Das Schweigen Gottes, des Vaters, wird 

undurchdringlich; noch konnte Gott, der Sohn, im Geist seines Vaters seine Antwort auf den 

letzten Kampf zwischen Gott und dem Tod, dem "letzten Feind", lesen.  

Als sein Sohn JESUS kam, um das Leben zu inkarnieren, Satan war der Träger des Todes, 

trat er in unsere Geschichte ein als König der Könige und Herr der Herren, der auf seinem 

Schlachtross voranschreitet und kommt, um uns alle für das Reich Gottes zu erobern. Die Antwort 

Gottes, des Vaters, auf den endgültigen Sieg, der für alle Ewigkeit den Schatten der Hölle über 
die Zukunft Seiner Schöpfung hinwegnehmen wird, die Abraham genoss, die von Mose 

prophezeit, von David gesehen wurde, wird durch die Weisheit JESUS, dem eingeborenen Sohn 

seines Herrn, offenbart; die ANTWORT ist CHRISTUS, die sichtbare Inkarnation des Geistes, 
der in Gott, Vater und Sohn, lebt.  

Wer an CHRISTUS JESUS glaubt und lebt, hat das ewige Leben; wer nicht an IHN glaubt, 

wird für seine Verbrechen und Vergehen verurteilt. Das Evangelium ist geschrieben, mehr will ich 
nicht sagen.  

Das ist Gottes Wirklichkeit, und was ist unsere? Nach sechstausend Jahren unter dem 

Gesetz des Todes sehen wir, wie sich die Macht der Selbstzerstörung in unseren Händen 

verdoppelt, je größer das Wissen ist. Diejenigen, die im Gesetz der Wissenschaft von Gut und 
Böse ihr Paradies gefunden haben, glauben, dass das Chaos, das der Tod erzeugt, kontrolliert 

werden kann. Sie glauben, dass dieses Chaos genutzt werden kann, um autoritäre Regierungen 

mit höchster diktatorischer Macht zu errichten, um die Ordnung aufrechtzuerhalten. Es ist das, 
was sie die Neue Weltordnung nennen, eine Ordnung im Chaos. Solche Erfinder sind sich nicht 

bewusst, dass der Tod, wenn er einmal entfesselt ist, nur einen Horizont hat: Das, was aus dem 

Staub entstanden ist, wieder zu Staub zu machen.  
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Das Chaos zu vermehren, um die Notwendigkeit legaler, demokratischer oder 

monarchischer Diktaturen zu legitimieren, bedeutet, sich von einer absoluten Lüge mitreißen zu 

lassen: Dass das Leben, aus den Händen Gottes verlassen, den Tod in die Knie zwingen kann.  

Das Chaos ist der Nährboden, auf dem der Krieg wächst, und wenn sein Feuer durch die 

Jahrhunderte und Jahrtausende gegangen ist, wird seine Gefräßigkeit unauslöschlich, erst dann 

auslöschbar, wenn der ganze Wald und alles, was er enthält, in Staub und Asche verwandelt wird. 

Es ist die älteste Realität im Kosmos: Je größer der Widerstand gegen die Zerstörung einer Welt 
ist, desto größer ist die Kraft des Todes, bis er sein Ende erreicht: Alles Leben vom Antlitz von 

Raum und Zeit verschwinden zu lassen.  

Vor Christus Raul hat sich der Schleier, der die Augen der Intelligenz bedeckt, gehalten; 
Da es für alle Menschen unmöglich ist, die Pforte des Lichtes der Genesis zu öffnen, hat das 

Schweigen Gottes wie ein Stein auf allen aufstrebenden Weisen lastet, die ihre Namen in die 

Bücher der Geschichte eingraviert haben. Geboren, um weise zu sein, dazu verdammt, ihre 
Unwissenheit zu verbergen, indem sie ein fiktives Universum erschaffen, das ausschließlich in 

ihren Köpfen existiert, ist unsere heutige Welt an wissenschaftliche, religiöse und ideologische 

Systeme gekettet, in denen das Gesetz der Wissenschaft von Gut und Böse erfüllt ist; nämlich: 

Gut und Böse wird nach dem Maßstab dessen gemessen, was gut oder schlecht für den Menschen 
an der Macht ist. Das ist die Ursache all der kriegerischen Konflikte und verbrecherischen 

Annalen, die die Erde in den letzten sieben Jahrtausenden mit Blut gefüllt haben.  

Es ist nicht der Mensch oder irgendein Geschöpf, sowohl von den Himmeln als auch von 
der Erde, der sagt, was Gerechtigkeit ist und was nicht, was Wahrheit ist und was nicht, was 

Frieden ist und was nicht. Es ist Gott, der Schöpfer allen Lebens, der den Baum des Lebens der 

Welten im Universum kultiviert, der in Seiner Weisheit den Maßstab hat, an dem jedes Wesen 

sein Verhalten, seine Gedanken und seine Worte richten muss.  

 

 

"Was siehst du?" "Ich sehe Bäume, die laufen" 

 

Die Notwendigkeit, vor der Zukunft zu stehen, in die die Kräfte, die seit Jahrtausenden die 

Bewegung der Nationen geführt haben, die Menschheit in den Dritten Weltkrieg hineinzieht, 
unvermeidlich aktiv bleibt, zwingt uns, in die Ursprünge unserer Geschichte einzutreten. Die 

Vergangenheit für das Böse verantwortlich zu machen, das die Gegenwart erlebt, ist eine 

selbstmörderische Strategie; und doch müssen wir eine letzte Selbstbeobachtung durchführen, die 

es uns ermöglicht zu verstehen, warum wir in den universellen Völkermord hineingezogen 
werden, nachdem wir ungestraft den Geozid fortgesetzt haben, der in unseren Tagen im Gange 

ist.  

Die Antwort in ideologisierten Gesellschaftssystemen zu suchen, deren Auswirkungen 
immer beendet waren und die wir in Diktaturen, Bürgerkriegen und Weltkriegen erleben, ist 

dasselbe, als würde man wieder über denselben Stein stolpern. Diejenigen, die versuchen, diese 
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Endwirkung zu "verändern", wissen wir, weil wir sie sehen, sobald sie Zugang zu den Mitteln 

haben, um diesen "Wandel" zu vollziehen, fallen sie in das Loch der Versuchung des Reichtums, 

des Luxus und jenes gepanzerten Verbrechens, mit dem die Macht solche "Revolutionäre" 
verführt, für die der "Wandel" real ist, weil sie über Nacht in die Kreise aufgenommen werden, 

gegen die sie ihre Stimme erhoben haben.  Und von ihrem Eintritt in sie an werden sie zu 

Verteidigern jenes "verfluchten Gesellschaftssystems", dank dessen Kritik sie den Eliten der 

"Götter" die Türen öffneten.  

Überall und zu allen Zeiten zeigt uns der Prozess des Wachstums der verschiedenen 

Systeme, die von Menschen erfunden wurden, die gleiche Verhaltensweise: Die revolutionären 

Heiligen, sobald sie an der Macht sind, verwandeln sich in böse Sünder nach dem Bild und 
Gleichnis derer, die das revolutionäre Banner des Fortschritts und der Freiheit erhoben haben.  

Sich mit den Ursachen dieses Verhaltens zu befassen, bedeutet, in die Fußstapfen 

derjenigen zu treten, die diesen Weg nutzten, um einen Raum unter den Eliten zu schaffen. Das 
Kritisierte zu kritisieren und dann zu verteidigen ist unmoralisches Verhalten.  

Wer die Schlucht über den Abgrund des Dritten Weltkriegs, der sich am Horizont 

abzeichnet, durchqueren will, ohne Nationen an den Rand des Abgrunds zu ziehen, muss dies mit 

einem seinem Gewicht und den Winden, die die Zeiten erschüttern, angemessenen 
Schwebebalken tun.  

Nachdem die Wahrheit dies gesagt hat, müssen wir nicht den Anfang der Vergangenheit, 

sondern den Anfang der Zukunft suchen. Da wir wissen, weil wir wissen, dass der Ursprung aller 
Gesellschaftssysteme Ströme von Blut waren, und bereit, den Abgrund zu überqueren, ohne in 

den Abgrund zu fallen, müssen wir als erstes eine Neue Zivilisation unter einem Neuen Himmel 

und einer Neuen Erde neu erschaffen und den Brudermord zum Felsen machen, auf dem wir die 

Gesellschaft der Fülle der Nationen gründen, die uns auf der anderen Seite des Abgrunds erwartet.  

Es ist notwendig, sie zu bejahen, zu erklären und zu leben: Die universale Brüderlichkeit 

ist unvereinbar mit der Enteignung des Eigentums der Erde, das ihrem Schöpfer gehört. Die 

Göttliche Erklärung, dass der Mensch ein Kind Gottes ist, impliziert die Verteilung aller Güter, 
die die Erde hervorbringt und die unser Schöpfer im Menschen hervorbringt, gemäß dem Gesetz 

einer Familie, in der Brüder und Schwestern Nationen sind, und wir müssen unser Verhalten nach 

dem Gesetz ausrichten, wer der Herr von allem ist, was in den Himmeln und auf der Erde existiert.  
und als Vater macht er uns alle teilhaftig an allen Gütern, die ihm durch das Recht der Schöpfung 

zustehen.  

Seit den Ursprüngen des Sündenfalls, der dazu führte, dass die Erste Welt unter den 

Wassern der Sintflut begraben wurde, wurden die Menschen in Familien, Clans, Stämme, 
Königreiche und Reiche eingeteilt, wobei die einzige rechtliche Grundlage der Brudermord war. 

Die Versuchung, alle Güter des Bodens zu einem Mittel zu machen, um als "Gott" zu leben, 

implizierte Sklaverei oder Tod. Viele Systeme wurden erfunden, um dieses schmutzige 
Verbrechen zu rechtfertigen. Und die alten Religionen wurden geboren, deren einziger Zweck es 

war, das Verbrechen der Expropriation gegen Gott und des Mordes an den Menschen zu 

legitimieren.  
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Vom Brudermord des Kain bis zum Mord an Christus kann die Anzahl der religiösen 

Systeme, die erfunden wurden, mit dem einzigen Ziel, den Status quo der allmächtigen Götter mit 

der Macht über Leben und Tod über alle und gegen alle aufrechtzuerhalten, in den 
Geschichtsbüchern studiert werden. Von Babylon bis Rom hatten die sozialen, monarchischen, 

imperialen und republikanischen Systeme die gleiche Grundlage: Diesen privilegierten Status quo 

durch die Kraft von Eisen und Feuer aufrechtzuerhalten. Im Laufe der Jahrhunderte, von Cäsar 

bis Napoleon und von Napoleon bis zu den Attilas des 20. Jahrhunderts, ist die Sklaverei ein 
grundlegendes Gesellschaftssystem geblieben; Wir stellen fest, dass der Unterschied zwischen 

dem einen und dem anderen System nur auf der Art der Zugeständnisse des Überlebens beruht, 

die je nach Jahrhundert den neuen Sklaven gewährt werden, schließlich der tierischen Kraft, auf 
deren Blut und Schweiß "die neuen Götter" ihre Tyranneien, ihre Diktaturen organisieren und ihre 

Kriege rechtfertigen.  

Ein System zu kritisieren und ein anderes zu loben, bedeutet, auf denselben Stein zu fallen; 
Schließlich haben sie alle den gleichen Anfang und das gleiche Ende. Der Sklave, auch wenn er 

mit Gold angekettet ist und als "Arbeiter" bezeichnet wird, ist immer noch ein Sklave, ein Lasttier 

im Dienst der Machtgruppen, die, wenn sie einmal die Frucht des verfluchten Baumes gekostet 

haben, nicht aufhören wollen und können, dieses Vergnügen zu genießen: Sie werden zu 
parasitären Aposteln, die den erreichten Status quo verteidigen.  

Das Versagen aller sozialen Systeme, die die Zeit überlebt haben und weiterhin auf Kosten 

der Gesundheit und des Friedens zwischen den Völkern verharren, erlaubt es uns zu bekräftigen, 
dass diejenigen, die der Transformation bedürfen, nicht die Systeme sind, sondern die Menschen, 

die die Notwendigkeit annehmen und unsere intellektuelle, mentale und emotionale 

Transformation vornehmen müssen; Wir sind es, die uns entkleiden, uns von der Last der 

Jahrhunderte befreien, jede ideologische Kette von unserem Geist abwerfen und mit einer 
unbestreitbaren und unveräußerlichen Wahrheit an einem Tisch sitzen: Wir sind Brüder, und wir 

müssen uns auch so verhalten.  

Die Menschheit ist eine Familie von Nationen, die das gleiche Prinzip der Gleichheit vor 
dem Schöpfer eines jeden einzelnen Volkes leben und genießen. Derselbe Baum des Lebens, fünf 

große Zweige, Dutzende von kleinen Ästen. Das ist es, was wir sind: ein Baum mit der gleichen 

Wurzel, ein Stamm, der mit dem Saft der göttlichen Weisheit genährt wird, Mutter des 
Menschengeschlechts.  

Dieses existentielle Prinzip war dasjenige, das vor sechstausend Jahren gebrochen wurde, 

kam, um den Sohn Gottes wiederherzustellen, und das von der modernen Vernunft bis zu dem 

Punkt bekämpft wurde, an dem es die Notwendigkeit eines wissenschaftlichen Atheismus für die 
Zerstörung der Nationen als Ausgangspunkt für eine Neue Weltordnung implizierte, die auf einer 

Allianz der Zivilisationen aufgebaut ist.  Feinde untereinander, aber in einem Waffenstillstand des 

Friedens, bis die endgültige Entscheidung über die Vernichtung von Milliarden von Menschen 
"zum Wohle der Zukunft der Menschheit" getroffen wird. Von welchem Bien reden sie? Wenn 

dies das Gute ist, was ist dann das Böse? Oder könnte es sein, dass das Böse aller das Gute der 

Wenigen ist? Nun, wenn das so ist, worauf wartest du noch, um diese satanische Entscheidung zu 
treffen? Du hast kein Vertrauen in Control Chaos? Wer eine Neue Weltordnung schaffen will, 
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muss das nicht auf den Ruinen der Alten Ordnung tun? Oder erscheint ihnen das Verbrechen so 

ungeheuerlich, dass sie sich fürchten, einen Pakt mit der Hölle zu schließen?  

Seien wir wahr, der moderne Arbeiter ist ein Sklave, der der Freiheit eines Kindes Gottes 
beraubt ist, ein Diebstahl, der durch ein "Recht" entschädigt wird, aus seinem Körper zu machen, 

was er will. Er kann seinen Körper den Hunden und den Schweinen zum Fraß vorwerfen: es ist 

sein gutes Recht. Nicht seine Freiheit, denn wer von der Wiege an manipuliert wird, um sein 

Fleisch auf dem Bett der Tiere serviert zu bekommen, handelt nicht frei, er ist ein Sklave der 
psychogenetischen Manipulation, der er von Kindheit an von den Dienern solcher Tiere 

unterworfen war.  

Dies ist das einzige Recht, das der moderne Arbeiter hat; Fleisch im Bett der Prostitution 
von "revolutionären" Bestien zu sein; die Freiheit des alten Sklaven, die von den Herren der 

Agenda 2030 als Recht des modernen Sklaven zurückerobert wurde.  

Darüber hinaus liegt hier sein ganzes Gesetz. Was die Pflicht anbelangt, so hat der Arbeiter 
alle Pflichten der Welt, die "revolutionärste" von allen: Den göttlichen Status quo der Eroberer 

dieses Rechts aufrechtzuerhalten. Und man wundert sich, denn: War diese Pflicht nicht das Wesen 

des sozialen Status des antiken Sklaven? Bestand die Sklaverei nicht in dem absoluten Verlust des 

Rechts des Menschen, sein Leben zu leben, ad maioren imperium gloriam?  

Wie können wir also zur Transformation dieser menschlichen Rasse, unserer Existenz 

vordringen, ohne eine Vision von dem zu haben, was für das andere des Abgrunds existiert, der 

sich vor unseren Füßen auftut?  

Die Gefahr eines Dritten Weltkriegs liegt in der Luft, seit ein Bruder seinen Bruder getötet 

hat, ein Mord, der von dem Opfer begangen wurde, ohne vor seinem Mörder auf die Knie zu 

gehen. Haben wir nicht dieses Ereignis Gottes in der Begegnung zwischen dem König der Erde 

und dem König der Hölle inszeniert? Haben wir nicht das gleiche Ereignis live und direkt beim 
Massaker in der Ukraine durch Russland?  

Zu glauben, dass die Hölle der unendlichen Kriege, die die Menschheit durchlebt hat, eine 

andere Richtung genommen hat, als diese, in den Abgrund der thermonuklearen Zerstörung 
gezogen zu werden, bedeutet, der Intelligenz abzuschwören. Gott hat es sehr deutlich gemacht: 

"Du bist Staub, und zum Staub wirst du zurückkehren." Lassen Sie uns diese Erklärung verstehen.  

Der er in der Ewigkeit diese Dynamik der Selbstzerstörung öfter erlebt hat, als er uns sagen 
konnte, unser Schöpfer kurz: JAHWE GOTT, Vater JESUS CHRISTI, und der gegen dieses 

Schicksal einer Welt gekämpft hat, die zu Füßen des Gesetzes der Wissenschaft von Gut und Böse 

auf die Knie gefallen ist, indem er so sprach, wie Er es tat,  und SEIN Wort ist aufgezeichnet, 

damit alle Völker, sowohl die "unserer Schöpfung" als auch die der Völker, die vor unseren 
Himmeln und unserer Erde geschaffen wurden, diese universelle Wahrheit in unser Wesen 

eingravieren: Der Fall in das Gesetz des Todes anderer als Mittel, um das Ziel des Lebens eines 

Gottes zu erreichen, ist der Ursprung der Chronik seiner Selbstzerstörung.  

Die Erfahrung, die der Schöpfer des Universums gemacht hat, hat ihn in die Errichtung 

einer Mauer des Widerstands gegen diese Versuchung verwickelt. Dies ist der Ursprung des 

Gesetzes gegen die schizophrene, selbstmörderische und mörderische Pathologie derer, die in 
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ihrem Nächsten ein Mittel sehen, um ein persönliches Ziel zu erreichen: "ein Gott zu sein", das 

Leben eines Gottes zu leben. Und ein Gott nach dem Bild und Gleichnis Satans, das heißt, der 

jenseits der Natur der Gerechtigkeit steht, um ein Verbrechen zu begehen und weder vor Gott 
noch vor den Menschen Rechenschaft über sein Verbrechen ablegen zu müssen. Ist es da 

verwunderlich, dass der Gräuel, da wir den Vater durch den Sohn kennen, durch ein "Gesetz", das 

von Verbrechern und für Verbrecher geschrieben wurde, in uns ein Meer der Schande für die 

anderen auferweckt?  

In der Tat, als wir sahen, wie die Menschheit in dieses "Gesetz" verfiel, der Mensch in ein 

Mittel für einen anderen Menschen verwandelt wurde, wurde uns erklärt, was die Endstation jeder 

Welt ist, die für einen Krieg zwischen Brüdern derselben Mutter offen ist: der Erde. Gleichzeitig 
hat uns Satan in der VADE RETRO das Gesetz des ewigen Lebens bekannt gemacht: Lieber tot 

als lebendig auf den Knien.  

Sechstausend Jahre müssen also vergangen sein, bevor unsere Ohren die Trompeten des 
Dritten Weltkriegs hörten. Man sprach von ihr; Sie versuchten, die Hände daran zu hindern, die 

Trompete zu greifen. Zur gleichen Zeit probte das Orchester hinter dem Rücken aller die 

Symphonie vom Ende der Welt. Was soll ich sagen? Die Sterne eines unendlichen und ewigen 

Kosmos nahmen unzählige Welten in ihre Arme auf, an einem Tag unschuldig und glücklich, am 
nächsten verwandelt in Häuser von Monstern, die ihr eigenes Fleisch verschlingen, um schließlich 

zu Staub zu werden, der durch den Friedhof der Finsternis wandert. Warum sollte die Erde nicht 

das gleiche Ende erleiden? Hat Gott nicht seinen Kindern verboten, die Büchse der Pandora mit 
dem verfluchten Baum nicht zu öffnen?  

Was soll der doppelköpfige Dämon aus dem Norden zu suchen haben? Er ist der Sohn des 

Todes; sie wurde geboren, um einen Zweck zu erfüllen: die Tür zur Hölle zu öffnen. Der Herr des 

Himmels wird die Erde unter seinen Füßen aufheben, seinen Kopf und Schwanz verschlingen, 
das Tier enthaupten und seine Knochen auf dem Roten Platz verbrennen.  

Was hat der Adler der 50 Sterne zu tun, von dem man glaubt, dass er Kain segnet und Abel 

verflucht? Er will mit dem Tod Geschäfte machen. Die Chance, Geschäfte zu machen, wie man 
sie vergeudet! Ihr habt den Frieden verraten, deshalb wird der Herr die eiserne Stange aus euren 

Händen reißen, mit der ihr in Seinem Dienst die Völker befreit habt. Verkaufst du Abel für dreißig 

Silberlinge?  

Der Tod kennt keine andere Zukunft für das Leben als seine Rückkehr in den Staub.  

Die Meister der Allianz der Zivilisationen haben eine neue Religion erfunden: Die Agenda 

2030, mit der sie ihren Gott zufrieden stellen wollen: den Tod, und ihr Leben auf Kosten der Seele 

des Menschen erkaufen, die für ihr Leben geopfert wird. Sie glauben, dass sie sich das Leben 
erkaufen können, indem sie vor dem König der Hölle niederknien. Was keine Welt in den 

Ewigkeiten des Kosmos je könnte, glauben sie zu können: die Pferde des Todes zähmen.  

Aber gab es keine Erlösung? Hat nicht der Sohn Gottes einen Bund zwischen seinem Vater 
und der christlichen Menschheit unterzeichnet, durch den die Posaune der Hölle in der Kehle 

derer ersticken wird, die sie in den Mund nehmen?  
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Wir wissen, was sie tun. Sie wollen ein Gesetz gegen den Schwindel erheben und die Lüge 

legitimieren. Die Lüge führt sie zur Macht, der "Schwindel" ist die "Kritik" an ihrer 

Dauerhaftigkeit an der Macht. Es ist das Neue System, das von der Agenda 2030 erfunden wurde: 
Die Lüge ist "Gott", die Kritik ist der "Teufel".  

Das Recht des modernen Sklaven ist es, zuzuhören und zu schweigen. Das Recht des Herrn 

ist der Genuß des natürlichen Privilegs der absolutistischen Monarchen. Das ist das Wesen der 

Demokratie der Allianz der Zivilisationen, verdeckte absolute Monarchien, verteidigt von einem 
ideologischen System, das alle Massenmedien besitzt und regiert, das Oberhaupt der Justiz, die 

Utopie des wissenschaftlichen Atheismus, die endlich Wirklichkeit geworden ist.  

Wie gestern hat die Frau wieder auf den Teufel gehört und versucht, den Mann zu 
verführen, so dass das Wort der Macht Gesetz und sein Wille die Rute ist, die den Unterschied 

zwischen Wahrheit und Lüge markiert.  

Wie viele Todfeinde hat die christliche Zivilisation besiegt? War die Auferstehung nicht die 
universelle Verkündigung von Gottes unbesiegbarer Macht über den Tod? Wovor sollte sich der 

Christ fürchten, wenn die Brücke über den Abgrund gegossen ist und die Rute des Gleichgewichts 

aus den Händen des Sohnes Gottes kommt?  

Der Bund Christi zwischen Gott und der Menschheit ist besiegelt, hat die Jahrhunderte 
überwunden und schickt sich an, die Welt hinter sich zu lassen, die aus dem Brudermord und der 

Enteignung der Erde aus den Händen ihres Schöpfers hervorgegangen ist. Den wissenschaftlichen 

Atheismus in all seinen ideologischen Formen, alle Religionen und Traditionen, die die 
mörderischen Systeme den heutigen lebenden Generationen hinterlassen haben, hinter sich zu 

lassen, ist der Ballast, den jeder Mensch in den Abgrund werfen muss, bevor er seine Füße auf 

die Brücke in die Zukunft setzt, oder diese Last wird ihn an den Abgrund ziehen. Deshalb habe 

ich gesagt, dass wir nackt bleiben müssen, wie am Anfang, als Gott den Menschen schuf: ohne 
Waffen in seinen Händen und ohne Feuer auf seinen Lippen.  

Jeder Mann und jede Frau, die einen anderen Mann und eine andere Frau zum Mittel zum 

Zweck machen, um gegen die Gerechtigkeit immun zu sein und die Macht zum Schild zu machen, 
das ihn vor seinen Verbrechen schützt: ist ein unreines Wesen. Sei es durch die Tür der Lüge oder 

durch die Tür der Waffen, jedes soziale System, das das Schmutzige legitimiert: Den Menschen 

zu einem Hebel für persönlichen Ruhm zu machen, ist ein kriminelles System. Sobald diese Tür 
geöffnet ist, müssen die Schöpfer dieses Systems, wenn sie darin bleiben wollen, dies durch das 

Verbrechen gegen die Verfassung tun, das diese Transformation ihres Körpers durch einen 

politischen und militärischen Organismus, der als vorgefertigtes bösartiges Virus fungiert, nicht 

vorhergesehen hat, um das Immunsystem der Gesellschaft zu stürzen.  

Das Gesetz ist fest, gestern, heute und morgen: "Wer von der Frucht des verbotenen Baumes 

isst, ist aus dem Leben verbannt."  

 

 

DRITTE LEHRE DER WEISHEIT 
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Die Frage für jeden Menschen, in dem die christliche Intelligenz lebt, ist unmittelbar: Kann 
sich die Weisheit des Schöpfers des Kosmos die Wiederholung der Tragödie erlauben, die die 

Erde erlebt hat und lebt? Ist sein Wille nicht im Kreuz seines Sohnes hinreichend bekräftigt 

worden, um nicht zuzulassen, dass sich eine solche Tragödie in der Ewigkeit wiederholt? Wessen 

Verantwortung dafür ist es, wenn nicht der Schöpfer des Universums? Und doch, haben nicht eure 
Kinder und euer ganzes Haus, einschließlich des Menschen, Anteil an dieser Verantwortung? 

Denn die Erschaffung des Lebens nach dem Bild und Gleichnis des Schöpfers ist ein 

unveräußerlicher Akt. Und da alle Völker Seiner Schöpfung das Wesen der Erkenntnis von Gut 
und Böse gekannt haben, ist es dann nicht die Entscheidung eines jeden Kindes Gottes, den Willen 

seines Vaters zu seinem eigenen Willen zu machen? Erhebt Gott in seinem Bild und Gleichnis 

Tiere und Tiere, die auf der anderen Seite der Linie leben, die die Dimension der intelligenten 
Wesen von den anderen Geschöpfen trennt, die von grundlegenden Gesetzen regiert werden, die 

sie nicht überschreiten dürfen? Kann ein Tier das Gesetz verstehen? Wenn also ein Kind Gottes, 

ein Bürger seines Reiches, ein Mitglied seiner Familie das Gesetz übertritt, bricht es die Evolution 

und stürzt sich in den Rückschritt; das heißt, er verbannt das Bild seines Schöpfers aus seinem 
Wesen und entscheidet sich, ein wildes Tier zu sein, das von einer Kraft regiert wird, die ihn dazu 

bringt, eine fiktive Welt zu erschaffen, in der er sein Gesetz auferlegt. Kurz gesagt, das ist die 

Frucht der Wissenschaft von Gut und Böse, gegen deren Frucht, den Krieg, hat Gott das Gesetz 
erhoben: "Esst nicht, denn ihr werdet sterben."  

In diesem System des Völkermords und Selbstmords haben Nationen in den letzten sechs 

Jahrtausenden existiert. Ein politisches System, das diejenigen, die es sich zum Gesetz machen, 

es durch Krieg durchsetzen. Denn das Gesetz gehört dem Schöpfer des Menschengeschlechts. 
Göttliches Recht und göttliche Pflicht, die die Generationen aller Jahrtausende verspotteten, 

indem sie tierische Götter schufen, um die Könige und ihre Nachahmer für jenes mörderische 

Verhalten zu rechtfertigen, das für alle Dynastien charakteristisch ist, die die Universalgeschichte 
in ihren Annalen und Chroniken sammelt.  

Die Erschaffung einer Zivilisation, die durch göttliche Berufung zum ewigen Leben beseelt 

ist, schließt aus der Notwendigkeit eines vollkommenen, unvergänglichen universellen Gesetzes, 
zu dem sich alle Völker in Zufriedenheit des Friedens und der Gesundheit bekennen, die das 

Wesen aller liebt. Indem wir also unsere Intelligenz nach seinem Ebenbild erschaffen, wird die 

Schöpfung im Geist der Weisheit unseres Schöpfers geboren und lässt in unserer Seele die Liebe 

zu den Fundamenten der von Ihm errichteten Gesellschaft wachsen: Frieden und Gesundheit.  

Es kann keinen Frieden und keine Gesundheit geben, wenn ihre Wurzeln nicht in der 

Wahrheit genährt werden, die in der göttlichen Weisheit lebt. Gerechtigkeit kann nicht geerntet 

werden, wo Lügen Macht haben und Frieden ernten, wo Korruption den Körper des Staates nährt, 
ist eine Chimäre, absoluter Hohn, der sich auf Widerstandsfähigkeit beruft, um sie 

aufrechtzuerhalten, um den Puls einer Gesellschaft für diese Macht zu gewinnen, die in die 

Wiederholung eines Bürgerkriegs hineingezogen wird.  
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Gehen wir zurück zum Anfang: Sind diejenigen, die diesen Arm füttern, der eine ganze 

Nation zum Pulsschlag herausfordert, oder nicht verantwortlich für das Böse, das unweigerlich 

geerntet werden muss? Wird er, der die Lügen zu seinem Hebel zur Macht gemacht hat, auf die 
Ernte verzichten, die er mit so viel unerschütterlicher Sorgfalt angebaut hat?  

Es muss eine unverletzliche Verfassung geben, deren Übertretung die Verhaftung 

derjenigen bedeutet, die zur Regierung einer Nation aufsteigen, um sie von der Macht zu 

entfernen: auf sie treten, sie zerreißen und sie den reichhungernden Hunden vorwerfen, die nicht 
zögern, ihre Seelen für dreißig Silbermünzen zu verkaufen.  

Der Weg zum Bürgerkrieg wird in den Chroniken der Völker beschrieben. Was ist Weisheit 

anderes als die Lehre, die man aus den allgemeinen und besonderen Gesetzen gelernt hat, durch 
die ein Bürgerkrieg ausbricht? Was ist Unwissenheit anderes als den Verstand, die Augen und die 

Sinne vor den Lehren zu verschließen, die die Annalen der Nationen auf den Tisch legen? Es ist 

verboten, über denselben Stein zu stolpern! Wer ist es, der sich ihm absichtlich nähert, wenn nicht 
einer, der sich für klüger hält als ein ganzes Volk und in seinem krankhaften Stolz glaubt, das 

Gesetz werde seine Wirkung zurückziehen und der Stein sich dem Ruhm seiner Gegenwart 

ergeben?  

Es kann keine Weisheit geben, wo die Intelligenz nicht lebt. Es kann keinen Frieden und 
keine Gesundheit geben, wo die Wissenschaft der Weisheit den Rücken kehrt und den Narren 

nachahmt, weil sie glaubt, ein Universum erschaffen zu können, dem sie das Naturgesetz 

aufzwingen kann, um dem Wahnsinn des Atheisten das Naturgesetz aufzuzwingen.  

Hat Gott nicht einen Plan, eine universale geschichtliche Richtung, einen Weg durch die 

Felder der Jahrhunderte, eine Notwendigkeit, einen Grund für unser Verhalten, eine Intelligenz, 

die ausschließlich einem besonderen metaphysischen Zweck gewidmet ist? Jeder Leser Seines 

Buches, verstanden aus dem Denken Jesu Christi, sieht im Licht des Tages, dass der Schöpfer 
Seine Schöpfung nie verlassen hat, eine historische Erklärung von absoluter Gültigkeit, die wir in 

der Auferstehung Seines Sohnes sehen. "Mein Gott, warum hast du mich verlassen?" ist eine 

Frage, die der Eine, in dem die Weisheit lebt, an alle Völker und Weisen aller Orte und Zeiten 
richtet. Die Notwendigkeit, sie zu beantworten, betrifft alle Menschen aller Nationen. Beginnen 

wir mit unserer Kenntnis des Schöpfers von allem, was sichtbar und unsichtbar ist, dem Urheber 

des Kosmos, dem Arm, aus dem der erste Bing Bang in Zeit und Raum auftauchte, im Hinblick 
auf die Erschaffung des Lebens nach dem Bild und Gleichnis seines Schöpfers: Wesen, die mit 

ewigem Leben und grenzenloser Intelligenz ausgestattet sind, um in der Dimension der 

Allwissenheit Gottes selbst zu wachsen. War dies nicht eine beispiellose kosmologische 

Revolution in der Geschichte der Unendlichkeit und Ewigkeit? Wie können wir die Natur des 
ersten Klingelknalls am Ursprung dieses Kosmos verstehen, wenn wir seinen Schöpfer von seiner 

Entstehung trennen? Hat nicht die Radioastronomie-Revolution des späten 20. Jahrhunderts 

gezeigt, dass das Entstehungsmodell des Ersten Urknalls eine Chimäre war, eine dunkle 
Nebelwand und eine unerträgliche Dichte, hinter deren Mauer sie die "Weisheit" des 

Akademischen Wissenschaftlichen Atheismus hielten, den Typus in seinem Stolz und Wahnsinn 

hielt, um seine Unwissenheit über den Ursprung des Ersten Urknalls zu verbergen? Die Eselfliege, 
"auch wenn alle Menschen geblendet werden müssen", lautete die Ethik des Stammes der 

Akademie. Niemand bewegt sich, niemand redet, jeder hört zu, alle Menschen sind Esel, die auf 
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der Grundlage von Zuckerbrot und Peitsche vorrücken, nur sie nicht, die Erfinder der 

Atombomben und der chilenischen Viren, die auf jeden Notfall vorbereitet sind. Gott? Wer ist 

Gott? Woher kommt es und wohin geht es? Aber wenn es sie nicht gibt, warum sollte man dann 
eine Antwort in Betracht ziehen? Absolutes Wissen mit minimalem Aufwand, eine Negation, die 

zwischen Punkten und Beiseite geschrieben steht. Die Philosophie hat die Weisheit nicht erlangt, 

weil die Weisheit nicht existiert; es gibt die Wissenschaft. Und die Gewalt sagt, dass Gott nicht 

existiert; wie kann also Weisheit existieren! Oder kommen Gott und Weisheit nicht in einem 
Paket? Kann Macht ohne Wissen etwas aufbauen? Wozu dient Wissen ohne Macht? Die Existenz 

"Gott lebt" zu bejahen impliziert die Negation der Bejahung der Wissenschaft, ihren Fall in ein 

Labyrinth ohne Ausweg. Warum etwas verfolgen, was nicht erreicht werden kann? Gute 
Argumentation; Die wissenschaftliche Vernunft ist allmächtig: die Bibel allein, die Wissenschaft 

allein. Das Handbuch des Weisen: Die Versklavung des zukünftigen Denkens durch die 

Unwissenheit der Vergangenheit, gehalten von einem Stamm von Unwissenden, die sich weigern, 
ihre Unwissenheit anzuerkennen... denn die Vernunft ist allmächtig, ihre Behauptungen sind das, 

was das Wort Gottes für die Massen ist, was das Wort Gottes für die Kirche ist, die von der 

Denkrichtung der Akademie abweicht, verfällt in eine antiwissenschaftliche Häresie. Und alle 

sind glücklich und zufrieden, "und wenn wir nichts haben, werden wir von der Wiege bis zur 
Bahre glücklich sein", ein Wort aus der Agenda 2030. Die Frage liegt auf der Hand: Schämen sich 

diejenigen, die sich für weise erklären, wenn sie eine solche Schande hören?  

Die antiwissenschaftliche Strömung der Kosmologie des 20. Jahrhunderts konnte nicht 
umhin, durch die Fenster des Gebäudes der Geschichte zu dringen, alle seine Schätze zu plündern 

und, glorreicher Höhepunkt, den Diebstahl der Seele zu segnen. Denn die Seele ist der lebendige 

Spiegel, in dem unser Schöpfer seine Persönlichkeit, seinen Geist widerspiegelt und uns zeugt, 

"wir sind von neuem geboren": Bild und Gleichnis seines Sohnes. Deshalb lesen wir, dass der 
erste Mensch als lebendige Seele und der letzte als lebenspendender Geist erschaffen wurde. 

Offensichtlich werden diejenigen, die in der Religion ein Geschäft sehen, diese Dimension der 

Schöpfung kaum verstehen, durch die Gott nach dem Tod der Seele in lebenspendendem 
Geistmodus kommt, um uns aufzurichten und uns neues Leben zu geben. Wer sind also 

diejenigen, die beabsichtigen, uns im Civilized Savage-Modus zu halten? Warum wollen sie, dass 

wir Bestien sind, ob im politischen Tiermodus oder im rationalen Wildtiermodus? Uns wird ein 
Horizont angeboten, in dem der Geist der Intelligenz unseres Schöpfers uns sein Wachstumsfeld 

öffnet, und alles, was die Hirten der Wissenschaft tun, ist, sich mit den politischen Wölfen zu 

verbünden, um uns auf unsere Kosten auszubeuten? Es ist wahr, ich will es nicht leugnen, dass es 

eine Zeit gab, da die Hirten der Kirchen und die Wölfe der ihnen unterstellten Herden die dicksten 
Schafe teilten und sich am Fleisch der zartesten Lämmer labten. Es war die Ursache des 

protestantischen Aufstandes, der als Reformation bekannt ist, und diejenigen, die sich von dem 

einen oder anderen abwandten, ahmten am Ende das Beispiel des Teufels nach? Hast du das Bild 
und die Ähnlichkeit des Todes dem Bild und Gleichnis Gottes vorgezogen?  

Was ist Korruption, wenn nicht die Verweigerung von Beweisen die Belastung durch ein 

Regierungssystem, das die Unschuldigen beschuldigt und die Schuldigen als Kriminelle aufgrund 
ihres Dienstes an der Macht schützt?  
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Die Dinge sind nicht so kompliziert, wie sie scheinen, wenn wir durch die Hitze und die 

Kälte die Natur beider kennen, genügt es, das Gegenteil von dem zu tun, was die Gesetze zur 

Förderung der Korruption umsetzen, um einem solchen Regierungssystem ein Ende zu setzen und 
eines zu schaffen, in dem die Gerechtigkeit unbestechlich ist. Die Frage ist: "Warum will das Volk 

diese Gerechtigkeit schaffen?", sagen sich die Politiker. Wenn ein Gebäude unter dem Gewicht 

von Stockwerken über Stockwerken einstürzt und damit gegen die Gesetze der Technik verstößt, 

reicht es dann nicht aus, das Gebäude von diesem Gewicht zu befreien, damit alle Familien sicher 
vor diesem Risiko leben können? Es scheint, dass Logik und Politik nicht miteinander 

auskommen; Sie schließen sich nicht zusammen, sie stoßen sich ab, sie verbieten sich gegenseitig 

und sie hassen sich sogar. Daher das Gesetz des Hasses, das von einer bösen Agenda aus dem 
Ärmel gezogen wird, die versucht, die Umkehrung der Werte durchzusetzen, die vom christlichen 

Gesetz geerbt wurden, das die westliche Zivilisation begründete? Wir könnten weiterhin die Welt 

in Frage stellen, wie wir sie leben, erleiden und träumen. Die Wahrheit lügt jedoch nicht. Die 
Lüge kennt keine Wahrheit. Gott hat einen Plan. Der Erste Mensch wollte die Wissenschaft von 

Gut und Böse kennenlernen, und der Letzte Mensch wusste sie, bis er am Kreuz verblutete. Wir 

wollten etwas über den Krieg wissen und haben seine Auswirkungen bis zu seinen endgültigen 

Konsequenzen kennengelernt. Die letzte Frage ist: Wer will diese ultimative Konsequenz leben? 
Denn hier müssen wir unterscheiden zwischen der Erkenntnis, die aus dem Wort kommt, und 

dem, was aus der Erfahrung kommt. Ein Vater sagt zu seinem Sohn: "Steck deinen Finger nicht 

in die Steckdose", es ist Wissen durch das Wort; der Sohn steckt seinen Finger in die Steckdose, 
weil er den Grund im Wort wissen will; das ist Wissen durch Erfahrung. Dieses Wissen war 

dasjenige, das der Erste Mensch wählte. Die Ursache dieser Wahl liegt im Gedanken Christi, den 

ich, glaube ich in der Göttlichen Geschichte erschlossen zu haben. Es gab einen Versuch eines 

Staatsstreichs bei der Schöpfung durch eine rebellische Generation von Kindern Gottes, die eine 
gesetzliche Änderung in den Grundlagen der universellen Zivilisation herbeiführen wollten, was 

zur Folge haben würde, dass die Regierung auf den Thron Gottes gesetzt würde. Von da an würde 

das Gesetz von einer Partei diktiert werden, die jenseits von Gut und Böse steht, und die übrigen 
Völker würden an die persönlichen Interessen solcher Diener des Todes gekettet sein.  

Gott hatte einen Plan, Gott hat einen Plan. Weder der Tod noch die Welt können eure 

Schöpfung daran hindern, ihr Ziel zu erreichen. Die Erschaffung des Menschen nach dem Bild 
und Gleichnis seines Sohnes. Darum hat er es uns in Fleisch und Blut vorgestellt, so daß dasjenige, 

was die Vernunft allein nicht erreichen kann, mit den Sinnen der Seele berührt werden kann. Das 

war Gottes Werk. Und das ist auch das Werk unseres Schöpfers: Er gibt uns den Sohn Seines 

ungeschaffenen Leibes als universellen und ewigen König. Wenn dieser Staatsstreich gegen das 
Reich Gottes gescheitert ist, ist der nächste Schritt der Sieg Seines Geistes, der Quelle der 

Gerechtigkeit und der Wissenschaft, die die Fülle der Nationen regieren wird.  

 

 

 

VIERTER LEHRGANG DER WEISHEIT 
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Was ist Weisheit? Fragt der Lehrer den Schüler.  

Es wird das Gegenteil von Unwissenheit sein, antwortet der Schüler dem Lehrer.  

Wahrheit. Das Gegenteil von Kälte ist Wärme. Das Gegenteil von Krieg ist Frieden. Und 

wann sagen wir, dass ein Mensch unwissend ist?  

Wenn Sie die Antwort auf ein Problem nicht kennen.  

Daher steht Unwissenheit in Beziehung zu Wissen. Oder nicht?  

Natürlich.  

Aber die Tatsache, dass ein Mensch die Antwort auf ein bestimmtes Problem nicht kennt, 

impliziert keine Unwissenheit in absoluten, universellen Begriffen. Ein Ingenieur, ein Maurer, 
sind klug in ihren Berufen. Sie werden unwissend sein, wenn es um Fragen geht, die über die 

Grenzen ihres spezifischen Wissens hinausgehen. Aber wir können nicht von Unwissenheit 

sprechen, die wir als das Gegenteil von Weisheit definieren. In dieser Reihenfolge wird Weisheit 
als das Wissen verstanden, das die Macht gibt, alle Fragen zu beantworten, mit denen die 

Intelligenz konfrontiert ist. Der uns direkt zu Gott führt. Einen Menschen wegen seines Wissens 

über ein bestimmtes Thema weise zu nennen, ist relativ, er wird absolutes Wissen in seinem 

Wissenspaket sein, aber relativ insofern, als sein Wissen auf seinen Beruf reduziert wird, denn 
sobald man ihn aus den Grenzen seines spezifischen Wissens herausnimmt, ist er unwissend. 

Weisheit und Unwissenheit beziehen sich also auf das Universum der Probleme, die die 

Intelligenz vor sich hat. Wir wissen aus der Erfahrung, daß der Mensch eine pathologische 
Neigung hat, sich allen anderen Menschen überlegen zu glauben, weil er seine besondere 

Wissenschaft beherrscht; als ob der Rest von uns, weil wir seine Wissenschaft nicht kannten, 

unwiderruflich unwissend wären. Demut ist das Gegenteil von Stolz, und die Erfahrung lehrt uns, 

dass das Wissen des Unwissenden, aber weise auf seinem Wissensgebiet, dazu neigt, seinen Stolz 
zu nähren und schließlich jene Demut aus seinem Wesen zu verbannen, die ihm entspricht und 

auf der teilweisen Kenntnis des Universums der Fragen beruht, deren Antwort ausschließlich Gott 

vorbehalten ist. Deshalb bekräftigen wir, dass die Weisheit in Gott lebt, und wer die Weisheit 
annehmen will, muss Gott umarmen.  

Kurz gesagt, Weisheit ist die Antwort derer, die all das Wissen besitzen, das dem Universum 

derjenigen zusteht, die sich auf Leben und Tod, Raum und Zeit, Materie und Energie beziehen, 
auf natürliche Dimensionen, die dem Körper des Kosmos eigen sind.  

Klug in seiner Bosheit ist auch derjenige, der ein ideologisches System erfindet, um die 

Erkenntnis der Wahrheit zu zerschlagen, in deren Macht es liegt, das Böse zu entdecken. Daraus 

geht hervor, dass die Unwissenheit, die der menschlichen Natur geschuldet ist, zu einer 
mörderischen Waffe wird bei denen, die den Beruf haben, hinter einer Maske der Allwissenheit 

ihre absolute Unwissenheit über das Gebiet zu verbergen, in dem sie sich weise zu sein behaupten. 

Die Weisheit befasst sich also nicht nur mit der Wahrheit, sondern auch mit der Lüge.  

Wir beobachten in allen Nationen, dass es viele gibt, die in die Rüstung der Macht und des 

Reichtums steigen und diese Maske benutzen, um die Sicht auf ihr wahres Gesicht zu blockieren. 
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Wir sprechen über die Massenmedien und daher über diese Gruppe von Weisen, die das Böse tun, 

das heißt das Gute, das sie tun. und nur sie. Es liegt in ihrem Interesse, dass es für sie absolute 

Priorität ist, die Presse- und Kommunikationsfreiheit ihrer persönlichen Interessen an die Mauer 
zu ketten, Interessen, die nichts anderes sind, als ihr wahres Antlitz hinter der Maske derer zu 

verbergen, die den Staat zu ihrem Leib machen. Am Ende ist Reichtum das Ziel, das sie verfolgen, 

selbst um den Preis von Tyrannei, Willkür und im letzten Extrem mit Krieg. Wenn wir einen 

Aristoteles unter uns hätten, würde er nach und nach die Modelle sozialer Systeme beschreiben, 
die ausschließlich erfunden wurden, um diese Gruppe an der Macht zu halten und an die 

Reichtümer zu gelangen, die sie, wenn es auf ihr natürliches Talent ankäme, niemals bekommen 

würden. Niemand sollte denken, dass dies neu ist oder der Schwindel eines Bürgers, der jener 
pathologischen Willkür unterworfen ist, die eine ganze Nation ohne Skrupel in seinen Dienst 

stellt; Für eine solche Gruppe ist es gleichgültig, dass der Preis ihres Reichtums die Armut des 

Volkes ist.  

Wir sehen also, dass es Wahrheit und Lüge, Reichtum und Armut, Weisheit und 

Unwissenheit, Tod und Leben gibt. Was uns interessiert, ist die Definition von Weisheit, denn wer 

etwas erreichen will, muss Wissen darüber haben, was er erreichen will. Gott sei Dank gehen wir 

von einer unendlich glücklicheren Position aus als der, von der aus die ersten Denker ausgingen. 
Wir ernten, was viele Generationen gesät haben. Wir sind keine Götter. Wir sind auch nicht weise. 

Sich das "Ich weiß nur, dass ich nichts weiß" zu eigen zu machen, würde bedeuten, all die Ernte 

zu verbrennen, die die Generationen vor uns mit so viel Mühe, Schweiß und Blut in unsere Hände 
gelegt haben. Wir wissen, dass Gott lebt, weil sein Sohn unter uns war. Wir wissen, dass sein Sohn 

bei uns ist, weil seine Braut und unsere Mutter, die katholische Kirche, unter uns ist. Dass 

diejenigen, die sich weise nennen, so getan haben und weiterhin tun, als sei diese Wahrheit eine 

Neurose, dieses Böse und seine Lüge hätten keinen Wert vor der universellen Wahrheit der 
göttlichen Weisheit. Es gibt keinen klügeren Menschen als Gott, den Schöpfer »aller sichtbaren 

und unsichtbaren Dinge«, so das Wort der Kirche. Daher ist der Stolz eine Pathologie und die 

Demut die wahre Natur der Seele des Menschen. Soweit wir wissen: "Lasst uns Menschen machen 
nach unserem Bild und nach unserem Gleichnis", ist die Seele der Spiegel, in dem sich die 

Persönlichkeit Gottes widerspiegelt, unser Wesen durchdringt und uns in die familiäre Dimension 

seines Sohnes erhebt. "Ich bin, wer ich bin" ist kein Schrei des Stolzes; es ist die Offenbarung 
einer Persönlichkeit, die in den Feuern der Ewigkeit geschmiedet wurde, deren Funken zum Sein 

werden und uns Leben nach seinem Bild und Gleichnis geben. Aus diesem Feuer wird unser Stern 

geboren. Von hier aus, um zu glauben, ein Gott zu sein, oder was dasselbe ist: der Körper, in den 

die Fülle der schöpferischen Weisheit, die Quelle der schöpferischen Kraft Gottes, kam, gibt es 
einen Abgrund; um es ganz offen zu sagen, die Gestalt eines Psychiaters; die, wie wir alle wissen, 

dieser Kranke eliminiert, um die Aura der Höchsten Seele aufrechtzuerhalten, die zur Erde 

zurückkehrt, um alle Unwissenden in das Paradies ihres Stolzes zu führen.  

Weisheit ist daher die Antwort auf jedes einzelne der Probleme, für die die Intelligenz 

unseren Geist öffnet. Wer in seiner Wissenschaft weise sein will, muss in Gott die Antwort auf 

die Rätsel suchen, die diese spezielle Wissenschaft auf den Tisch legt. In Gott lebt die Antwort 
auf alle Rätsel des Baumes, aller Wissenschaften, auf denen die Schöpfung des Kosmos und des 

Universums beruht. Daraus wird verstanden, dass Weisheit nicht ausschließlich Wissen ist, 
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sondern "der Hebel", der es Gott ermöglicht, der Schöpfer von "allem Sichtbaren und 

Unsichtbaren" zu sein, von dem, was "ist und was sein wird".  

Wissen ist Macht, offensichtlich. Die Frage ist, wofür diese Kraft gebraucht wird: Zu 
erschaffen oder zu zerstören? Um Leben zu geben oder um es zu beseitigen? Eine universelle 

Zivilisation auf der Grundlage der schöpferischen Persönlichkeit aufzubauen, oder eine 

Gesellschaft, in der eine solche Zivilisation potentiell existiert, an das Ego einer Gruppe von 

Stolz-Leidenden zu ketten, um die sich die Crescendo-Bewegung des Lebens auf der Erde drehen 
muss?  

Weisheit ist für alles notwendig. Der Kampf gegen Lüge, Korruption und Tyrannei, die von 

kranken Degenerationen geerbt wurden, deren Existenz auf dem Geschäft des Todes und des 
Krieges beruhte, wie soll dies erreicht werden, wenn man den Spuren folgt, die von den Rädern 

einer völkermörderischen Brudergeschichte gezeichnet sind und den Schritt zur Vernichtung der 

menschlichen Rasse markieren! Es sind die sozialen Systeme, die unsere Generation in den 
vergangenen Jahrhunderten und Jahrtausenden hinterlassen hat, die die trägen Kräfte sind, die uns 

ins Chaos und in den universellen Selbstmord hineinziehen. Einmal in die Luft geschleudert, trifft 

jeder Pfeil sein Ziel, solange die atmosphärischen Bedingungen anhalten. Es ist das Gesetz der 

Physik. Der Pfeil, der vor sechstausend Jahren aus dem Bogen des Todes geschleudert wurde, 
schoss vor sechstausend Jahren aus dem Leben des Menschen nach dem Bild und Gleichnis seines 

Schöpfers. Seit diesem Datum, das wir den Fall des Ersten Menschen nennen, ist die Geschichte 

der Nationen ein ständiger Weltkrieg, dessen Ziel der Dritte Weltkrieg genannt wird. Daß 
diejenigen, die sich weise nennen, diese Tatsache leugnen, sagt nichts über die Macht aus, die die 

Völker auf dem Schlachtfeld hielt und den Arm der Kains aller Zeiten mit einer Waffe von immer 

größerer Zerstörungskraft ausstattete. Bis in die Gegenwart, wo die Linie, die uns vom 

thermonuklearen Abgrund trennt, ein dünner Faden des totalen Wahnsinns ist. Uns nicht des 
Stolzes zu entledigen und uns vor der Weisheit "nackt" zu präsentieren, ausschließlich bekleidet 

mit der Demut dessen, der mit seiner Schöpfung den Bund Gottes anruft, unterzeichnet mit dem 

Blut seines Sohnes, denn mit all unserer "Weisheit" können wir die Macht des Todes nicht 
aufhalten; unsere Bestimmung wird sich erfüllen: "Wir sind Staub und zum Staub des Kosmos 

werden wir zurückkehren". Aber da wir in Gott die unbesiegbare Kraft haben, die die 

atmosphärischen Bedingungen, die der Pfeil des Todes geworfen hat, verändern kann: Werden 
wir uns weiterhin dafür entscheiden, für uns selbst zu tun, was wir ohne Gott nicht tun können? 

Wird der Stolz größer sein als unser Bedürfnis?  

Wie werden wir den Kurs zur Selbstzerstörung ändern, wenn wir nicht auf den Zug 

aufspringen und uns gemeinsam hinsetzen, um zu überdenken, was wir sind, wenn wir mit all den 
sozialen Systemen brechen, die wir von unseren Eltern geerbt haben, jedes einzelne von ihnen 

auf dem Ego einiger weniger und der Sklaverei aller im Dienste dieses Wahnsinns für die 

Reichtümer gegründet sind, mit denen sie Macht kaufen und verkaufen!  

Niemand ist vollkommen, niemand ist weise, niemand ist heilig, außer unserem Schöpfer, 

unser Leben besteht darin, nach Vollkommenheit und Weisheit nach Seinem Bild und Gleichnis 

zu streben. Alles, was nicht diese Wahrheit ist, kommt vom Tod, und der Tod hat nur ein Ziel: Das 
Leben wieder in den Staub zu bringen. 
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"Es gibt NICHTS Verborgenes, das nicht ans Licht kommt" 

 

Requiem für Statistiken. Glücklich waren die Zeiten, in denen die Angehörigen der 

Gesundheitsberufe und, wenn nicht der Journalismus, Statistiken über die Zunahme von 

Krankheiten veröffentlichten: Geschlechtskrankheiten, Selbstmord, AIDS, psychische 

Krankheiten... Die Fortschritte der Agenda 2030 kamen an, und es herrschte Stille. Aus dem 
Innen- und dem Gesundheitsministerium wurde die absolutistische progressive Diktatur des 

allmächtigen Schweigens auferlegt, mit der programmierten Antwort des Faschismus auf jeden, 

der die Statistiken über die Zunahme von Geschlechtskrankheiten, Selbstmorden und Wahnsinn 
seit der Einführung des Absolutismus der Agenda WOKE 2030 auf den Tisch legen will. 

Generationen wurden ausgeliefert und einer bösen Allianz zu Füßen geworfen, deren Schild das 

Absolute Schweigen über die Beziehung zwischen der Verbannung des Naturrechts und dem 
Gesetz der Macht der Neuen Weltordnung A. 2030 ist. Sie schweigen nicht nur, sie verstecken 

sich. Was in England geschah, Massenvergewaltigungen durch Muslime, die begraben wurden, 

um die Kriminellen nicht zu beleidigen, mit absoluter Freiheit, alle Mädchen, alle "Christinnen", 

zu vergewaltigen, war das nicht ein Verbrechen, für das alle Politiker und Polizeikommandanten 
hätten entlassen, verfolgt und verurteilt werden müssen? Haben sie es nicht auch in Deutschland, 

Belgien, Schweden, Dänemark, Holland, Frankreich gemacht...? Diejenigen, die zulassen und 

schweigend segnen: Sind sie nicht Teil des Verbrechens? IN Spanien nennt man eine Frau schön 
und sie bringen einen ins Gefängnis, wenn sie es diktiert: Muslime vergewaltigen Mädchen und 

werfen sie aus kulturellen Gründen auf die Straße. Der Horror von Rotherham: die 

Vergewaltigung von 1.400 Mädchen durch Muslime Fast 20 Jahre lang, zwischen 1997 und 2013, 

missbrauchten Clans pakistanischer Herkunft (Muslime) 1.400 Mädchen, so der Bericht, der von 
Professor Alexis Jay in Auftrag gegeben wurde, obwohl andere Quellen die Zahl auf 2.000 

beziffern. Sie lockten die Minderjährigen mit Geschenken und setzten sie dann unter Drogen und 

Alkoholisierte, um mit ihnen Handel zu treiben und sie zu vergewaltigen. Die Aggressionen 
fanden in Häusern und Kellern statt, aber auch in Parks, Atrien... In einigen Fällen warteten sie 

an den Türen der Schulen auf Mädchen. Jeder wusste davon, aber die Stadt- und Polizeibehörden 

vertuschten den Skandal, um nicht "rassistisch" zu erscheinen, und entfernten sogar die Agenten 
und Sozialarbeiter, die bereit waren, zu ermitteln. "Sie wollten das multikulturelle Schiff nicht 

aufmischen", räumte Dennis MacShane, damals Labour-Abgeordneter, laut einem 2017 in ABC 

veröffentlichten Artikel ein. Die ehemalige Premierministerin Theresa May machte 2014 im 

Parlament – als Innenministerin – "institutionalisierte politische Korrektheit" dafür 
verantwortlich. "Viele Opfer erlitten die Ungerechtigkeit, dass ihre Hilferufe ignoriert wurden. 

Kulturelle Bedenken und die Angst, als rassistisch angesehen zu werden, sollten niemals den 

Schutz von Minderjährigen verhindern", sagte er. Und der Ruhm und die Güte der WOKE 2030 
Agenda geht weiter 6. August 2024 Das politische Schweigen im Vereinigten Königreich 

angesichts der Ermordung von drei Mädchen in Southport (Liverpool) und der Repression der 

Regierung gegen diejenigen, die gegen die vom Islamismus ausgehende Gefahr protestieren, 
erinnert an das, was in der englischen Stadt Rotherham passiert ist, wo die Behörden nicht gegen 

pakistanische Vergewaltiger vorgegangen sind, um nicht rassistisch zu erscheinen. Kürzlich tötete 
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in Southport ein ruandischer Elternteil die 6-jährige Bebe King; Elsie Dot Stancombe, 7 Jahre alt; 

und Alice Dasilva Aguiar, 9 Jahre alt. Der Angriff wurde zunächst von den Medien und der 

politischen Klasse zensiert, die die illegale Einwanderung und ihre Sogwirkung fördert.  

 

Wenn du siehst, dass der Bart deines Nachbarn schneidet, lege deinen zum 

Einweichen. 

 

Hinter dem Schweigen der Allianz der Zivilisationen, der vermeintlichen Mutter der 

Agenda 2030, ihrem satanischen Vater, der UNO, liegt die Zerstörung der christlichen Zivilisation 

in den Händen ihrer Paten: der Islamischen Weltorganisation und der Sozialistischen 
Internationale des 21. Jahrhunderts. Aber aus all dem wird schließlich verstanden, warum das 

Vereinigte Königreich, egal was passiert, von der Krone Seiner satanischen Majestät aus der 

Europäischen Union entfernt wurde. Die Verbrechen der Regierung Seiner satanischen Majestät, 
das Kronglück, das eng mit dem Gold Indiens und Pakistans, dem Juwel des Britischen Empires, 

verbunden ist, hätten in den Augen der EWG die englische Hölle enthüllt, den Prolog der Hölle, 

die auf alle Nationen des Alten Kontinents losgelassen werden sollte, sobald die europäischen 

Kronen mit dem Schwarzen Gold verbunden waren. Ganze Städte in Deutschland, Schweden und 
Dänemark leben unter dem islamischen Terror. Die Progressiven der WOKE AGENDA 

verschließen die Augen, sie schweigen, sie begraben die Verbrechen der Massenvergewaltigungen 

durch Muslime um der Freude willen, diejenigen als FASCHISTEN bezeichnen zu können, die 
ihr Blut kochen angesichts dieses Verrats an der historischen Verfassung ihrer Nationen. Wir 

haben bereits Gruppenvergewaltigungen von Muslimen in Spanien erlebt und gesehen, wie 

Kriminelle aus kulturellen Gründen freigesprochen wurden. Wir haben gesehen, wie spanische 

Männer, die an allen Verbrechen unschuldig waren, fälschlicherweise der nicht vorhandenen 
Aggression und Misshandlung durch unanständige Frauen beschuldigt und verurteilt wurden, 

weil sie Spanier sind. Wie lange wird es dauern, bis die Furcht aus dem Herzen des Menschen 

verbannt wird und Könige und Regierungen vor Gericht gestellt werden, um ihre Verbrechen 
anzuprangern, um sie vor die Augen des Volkes zu stellen und um sie als Bestien zu verurteilen, 

die sich selbst für Götter hielten? Wird Gott sein Wort nicht halten? Ein Mensch, der seine Kinder 

nicht verteidigt, ist kein Mensch, er ist ein Wurm. Ein Mensch, der auf dem Teller, den eure Kinder 
essen, kein Mensch ist, er ist ein mörderisches Tier, und als solcher muss er sich durch Wälder 

und Höhlen jagen, bis er ihn findet und aus dem Leben verbannt. Wenn der Krieg für Frieden und 

Gesundheit erklärt ist, ist jeder, der sich nicht bis an die Zähne bewaffnet, um seine Heimat, sein 

Volk und sein Leben zu verteidigen, eine Schnecke, die unter den Stiefeln echter Menschen 
zugrunde geht. Gottes Wort ist Gott; In den kommenden Jahren werden wir sehen, wie die 

Friedhöfe wachsen und alle Verbrechen der Kronen und ihrer Regierungen aus den Gräbern 

hervorgehen. Der Fall der pakistanischen Mafia, die Mädchen im Vereinigten Königreich 
vergewaltigte und sich hinter dem Mantra des Rassismus versteckte... Das widerwärtige Verhalten 

des britischen Regimes: Fälle von Serienvergewaltigungen durch muslimische Einwanderer, die 

vor der Öffentlichkeit verborgen wurden; es ist Geostrategy. 
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DIE RICHTIGE GEGENOFFENSIVE  

Wochenende der Gewalt gegen Muslime in Großbritannien  

Sie stoppen KEINE Kriminellen, sperren RASSISTEN ein 

 

 

"Ich werde die Mühen eurer Schwangerschaften vervielfachen; Du wirst Kinder 

unter Schmerzen gebären, und du wirst inbrünstig deinen Mann suchen, der dich 

beherrschen wird." 

 

Wie werden Nationen geboren? Werden sie durch unbestimmte natürliche Assoziationen 
geboren?  

Aber hören wir auf zu schwafeln, aus dem, was wir verloren haben, leiten wir ab, was wir 

hatten. Da die Menschheit dazu verdammt war, durch das Blut des Bürgerkriegs Nationen zu 
gebären, wird verstanden, dass diese Dynamik des Wachstums der Weltzivilisation das Gegenteil 

von dem ist, was Gott in Seiner Weisheit in Seiner Schöpfung unserer Universalgeschichte auf 

den Tisch gelegt hat.  

Die Chroniken der Nationen, die ihre Aufzeichnungen überliefert haben, sei es durch 
religiöse Mythologien oder politische Chroniken, enthüllen den Bürgerkrieg als den Beginn der 

Gründung aller Königreiche, Reiche und Republiken, die existierten und existieren. Ich meine, 

indem er so sprach: "Du sollst Kinder in Kummer gebären", dachte der Schöpfer der Menschheit 
nicht an die Geburt eines Individuums.  

Obwohl der Mensch getäuscht wurde, behauptete er de facto, der wahre intellektuelle 

Urheber seiner Existenz in der Welt zu sein.  

Es ist zu diesem Zeitpunkt nicht möglich, auf den Grund einzugehen, warum Gott, der 
Mensch Sein Sohn ist und allmächtig ist, um Seelen zu heilen, so gehandelt hat, als ob der Mensch 

seinen Schöpfer absichtlich und bewusst aus seiner Zukunft verbannt hätte.  

Der Grund, warum Gott, der Vater des Menschengeschlechts, eine ganze Welt zur 
Verbannung aus seinem Leben durch die Entscheidung einer einzigen Generation verurteilte, ist 

in der Göttlichen Geschichte Jesu Christi niedergeschrieben. Der Verrat an dem universellen 

Verfassungsgesetz durch den Sohn Gottes, Satan (nicht unserer Welt), der seinen Bruder Adam 
(unserer Welt) betrog und sich als Gesandter des Vaters beider ausgab: Er bezog in seinen Folgen 

die Zukunft aller Schöpfungsreiche mit ein. In diesem Verrat wurde die Erklärung des 

gnadenlosen Krieges gegen den Heiligen Geist unterzeichnet.  

In der Geschichte des Reiches Gottes war dies der Dritte Universelle Krieg, in dem die 
verschiedenen Reiche der Schöpfung gefangen waren. Der Sturz des Königs, den Gott für die 

Völker der Erde auferweckte (die Krone, die in den sumerischen Chroniken vom Himmel 
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herabkam), beschränkte sich nicht ausschließlich auf die Geschichte des Menschengeschlechts. 

Die Fundamente der Schöpfung selbst wurden angegriffen.  

Diese Dimension des Ereignisses, dass für die Sünde eines Mannes alle Menschen 
verurteilt wurden, blieb im Schweigen. Alle Völker kehrten, wie man so schön sagt, in die Höhlen 

zurück. Und von da an begannen die Fragen, die niemand zu beantworten wusste, und die 

Mythologien begannen.  

Wir, sechstausend Jahre später, die vollendete Erlösung, Christen von Geburt, Kinder 
Gottes durch den Geist der Intelligenz, sprechen von dieser Seite des Meeres von den zahllosen 

Kriegen, die für die Gesundheit des Universalreiches geführt wurden und die Stalin und Hitler 

aller Nationen in das Gedächtnis der Welt eingebrannt haben.  

Der erste Mensch weigerte sich, seine Seele für das Bild und Gleichnis seines Schöpfers 

zu öffnen, der in Jesus Christus Mensch geworden war, und wählte Satan als sein göttliches 

Vorbild, daher die Nimrods, die Gilgameschs, der Tiglath-Pileser, Ramses, Xerxes und Nero-
Neros, die ihre Namen in das Buch der Geschichte schrieben, die Feder, die im Blut von 

Hunderttausenden von Menschen ertränkt wurde.  

Was werden wir heute antworten: Das Bild und Gleichnis von Christus Jesus, dem 

Menschensohn, zu sein, oder uns selbst im Spiegel der Macht zu betrachten, Jünger und Kinder 
Satans zu werden, Anbeter des Reichtums und der Kriege?  

Geworfen, um sich zu entwickeln, als ob vor dem Sündenfall nichts geschehen wäre, des 

unbesiegbaren Geistes der Intelligenz beraubt; Aus der Zivilisation in die Welt der wilden Tiere 
verbannt, war der Weg der Nationen von der Sintflut bis zum Abgrund, der sich vor allem auftat, 

dem Dritten Weltkrieg, lang und schmal. Der russische Kain hat gegen den Ukrainer Abel das 

ganze Böse seines satanischen Vaters entfesselt; Er versammelt alle Kinder seines höllischen 

Bösen um sich und enthüllt uns schließlich, was das wahre Antlitz der Allianz der Zivilisationen 
ist, die in der UNO besiegelt ist und seitdem der Thron Satans ist. Und wird Amerika nicht eine 

solche antichristliche Organisation, die sich der Zerstörung der Schöpfung von Mann und Frau 

verschrieben hat, von seinem heiligen Boden verbannen?  

Die Geschichte lehrt: und impliziert.  

An diejenigen, die keine Intelligenz haben und ausschließlich billige Arbeitskräfte sind, das 

Ziel des sozialistischen Kommunismus des 21. Jahrhunderts, aus dem Homo Sapiens seine 
intellektuelle Natur zu löschen und ihn ausschließlich im HOMO zu belassen, und einen exklusiv 

existierenden HOMO, um der Macht einer bösen Agenda zu dienen, die geschrieben wurde, um 

die Jahreszeiten zu zerstören (Klimawandel) und die Weltbevölkerung um ein Drittel zu 

reduzieren (Globale Pandemie),  Grundbedürfnis, den Prozess einer Neuen Weltordnung 
erfolgreich neu zu starten: ohne gültige Moral, Ethik oder Naturgesetz. Für diejenigen, die durch 

die Freiheit, die mit der Intelligenz einhergeht, behindert werden und in der Sklaverei des 

Arbeiters ihr Paradies auf Erden finden, klingt die Existenz einer universellen Wahrheit wie ein 
faschistischer Diskurs, jener Ultrarechten, der das historische Gedächtnis als den Bodensatz der 

Persönlichkeit der Nationen beansprucht, als die strukturelle Platte, auf der das Gebäude der 

modernen Staaten errichtet wurde.  
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Die absolute Demütigung und die Fähigkeit, Schande in einen politischen Gräuel zu 

verwandeln, haben wir heute in Spanien, wo eine Allianz zwischen Sozialisten, pro-terroristischen 

Gruppen und regionalen Vereinigungen des Hasses auf den Nachbarn die kommenden 
Generationen lobotomisieren will, indem sie sie dazu bringt, den Elefanten des Jahres 1812 als 

Ursprung der modernen Geschichte zu verschlingen. Aber wenn es etwas gibt, das die Intelligenz 

halluziniert, dann ist es das Schweigen der Historiker, Professoren und Professoren angesichts 

einer solchen Verbindung, die geboren wurde, um die Persönlichkeit der Spanier zu zerstören, die 
2.500 Jahre lang durch Feuer geschmiedet wurde.  

Das Leben und das Wort gehören den Tapferen; Tod und Beifall gehören den Feiglingen. 

Sie wollen unsere Zunge auf der Grundlage von Gesetzen zum Schweigen bringen, um uns die 
Hände abzuhacken durch Dekrete, die in der Höhle von Ali Baba und den 40 Dieben ausgeheckt 

wurden. Warum stehen wir nach zwei Weltkriegen, wo wir doch den Weltfrieden erwarteten, am 

Rande des nuklearen Abgrunds? Wir befinden uns im gleichen Szenario des Sündenfalls: als sich 
der Traum in einen Albtraum verwandelte. Wer hat den erträumten Frieden bei Tageslicht zu 

einem Alptraum werden lassen? War es Gott? Wer hat die Wissenschaft getäuscht, indem er ihr 

sagte, dass Gott nicht existiert? War es Gott? Denn weil sie nicht an das Ereignis des Sündenfalls 

und des Verrats an Gott, den Ursprung der Tragödie des Menschengeschlechts, glaubten, wollte 
Gott uns im Fall der Wissenschaft im Antichristentum das Antlitz des nichtmenschlichen Akteurs 

darstellen, das in Luther, Calvin und den Geistlichen von Westminster verborgen war. Der 

wissenschaftliche Atheismus hat seine Wiege im Tod, der Mutter der Hölle, dem Vater Satans. 
Wer die Intelligenz hat, zu verstehen, der möge verstehen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

KAPITEL VIER 

 

DER MENSCH, GOTT UND DAS CHRISTENTUM 
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Ich 

 

Sonntag. Ruhetag des Schöpfers des Universums. Eine Zeit, um seine Schöpfung zu 

betrachten. Es ist an der Zeit, den Trugschluss der Kosmologie des 20. Jahrhunderts zu 
demontieren. 

1) Ein Stern, der tausend Lichtjahre entfernt ist, bewegt sich in einem relativen Raum; 

Unabhängig von der endgültigen Figur, die durch seine Bewegung innerhalb seines 
Gravitationsbereichs gebildet wird, erzeugt er eine Fläche von 100 Lichtjahren; Dieser Stern hat 

eine Leuchtspitze von, sagen wir, 10 Lichtjahren. Zwischen den beiden Gipfeln verschwindet ihr 

Licht in der Ferne. Als sein Licht wieder erscheint, ZEHN Jahre später, hat sich seine Position 
verändert. Während dieser 100-jährigen Reise durch seinen Gravitationsbereich wird dieser Stern 

zehnmal in verschiedenen Positionen im All zu sehen sein, um zu seinem Ausgangspunkt 

zurückzukehren. 

Die Frage liegt auf der Hand: Die Frage ist nach einem freien Geist, der auf der natürlichen 
physikalischen Logik beruht und unseren Stern aus einer Entfernung von 1000 Lichtjahren 

beobachtet. Hier ist es: 

Wie viele Sterne, ausgehend vom vorherigen Beispiel, werden Sie in Ihrem astronomischen 
Horoskop berechnen: Eins oder Zehn? 

Nun, projizieren Sie diese Regel auf alle Sterne am Himmel und berechnen Sie ihre Anzahl, 

nachdem die Millionen von Geistersternen aus dem Weltraum ausgelöscht worden sind, 9 im Falle 
des Beispiels. 

Wenn Sie wissen, wie man diese einfache Gleichung löst, werden Sie verstehen, dass der 

Astronom des zwanzigsten Jahrhunderts ein Gehirn war, das von einem Strom der Kosmologie 

lobotomisiert wurde, dessen Kraft der Hass auf Gott war. 

Fällt nicht in diese Grube für Gehirne im Dienst des Todes der Menschheit. 

2) Wenn du ein Geologe oder Ozeanograph bist und aus einer Gehirnwäsche kommst, die 

dich daran hindert, die Realität mit den Augen der Intelligenz zu sehen, denke nach. 

Sie wissen, dass die Tiefengräben einer Temperatur von 4 Grad Celsius ausgesetzt sind, der 

Temperatur, bei der Wasser verdichtet wird. Wenn diese Temperatur des Meeresbodens brechen 

würde, würde der Wasserspiegel des Planeten auf Kilometer über dem aktuellen Meeresspiegel 

ansteigen. In der Tat gefährdete der Feuerring, der seine geophysikalische Aktivität in den 50 
Jahren des Atomzeitalters vervielfachte, das Gleichgewicht zwischen Ozeanen und Lithosphäre, 

ein konstantes Gleichgewicht während der Milliarden von Jahren, die für die Entwicklung des 

Baumes der Arten an Land von den ursprünglichen Stammzellen bis zum Menschen notwendig 
waren. Ohne weiter zu gehen, musste der Schöpfer der Himmel und der Erde zu Beginn des 

zweiten Jahrzehnts des 21. Jahrhunderts eingreifen, um die Lithosphäre abzukühlen: Er senkte 

die Temperatur der Sonne, von der sich der Erdkern ernährt, und verlangsamte damit deren 
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Wärmeproduktion. 

Es geht nicht um Gehirne, die das Produkt von Universitäten sind, mit ihren Kriegsmedaillen 

gegen Gott, die ohne jegliche Ehre oder Würde an ihren Pinguinkostümen hängen. Los geht's: 

In dem Wissen, dass die Stabilität von 4 Grad Celsius der Motor der thermischen Abkühlung 

ist, der die Beziehung zwischen der Lithosphäre und der Biosphäre konstant hält, eine Beziehung, 

die absolut notwendig ist, um in der geologischen Zeit jene Dimension zu schaffen, die es dem 

Baum der Arten ermöglicht, sich zu entwickeln, bis er die Geburt des intelligenten Lebens 
erreicht, wie man diese geophysikalische Notwendigkeit mit einer Reise der Kontinentalplatten 

um die Erde verbindet, ohne diese 4 Grad Celsius zu brechen,  die Wirkung, durch die die Wasser 

in das Land eindringen und alles Leben auf dem Trockenen ertränken würden? 

Feinde Gottes, der Wahrheit und des Menschen, wir alle in ihren Augen Bestien, von denen 

wir uns befreien können zugunsten der Existenz jener bösen Elite, der sie mit der Treue des 

Teufels bis zum Tod dienen, die beabsichtigt, die 4 Jahreszeiten zu zerstören, eine einzige zu 
schaffen, Mutter einer neuen Welt Flora, transgen,  Um den Preis der Vernichtung aller Spezies 

der Luft und der Erde und ihrer Ersetzung durch eine neue, geklonte Spezies handelt es sich nicht 

um solche Feinde der Menschheit, denn wenn sie gesiegt hätten, wäre die menschliche Spezies 

zu einer Spezies ohne Moral, Ethik, Philosophie oder Religion geworden, nach der Bibel ihre 
Wissenschaft geozidal und völkermörderisch. Die Frage ist für dich, dessen Seele noch nicht 

gestohlen wurde. Er folgt der Liste der Atomexplosionen von 1945 bis 2000 und folgt der Liste 

des Vulkanwachstums in diesen 50 Jahren. 

Wer Intelligenz hat, sollte verstehen. Wer nicht sehen will, der sehe nicht. Warum, glauben 

Sie, haben sie das Abkommen über den Stopp der Atomtests unterzeichnet? Warum sind 

Wissenschaftler und ihre politischen Herren sehr gute Menschen? Was bist du, an? 

Sie wussten, dass der Feuerring hochgehen würde, und wenn er explodieren würde, würden 
die ersten Nationen, die sie wegnehmen würden, die des Fernen Ostens und Nordamerikas sein. 

Neben Tsunamis, Erdbeben und Wolken aus giftigen Gasen, die die lebende Masse auf der Erde 

um ein Drittel reduzieren würden, was sie jetzt durch Pandemien und die unerbittliche Exposition 
gegenüber der elektromagnetischen Strahlung dieser kleinen Spielzeuge, die man Mobiltelefone 

nennt, erreichen wollen. 

3) Der Mond ist 400.000 Mal größer als die Sonne und hat die Entfernung der Erde von 
der Sonne 400.000 Mal. Seit seiner Entstehung als Satellit der Erde hat sich seine Umlaufbahn 

kein Gramm verändert. Astronomische Aufzeichnungen über Jahrtausende bestätigen dies. Seine 

Schwerkraft ist der der Erde überlegen, bis zu dem Punkt, dass er auf die Ozeane die Funktion 

ausübt, das zu sein, was man ein Pferd zäumt. Die astrophysikalische Konstanz des Fluges des 
Mondes erhält die Zentrifugalkraft der in einem Gefäß enthaltenen Flüssigkeit aufrecht und 

erzeugt die Gezeiten; wenn der Mond nicht durch eine perfekte astrophysikalische Gleichung 

reguliert worden wäre, die diese Beziehung schuf, wäre das Leben an Land absolut unmöglich 
gewesen. Und da seine Schwerkraft höher ist als die der Erde, fungiert der Mond als Schutzschild 

der Erde gegen die Sonnenstrahlung. All dies ist das Werk der Allwissenheit Gottes. 
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II 

 

Was ist die Welt? Was, und wer sind die Menschen? Was ist der Mensch? Was ist mit der 
Intelligenz? Was ist Wahrheit? Warum sollte sich der Mensch um das Leben oder den Tod seiner 

Mitmenschen sorgen? Ist das Leben von jemandem, der einen anderen seines Lebens berauben 

will, so wichtig? Was ist eine Nation? Was ist die Erde? Warum gibt es Sterne? Warum scheint 

der Mond? Sollen wir an Wissenschaftler glauben oder an die Wissenschaft? Politiker oder 
Politik? 

Warum treiben Reichtümer Politiker in den Wahnsinn? Was ist Macht? Was ist Gerechtigkeit? 

Existiert das Gesetz als eine universelle Dimension, auf deren Oberfläche der Same der 
Zivilisation zu einem Baum wird? 

Was ist die Gesellschaft? Wenn der Mensch von Natur aus sozial ist, warum ist der Mensch 

dann die einzige Spezies, die seine Mitmenschen verschlingt? Ist diese Erfahrung nicht Grund 
genug, um von einer pathologischen Phänomenologie des verbrecherischen Verhaltens des 

Menschen zu sprechen, und Vernunft, um die Behauptung über die soziale Natur des Menschen 

zu verneinen? 

Ist der von Natur aus sozial, der seinen Mitmenschen mit dem Kiefer eines Esels den Kopf 
zertrümmert? 

Von welcher sozialen Natur sprechen Wissenschaftler, während sie den Mördern einen 

nuklearen Kieferknochen in die Hände legen? 

Die Ideologie derer, die aus den Starken jedes Mitleid mit den Schwachen verbannen, ist in 

die Macht eingebaut worden. 

War der wissenschaftliche Atheismus die letzte Torheit des 20. Jahrhunderts? 

Haben Atheisten ihren Verstand verloren? Sie halten uns alle für dumm. Sie bekräftigen, dass 
der Mensch eine soziale Spezies ist, während sie das brudermörderische Verhalten der Macht 

rechtfertigen, legalisieren und segnen. 

Welche Spezies auf der Erde hat ihre Nahrung unter ihresgleichen? Ist der Mensch die 
Ausnahme von der Regel? Intelligenz ist also der Hammer, der die soziale Natur des Menschen 

zermalmt hat? Wer hat den Verstand verloren, die Atheisten oder wir? 

Man sagt von uns, dass die Christen an einer Neurose leiden. Sie sagen von sich selbst, dass 
sie weise sind. Sie leugnen, dass die Weisheit ihnen den Rücken gekehrt hat. Sie behaupten, dass 

sie ihm Auge um Auge geantwortet haben; Sie haben der Weisheit den Rücken gekehrt, indem sie 

bekräftigten, dass es keinen Widerspruch zwischen sozialem Handeln und dem Beobachten des 

Völkermords an einem Volk vom heimischen Sofa aus gibt. 

Mitgefühl ist Selbstmord im Haus der Macht. 

Wenn ein Mensch sterben muss, damit ein Volk überleben kann, warum sollte man dann nicht 

ein ganzes Volk auslöschen, damit die Welt überleben kann? 
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Die Universalgeschichte ist reich an Fragen. Leben bedeutet, unseren Ursprung, unsere Natur 

und unser Schicksal in Frage zu stellen. Wir wissen, dass Nationen mit Schmerz geboren werden. 

Der Bürgerkrieg ist die Geburt, deren Blut eine neue Nation in der Geschichte willkommen heißt. 
Es gibt keine Nation, deren Geburt nicht der Bürgerkrieg war. Die Existenz einer neuen Nation 

wurde in den Eingeweiden der Jahrhunderte gezeugt, aber ihre Geburt wurde erst auf den blutigen 

Feldern des Bürgerkriegs begründet. Gott sagt, dass wir zu Seiner Zeit diesen Mechanismus der 

Geburt gewählt haben; wir wollten den Frieden nicht als Mutter, unsere Väter zogen den Krieg 
als Schoß vor. Der Friede schafft weder Helden noch Götter; Der Krieg züchtet Dämonen für die 

Hölle. 

Die Sache ist die, dass wir in einer Welt geboren werden, die im Krieg als Motor der 
Zivilisation gegründet wurde. Sie haben für uns alle das gewählt, was wir für niemanden wollen. 

Die Revolution ist die einzige Option, die sie uns lassen. 

Der Wandel ist eine Chimäre, der Bürgerkrieg ist Geschichte, nicht Erinnerung. Das Schicksal 
steht auf dem Stimmzettel. Du zahlst nicht für die Reise, du wirst im Zug geboren. Sie können 

aussteigen oder bis zum Ende der Fahrt bleiben. Sie sind frei. Mach, was du willst. 

Das Schicksal liegt in deinen Händen, es heißt Freiheit. Im Zug der Geschichte wirst du 

geboren, sie ist das Einzige, was du nicht wählen kannst; An der nächsten Station aussteigen?, 
natürlich tun Sie das. 

Ihr könnt denen glauben, die täuschen, indem sie behaupten, dass die wechselnden Schienen 

die Entgleisung des Zuges der Geschichte verhindern werden. 

Böse Menschen, sie suchen dein Interesse! Sie existieren, weil sie denken, aber was sie 

denken, ist für dich nicht von Interesse. Sie wollen nicht, dass du aus dem Zug aussteigst. Wie 

sonst sollen sie den Schweiß deines Angesichtes fressen! 

Die Macht kultiviert die Jugend, um jene billigen Arbeitskräfte darauf vorzubereiten, auf 
deren Schweiß sie angewiesen ist, wie Könige zu leben. Wenn die Armen vergehen und die 

Reichen bleiben, wer will dann arm sein, wenn er sich über dem Leichnam der Nation zum Gipfel 

des Reichtums erheben kann? 

Reichtum ist das Ziel, auf das der Pfeil der sozialistischen Macht des 21. Jahrhunderts 

zufliegt. Es gibt keine andere. Wer etwas anderes glaubt, leugnet das Offensichtliche, entscheidet 

sich dafür, blind zu sein, die Wirklichkeit nicht mit den Augen des Angesichtes zu sehen, die Stirn 
zu sein, aus der man den Reichtum herausholen kann, auf den das Ziel jener Veränderung zufliegt, 

die nichts in uns verändert und alles für sie verändert. 

Das Schicksal steht auf der Banknote. Sie besitzen es. Sie können jederzeit aus dem Zug 

aussteigen. Es kann auch vorkommen, dass eine Gruppe von Fahrgästen den Fahrer angreift, die 
Kontrolle übernimmt und allen das Aussteigen verbietet. Welche Wahl bleibt dir: das Fenster 

einschlagen, ins Leere springen, dich aus dem eigenen Zuhause verbannen. Und während du den 

Purzelbaum ausführst, kommen die Wissenschaftler und sagen dir, dass der Mensch von Natur 
aus ein soziales Wesen ist. Und sie sehen keinen Widerspruch, denn ihr seid der Schwache, der 

Leichnam, an dem der Starke seinen Aufstieg zur Macht vollzieht. 
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Das nennt man Darwinismus. 

Der Angriff auf den Zug wird als die sozialistische Diktatur des 21. Jahrhunderts bezeichnet. 

Die Sozialisten des 20. Jahrhunderts predigten die Notwendigkeit, die wirtschaftlichen 
Bedingungen der Nationen zu verschlechtern, als Vorstufe zur Errichtung einer universellen 

Diktatur des Proletariats. Als sie geboren wurden, waren die sozioökonomischen Bedingungen 

geschaffen. Es lag an ihnen, dieses Szenario auszunutzen, diese soziale Bühne in absolutes Chaos 

zu stürzen, um die Erklärung des revolutionären sozialistischen Staatsstreichs in der 
Notwendigkeit einer neuen Weltordnung zu rechtfertigen. Das war in Russland und in vielen 

anderen Ländern der Fall. Diese revolutionäre Mechanik konnte in Spanien unter der Macht der 

Linken des spanischen 20. Jahrhunderts nicht verwirklicht werden, weil Gott einen Namen seines 
Volkes, der Spanier, nach seinem Geschmack erhoben hat. Und Francisco Franco rief ihn an. 

Hat Gott das Recht, in unsere Welt einzugreifen? Zuerst macht er den intelligenten und weisen 

Mann nach seinem Bild und Gleichnis, dann überlässt er ihn seinem Schicksal, dann bereut er 
und schreibt eine neue Geschichte. Was ist das alles? 

Der Mensch ist der verlorene Sohn. In seiner Jugend wollte er seine Freiheit leben, aus dem 

Zug der Prädestination aussteigen, sein eigenes Schicksal schreiben; Gott hält den Zug an, der 

Mann steigt aus, au revoir, bye, hasta la vista baby. Und Gott erwartet von seinem Sohn, dass er 
in den Zug des ewigen Lebens zurückkehrt. 

Aber es gibt eine Zeit zum Warten und eine Zeit, um weiterzumachen. Früher oder später wird 

der Zug seine Fahrt fortsetzen müssen. Was wird dann passieren, wenn sich das Tor schließt? Es 
handelt sich um eine Tür, die von keinem Passagier geöffnet oder geschlossen werden kann. Der 

Treiber steuert die Öffnungen und Schließen. Öffnet für Ruf: Fahrgäste im Zug. Er schließt sich, 

um die Reise in die Ewigkeit fortzusetzen. Diejenigen, die sich nicht erheben, deren Schicksal 

liegt über ihren Köpfen. Wer am Bahnhof bleibt, verliert seine Fahrkarte. Das ist es, was ich weiß, 
mehr weiß ich nicht. Es ist ein Gleichnis. Nach oben zu gehen oder nicht nach oben zu gehen. 

Es gibt auch das andere Gleichnis. Törichten Jungfrauen gehen in der Finsternis zugrunde. 

Sobald die Tür geschlossen ist, wird niemand mehr in der Lage sein, sie zu öffnen. Wenn es 
geöffnet ist, kann es auch niemand schließen: Solange es offen ist, muss man rennen, auch wenn 

es im Dunkeln ist: laufen, laufen, laufen. Gott ist ein Vater, der auf die Rückkehr des verlorenen 

Sohnes wartet. Er schickt einen anderen Sohn von ihm zu den törichten Jungfrauen, damit er ihre 
Lampen mit Öl füllt und ihm bis zum Tor folgt. Die Tür ist offen: "Lass uns rennen", wenn sie 

sich schließt, wird niemand mehr in der Lage sein, sie zu öffnen. 

Gott lügt nicht. Uns wurde Intelligenz gegeben, um zu verstehen, dass das Schicksal in der 

Prädestination lebt, aber wenn du dein eigenes Schicksal schreiben willst, bist du frei. 

Gott erschafft keine Maschinen, Roboter, unsere ist keine künstliche Intelligenz, unsere ist 

eine kreative, aktive, lebendige, persönliche Intelligenz, mit eigenem Willen und analytischem 

Urteilsvermögen. Ziehen Sie es vor, die Schweine von jemand anderem zu bewachen? Lehnen 
Sie das Öl ab, das Ihnen zum Befüllen Ihrer Lampe geschickt wird? Würden Sie es lieber kaufen, 

als es sich geben zu lassen? Oder vertraust du Gott nicht, weil wir im Paradies zu Bett gegangen 

sind und in der Hölle aufgewacht sind? Unwissend, hast du das Evangelium nicht gelesen? 
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Es geschah vor 2.000 Jahren. Ihr habt nicht mit euren Augen gesehen, ihr habt nicht mit euren 

Händen berührt, ihr habt nicht mit euren Ohren gehört. Okay! Gott legt euch die GÖTTLICHE 

GESCHICHTE JESU CHRISTI auf den Tisch, unterschrieben von einem Seiner Söhne, dem 
Einzigen, der SEINEN Neuen Namen trägt. Wie wirst du deine Weigerung rechtfertigen, Gottes 

Unschuld im Falle des Sündenfalls zu sehen? Funktioniert das Zeugnis des Blutes oder der 

Jahrtausende nicht für dich? Möchten Sie das Kreuz noch einmal sehen? Glaubst du, dass Gott 

zweimal durch denselben Ort gehen wird? 

"Unser Vater im Himmel" starb, damit "seine Kinder, die auf Erden sind", nicht sterben. 

Was möchten Sie sehen? Wirst du glauben, wenn du den Kopf eines Mannes aus dem Nichts 

am Himmel des Jahrhunderts aufsteigen siehst? Willst du nicht Gott versuchen? Deshalb wird 
Gott euch versuchen, indem er eure Augen sehen lässt, was ihr nicht glauben könnt, ohne es zu 

sehen. Aber "selig ist, wer glaubt, ohne zu sehen". 

Ziel oder Vorherbestimmung? Angst vor der Vorherbestimmung? Es wird verstanden; alle, 
die von Gott aus dem Schoß ihrer Väter vorherbestimmt waren, wurden gekreuzigt. Du willst 

nicht im Feuer der Prädestination verbrannt werden! Aber du vergisst, dass der Lokführer der 

Ewigkeit Gott ist. Kennst du den Unterschied zwischen Schicksal und Vorherbestimmung? 

Das Schicksal ist ein Szenario, das von deinem eigenen Tod dominiert wird. Die Wahrheit ist, 
dass ihr keine Macht über euer Schicksal habt; Du würdest es haben, wenn du ein Gott wärst. 

Das Schicksal hängt von Faktoren ab, die du nicht kontrollieren kannst. Du bist ein 

Schauspieler in einer Geschichte, die von einer Welt im Chaos beherrscht wird. 

In deiner Jugend glaubst du, zu allem fähig zu sein. Du vertraust Männern, die jung waren 

und vergaßen, dass sie Jungen waren. Es ist sehr wenig von Menschen in ihnen. Sie sind alt nach 

dem Bild und Gleichnis der alten Männer, die ihr Vermögen, ihre Dynastien und ihre Clans 

erhöhten, indem sie das Blut und den Schweiß ihrer Väter als Mörtel verwendeten. Eure Macht 
über euer Schicksal ist ein solcher Betrug, dass es eine Chimäre ist, sie zu ändern. 

Wenn du im Paradies der Freiheit leben willst, warum solltest du dann aussteigen und die 

Hölle von Krieg und Krankheit durchqueren, wenn der Glory Train auf den Flügeln von 
Gesundheit und Frieden fliegt? 

Sich umsehen. Sie nennen Schwarz-Weiß, das Gute Böse, Fortschritt Korruption, 

Gesetzesverbrechen, Begnadigung für geheime Absprachen mit dem Verbrechen. Die Welt stand 
Kopf. Ist die Wissenschaft schuldig, weil sie uns das Wiegenlied der Utopie gesungen hat, um uns 

im Gegenzug den Glauben aus uns zu verbannen, um uns am Rande des Dritten Weltkriegs 

aufzuwecken? War diese Katastrophe vorsätzlich? Tauschen wir die Kraft des Glaubens an den 

Menschen und an Gott gegen das Vertrauen in das Wort der Wölfe, die das Fleisch der Schafe 
spalten und sich am Blut der Lämmer berauschen? 

Sechstausend Jahre auf diesem Friedhof überlebt, zu dem die Erde geworden ist, und immer 

noch dein Vertrauen in das Wort von Menschen setzen, die sich für Götter halten, von Königen, 
die glauben, mehr als Menschen zu sein, und von Verrückten, die vorgeben, weise zu sein, und 

ihren Wahnsinn nach Macht und Reichtum auf dem Altar aufzwingen, auf dem sie deine Jugend 
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opfern? 

Wie schön ist die Jugend derer, die keine Angst vor dem Leben haben, denen sich eine Erde 

voller Wunder vor ihnen öffnet, jeder von ihnen Zeugnis der Hand eines Schöpfers, in dem Kunst 
und Wissenschaft die Arme seines Genius sind! 

 

III 

 

Die göttliche Dimension des »Menschensohnes« ist eine Wirklichkeit der vollkommenen 

Erkenntnis des Sohnes Gottes, die nicht einmal die Weisen der theologischen Wissenschaften 

verstehen können. Und es wird verstanden. Gezeugt, um ihren Herrn inmitten der Völker zu 
verherrlichen, Säulen des Glaubens durch die Jahrhunderte hindurch, hielt die Verteidigung der 

Wahrheit gegen die ständigen Kämpfe, die der Tod gegen die Braut des Herrn Jesus entfesselte, 

sie von jener Weisheit fern, durch die Gott seinen Sohn in die Welt sandte, um ihn zu 
vervollkommnen. 

Geheimnisvolle Worte, vor allem und vor allem, weil Gott nicht die Frucht einer Evolution 

des Seins in Raum und Zeit ist. "Wahrer Gott des wahren Gottes", die Vollkommenheit, die vom 

Heiligen Geist zitiert wird, bezieht sich nicht auf das göttliche Wesen als Gott. Nichts könnte 
Seinem Kommen in unsere Welt zu Seinem Wesen etwas hinzufügen oder wegnehmen. Wir 

müssen uns also auf seine Worte beziehen, um das Rätsel des "Menschensohnes" zu verstehen. 

Pedantismus wäre, die Worte des "Sohnes Gottes" selbst über sich selbst als "Menschensohn" 
auf diese Seite zu kopieren. Viele Male sprach er von sich selbst als dem "Menschensohn". Sie 

alle wurden geschrieben, um unsere Augen zum Tag des Gerichts zu erheben, an dem der 

Menschensohn kommen wird, um die Lebenden und die Toten zu richten. Und hier ist das 

Geheimnis. Das entspricht seinem Geheimnis. 

Könnte uns ein Richter gerecht verurteilen, dessen Wissen über unsere Welt und ihre 

Verbrechen außerhalb unserer historischen Realität liegt? Wäre es normal, dass eine Person, deren 

Wesen nie von unserer menschlichen historischen Realität berührt wurde, sich hinsetzt, um uns 
für unsere Verbrechen zu verurteilen? 

Wie können wir außerhalb unserer Realität, wie jemand, der einen Film auf einem Bildschirm 

anschaut, verstehen, was Neid, Ehrgeiz, Grausamkeit, Gier, Schwäche und Angst vor Völkern 
angesichts von Monstern sind, deren Leidenschaft nach Macht und Reichtum alle Grenzen 

überschreitet? 

Wäre dieser Richter unparteiische Gerechtigkeit? 

Würde er die Schwachen beschuldigen, den Aufstand nicht der Sklaverei vorgezogen zu 
haben? 

Würdet ihr Spartakus in Gerechtigkeit dafür verurteilen, dass er sich gegen diejenigen 

aufgelehnt hat, die lebten und die Menschen vernichteten? 
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Wie wird dieser Universale Richter die Kraft verstehen, die die einen in den Schlamm zieht 

und die anderen, um uns im Schlamm zu begraben, wenn er diese wahnsinnige Kraft nicht in 

seinem eigenen Wesen erfahren hat? 

Nach dem, was der Heilige Geist der Weisheit uns überliefert hat, wurde der Sohn Gottes von 

seinem Vater fern gehalten und völlig fremd für dieses Wissen der Wissenschaft von Gut und 

Böse, das aus der lebendigen Erfahrung hervorgeht, objektives Wissen, das für uns unser tägliches 

Brot ist. Der Sohn Gottes hat die Folgen des Sturzes des ersten Königs der Erde miterlebt, als 
jemand, der mit Staunen Zeuge eines unbegreiflichen, irrationalen Phänomens wird: ein 

Geschöpf, das aus dem Schlamm geholt wurde und seinen Schöpfer, den Herrn der Unendlichkeit 

und der Ewigkeit, herausfordert, in dessen Wort die Galaxien den Wind haben, der sie bewegt! 

Wahnsinn? Verrat? Was war das? Gott verurteilt alle Völker der Erde, überlässt sie ihrem 

Schicksal in den Händen des Todes. 

Das Phänomen des Verrats und des Sündenfalls ließ den Sohn Gottes in der Leere treiben. Er 
versteht nicht, wie ein Geschöpf, das aus Staub geboren wurde, seinen Schöpfer herausfordern 

kann. Wahnsinn, Wahnsinn? 

Gott konnte die Existenz des Todes nicht länger vor seinem Sohn verbergen. So trifft er die 

wunderbare Entscheidung, seinen Sohn dazu zu bringen, das Sein des Menschen anzunehmen und 
in seinem Wesen die Wissenschaft von Gut und Böse zu leben. Möge er die Grausamkeit in Person 

kennen, die grenzenlose Bosheit derer, die sich für einen Tag für Götter halten und sich wie 

unsterbliche Dämonen verhalten, denen alle Menschen dienen. Er muss Mensch werden, um die 
Menschen zu verstehen und sie nach der menschlichen Dimension beurteilen zu können. Dem 

Gesetz des Todes unterworfen, musste unser Zustand diese Dimension bis zum äußersten Leben 

leben: verurteilt zu werden, der von aller Sünde rein ist, von jemandem hingerichtet zu werden, 

der ein offenes Grab ist, geschlagen und bespuckt zu werden für das Verbrechen, seine 
Mitmenschen zu lieben, wie nur der Schöpfer seine Schöpfung lieben kann. 

Seine Menschwerdung war die Schule, in der sein Wesen in der Dimension der Universellen 

Gerechtigkeit vervollkommnet wurde. Genau darin liegt die universale Hoffnung auf Erlösung, 
denn derjenige, der in seinem Wesen all das Böse erlitten hat, das die Menschheit seit 

Jahrtausenden erlebt hat, ist der einzige Richter, der in der Gerechtigkeit das ewige Urteil 

schreiben kann, zum Wohl der einen und zum Bösen der anderen oder zum Wohl aller. Wie auch 
immer Sein Urteil ausfallen mag, ob nach Seinem Geist der Prophezeiung oder nach Seiner 

Barmherzigkeit und Macht, Sein Urteil wird gerecht sein. 

Wir alle müssen verstehen, dass, wenn die Kinder Gottes, die von Satan und seinen 

Anhängern sprechen, nach der Amnestage zu ihrem Verbrechen zurückkehren, der göttliche 
Richter das Reich seines Sohnes nicht in den gleichen Ruin ziehen kann. Daher steht geschrieben: 

"Der Vater zeigt dem Sohn alles, was er tut, und der Sohn tut, wie er sieht, was der Vater tut." Es 

gab ein Universalgericht in der Alten Welt, in dem das Urteil gegen die Rebellion und den Verrat 
der Kinder Gottes aus dem Haus Satan besiegelt wurde. Es hat sich gezeigt, dass der Freispruch 

durch Amnestie für diejenigen, die schwören, das gleiche Verbrechen zu begehen, für das sie 

angeklagt wurden, zu einem größeren Übel führt. Und was ist schlimmer als der Bürgerkrieg? 
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Es wird daher verstanden, dass sein Vater, bevor er diese Macht des universellen Urteils auf 

die Lippen seines Sohnes legt, ihn in der universellen Gerechtigkeit vervollkommnen möchte, 

indem er ihn in seinem eigenen Ungerechtsein leben lässt. 

Wir befinden uns auf demselben Boden, auf den der Tod Gott bringen wollte. Das heißt, den 

Vater mit dem Schöpfer in Gott zu konfrontieren. Hier haben wir die Konfrontation zwischen dem 

Menschensohn und dem Sohn Gottes; Wenn der Menschensohn durch Barmherzigkeit unsere 

Welt freispricht, obwohl er versteht, dass sich die gleiche Tragödie zu einer anderen Zeit und an 
einem anderen Ort wiederholen würde, dann würde der Menschensohn dem Sohn Gottes 

Umstände auferlegen, die tödliche Folgen für sein Reich haben. 

Alle Macht, einen Satz zu schreiben, ist Seine. Aber der Sohn Gottes muss die Zukunft der 
Schöpfung seines Vaters im Auge behalten, um keinen Konflikt zu provozieren, der auf einer 

missverstandenen Barmherzigkeit und nicht auf der göttlichen Rechtsprechung beruht. 

Wie man im Verrat Satans gesehen hat, so wie Gott Kinder in der lebendigen Materie zeugt, 
zeugt der Tod seine Kinder im Fleisch, und sie sind seine Kinder, und als solche tun sie, was ihnen 

gebührt: Für Macht und Reichtum zu töten, eine kriminelle Kraft, die all jene, die aus der 

Menschheit verbannt sind, dazu bewegt, ihr ganzes Wesen zu Füßen eines grenzenlosen Ehrgeizes 

zu legen, der sie trennt der Wahrheit, um sich in der Lüge niederzulassen. 

In jedem Menschen ist es natürlich, dass es ein Verlangen nach Vergebung und das Vergessen 

des von anderen erlittenen Unrechts gibt. Wenn aber diese Vergebung und dieser Wunsch nach 

Vergessen beim anderen nicht vorhanden ist, sondern auf seine Gelegenheit wartet, den 
verbrecherischen Schlag zu führen, den er von vornherein nicht vollenden konnte, dann ist kein 

Platz zum Weinen und zur Trauer für den, der, nachdem er die Gelegenheit einer wirksamen 

Versöhnung gehabt hatte, sich dem Tode hingab, um durch Bürgerkrieg und Verderben zu 

erlangen, was er nicht erreichen konnte. 

Wahrlich, der Sohn Gottes hat Macht über das ganze Reich Gottes nach dem Willen seines 

Vaters. Als Sohn des Schöpfers des Universums konnte Er aufgrund Seiner unendlichen Macht, 

alle Seelen aus ihrem Schlaf zu erwecken, das Blatt wenden und, ohne sich der Auswirkungen 
bewusst zu sein, die der Tod auf die Schöpfung verursacht hat, Seinen Mund öffnen, um alle 

Menschen von ihren Verbrechen freizusprechen. Ist Ninive nicht zu seiner Sünde zurückgekehrt? 

Ist nicht jener Sohn Gottes böser geworden, der, weil er begnadigt und amnestiert worden war, 
glaubte, er sei immun gegen die göttliche Gerechtigkeit und gesegnet, so viele Verbrechen zu 

begehen, wie er wollte? 

Gott selbst hat seinem Sohn gezeigt, wie man Recht spricht, indem er das Urteil der Antike 

feierte, in dem er die Verurteilung der ewigen Verbannung dieses bösen Sohnes des Todes, der 
nicht der Seine ist, aus seiner Schöpfung unterzeichnete. Der Widerspruch ist logisch. Sobald das 

Wesen nach dem Ebenbild seines Schöpfers erschaffen ist, erbt das Geschöpf die Unzerstörbarkeit 

seines Schöpfers und die Eigenschaften, durch die die göttliche Persönlichkeit definiert wird: 
Entscheidungsfreiheit, schöpferische Intelligenz, Verständnis des Rechts, Bewusstsein der 

Zivilisation, soziale Natur. Diese Eigenschaften der Liebe zum Leben, die einst aus dem Sein 

verbannt sind, verankern in dieser Leere den Zustand der wilden Tiere, die, weil sie mit der 
natürlichen Unzerstörbarkeit ihres Schöpfers bekleidet sind, dämonisch werden. 
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Die Macht Gottes ist unendlich. Gott hätte einfach Wesen erschaffen können, ohne sich ihrer 

Existenz bewusst zu sein, solange sie Kinder Gottes waren und, der Eigenschaften der 

Persönlichkeit ihres Schöpfers beraubt, sich wie überlegene Tiere verhielten, die von Instinkten 
beherrscht wurden, was es unmöglich machte, die Grenzen ihres Bewusstseins zu überschreiten. 

Die Schöpfung des Lebens gründet jedoch auf der sozialen Natur des Schöpfers. Und sobald die 

Schöpfung auf dieser sozialen Natur gegründet ist, ist jede Diskussion über dieses Thema eine 

Angelegenheit von Wesen ohne Intelligenz. 

Der Ausübung von Macht und dem Erwerb von Reichtum Grenzen zu setzen gegen das Recht 

aller Kinder Gottes, frei und glücklich zu sein, bedeutet, Gerechtigkeit zu üben. Die Abschaffung 

einer Begnadigung, die in der Hoffnung auf Versöhnung gewährt wurde, gefolgt von der 
Androhung einer Wiederholung des Verbrechens, ist vor Gericht ein unwiderlegbarer Beweis 

dafür, dass diejenigen, die die Begnadigung trotz des Wissens um die unbesiegbare und 

eingeständliche Widerspenstigkeit über die schwere Wiederholung des begnadigten Verbrechens 
gewährt haben, an dem Verbrechen beteiligt waren. 

Wenn der Richter nicht nach der Gerechtigkeit, sondern nach privaten Bindungen urteilt, ist 

der Richter an dem Verbrechen beteiligt. Wie konnte Gott ohne seinen Geist der Gerechtigkeit ein 

Ereignis wie das Jüngste Gericht in die Hand eines Sohnes legen, in dem die Zukunft der ganzen 
Schöpfung gefangen sein könnte! 

Wenn die Justiz aufgrund politischer Verbindungen das Gesetz bricht, erklären sich alle, 

Richter und Staatsanwälte, die an dem Angriff auf den Geist des Gesetzes beteiligt sind, de facto 
zu Kriminellen; Sie müssen nicht nach ihren Positionen, sondern nach ihren Verbrechen beurteilt 

werden, um so mehr, als sie, nachdem sie bewusst in diese Situation geraten sind, keine andere 

Wahl haben, als die politische Diktatur als Mittel zur Rettung gegen ihre Verbrechen auszurufen. 

Welche bessere Schule könnte Gott seinem Sohn geben, als ein Mensch zu werden, sich dem 
täglichen Leben von uns allen zu unterwerfen, auf dessen Rücken die Peitsche der grenzenlosen 

Ambitionen von Königen, Tyrannen, Diktatoren, Politikern und geistlosen Menschen fällt, deren 

einzige Illusion in dieser Welt darin besteht, wie ein Gott zu leben auf Kosten des Schweißes und 
des Blutes der Völker! Gottes Fluch gegen Satan lastet auf ihnen. Oder wird der Menschensohn 

Gottes Urteil über die antike Welt aus Liebe zum Menschen aufheben? Zeigt Gott nicht alles, was 

er tut, und wie er im Vater sieht, tut es auch der Sohn? Steht das nicht auch so? 

"Die Hoffnung, die man sieht, ist keine Hoffnung", schrieb der Heilige Geist. Darum schaue 

ein jeder auf seine Zukunft im ewigen Leben, folge dem Gesetz der Freiheit und wandele hier auf 

der Erde, als ob er schon auf der Erde wäre. Bürger des Reiches Gottes zu sein bedeutet, im 

ewigen Leben zu wandeln, und so bezeugt das, was wir hier tun, das, was wir dort tun werden. 
Jeder beurteilt sich selbst nach seinen aufgezeichneten Taten im sterblichen Zustand. Er ist 

genauso feige, der sich darauf beschränkt, nichts zu tun, um nicht beschuldigt zu werden, wie 

derjenige, der angesichts von Ungerechtigkeit, Korruption und Krieg schweigt. Das Gesetz der 
Freiheit, das über den Menschenrechten steht, bringt die Pflicht zum Eingreifen aller zugunsten 

der Gesundheit und des Friedens aller mit sich. 

Vor Jahrtausenden wurde uns der Krieg erklärt. Es ist an der Zeit, es zu beenden. 
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IV 

 

Jedes Jahr, das geboren wird, erleben wir ein Wunder. Die Tatsache, dass die Menschheit noch 

am Leben ist, ist sicher, wahr, authentisch, sichtbar: Es ist ein übernatürliches Ereignis. 

Wenn wir Gott kennen, wie wir Ihn kennen, ist die einzige Wirklichkeit, die unser Gehirn 

trifft, um uns zu erwecken, das Staunen über die Macht, die der Schöpfer des Kosmos über sich 
selbst ausübt. Für den Vater Jesu Christi ist allein der Gedanke, die Gegenwart einer Welt zu 

ertragen, die dem Gesetz der Wissenschaft von Gut und Böse unterworfen ist, ein Gräuel. Ein 

unerträglicher Gräuel für seinen Geist, bis zu dem Punkt, dass er die Verbannung derer, die 
ursprünglich "Kinder Gottes" waren, aus seiner Schöpfung angeordnet hat. Nachdem sie "diese 

Kinder", die elementarsten Prinzipien der Logik des Denkens, verworfen hatten, trieb sie der Stolz 

der Wissenschaft über alle Klugheit hinaus in den Wahnsinn, als sie sich verschworen, den 
Achillespunkt des Schöpfers alles Existierenden innerhalb und außerhalb des Kosmos zu 

entdecken. Die Achillesferse, die sie in der Natur des Herzens des Schöpfers zu finden glaubten: 

»Gott ist die Liebe«. 

Menschlich sprechend; Ist die Liebe des Schöpfers zu seiner Schöpfung eine Schwäche? Ist 
Genie menschliche Schwäche? 

Die Antwort "dieser Söhne Gottes" war die Antwort der Toren: "Der Vater ist gegen den 

Schöpfer geschleudert und..." Bingo. 

Eine verkehrte Generation, von der der Diener Gottes sprach, indem er schrieb: 

"Höre, o Himmel, und ich will reden, und die Erde soll die Worte meines Mundes hören. Laß 

meine Lehre in Tropfen fallen, wie Regen. Ich destillierte meine Sprache wie Tau, wie 

Nieselregen auf dem Gras, wie Regentropfen auf dem Gras. Denn ich werde den Namen Jahwes 
feiern. Gebt unserem Gott die Ehre! Er ist der Fels! Seine Werke sind vollkommen, alle seine 

Wege sind höchst gerecht; Er ist sehr treu, und es gibt keine Ungerechtigkeit in ihm. Es ist fair, 

es ist richtig. Seine Söhne, eine böse und perverse Generation, verhielten sich ihm gegenüber 
unwürdig. So vergeltet ihr es dem Herrn, ihr törichten und törichten Menschen? Ist Er nicht der 

Vater, der euch auferweckt hat, der euch aus sich selbst geschaffen und geformt hat? Sie erinnert 

sich an vergangene Zeiten, kümmert sich um die Jahre aller Generationen; Frag deinen Vater, und 
er wird dich lehren; Als der Allerhöchste sein Erbe unter die Völker verteilte, als er die 

Menschenkinder teilte, legte er die Grenzen der Völker fest nach der Zahl der Kinder Gottes. 

Denn Jahwes eigener Anteil ist sein Volk, sein Erblos ist Jakob, 

Seht also, dass ich ich bin, ich allein, und dass es keinen Gott gibt außer mir. Ich gebe Leben, 
ich gebe Tod; Ich verwunde und heile; Es gibt niemanden, der sich aus meiner Hand befreien 

wird. 

 

"Wahrlich, ich erhebe meine Hand zum Himmel und schwöre bei meinem ewigen Leben: 
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Wenn ich den Donnerkeil meines Schwertes schärfe und das Gericht in meine Hände nehme, 

werde ich es meinen Feinden mit meiner Rache vergelten und denen, die mich hassen, geben, was 

sie verdienen. Ich werde meine Pfeile mit Blut betrunken machen, und mein Schwert wird mit 
Fleisch gefüllt sein; aus dem Blut der Toten und der Gefangenen, aus den Köpfen der feindlichen 

Häuptlinge. Freut euch, o Volk, für sein Volk, denn das Blut seiner Knechte ist gerächt worden, 

er hat ihn an seinen Feinden gerächt, und er wird Sühne leisten für das Land und für sein Volk." 

 

Diese Antwort Gottes auf die Herausforderung "jener bösen und verkehrten Generation von 

Söhnen Gottes", unter denen er "die Grenzen der Völker nach der Zahl der Söhne Gottes 

festlegte", sollte im Feuer entzündet werden. Ein Feuer, das nicht erlischt und alles verschlingt, 
was in seine Nähe kommt. 

Kehren wir also in die Zukunft zurück, zum Geheimnis des universalen höchsten Pontifikats 

Jesu Christi, des einen Wesens, das vor Gott von Angesicht zu Angesicht steht, 
SEINESGLEICHEN: sein einziggezeugter Sohn. 

Wenn Gott also weiß, dass Gott dem Anblick des Menschen nicht widerstehen kann, der durch 

die Straßen von Sodom und Gomorra kriecht, Gewalt und Böses hervorbringt und im Menschen 

ein Tier ohne Gesetz und Moral nährt: Warum sollte Gott die Vision von Sodom und Gomorra der 
Agenda 2030 ertragen? 

Besitzt nicht der Schöpfer das Eigentum an seinem Werk? Muss der Schöpfer der Macht nicht 

Sein Werk zerstören, ohne irgendjemandem Erklärungen zu geben? 

Welche Geduld hat Gott auf den Tisch der Zeitalter gelegt! Was hat dich dazu gebracht, diese 

Geduld zu bewahren? 

Ohne Zweifel ist die Hoffnung, der von Adam geerbten Welt ein Ende zu geben und die 

Zukunft der Fülle der Nationen für das Erbe Christi Jesus zu öffnen, jenes Kindes, das vor den 
Schriftgelehrten des Gesetzes von Jerusalem erschien, um ihnen die Pforte der Erkenntnis aller 

Dinge zu öffnen und alle Nationen mit ihren Völkern zum Reich der Wahrheit zu rufen,  der 

Gerechtigkeit und des Friedens: das Reich Gottes, seines Vaters, das Reich der Freiheit und der 
Intelligenz. 

Kann uns die Vision seines Sohnes am Kreuz den Speer im Herzen vermitteln, den Gott 

erlitten hat, als er seine Schöpfung, das Reich Adams, den Alulim der Sumerer, in die Feuer der 
Hölle des Bruderkrieges geworfen sah? 

Wer hat noch nicht begriffen, dass jenes menschgewordene Kind uns von Seinem Kreuz aus 

mit offener Brust die Brust Seines Vaters zeigte, während Er mit dem Blut, das aus Seiner Seele 

vergossen wurde, schrieb: 

"Weil ihr auf eure Frau gehört habt, wie sie von dem Baum gegessen hat, von dem ich euch 

verboten habe zu essen, und zu euch gesagt habt: Esst nicht von ihm: Für euch wird die Erde 

verflucht sein; mit Arbeit wirst du die ganze Zeit deines Lebens davon essen; Er wird euch Dornen 
und Disteln geben, und ihr werdet von den Kräutern des Feldes essen. Im Schweiße deines 

Angesichtes sollst du Brot essen, bis du zur Erde zurückkehrst, denn du bist von ihr genommen 
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worden, denn Staub bist du, und zum Staub wirst du zurückkehren." 

Sechs Jahrtausende später, im Jahr 5785, wer wird leugnen, dass dies der Fall war? 

Gegen Satan: "Weil du das getan hast, wirst du verflucht sein unter all dem Vieh und unter 
allen Tieren des Feldes. Du wirst auf deiner Brust kriechen und den Staub die ganze Zeit deines 

Lebens essen..." 

Die Gleichung sagt alles: "Du bist Staub", für den Menschen; und "du sollst den Staub essen 

die ganze Zeit deines Lebens" an Satan. Die Gleichheit ist gewiss, wahr und sichtbar: Wir wurden 
alle dazu bestimmt, Butterfleisch zu sein, Armeen von Zinnsoldaten, die auf der einen oder 

anderen Seite aufgereiht waren, um den Ruhm und das Schauspiel der Dämonen zu genießen, die 

in den Eingeweiden des Todes gezeugt wurden. Gott, unser Schöpfer, zog sich aus der Show 
zurück. Bis "er", der seinen Kopf zermalmen würde, "der Menschensohn", geboren wurde: "Er 

wird deinen Kopf zertreten, und du wirst auf seine Ferse lauern." 

Alles, was das Duell auf Leben und Tod zwischen dem Champion betrifft, den Gott für uns 
unter seinen Kindern erweckt hat, wird in der GÖTTLICHEN GESCHICHTE JESU CHRISTI 

von Christus Raul Y&S beschrieben. Daraus ergibt sich, dass nach der Unterzeichnung des Exils 

"jener verkehrten und bösen Generation, unter die Gott die Geschlechter der Menschen verteilte", 

um in jeder Familie eine spezifische Zivilisation aufzubauen, der Gedanke auf die Schaffung einer 
blendenden schöpferischen Verbindung einer Eine-Welt-Zivilisation gerichtet ist, die auf 

vielgestaltigen Fundamenten errichtet ist, von denen jede eine Säule des daraus resultierenden 

Gebäudes ist.  und da Gott ein Datum für die Vollstreckung des Urteils der Verbannung Seiner 
Schöpfung gegen Satan, das Haupt der Schlange von Eden, festgelegt hatte, sollte dieser Tag 

kommen und in der Uhr der Geschichte des Menschengeschlechts schlagen. 

Dieses Tier sucht an diesem Tag und in dieser Stunde verzweifelt das zu vollenden, was im 

ersten Reich Mesopotamiens begonnen hat: die Vernichtung der Weisheit im Menschen. 

 

V 

 

Meine Seele ist ausgegossen in der Vision des Sieges des Königs des Himmels. Seine Stärke 

ist SEIN Vater, der die Flut der Weisheit stoppen kann, die auf Seine Kinder herabregnen wird? 

Das flammende Schwert, das dem Menschen den Zugang zur Frucht des Baumes des Lebens 
versperrte, wurde entfernt und in seine Scheide zurückgebracht. Die Wissenschaft der Schöpfung 

öffnet ihre Gesetze und Technologien in den Dienst des Lebens. Der Mensch hört auf, "Staub" zu 

sein, "Nahrung für Tiere", Anbeter von Macht und Krieg, von Reichtum und Immunität. Was war 

der Olymp, "dieses rebellische und verkehrte Geschlecht von Kindern Gottes, unter denen die 
Geschlechter der Erde verteilt waren", wenn nicht eine Vereinigung, ein Kongress oder eine 

Versammlung von Tyrannen, die für sich die absolute Immunität gegen die allgemeinen Gesetze 

beanspruchten? 

"Freiheit für die Legalisierung des Krieges als Spiel zwischen den Thronen". Wenn du ein 
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Kind Gottes bist, musst du die Stellung Gottes selbst genießen. Oder ist es eine Farce, Kinder 

Gottes zu sein? Kann irgendjemand Gott anrufen, um sich für seine Taten zu verantworten? Ergo: 

"Wenn wir Kinder Gottes sind, müssen wir jenseits der Gerechtigkeit sein; nach unserem Gesetz 
der absoluten Immunität zu leben, weil wir so sind, wie wir sind: Götter. Als Götter haben wir 

also die Macht, in den Tagen der Ewigkeit das Beste zu tun, was für unser Glück am besten ist." 

Der Ausrutscher war gewaltig. Das Verbrechen, abscheulich. Die Liebe des Schöpfers zu 

seiner Schöpfung als Achillesferse, die den rechten Pfeil gegen den Heiligen Geist, der in Gott 
lebt, abschießt, verwandelte sich in einen Bumerang, der dieser bösen und perversen Generation 

von Kindern Gottes "den Kopf zermalmte". Denn Gott hat uns als Kämpfer und Rächer den Sohn 

seines ungeschaffenen Leibes, unseren König Jesus Christus, geschenkt, von dem seit 
zweitausend Jahren seine Braut, unsere Mutter, die katholische, römische und apostolische 

Kirche, sagt: "Wahrer Gott des wahren Gottes, gezeugt aus der ungeschaffenen Natur Gottes, des 

Vaters". »Zwei Personen, ein Geist«, derselbe, durch dessen Werk und Gnade jener Sohn Gottes, 
von dem sein Vater schrieb, in der Jungfrau Maria von Nazareth Mensch geworden ist: »Gott 

sprach: Es werde Licht, damit sein Wort über die göttliche Ungeschaffenheit des Sohnes der Maria 

von Nazareth die unterschriebene Erklärung seines Zeugnisses vor dem ganzen Haus Gottes sei,  

des Himmels und der Erde, über die göttliche Natur Jesu Christi. Wer also den Sohn nicht anbetet, 
betet den Vater nicht an, und wer den Sohn verwirft, verwirft das ewige Leben. Darf ein Vater 

zulassen, dass ein anderer sein eigenes Gesetz in seinem Haus durchsetzt? Wird nicht der Vater, 

der seinen Sohn haßt, aus seinem Hause vertrieben werden? 

Ich erhebe meinen Arm zum Himmel und feiere die Geburt des Tages und der Stunde, an der 

das Tier, der Teufel, die Schlange, von der Erde verbannt wird, wie sie es vom Himmel war. Das 

Ende ist nahe für diejenigen, die das Reich des Sohnes Gottes verworfen haben; Das Prinzip der 

göttlichen Freiheit des Königs, alle seine Völker zu vereinen und sein Gesetz des Friedens und 
der Gesundheit auf alle Nationen auszudehnen, beginnt. 

In seiner letzten Bewegung peitscht das Tier mit dem Schwanz und will uns Völker in unser 

Verderben hineinziehen; Der Dritte Weltkrieg ist sein Traum; die Wiederauferstehung von Sodom 
und Gomorra, der Mutter aller abscheulichen Gewalt und des Bösen, ist der Horizont der Agenda 

2030, des "Evangeliums des Teufels"; Die Möglichkeit, eine Weltordnung im Chaos zu schaffen, 

ist die Chimäre der Gründer der Allianz der Zivilisationen, der Schoß, in den Satan seine Agenda 
2030 schlüpfte. 

Es gibt keine Macht auf der Erde, die das Chaos kontrollieren kann, das der Tod sät, um seine 

Ernte zu ernten: Eine andere Welt, die in der Dunkelheit der Vergangenheit verschwindet, im 

Treibsand der Zeit versinkt und deren Erinnerung zerfällt, während sie in den bodenlosen Abgrund 
des unendlichen Raums versinkt. Die Macht des Todes kontrollieren? Vor einer ungeschaffenen 

Kraft niederzuknien, deren Horizont es ist, die Uhr der Zeit des Lebens der Welten zum Klingen 

zu bringen? 

Es gibt keine Neue Weltordnung, die man in dem vom Tod entfesselten Chaos aufbauen 

könnte. Sobald der Tod in eine Welt eintritt und ihr Gesetz auferlegt, das Gesetz der Wissenschaft 

von Gut und Böse, ist diese Welt dazu verdammt, in den Staub des Kosmos zurückzukehren, in 
die Materie des Vergessens. 
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Die Macht des Todes kann nur von Gott kontrolliert und besiegt werden, dem Schöpfer eines 

Kosmos, der dazu bestimmt ist, in seinem Körper Wesen zu kultivieren, die mit ewigem Leben 

ausgestattet sind, intelligente Wesen, die mit der natürlichen Unzerstörbarkeit ihres Schöpfers 
ausgestattet sind. Wann die Wissenschaft die Intelligenz nach dem Bild und Gleichnis des 

Göttlichen verwarf und die Vernunft der Tiere als Beweger und Träger der Erkenntnis aller Dinge 

vorzog, ist die Frage! 

Für das apokalyptische Biest hatte die Wiederbelebung des wissenschaftlichen Atheismus 
hohe Priorität. Der wissenschaftliche Atheismus entwaffnete die Abwehrstrukturen der 

menschlichen Intelligenz gegen den Angriff des Todes. Die menschliche Vernunft hörte auf, aus 

den Quellen des ewigen Lebens zu trinken; Er zog es vor, sich in seine eigene Kraft zu flüchten, 
die seiner Meinung nach allmächtig ist, sich auf eine Weisheit zu verlassen, zu deren Empfang 

man vor allem ein Kind Gottes sein muss, das heißt ein »Christ«, ein Jünger Christi Jesu, unseres 

Meisters, des Felsens der Wahrheit, aus dem das Wasser der Intelligenz nach seinem Bild und 
Gleichnis entspringt. 

Aber wie sollen wir die Menschen dafür verurteilen, dass sie sich in der Finsternis der 

Jahrhunderte der Macht des Todes und seines Fürsten unterworfen haben? Jeder schlechte Mensch 

versucht, auf Kosten anderer zu überleben. Sobald das Überleben durch das Gesetz festgelegt ist, 
ist alles andere überflüssig, und diejenigen, die sich diesem Überleben an der Macht widersetzen, 

werden von denen, die ihr Gesetz der Widerstandsfähigkeit zu ihrem "Mein Kampf" machen, als 

Feinde definiert. Die Notwendigkeit, Gott seinem ganzen Haus den Grund zu zeigen, warum das 
Gesetz der Wissenschaft von Gut und Böse für Ihn verabscheuungswürdig ist, hat Ihm Sein Gesetz 

auferlegt. 

Als die Erlösung vollzogen war, obwohl "diese Generation rebellischer Söhne Gottes" von 

der Erde verbannt und tausend Jahre lang gefangen gehalten wurde, bevor sie in unsere Welt 
zurückgeworfen wurde, musste das Gesetz seinen Marsch fortsetzen: "Staub seid ihr, und zum 

Staub werdet ihr zurückkehren." Der Tod ist in unserer Geschichte weiterhin allgegenwärtig 

geblieben und hat sein Reich erweitert, bis er sein Schicksal erfüllt hat: die Erde in einen 
thermonuklearen Friedhof zu verwandeln. 

Es ist schwierig, den Glauben an Gott aufrechtzuerhalten, während der Tod seine Schöpfung 

ungehindert verschlingt. Was kann man anderes tun, als zu versuchen, eine Weltordnung zu 
schaffen, die das Chaos kontrolliert! 

Zuerst die Renaissance, das Gute, sofort der kainitische Protestantismus der Teilung auf 

Leben und Tod unter den europäischen Nationen katholischen Ursprungs, das Böse. Zwei 

Weltkriege, um die Menschen, die auf den Zustand von Herdenbestien reduziert sind, davon zu 
überzeugen und sie glauben zu machen, dass sie mit dem Tod leben können, ihn zu besiegen, 

indem sie Bürger ihres Reiches werden, des Reiches der Menschen nach dem Bild und Gleichnis 

Satans. 

Ihr Evangelium wurde in der Öffentlichkeit definiert: 

Macht ist jenseits der Gerechtigkeit; 

Die Macht muss alle Verfassungsgesetze aufheben, die sie der Justiz unterwerfen: 
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von der Macht muss das Gesetz der menschlichen Natur abgeschafft werden, der Mann ist 

nicht männlich, weil er die Genitalien des Mannes der Säugetierarten hat, noch ist die Frau 

weiblich, weil er die spezifische Vagina der Säugetierfamilien hat; 

Jeder ist, was er zu sein glaubt, jeder ist, was er sein will, sogar ein Monstermörder der 

Freiheit und des Wohlstands der Zivilisation, basierend auf seinem Bedürfnis, sich wie Gott zu 

fühlen und zu leben; 

wo es weder ein universelles Gesetz noch eine spezifische genetische Moral gibt, ist jeder 
frei, die geschaffene Kraft zu nutzen, um anderen zu dienen, und sie sich zu eigen zu machen, 

wenn er den Versuch überlebt; 

ihnen gehören die Besitzer der Macht, das Schicksal und das Leben aller; Sie verfügen über 
ihr Leben nach den Bedürfnissen des Überlebens in der Macht dessen, der sich für einen Gott 

hält; 

Das individuelle Eigentum wird abgeschafft, weil es die Macht ist, die sagt, was Gesetz und 
was Verbrechen ist, was Liebe und was Hass, was Gerechtigkeit und was Korruption ist, was 

richtig und was falsch ist. 

Der Bürgerkrieg ist bedient. Sie sagen, dass die Unterwerfung unter ihr Gesetz, das Knien vor 

der Agenda 2030 und die Beugung des Hauptes vor den Kindern der Hölle: "Diktatoren, 
Tyrannen, Völkermörder, Kriegsverbrecher, Verräter an ihren Worten, Säcke voller Lügen aus 

dem Lager des Todes", unser Leben ist. Wenn wir nicht vor dem Thron der UNO niederknien, von 

dem aus Satan in seiner letzten Stunde die Geschichte zu seinen Füßen führt. 

Weise Männer der Wissenschaft der Zerstörung, deren Augen die Ausgangstür des 

Labyrinths, in das ihre Utopie sie gesteckt hat, nicht sehen können, weil Gott existiert, werden 

die Finger, mit denen ihr die Taufe der Massenvernichtungswaffen unterschrieben habt, aus euren 

Händen fallen. Von der Herrlichkeit werdet ihr in das Elend eines Menschen fallen, der aus eigener 
Wahl unglücklich ist. Das Licht der Weisheit wird eure Augen blenden, und ohne Vergebung 

werdet ihr in den Topf fallen, in dem ihr unser Fleisch um des Überlebens eurer Herren willen 

kochen wolltet. Wir kämpfen für die Freiheit und ihr habt sie euren Göttern zu Füßen gelegt: 
Völkermörder, Tyrannen, Diktatoren, Liebhaber von Krieg, Macht und Reichtum. Die Weisen 

lachen über die Gnade: "Die Axt ruht auf dem Stamm. Wir werden den Baum der Nationen fällen, 

bis seine Äste auf das Minimum reduziert sind, das notwendig ist, um das Reich der Götter des 
Olymps auf Erden zu errichten", sagen sie. 

Denke ich nicht an den, der mich gezeugt hat? Darum sage ich euch, da ihr die Hölle liebt 

und den Tod kontrollieren wollt, wird eure Neue Weltordnung sich an ihnen erfreuen in dem 

bodenlosen Abgrund des Abgrunds, auf dessen Oberfläche sich der Neue Kosmos für die Ewigkeit 
erstreckt. 

Jeder wählt seinen Strafsatz. Wer die Wahrheit, die Gerechtigkeit und den Frieden hasst, wählt 

die Verbannung aus dem Ozean der Galaxien; Wer den Reichtum liebt, die Macht über das Leben 
und den Tod der Völker, entscheidet sich dafür, ein Fürst und Gott in der Hölle zu sein. Denn der 

Tag und die Stunde sind geboren, von denen der Heilige Geist in seinem Buch geschrieben hat: 

"Die ganze Schöpfung erwartet mit dem Herzen in der Faust das Kommen des Tages der 
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Herrlichkeit der Freiheit des Sohnes Gottes, der Herrlichkeit des eingeborenen Sohnes", jener 

Herrlichkeit des Gottes, der sagte: "Es werde Licht." In jenem Gott, der Mensch geworden ist, um 

seine Schöpfung vor der Zerstörung zu retten und mit seinem Blut die Unschuld seines Vaters 
beim Sündenfall des ersten Menschen zu bezeugen: "Die universelle Geschichte, die die Nationen 

durchlebt haben, ist nie in seinen Kopf eingedrungen." 

Der König kommt, um das wiederzufinden, was Ihm gehört: Die Fülle der Nationen der Erde, 

um die Intelligenz der Menschen für Seine Weisheit zu öffnen, um das Tier aus der Welt zu 
verbannen, um den letzten Kampf Seines Vaters gegen den Tod zu führen, um ihn aus Seiner 

Schöpfung zu verbannen und um allen Völkern des Menschengeschlechts die Tür des Friedens 

und der Gesundheit zu öffnen. 

Der Glaube hat diese Hoffnung im Schoße der katholischen Kirche lebendig gehalten. 

"Komm, Herr Jesus!" war der ständige Ruf der Braut an ihren Bräutigam. Aber die Zeit der 

Entwicklung der Ereignisse, die die Jahrhunderte zu einem Buch machen, ist nur Seinem Vater 
bekannt. Und die Zeit, in der diese Hoffnung in Erfüllung gehen muss, ist geboren. 

Der König des Himmels bewegt die Seinen durch alle Nationen. Der Tod bewegt die Seinen, 

die Apostel von A.2030, und öffnet den Mund, aus dem alle Arten von Schmutz gegen diejenigen 

hervortreten, die seine Landsleute sind, Blutsbrüder für die Geschichte und das Vaterland. Es ist 
der Geist Kains, der lautlos durch die Korridore der Macht kriecht, bis er sich stark genug fühlt, 

seine Maske abzulegen und den Kriegszustand auszurufen. 

Wird nicht der Tyrann Venezuelas in seinem Wahnsinn sterben? Er ist bereits hinausgelaufen, 
um sich im Haus eines Sohnes Satans, des Schlächters von Syrien, zu verstecken. Im Großen 

Metzgerhaus sind alle Metzger willkommen. 

Der König des Himmels wird alle Seinen vereinen, die brudermörderische Doktrin der UNO 

abschaffen, die Allianz der Zivilisationen entwaffnen, alle Armeen zu SEINER Armee des 
Friedens und der Freiheit machen und sie gegen diese Tyrannen führen, Götter für einen Tag, 

Dämonen für die Ewigkeit. Generäle, Richter und Sicherheitskräfte, die sich nicht von dem 

Tyrannen und seiner Sekte von Anbetern der Macht entfernen, werden aus dem Leben verbannt. 
Dann wird die ganze Welt ihren Gott sehen, wenn der Friede und die Gesundheit des Königs die 

ganze Erde mit Seinem Mantel der Gerechtigkeit bedecken werden, wenn die Wissenschaft die 

Weisheit des Schöpfers umarmt und die Generationen die 120 Jahre des Lebens in Gesundheit 
und Freiheit genießen werden, die Er für das Leben des Menschen auf Erden bestimmt hat. 

Auch ohne das Spiel begonnen zu haben, war und ist der Sieg des Königs. 

 

SÄGE 

 

Vier Jahrhunderte lang wurden Christen ohne Gnade und Barmherzigkeit verfolgt. Wir waren 

eine teuflische Gefahr für die Juden und für das Reich. Die Juden entdeckten im Reich die 
Wahrheit über die Zukunft des Christentums: "Das Christentum ist eine antiimperialistische 

Doktrin, deren unmittelbares, endgültiges Ziel die Auflösung des Reiches ist. Rom musste diese 
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Pandemie des Geistes zerschlagen, bevor es sah, wie sich der christliche Virus im Reich 

ausbreitete und es von innen heraus auflöste. Die christliche Verkündigung der universalen 

Brüderlichkeit impliziert die Abschaffung der sozialen Klassen und die Gleichheit aller Menschen 
vom Schoße der Natur. Von ihren Kindern enterbt, wird die katholische Kirche zur Mutter aller 

Menschen, jeder einzelne ein Kind Gottes und als solche unter dem Schutz des einen Gottes, des 

Vaters aller. Rom würde etwas Wichtigeres als das Imperium verlieren: die Mutter des gesamten 

römischen Reichsapfels zu sein." 

Überrascht von der Flut solcher Anschuldigungen tanzte das Kaiserreich im Taktstock der 

Juden und der kaiserlichen Aristokratie seinen letzten Schwanengesang, bevor Rom von den 

Stiefeln der Barbaren zermalmt wurde. Was mit den Römern geschah, war das, was den Narren 
des Fortschritts widerfuhr: Während sie den Himmel nach dem fliegenden Esel absuchen, 

plündern ihre Anführer ihre Taschen. Und das mit großer Ehre! Progressiv, bis "der verdammte 

Meister" mich am Leben lässt. 

Die Römer waren nackte Teenager, die das wilde Leben des eisernen Mannes lebten. 

Das antichristliche Judentum trat an die Stelle Satans im Eden, der damals als Sohn Gottes 

den ersten König von Mesopotamien, den Alulim der Sumerer, den Adam der Hebräer, betrog und 

ihn glauben machte, er sei der wahre Feind seines Gottes. 

Der König des ersten Königreichs Mesopotamien tappte in die Falle. Die Menschen lehnten 

ihr Reich ab. War es seine Pflicht, alle Völker seiner göttlichen Krone zu unterwerfen, wenn nötig, 

mit Blut und Feuer? 

Dasselbe geschah mit dem Kaiser, der glaubte, der Feind sei der Christ; Ohne es zu merken, 

aber ohne aufzuhören, ihnen die Schlinge um den Hals zu legen, begannen die Cäsaren, ihr 

eigenes Korps zu verschlingen, als das Christentum seine Macht in den Provinzen des Reiches 

ausbreitete. 

Als Rom die Falle erkannte, die das Judentum gestellt hatte, indem es die Christen 

beschuldigte, einen Aufstand vorbereitet zu haben, der ihnen die Macht verschaffen würde, fand 

sich Cäsar von wilden Stämmen umgeben, die Barbaren nannten, zuerst vom Bedürfnis nach Land 
und Brot, schließlich vom Hass auf die Römer getrieben. Zu spät für Meas Culpas. Es dauerte 

nicht lange, bis sich der Christ als der mächtigste und wildeste Soldat seiner Zeit erwies. Und 

doch hatte Rom seine besten Verteidiger durch das Werk und die Gnade einer neuen Schlange 
abgeschlachtet, deren Haß gegen Jesus Christus ein tödliches Gift für alle war, die seine Ohren 

öffneten. 

Vier Jahrhunderte lang vergiftete das antichristlich-jüdische Gift das Reich Caesars so sehr, 

dass Rom von Feinden umzingelt war. Was nun, Diokletian? Der Norden und der Osten haben 
sich gegen euer imperialistisches paramilitärisches Unternehmen der Neuen Weltordnung 

erhoben. Wer wird die Mauern Roms halten, während eure Nachfolger sich gegenseitig zerreißen, 

eine nach der anderen die Armeen niedermetzeln, die Kräfte der Grenzen verkleinern und die 
Provinzen dem Bürgerkrieg für die höchste göttliche Macht überlassen? Von Norden und Osten 

her setzen sich die Heere der Barbaren in Bewegung. Eure Nachfolger, Diokletian, tötet sich 

gegenseitig; Wer wird alle Armeen vereinen und die Mauern der Zivilisation stärken, bis der Fall 
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deines Reiches der des Phönix ist? 

Ist Unser Gott nicht ein Schöpfer der Universen, allwissend und allgegenwärtig? 

Sein Name war Konstantin. Gott schuf ihn, um eine neue Armee aufzustellen: den christlichen 
Soldaten. 

Politik? Konstantin verstand, dass der beste Soldat der Christ ist, weil er kein Reich verteidigt, 

sondern ein Königreich, die Heimat der Wahrheit, der Gerechtigkeit und des Friedens. Wie konnte 

Konstantin das Gesetz der Vernichtung des besten römischen Menschen, des Christen, 
aufrechterhalten und mit seinem Verlust die Schwächung des Reiches herbeiführen! 

Kann ein Lehrer einen literarischen Aufsatz von jemandem bestellen, der nicht schreiben 

kann? Wird der Schmied zum Richter sagen: "Mach mir ein Schwert!" Wird der Mensch nicht die 
Wärme der göttlichen Hand spüren, die ihn trägt? "IN HOC SIGNO VINCES". Was an einem Tag 

ein politischer Gedanke ist, verwandelt sich am nächsten Tag in legitime revolutionäre Aktion. 

Die Kritiker Konstantins, die sich in den Nebeln der Zeitalter verlieren, leugnen die Wirklichkeit 
und behaupten, die Vision des Kreuzes sei Wahnsinn. Die Folge war, dass sich das Leben des 

Imperiums um zwei weitere Jahrhunderte verlängerte. Die zwei Jahrhunderte, die die Kirche 

brauchte, um das Erbe der klassischen Zivilisation in ihren Armen zu halten. 

Der Sieg des konstantinischen Friedens erhob den Christen und verbitterte den Juden. 
Heimatlos in der Welt, verstreut über das ganze Reich, musste der Jude erkennen, wie seine 

Bemühungen, die Christen zu vernichten, in den Sümpfen der göttlichen Kraft, die sie stützte, 

verloren gingen. 

Von Anfang an hatten die Juden nur einen Traum: das Reich von Jerusalem. 

Abraham weigerte sich, sich zum König von Ur zu erklären. 

David weigerte sich, das Gesetz an den Grenzen des Gelobten Landes für die Kinder 

Abrahams zu übertreten. 

JESUS weigerte sich, seine Herrlichkeit und die Herrlichkeit dessen, der mit seinem Wort 

alles kann, in den Vordergrund zu stellen: "Es werde Licht", "Lazarus, komm heraus"; JESUS 

weigerte sich, diese unendliche Macht einem kaiserlichen Jerusalem zu Füßen zu legen und alle 
Völker einem Gesetz zu unterwerfen, aufgrund dessen die Zivilisation zu Füßen des 

salomonischen Tempels sterben würde. 

Nicht einmal Salomo in all seiner Herrlichkeit, der alles Gold der Welt und das mächtigste 
Heer der damaligen Zeit besaß, wagte es, das Gesetz der Grenzen Israels zu übertreten. Was der 

Tempel von JESUS verlangte, war, das Gesetz des HERRN, GOTTES, mit Füßen zu treten und 

die Grenzen der Kinder Abrahams bis an die Enden der Welt auszudehnen. 

Mit dem lapidaren Satz: "Sein Blut soll auf unsere Häupter und die Köpfe unserer Kinder 
fallen, per seculam seculorum", verurteilte sich das jüdische Volk zur Verbannung, es gab sich 

dem Haß aller Völker hin. Sie kreuzigten nicht Jesus, weil er sich selbst Sohn Gottes nannte und 

sich Gott gleich machte, sie kreuzigten ihn dafür, dass er seine Macht nicht zu seinen Füßen legte, 
eine Macht, mit der sie der ganzen Welt den Hals unter die Stiefel gelegt hätten. 
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Adam sündigte durch Unwissenheit; Kaiphas für Bosheit. Wenn aber die Sünde des ersten 

gerecht bestraft wurde, und wenn sie auch die Ursache der Tragödie der Welt war, so gab es doch 

die Erlösung; Es wäre ungerecht von Seiten des göttlichen Richters gewesen, jemanden zum 
Gefängnis zu bestrafen, der die Frucht seiner Sünde auf sein eigenes Haupt und die seiner 

Nachkommen zurückgeworfen hat. 

Ohne Ahnung des Geistes, der im Gott des Mose lebt, unfähig, die Weisheit des Gottes 

Abrahams zu verstehen, machten die antichristlichen Juden vor nichts Halt, um das ersehnte Ziel 
zu erreichen: Die Auslöschung des Christentums; auch waren sie nicht abgeneigt, sich mit der 

Hölle zu verbünden, sobald sie Freunde des Teufels waren. 

Alles wofür? Uns allen, den Kindern Gottes, das Schauspiel von Zweitausend Jahren zu 
bieten, die wie herrenlose Hunde durch die christlichen Nationen wandern, dem Hass und der 

Abscheu aller ausgesetzt, ohne sich des Verbrechens bewusst zu sein, das sie zum Abendmahl des 

Holocaust führen würde? 

Konstantin und seine Mutter hatten mit dem Schicksal der Juden nichts zu tun. Wie sich 

Schlangen vor dem Feuer verstecken, zogen sich die unschuldigen Kinder mörderischer Eltern in 

die Schatten zurück, aus der Finsternis ihres Hasses auf Christus, der das Unkraut der Spaltung 

unter den Christen zerstreute. Wäre es nicht immer einfacher gewesen, die Sünde zu erkennen 
und von demjenigen, gegen den sie begangen worden war, um Absolution zu bitten? Das wäre es 

gewesen, aber kann der Wahnsinnige, der seinen Wahnsinn nicht erkennt, sich selbst heilen? 

Das war die Weisheit des antichristlichen Juden: in Christus den Sohn des Teufels zu sehen. 
Alle anderen Menschen auf der Welt sind blind. Das ist der Grund, warum der Jude das Universale 

Reich suchte, um von uns allen den Schleier zu entfernen, der unseren Verstand bedeckte und uns 

daran hinderte, Satan in Christus zu sehen. 

Obwohl ihre Nachkommen den Sieg des Christentums über Römer, Barbaren, Osmanen, 
Sozialisten, Nazis und Kommunisten miterlebten, konnten die Nachkommen dieser Verbrecher 

nicht in den Spiegel schauen und sich fragen: Was haben wir getan, um das Holocaust-Abendmahl 

zu verdienen? 

Wie gesagt, als GOTT in seiner Gerechtigkeit und als Konsequenz seiner Sünde der 

weltweiten Ausdehnung ein Datum der Freiheit für die Verurteilung seines Sohnes Adam 

festlegte, wäre es eine Ungerechtigkeit von seiner Seite gewesen, seinen Sohn Israel bis zum Tod 
im Gefängnis einzusperren für eine Sünde, die ausschließlich sein Volk betraf. Israel würde auch 

den Tag der Freiheit haben. Das Göttliche Wort ist fest. Am Ende der Zeiten, nach dem Abendmahl 

des Brandopfers, würden die Kinder Abrahams in das Gelobte Land zurückkehren, ihr ewiges 

Erbe unter den Nationen des Menschengeschlechts. 

Wir sehen, was wir sehen, und sprechen, was wir hören. Seit der Rückkehr der Söhne 

Abrahams in das verlorene Land richteten alle antichristlichen Mächte ihre Kräfte in Richtung 

der Vernichtung der israelischen Juden. Unfähig, sich gegen das Christentum zu erheben, von den 
christlichen Nationen besiegt und dem Gesetz der christlichen Zivilisation unterworfen, ließen sie 

den frustrierten Hass frei, den ihre Väter auf sie übertragen hatten, und machten die Israelis zur 

Zielscheibe eines Volkes, dessen Verdammnis ein Ende fand. 
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Der Israeli ist hier, um zu bleiben, und seine Heimat ist der Staat Israel. 

Wir alle haben die arabischen Kriege gegen Israel live und direkt miterlebt. Wir alle haben 

unter den Halluzinationen des jahrzehntelangen Terrors gelitten, die die Straßen von Jerusalem 
und Tel Aviv erlebt haben, ständig entsetzt über Kinder, die Bomben trugen, die teuflische Eltern 

explodieren ließen. Denkt an Jerusalem, als ihr das Gleiche mit den Christen gemacht habt, als 

ihr sie denunziert und sie aus ihren Häusern geholt habt, um ihre Kinder in das Maul von Löwen 

zu werfen, Fleisch für Hunde. Sagen euch das nicht eure Historiker? Wissen deine Lehrer nur, 
dass sie nichts wissen? Sie verbergen vor euch unter der Totenmaske unseres Sokrates die 

Verbrechen eurer Väter? Wann wirst du, jetzt, wo du frei bist, frei sein von der Unwissenheit 

deines ersten Vaters und der Bosheit deines letzten Papstes! Der Mensch hat keinen Vater außer 
Gott, und sein Papst ist sein Sohn, der Erste, den eure antichristlichen Eltern zum Tode verurteilt 

haben, und dem der Bischof von Rom zur Verfügung steht, um alle Menschen mit der 

Vergangenheit zu versöhnen und ihnen die Pforte der Zukunft zu öffnen. 

Wer wird in der Lage sein, uns Christen zu besiegen? Für einen Moment scheint es, als würde 

die Welt unter unseren Füßen versinken und der Himmel auf unsere Köpfe fallen. "Der weise 

Mann baut sein Haus auf den Felsen, ob die Stürme stärker werden, ob die Erde regnet oder bebt, 

seine Mauern bleiben Jahrhunderte bestehen." Wirst du nicht konvertieren? Glaubst du, dass die 
Christen, belagert von den Mächten der Allianz der antichristlichen Zivilisationen, dieses Mal 

fallen werden? 

Nun, schaut zu, öffnet die Augen und weinen über euer Versagen. China, die Neue 
Sowjetunion und die UNO, die Paten der Agenda 2030, werden fallen. Und jeder wird für sich 

selbst entscheiden müssen, wo er stehen will. 

Der Sieg wird niemals auf einem blutfreien Feld verkündet. Der Dritte Weltkrieg ist für den 

Christen ein Gräuel. Der Krieg gegen den Staat Israel ist ein Gräuel für alle Kinder Gottes. Die 
Grenzen des Staates Israel sind geschrieben und müssen der Heiligen Schrift unterworfen sein. 

 

VII 

 

1. - Was ist eine Republik? Die Antwort hängt davon ab, welcher Mund herauskommt. Für 

einen ignoranten Weisen, das typische Subjekt der Linken des 21. Jahrhunderts, intellektuelle 
Zombies, die sich weigerten, ins Grab zurückzukehren und durch das 21. Jahrhundert zu wandern, 

mit dem einzigen Ziel, uns alle in die Hölle ihrer Gedanken zu ziehen, sind alle Fetzen ihrer 

Vernunft unfehlbar; für diese Art von hirnlosen Menschen ist die Republik eine Gesellschaft, in 

der die Partei die Funktionen des entthronten Königs ausübt. Es gibt immer noch einen König, 
der Führer der Partei ist der neue König, für eine begrenzte Zeit, aber während dieser Zeit bleibt 

er mit allen Garantien jener Immunität ausgestattet, die die Könige in den vergangenen 

Jahrhunderten genossen haben. 

Niemand will diese Art von Krone. 

Der wahre Weise wird von einem solchen Thron abgestoßen. Die Verbrechen, Kriege und 
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Völkermorde, die von den Kronen aller Zeiten und Kontinente verübt wurden, sind unzählig. Sie 

waren in allen Kriegen. Sie haben die Weltkriege verursacht, sie sind die Paten und Förderer der 

Agenda 2030. Eine Frage des Überlebens; es sind sie oder wir. 

Aber die Abneigung der politischen Linken gegen eine Krone provoziert die Kettenreaktion 

derer, die von rechts kommen und das Ungerechtfertigte vor Gott und den Menschen verteidigen, 

weil sie ihr politischer Feind sind, der die Republik vorschlägt. 

Hört der Regen wegen des politischen Zeichens auf, Wasser zu sein? 

Die Republik hat nichts mit der Tatsache der Existenz einer Krone zu tun; Die Existenz einer 

irdischen Krone hat jedoch mit der Existenz der Republik zu tun. 

Das Wesen und die Substanz eines Thrones beruhen auf der Wahl der Minister seiner Krone. 
Der König befiehlt. Der Wille des Königs ist die Gnade, die sich selbst mitteilt und die Natur der 

Ketten seiner Untertanen stärkt. Das Leben ist die Gnade des Königs für die Sklaven, für sein 

Volk. Ein gesellschaftliches Gebäude, das auf der Macht der Freiheit des Volkes gegründet ist, um 
seine Beamten zu wählen, ist eine Ketzerei in den Ohren der Krone. 

Die Fundamente der irdischen Krone nageln ihre Füße in die Freiheit der Macht, um den 

Willen des Volkes zu annullieren und seinen eigenen "durch das Werk und die Gnade, in diesem 

Fall, der Demokratie" durchzusetzen. Daraus ergibt sich, dass die Demokratie der beste Freund 
jeder irdischen Krone und der ärgste Feind der Republik ist. 

2. - Was ist Demokratie in diesem Zusammenhang? Die Antwort ist so offensichtlich, nicht 

dass es so scheint, sie ist offensichtlich. Die Demokratie ist die Maske, hinter der der Feind der 
Republik sein wahres Gesicht verbirgt. 

Demokratie ist das Zusammenleben zwischen Parteien und Kronen in einem Pakt der Macht, 

durch den die irdische Krone die dem Thron zustehende Immunität auf die politischen Parteien 

ausdehnt und so allen gegenseitig das Zusammenleben im Verbrechen garantiert, das bei denen 
natürlich ist, die jenseits von Gut und Böse stehen. 

Der demokratische König delegiert die Macht, seine Minister zu wählen, an ein politisches 

Gremium im Austausch für absolute Immunität für die Verbrechen, die während seiner Ära 
begangen wurden. Das politische Gemeinwesen erkauft diese Immunität für seine Mitglieder im 

Austausch für eine Amnestie für Verbrechen, die während seiner Regierung begangen wurden. 

Die Freiheit bleibt auf jeden Fall bestehen; der irdische König überträgt seine ganze absolute 
Macht einem Gültigen, der in seinem Namen seine Minister wählt und in seinem Namen ... Bis 

zum letzten Punkt, dass es zwei Könige gibt, den einen: den Inhaber des Throns, und den anderen: 

den "König ohne Krone", den vollstreckenden Arm der Gnade, durch den alle Untertanen 

unterworfen sind, um zu applaudieren und diese Farce durch die Peitsche der Steuern zu leben. 

Das Gesetz des Überlebens ist auferlegt! 

3. - "Die Republik" wurde in der Intelligenz eines weisen Mannes als Antwort auf die 

Farce der Demokratie geboren. Platon verstand, dass die aristokratischen Familien den 
athenischen Senat zu ihrem Hebel gemacht hatten, um an der Macht zu bleiben und ihre 

Familieninteressen gegen die Macht zu verteidigen. Gegen den Kampf der Interessen, den ihre 
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Mitglieder vertraten und dessen letzte Folge die Zerstörung der Demokratie war, konzipierte der 

Weise eine Gesellschaft, die von Weisen regiert wurde. Und er nannte sie "Die Republik". 

Ungeachtet seiner Rechtsauffassung von der Schaffung "der Republik" ist das platonische 
Ideal des Wesens einer freien Gesellschaft, die von freien Männern regiert und von freien Bürgern 

aufgrund der Weisheit eines jeden von ihnen in den Zweigen der öffentlichen Verwaltung frei 

gewählt wurde; es ist die Republik. 

Die Geschichte der Zerstörung der athenischen Demokratie steht allen Lesern zur Kenntnis 
offen. Die internen Kämpfe um die Macht und die Aneignung des gesamten Staatsgebäudes durch 

Privatpersonen traten an die Stelle des Familienkrieges. "Reite so viel, fahre so viel", angewandt 

auf diesen Fall, griff überhaupt nicht in die Zukunft ein, die die Demokratie selbst in der Zeit 
gezeichnet hatte, eine unsichtbare Zukunft für diejenigen, die einen Tag lang die Macht genossen, 

sondern eine vollkommene Zukunft für den Weisen, der die Antwort suchte und in der Republik 

der Weisen die Mauer fand, gegen die jenes endgültige Schicksal krachen sollte... vorausgesetzt, 
dass "die Republik" als das Wesen der Gesellschaft akzeptiert wurde und jeder an ihrer Gründung 

beteiligt war. 

Was nie geschah. Der Tod des Sokrates machte deutlich, was die Griechen gegen die Weisheit 

empfanden. Platon hatte einen Traum: Als er erwachte, fand er sich im Alptraum der Wirklichkeit 
gefangen. Die griechische Demokratie wurde zerschlagen. Die Regierung des Volkes durch das 

Volk erwies sich als eine wahre Chimäre. 

4. Die Römer lernten ihre Lektion und schufen die Republik. Die römischen Adelsfamilien 
lehnten sich gegen die Könige auf und schufen einen Senat, in dem die Weisen durch die 

Oberhäupter der großen göttlichen Familien ersetzt wurden, deren letzter Vertreter Julius Cäsar 

war. Der Fehler wurde erneut reproduziert. Die internen Kämpfe, die zur Zerstörung der 

athenischen Demokratie führten, wurden in der römischen Senatorenrepublik installiert. Ihre 
Bürgerkriege waren die Folge. Da das römische Volk seiner Macht beraubt war, mehr zu wählen 

als die besten Männer, um die öffentliche Verwaltung zu leiten, so wurde seine Zukunft in die 

Hände des Machtgeizes der Vertreter der aristokratischen Familien gelegt, die die Macht Roms 
gründeten. 

Aus denselben Gründen und mit denselben Wirkungen wurde der Untergang der römischen 

Republik zur Chronik einer vorausgesagten Geschichte. Gegen diesen Effekt konzipierte 
Octavian Augustus das Reich, das einzige Machtmodell, das in der Lage war, auf den Ruinen der 

römischen Republik eine Neue Weltordnung zu errichten. Nicht das Beste, aber das Stärkste wäre 

der Prototyp des Staatsmannes. Nicht die Weisheit, das eiserne Gesetz sollte die Grundlage der 

römischen Zivilisation sein. Ein Fleck an der Mauer des riesigen Staudamms, in den sich das 
Imperium verwandelte. Die Schlacht gegen diese Endwirkung ist geschrieben und als der 

Untergang des Römischen Reiches bekannt. 

So wurde die Republik der Weisen, der Garant der Freiheit der Bürger, unter den Stiefeln der 
Barbareninvasionen aufgelöst. Die Zivilisation konnte sich nicht von den Ambitionen und dem 

Machtwahnsinn der Herrscherfamilien befreien. Und er konnte es nicht, denn die Grundlage der 

römischen Republik war weiterhin Reichtum als Benzin für den Motor des Reiches. 
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Die Lektion ist wahr und sichtbar: Wenn privater Reichtum benutzt wird, um den Schlüssel 

zum öffentlichen Reichtum zu erobern, den man zur Vermehrung des privaten Reichtums 

verwendet, ist diese Dynamik ein Verrat an der Natur des Staates: auf der einen Seite  die 
materielle Vernunft gegen die Verteilung des öffentlichen Reichtums unter seinen wahren 

Eigentümern,  Bürger; und auf der anderen Seite die geistige Vernunft gegen die Verteidigung des 

Genusses von Freiheit und Gerechtigkeit durch alle Bürger. 

Freiheit und Gerechtigkeit, die zertreten werden durch das verbrecherische Interesse des 
Besitzes der Macht des Individuums oder der Partei, des einzigen Garanten für die 

Dauerhaftigkeit und den Genuß eines Lebens der Könige, durch die Verachtung der Bürger, die 

der Freiheit und Gerechtigkeit beraubt sind, denn der Staat und seine Regierung führten die 
römische kaiserliche Zivilisation zu ihrer Zerstörung. 

Das heißt, die Demokratie trat an die Stelle der Monarchie, die Republik an die Stelle der 

Monarchie, und angesichts des Versagens beider, Freiheit und Gerechtigkeit zu wahren, wurde 
auf das Imperium zurückgegriffen, auf ein Gesellschaftsmodell, das auf der Sklaverei aller der 

Staatsgewalt basierte. "Ich bin der Staat" war das Glaubensbekenntnis der absoluten Macht. Sie 

wurde von Kaisern über Tausende von Jahren ausgeübt, bevor Octavian Caesar Augustus geboren 

wurde. Sie wurde von den Kaisern und Königen, die aus den Barbaren hervorgingen, wieder 
ausgeübt. 

5. - Sobald das Gebäude der Zivilisation in Europa aus seiner Asche auferstanden war, 

kehrten dieselben Übel zurück, um im Menschen zu parasitieren. Nicht die Weisen oder die 
Besten, die Schlimmsten und die Bestialischsten machten sich auf einem Blutfeld auf den Weg zu 

den Thronen. Weder demokratisch noch republikanisch, hatten die neuen europäischen Kronen 

ein exklusives persönliches Schicksal, nämlich die Herrschaft des Rechts ihrer Kronen 

wiederzubeleben. Ein Gesetz, das das Wort von niemandem zuließ, nicht einmal das von Gott 
persönlich. 

Der "Investiturkampf" zwischen dem römischen Bischof Gregor VII. und dem Kaiser des 

Heiligen Römischen Reiches Heinrich IV. balancierte die Frage nach der neuen Grundlage für die 
Wiederherstellung einer monarchischen Macht aus. Ist es unnötig zu sagen, dass nach dem 

Schrecken des Papstes von Rom die Nachkommen der europäischen Fürsten einen Weg suchten, 

mit jener Lehre von der Unterwerfung aller Menschen unter ein göttliches Gesetz zu brechen, der 
wir alle Furcht und Gehorsam verdanken? 

Der protestantische Aufstand diente den Königen der Antwort, die ihre Väter suchten. Von 

Gott auserwählt, um zu herrschen, gehörte ihnen das Gesetz, und sie waren Gott allein gegenüber 

für ihre Verbrechen verantwortlich. Der Papst von Rom sollte die Könige von all ihren Verbrechen 
freisprechen. 

Vor dem protestantischen Aufstand wurden die Kriege zwischen den Königen und den Städten 

chronisch. Das Eiserne Gesetz wurde zur Norm. Die Bestialität wurde durch die Lehre auferlegt, 
ihr Gesetz in Machiavellis "Fürsten" gesammelt, die autokratische Bestialität wurde zum "Neuen 

Evangelium" der europäischen Dynasten. Von dort zur Absoluten Macht, was? 

6. - Hatte die Französische Revolution nicht einen berechtigten Ursprung? Zwei Faktoren 
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haben den Auslöser dafür gegeben. Die Vermehrung der europäischen Imperien und ihre Kriege 

um die Welthegemonialmacht, um einen Ort. Auf der anderen Seite entfachte das Anwachsen der 

Weisheit in den Universitäten, die, als sie von Jahrhundert zu Jahrhundert populärer wurden, 
zuvor den aristokratischen Klassen vorbehalten waren, in den Völkern den Wunsch nach 

Gerechtigkeit und Freiheit entfachte und ein neues Gesellschaftsmodell auf den Tisch brachte: die 

Republik, die Regierung des Volkes durch die Weisen. 

Die Geschichte des republikanischen Terrors ist geschrieben. Die Kriegserklärung der 
europäischen Imperien an die Republik löste die Notwendigkeit aus, die Republik sofort in ein 

Imperium umzuwandeln. Auf diese Weise kehrte die Zivilisation zu den dunklen Ursprüngen ihrer 

Renaissance zurück. 

Warum? 

Denn Mal selbst blieb die Basis des Republikanischen Gebäudes. Nicht das Beste, sondern 

das Schlechteste hatte den Schlüssel zur Macht. Kurz gesagt, Napoleon überschritt den Rubikon, 
geschleppt von denselben Kräften, die Octavian Caesar Augustus dazu veranlassten, der Republik 

ein Ende zu setzen und das Reich zu errichten. 

Die Republik blieb als Modell der Zivilisation ein monumentaler Betrug. Die Notwendigkeit 

der Revolution wurde als Hebel gegen die Macht von Charakteren ohne Weisheit benutzt, deren 
einziges Genie in ihrer Fähigkeit bestand, den Schrecken zu ihrer Regierung zu machen. 

Es wurde erkannt, dass die Errichtung einer Republik auf der Grundlage der absoluten Macht, 

die durch das Bedürfnis des bürgerlichen Friedens gerechtfertigt ist, nicht die Zerstörung der 
absoluten Macht der Könige bedeutet, zu deren Bekämpfung die Republik geschaffen wurde. 

Anstatt diese absolute Macht zu zerstören, eignete sich die Republik sie an, wo es vorher eine 

gab, schuf die Republik viele Könige. 

Sein Fall in das Imperium war eine weitere Chronik, die vorhergesagt wurde. Zu glauben, 
dass eine irdische Republik der vorbildliche Garant für Gerechtigkeit und Freiheit der Völker ist, 

ist angesichts dessen, was wir gelesen haben, Selbstmord. 

7. Wie die Französische Revolution hatte auch die Russische Revolution die gleichen 
Quellen. Auf der einen Seite eine absolutistische Krone, unter deren Strafrecht Millionen von 

Menschen ausschließlich dazu lebten, denen zu dienen und sie glücklich zu machen, die nach dem 

Gesetz des Lebens wie Götter behandelt werden mussten. Auf der anderen Seite das Wachstum 
der Weisheit in den Menschen des Volkes. Lenin war ein Mann des Volkes. Das Zugunglück 

zwischen Intelligenz und absoluter Macht war unvermeidlich. 

Eine absolute autokratische Macht war auf dem Höhepunkt des späten 19. und frühen 20. 

Jahrhunderts nicht realisierbar. Die abscheuliche Sklaverei, zu der das russische Volk vom Zaren 
und vom Patriarchen verurteilt worden war, konnte unter keiner Voraussetzung von der Intelligenz 

eines russischen Mannes akzeptiert werden, der der westeuropäischen Zivilisation offen stand, 

dessen Gesellschaft, obwohl korrupt und auf die letzte Phase des Kampfes zwischen den Imperien 
zusteuerte, sich in seinen Augen als tausend Lichtjahre von der zaristisch-russischen Zivilisation 

entfernt erwies. 
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Die Not war die Mutter des Lammes. Die Not ist die Mutter aller Dinge, die uns Menschen 

betreffen. Der Mensch wurde von Gott geschaffen, um ein universelles Bedürfnis zum Leben zu 

erwecken: Alle Völker Seiner Schöpfung in einen Einen Leib zu integrieren durch den Eintritt 
eines Volkes, das in Seiner Weisheit gezeugt wurde, dessen Lehre über Gott das tun würde, was 

der Saft des Baumes mit allen Zweigen tun würde. Durch diesen Saft würden alle Zweige mit 

demselben Stamm des Baumes des Lebens verbunden werden. Wer diesen Saft nicht isst, "der 

nicht von meinem Fleisch isst und nicht von meinem Blut trinkt", geht zugrunde. Der Zweig 
verdorrt, stirbt, wird vom Baum der Fülle der Völker abgehauen. 

8. - Wir sind im XXI. Jahrhundert angekommen. Zwei Weltkriege, ein Atomzeitalter, die 

Wissenschaft hat die Existenz der Weisheit geleugnet, die Demokratie sucht ihren Weg in der 
Finsternis auf der Jagd nach einer neuen Weltordnung. Imperien verkleiden sich als Republik, um 

die Fiktion von Freiheit und Gerechtigkeit am Leben zu erhalten. 

Die Geister der Vergangenheit streifen vor ihren Gräbern umher. So wie das Imperium seinen 
Untergang erlebte und sein Schicksal bekämpfte, indem es eine Neue Weltordnung schuf, haben 

die Kräfte der Vergangenheit, die nicht in der Lage waren, die Zukunft zu lenken, ihre Knie vor 

einer Neuen Weltordnung gebeugt, in der Freiheit und Gerechtigkeit keine Kunst und keinen 

Anteil haben werden: Sie werden um des Überlebens willen geopfert werden.  um jeden Preis. 

"Du wirst nichts haben und du wirst glücklich sein" lautet das Gesetz der Agenda 2030. 

Noch größerer Wahnsinn, unmöglich zu hören!! 

Gehen wir also zurück zum Anfang: Was ist die Christenrepublik? 

 

 

VIII 

 

Was ist Leben? 

 

Das Leben ist ein Abenteuer. Nicht einmal die Könige selbst wussten, wie sie enden würden. 
Die Welt ist da. Er umgibt uns. Duftet. Die Trommeln des Weltuntergangs schlagen. Das 

Wiegenlied der Veränderung kommt aus dem Mund des Todes. Immer auf der Suche nach der 

perfekten Zivilisation, der allmächtigen Waffe, die ihrem Besitzer das imperiale Zepter über das 
gesamte Universum verleiht. 

Niemand ist unfehlbar. Jeder verfällt in einen Irrtum. Die Vision von den Privilegien des 

Reichtums ist ein Virus, der das Gehirn übernimmt und die Kraft des Geistes zunichte macht. 

Welch glückliche Zeiten die des Absolutismus! Wer will nicht ein absolutistischer Autokrat sein: 
die Welt zu deinen Füßen, die Gerechtigkeit ist deine Hure, Armeen sind dein großer Penis, der 

Staat ist dein Eunuche, die Hosen auf dem Boden, die Höschen auf dem Tisch! 

Er rebelliert, er widersetzt sich eurem Willen, er ist ein Faschist, ein Feind der Demokratie, 
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des Fortschritts, der... von... Von... spießt ihn auf, jetzt! 

"ECCE HOMO. Seht den Mann." Der Mensch lebt in mir. Weißt du nicht, wie du dich selbst 

regieren sollst? Brauchst du das Gehirn eines anderen, um das Gefühl zu haben, dass du kein 
Lasttier bist? 

Wie gut ist es, auf der Grenze zwischen Überleben und Elend zu existieren! Du bist ein 

Superheld, dein ganzes Leben ist ein nie endender Kampf gegen den Supershit. 

Zombies sind hier, um zu bleiben, das alternative Ende der Erdgeschichte. Ja, sehr gut 
Fandango, Netflix, ein Arsch, der mit Lichtgeschwindigkeit Scheiße macht. Nicht zufrieden? 

Du erlebst das Ende der Welt, die Schönheit der Ozeane, die das Land unter sich begraben, 

Vulkane, die Städte zermalmen, Wirbelstürme, die das Gewicht des Himmels auf deinen Kopf 
fallen lassen. Brillant, großartig, Hollywood ist der Hof des Teufels, der die Stadt der Engel 

regiert. Werden wir alles für eine Handvoll Edelsteine wegwerfen? 

Wann haben wir das Paläolithikum verlassen? Leben wir nicht immer noch im Zeitalter der 
Steine und Metalle? Natürlich nicht, wir leben im Zeitalter des Atoms. Von dem Atom, das 

Gebäude in die Luft jagt und pulverisiert, wie viel Schönheit liegt in der Zerstörung! 

Das Atom, die Waffe der vollkommenen Massenvernichtung, nicht perfekt, unvollkommen, 

aber nicht für immer unvollkommen. Die Architekten der Neuen Globalen Ordnung rennen zum 
W.C. Woke, sie werden die Zerstörungswaffe des Planeten vernichten. 

Sie beschweren sich nur über eines: Sie wissen nicht, wie sie die Zerstörungswaffe des 

gesamten Universums erschaffen sollen. 

Wie sind solche anthropoiden Bestien in die Akademie gekommen?! 

Wir alle kennen die Antwort. 

Die Wähler haben einen Preis, sie müssen sich in Gold kleiden, ihr Gott ist Judas Ischariot, 

für dreißig Silbermünzen verkaufen sie den Nobelpreis sogar an die Mutter, die sie geboren hat: 
(Ich wollte schreiben "die Hure", aber es schien mir politisch unkorrekt, das heißt, frei, und 

schließlich haben arme Mütter keine Wahlgewalt darüber, was sie in die Welt setzen,  Obwohl sie 

gut durchdacht sind, könnten sie das Gänseblümchen rückgängig machen: Es wird gut als Brot 
sein, es wird ein weiterer Motherfucker sein). Maduro, Barack Obama, Wladimir Putin, Camilo 

José Cela, jeder, der genug Stein und Metall auf die Waagschale legt, um den Friedenspreis für 

Literatur zu gewinnen, erobert sie. Die Akademie ist ein Casino, ein Hasenclub. 

Und ist das Leben nicht ein Abenteuer? 

Wie kannst du an Gott glauben, dumm von Geburt an, wenn du nie das Brüllen des Niagara 

gehört hast, wenn du nicht den Balkan, den Stier, die österreichischen Alpen erobert hast, zu Fuß 

in den Bergen, mit Pickeln im Gesicht und Pickeln auf dem Hintern! Für mich die Berge! Ich sehe 
die Armkraft meines Gottes. 

Gott gibt es nicht, sagen sie, Narren ohne Weisheit, die mit Masken von Stühlen herumlaufen, 

die sie auf dem Lügenmarkt gekauft haben. Der Preis? Freiheit von der Herrlichkeit eines Kindes 
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Gottes. 

Das eigentliche Abenteuer beginnt: ewiges, unzerstörbares, unsterbliches Leben, Weisheit für 

die Mutter, der Lebensbaum der Welten öffnet einen neuen Zweig in einem neuen Himmel und 
eine neue Erde, wie wird eure Zivilisation aussehen? Welchen Zweig wird Gott kultivieren? 

Ich will dabei sein. Meinem Schöpfer durch die Sternenmeere zu folgen, die die Galaxien 

füllen und ihre Küsten über den von der Dunkelheit bedeckten Abgrund ausdehnen. 

Der dumme Herr Einstein, Vater der Atombombe, der Kosmos dehnt sich für die Ewigkeit 
durch die unendlichen Räume auf der anderen Seite der Ufer des Ozeans der Galaxien aus. 

Galaxien sind Kontinente, Inseln, Andengebirge, Himalaya-Gebirge, die mit der Kraft 

unendlicher Sonnen leuchten. Ich möchte auch durch den Zauberwald des Kosmos reisen; Nichts 
ist, wie es scheint, keine Galaxie ist dort, wo ihr denkt, dass sie sollte, sie schreitet vor und zieht 

sich zurück, sie schreitet weiter voran und entfaltet vor euren Augen eine neue Landschaft, ihr 

blickt zurück, und alles, was ihr seht, ist der Nachruf im Meer, den der Herr der unendlichen 
Räume auf der Oberfläche der Wasser des Kosmos geöffnet hat. Du siehst sie geboren, wenn du 

dich ihnen näherst, du siehst sie wachsen, wenn du dich vom Kosmos im Inneren entfernst. 

Galaxien sind Bäume, die sich in magischem Gelände bewegen. Der Zauberwald der Schöpfung. 

Ich bin von meinem Schöpfer verzaubert und alles, was ich gesehen habe, kann in einer Hand 
gehalten werden. 

Wie er über Gott staunen wird, der die Welt durch eine Smart Crystal APP sieht. TV! 

Gott existiert nicht und du existierst, weil du denkst. Und was denkst du? O ja, reich zu 
werden, mächtig zu sein, im Mund einer heiligen Verfassung zu sein und vor Lachen zu sterben, 

du bist Gott! Und deine Mutter war die Hure, die die ganze Stadt gefickt hat. Natürlich! Alle auf 

den Knien, wer nicht die Steuer zahlt, am Leben zu sein, aufgespießt. Nehmt die Peitsche 

Mariquilla heraus und blutet allen Faschisten (wir sind alle Faschisten) die Rippen, bis sie lernen, 
was Fortschritt ist. Wir sind die Guten, Mariquilla, die anderen sind Geister für einen sechsten 

Sinn. Braten Sie sie für Steuern. Es ist, als würde man einen Baum aus reifen Äpfeln schütteln, 

einige fallen und andere wehren sich, für diejenigen, die fallen, schaffen wir ein 
Überlebenskissen, verstehst du Mariquilla? Wir nennen es... Ich weiß nicht, nennen Sie es, wie 

Sie wollen, soziale Absicherung für die Schwachen?... das wird jeder sein, außer uns, 

Maraquilla... Wir sind die unsterblichen Götter, die göttliche Garde des törichten Königs, was sehr 
selten ist, aber das macht nichts, du kniest zu meinen Füßen und alle anderen knien zu deinen 

Füßen. 

“Welcome al mundo al revés” 

La Mentira al Poder; la Verdad, a la basura. Cada cual puede elegir su gloria y su ruina. 

Recuerdo discusiones con amigos del Instituto unos días antes de las primeras elecciones 

democráticas en España, año 1976. Yo acababa de desembarcar de la India, un año sabático para 

ponerme las pilas, que todo el mundo debiera disfrutar, un año sabático entre el Instituto y la 
Universidad, pero que a nadie se le concede sino al que tiene los güevos para vivir. En los USA 

de los 70s y 80s del XX ese año sabático era sagrado, al menos en la clase media. Te meten en la 

cabeza una imagen del mundo y del universo que quieres tocar, oler, sentir, vivir. ¿De la escuela 
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al taller de trabajo? Ese fue uno de los grandes crímenes de la Sociedad Antigua que vamos a 

matar y enterrar. ¿Creéis que la Edad Moderna no fue un camelo? Del Neolítico se regresó al 

Paleolítico, pero no a aquel estado feliz del Homo Sapiens conquistador y dominador de Flora y 
Fauna, sino al Paleolítico Homicida que se registra en la Lista de los Reyes de Sumeria, ciudad 

contra ciudad, sin cuartel, sin stop, Kish vence a Umma, Uruk aplasta a Mari, Babilonia se la mea 

con la mano de Bar Tibirá, etcétera etcéteras, la Historia Interminable. Dos Mil Años comiéndose 

vivos los unos a los otros. Ejemplo para la eternidad. 

Los griegos no aprendieron el ejemplo. Los griegos se devoraron sin fin (esta es la parte que 

no te enseñan en la escuela) hasta que Persia fue a follárselos a todos, y del parto de sangre nació 

Alejandro Magno. 

Tampoco los italianos siglos y siglos y siglos más tarde aprendieron nada de la enseñanza de 

los Antiguos. Italia prerrenacentista fue una orgía de batallas sin fin entre Florencia, Génova, 

Venecia, Siena, Nápoles, todos contra todos, bailad todos malditos la danza de la guerra. ¿Es 
extraño que Dios borrase de su vista un mundo en el que la violencia fue la ley, como se describe 

en el caso del hombre que entró con su concubina en Sodoma y Gomorra, se la quitaron y la 

violaron hasta la muerte? Desde el Paraíso a ese Infierno corrieron... ¿cuántos siglos? ¿Y creéis 

vosotros que el Socialismo del Siglo XXI le va a atraer a España el paraíso de vuelta? Leed en los 
libros de Historia, ¿qué nación entregada al Socialismo no recorrió su camino a la dictadura? Las 

piedras no hablan, pero los libros sí que lo hacen: Respuesta, “ninguna”. Donde entra la Muerte 

se crean cementerios, donde entra el Socialismo se crea la miseria y la ruina necesarias para 
edificar sobre ellas el edificio de la Dictadura del Obrero Socialista. 

¡Dios no existe, es el Credo de la Agenda Woke 2030! 

Y el Felipismo se hizo. Trece años después el Estado entró en bancarrota. Cinco Millones de 

Parados. 

Vino el Aznarismo, tuvo que vender las propiedades de la Nación que no tuvo tiempo de 

vender el Felipismo, y se superó la Bancarrota de la Seguridad Social. Dos millones de parados. 

Vino el Zapaterismo; ocho años más tarde el Estado, la Seguridad Social, todo el edificio de 
la Nación entró en Bancarrota. Vuelta a los 5 millones de parados. 

¿El cielo está enladrillado, quién será el enladrillador que lo desenladrille? 

Rajoy vivió la crónica anunciada de un fracaso. Se encontró a España en la UVI, estado 
comatoso. Quienes la llevaron a aquel feliz estado, el Zapaterismo y su socio: el gremio de las 

artes: músicos, actores, celebrities, se apuntaron al banquete de expolio de la riqueza creada por 

el Aznarismo. Entonces se inventó un Arte Nuevo: El saqueo del Tesoro de la Nación. 

Emergieron nuevos artistas, crearon una Sociedad para la Felicidad de todas las naciones de 
España. 

La Alianza del Progreso entre Comunistas, Socialistas, Podemitas, Ladrones, Narcos, 

Traficantes de personas, y el Camaleón venenoso más letal de todas las familias de los reptiles: 
Los Borbones. 
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Vino el Sanchismo, y se abrió la Marcha del “YES WE CAN”, eliminaremos a la Ultraderecha 

Maligna que quiere desmontar la Democracia e impedir que se vea en la Dictadura Borbónico-

Sanchista la salvación de la Democracia Española. 

¡Qué risa, Marisa! Las aguas de la corrupción sanchista han llegado alto, muy alto, pero no 

tan alto, no lo suficiente para cubrir la cima del monte desde la que el rey borbónico y su reina 

socialista mueven sus peones en el tablero de la Política. 

¡Cómo puede un hombre entender lo que es Geopolítica sin haber salido jamás de su nación, 
de su pueblo, sin hablar idiomas, sin haber tenido la feliz alegría de disfrutar de un año sabático 

alrededor del mundo: premio del futuro próximo perfecto contra el abandono de los estudios! 

¿Quién corre durante quince años, desde la Infancia a la Juventud, sin ver un premio a su carrera? 

“Vive, hijo, abre las alas y vuela.” Recorre Asia, África, Las Américas, Australia, Europa, 

Indonesia, el mundo es tu alfombra roja, disfruta la gloria de estar vivo, deja que la Creación te 

habla de su Creador, siente el pulso de la tormenta eléctrica sobre el Mediterráneo profundo, no 
tengas miedo a perderte en un cruce de carreteras, es una nación que has visto mil veces en el 

mapa, es la Tierra, es tu mundo. Pero si lo que quieres es sexo y droga, y la vida es eso y nada 

más que eso, regresa al polvo, sé polvo, quítate de en medio. No existes. 

Descartes fue un amargado que cerró los ojos a la vida: “Pienso luego existo”, o lo que es lo 
mismo: no quiero saber nada de nadie, ni muerto ni vivo; no quiero ver nada de nada, que se 

maten entre ellos, que se devoren entre ellos, esas bestias. yo pienso, yo existo, los demás . que 

se mueran. 

Regresamos a Sodoma y Gomorra. Amenaza de Guerra Nuclear. ¿No cogéis la conexión? 

Yo no pienso porque existo. ¿Acaso las piedras piensan? ¿Y las piedras no existen? 

Yo Pienso porque el Hombre vive en mí. No Stalin, ni Pinochet, ni Guevara, ni Einstein. El 

Hombre que vive en mí es el Reflejo en mi Alma Viviente del Ser del Hijo de Dios, a cuya Imagen 
y Semejanza es creada la Vida, en este Mundo y en todos los que existen y existirán. 

El Alma es la Dimensión exclusiva del Hombre. Su Propiedad es la del Espejo Vivo en el que 

se refleja la Imagen del Ser Divino; este Reflejo absorbe el ser entero de la Creación y vive en su 
Ser el “YO SOY”: imagen y semejanza del espíritu de Dios: Sabiduría, inteligencia, 

entendimiento, Moral, Ciencias, Ética, Derecho, Ley, Política, Sociología, Historia, Religión. 

“YO SOY un hijo de Dios, un Ciudadano de su Reino, una Criatura del Paraíso de Dios”. De 
Aventura en aventura. La Vida eterna es la Gran Aventura: “Allí”. 

Aquí estanos en Guerra. 

La Muerte vuela con alas de destrucción desde que se derrama la primera gota de sangre hasta 

no encontrarse en el mundo una sola gota de sangre más. Es su Fuerza, su Destino, reducir a polvo 
todo Mundo que le abre la puerta. La Historia Universal escrita no miente: El Motor de la Historia 

es la Guerra, la búsqueda del arma definitiva después de la cual la Tierra devendrá un Cementerio. 

Otro Mausoleo vagando por las tinieblas del cosmos. Un aborto arrojado al Abismo. La Muerte 
cabalga desde el primer homicidio hacia el Genocidio Global sobre los hombros de los sabios 

enemigos del Universo como Creación de un Ser en quien vive Dios. 
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En nuestro Ser vive el Hombre a la Imagen y Semejanza del Hijo de Dios, Prototipo de todos 

los hijos de Dios, tanto de Adán como de los Apóstoles. En el Ser de Creador del Universo vive 

Dios, Persona Indestructible, Eterna, de Inteligencia sin límites, con un Poder que extiende su 
Fuerza al Infinito, SU Omnisciencia fundada sobre la Ciencia de la Creación de Cúmulos 

estelares, Galaxias, Mundos. No hay otra dimensión del Conocimiento Verdadero. 

La Muerte expande su majestad sobre todas las tierras porque vive en el hombre como bestia 

PARASITARIA. 

La Vida extiende su gloria en el Hombre porque el Hombre es un hijo de Dios a la imagen y 

semejanza de quien nos llamó a la Vida eterna: “Hagamos al Hombre a nuestra imagen y a nuestra 

semejanza”. 

50 años antes de esta Victoria el mundo está cubierto por las tinieblas de una Agenda firmada 

en los infiernos de la mente de homo sapiens antropoides marchando en una única dirección: La 

Aniquilación del Género Humano: Hombre y Mujer, el Origen de la Familia, el Principio de la 
Historia de la Civilización. La Tierra le parió a su Creador un único Género Humano. Hombre y 

Mujer, dos personas: un alma. Nace la Familia Humana. Nacen las Ciudades. Nacen las Naciones. 

El Hombre y la Mujer son la Puerta por la que las generaciones entran, se suceden, y la 

Civilización crece en Inteligencia y Sabiduría. 

¿Dos géneros? ¿Una multitud de géneros? ¿Quieren borrar millones de años de Historia 

Geológica y Astronómica? ¿De qué loquero se han escapado los autores y los apóstoles de la 

Agenda Woke 2030? 

La ONU la llamó Agenda 2030 con el fin, exclusivamente, de ocultarnos a todos la diana 

hacia la que se dirige su flecha: La Destrucción del Género Humano, nuestra Alienación Absoluta 

(perdón, democrática) de la Ley del Universo. 

¿No perteneció el Ántropos, padre del Homo Sapiens, al mundo de los Mamíferos? ¿Cuántos 
géneros tiene cada familia mamífera? Hasta hoy, que sepamos, macho y hembra es el género de 

todas las especies mamíferas. Millones de ellas han pasado por la Tierra y todas y cada una de 

ellas ha conocido un único género, compuesto por la unión del macho y de la hembra. No hay 
más género en todas y cada una de las familias de los mamíferos que la compuesta por el Macho 

y la Hembra, padre y madre de las familias que integran la especie a las que todas pertenecen, y 

todas están bajo una Ley Universal de Reproducción. 

¿Dónde están los Antropólogos, los Biólogos, los Zoólogos? ¿Acaso no sienten vergüenza 

ajena? La formación de la inteligencia humana en manos de una banda de enfermos intelectuales 

contratados por la ONU y sus Nuevo Orden Global (fracasado el Nuevo Orden Mundial) para 

vencer donde Dios, según ellos, ha fracasado: Y crear un Ser Humano alienado de la Ley Natural, 
exclusivamente gobernado por la Ley de la Eliminación del Hombre a la Imagen y Semejanza del 

Dios Cristiano. ¿Y los cristianos no tenemos el Deber de levantarnos en pie de guerra contra un 

Programa de destrucción del Alma desde las guarderías y las escuelas? 

El Derecho de los creadores de una Civilización, madre de todas las artes y las ciencias, a 

defender su Alma, es Todopoderoso. No hay miedo a la Derrota. Fue sellada una Alianza entre el 

Hombre y Dios, con la sangre de Cristo Jesús De Yavé y Sión, por la que su Fuerza es nuestra 
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Fuerza, su Sabiduría es nuestra Sabiduría. En Su Ser tenemos la Victoria. 

Manipulan el ser de la Infancia desviando el camino de sus vidas hacia la Prostitución, la 

Locura, el Suicidio, la Desgracia y la Ruina. ¿A quiénes les importa? Al Socialismo Internacional 
Europeo, no. Las grandes industrias de la Pornografía, la Pederastia, la Perversión Sexual. 

necesitan corderos que se entreguen libremente a los Magnates y sus clientes de la Industria del 

Crimen. 

¿Voluntariamente? ¡Nunca! 

Durante la Infancia destruyeron en su ser el Espejo en el que el Hombre se ve a sí mismo en 

Modo Divino: Inteligencia Creadora, Mente Libre, Juicio Analítico Superior, Entendimiento de 

las Leyes del Universo y de las Ciencias de Ingeniería y Arquitectura del Árbol de las naciones, 
Cultivo de la Civilización en el Tiempo. La Imagen de Cristo Jesús sobre el Ser de Dios es la 

Savia que vivificó el árbol de las especies en la Tierra, y, cultivado por Dios, dio su fruto: El 

Género Humano, especie mamífera, macho y hembra, dos personas, una sola realidad: la Familia 
Cristiana. Todo lo que se diga de más, viene de la Muerte. 

La Muerte elige a sus siervos. Aúllan como perros en los palacios del Poder. Una ministra de 

Sanidad, loba enloquecida por el Poder, alcanza su trono. Se descubre una medicina contra un 

cáncer específico, y la ministra Loba, sierva de Satanás, niega cualquier presupuesto para su 
adquisición y salvación de los afectados por ese grupo de cáncer, la Loba del Diablo dice que ese 

dinero debe ir para paliar el Cambio Climático. 

¿Y no se levanta España entera para cazar a la Loba y juzgarla por crimen contra la 
Humanidad? 

Otra Loba se levantó firmando una Ley por la cual el Delito de Falso Testimonio fue anulado 

para la Mujer: la Hembra es libre para dar falso testimonio y no ser penalizada por las 

consecuencias de su Delito. 

¿Recompensa? Blindarla en el Palacio de los dioses de Bruselas, la casilla policial en la que 

una vez el ladrón dentro la ley no puede perseguirla, porque la ley de la A.W.2030 protege al lobo 

criminal y persigue al cazador. 

Alguien debe relatarles a las generaciones que disfrutarán de la Victoria Universal Cristiana 

sobre la Batalla que se libró, las fuerzas que se desplegaron y de la dureza de los combates de las 

Naciones Cristianas contra la Muerte del Género Humano por unos poderes patologizados que 
pretenden destronar a Dios para sentarse ellos en el Trono del Hijo de Dios. ¿No es eso lo que 

buscó Satanás desde antes de la Creación de nuestros Cielos y de nuestra Tierra? 

La Mujer ha vuelto a abrirle sus oídos a la Serpiente. El Veneno de la Agenda WOKE debe 

dar el fruto de Sodoma y Gomorra, contra el que Dios se alzaría para destruir no dos ciudades 
sino todas las ciudades de la Tierra. Sacan la bandera del Arco Iris retando a Dios: “No puedes 

destruirnos, lo prometiste, no volverás a causar un Diluvio Universal”. 

Han perdido el norte, alienando a las generaciones de la Ley del Universo se han alienado 
ellos de la Sabiduría Creadora en cuyo palacio se ejerce el Poder sobre toda Criatura. Son Nazis. 

Son hijos de Menguele. El Género Humano es una especie para eliminar en Modo AGENDA 
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WOKE. 2030. 

Se crearán tantos géneros como ramas tenga el árbol de la Muerte; se servirá carne fresca 

humana y sangre joven y sana a las élites esclavas del Poder del dios que se sienta en el trono de 
la ONU. Estas élites estarán más allá del bien y del mal, pues quien Gobierna hace la Ley, suyos 

son los hijos de todas las familias, y suyo es el Estado. 

“No tendrán Nada, y Todos serán felices” palabra de Satanás. 

La gran Cuestión es ¿y porqué no empiezan por ellos mismos, que así veamos Todos lo felices 
que son sin Nada? 

“Los hijos no les pertenecen a los padres, les pertenecen al Estado”. Otro Dogma de la 

A.W.2030. 

La gran cuestión es: ¿Por qué se callan los padres, no se levantan, y no le echan abajo los 

dientes a semejante secta maligna llamada Agenda Woke 2030? ¿Nuestros hijos les pertenecen a 

ellos? ¿Sin Nada seremos Todos felices? 

Pertenecer a esta Secta A.W.2030 es lanzar un Grito de Guerra contra el Género Humano. 

Defender Nuestro Mundo, Nuestra Civilización, Nuestro Origen, la Ley del Universo, blindar el 

Salto de la Evolución desde la Familia Sapiens a la Familia Cristiana: es un Deber ante Dios y la 

Historia de las Generaciones que disfrutarán de la Victoria de la Alianza entre Dios y el Hombre, 
firmada en el Acontecimiento de la Resurrección de Cristo Jesús, el Hombre cuya Imagen y 

Semejanza edificó en nuestros padres la Civilización que gozamos y se halla al Presente atacada 

a Muerte. 

Padres, defended a vuestros hijos de esa AW 2030. Estamos en estado de guerra. Si matan al 

Género Humano: dos personas, un único ser, este fin de la Familia le abriría la puerta a la 

destrucción de la Tierra. No podemos permitirlo. Somos hijos de la Paz, pero quien entrega su 

Casa a un enemigo que busca la muerte de sus hijos no es un hombre, es un cobarde. 

“Yo no he venido a traer Paz, sino Guerra”. Guerra a la Muerte de la Familia Cristiana 

Universal, Guerra a las Organizaciones Criminales Internacionales, Guerra a los Tiranos, 

Genocidas, Dictadores, Políticos y Jueces Corruptos. Guerra a las Enfermedades y a la Pobreza 
de las Naciones. ¿No fueron cada una de las Obras de Cristo Jesús una declaración de guerra 

contra la Muerte? Es la Hora de asumir esta Alianza hasta sus últimas consecuencias. 

La Serpiente echa veneno por su boca, ¿quién se escandalizará? Las Lobas aúllan a la Luna 
Llena llamando al Poder de las tinieblas, ¿quién se maravillará de su sed de sangre? 

Vivir es la Aventura más grande que podemos conocer. Quien entrega la Adolescencia y la 

Infancia al Destierro de la Ley del Universo borra de su Futuro esta Verdad: La Vida es una 

Aventura Multidimensional; si te encajonan en la dimensión del Sexo, estás muerto para la 
Aventura de la Vida. 

Este el Credo de la Secta A.W. 2030: El Sexo es la vida, elige el tuyo y despreocúpate de las 

Ciencias, de las Artes, de la Sabiduría en la Historia del Género Humano y su Creación en el 
Universo. 
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Afirmar este Dogma: Únicamente existe un Género por especie Mamífera, y todas las Ramas 

Mamíferas del árbol de la Vida en la Tierra viven por la Ley de la Procreación y reproducción 

activada por el Macho y la Hembra: es un Delito. 

Entregar la Adolescencia, sobreexcitada sexualmente desde la Infancia por los Estados 

Esclavos de la ONU, para cubrir las Necesidades Sexuales de los depredadores firmantes de la 

A.W. 2030, es un Deber; negarles el Derecho al Aborto, es un Delito. 

El Aborto es el borrado de las pruebas contra el depredador sexual, que pudo ser un abuelo, 
un pariente, un vecino, un profesor, un cretino, todos ellos criminales sobre cuyas manos cae la 

sangre del ser eliminado, de la Prueba destruida. 

Destruir las Pruebas de los Machos Criminales, glorificar el Falso Testimonio de las Hembras 
Asesinas, he aquí el Ideario Ideológico de la Secta A.W.2030, exportada desde la ONU contra 

todas las naciones bajo el Signo de la Cruz. 

 

 

 

IX 

 

ESPAÑA EN LAS TINIEBLAS 

 

Día nublado. También en el Sur hace fresco. La Sierra de las Nieves se abrazó a una nube 

gris, se puso bella como ella sola, sin mirar para atrás ha regresado al norte, dejando a Miguel 
buscarse una residencia de viejos donde esperar la muerte. Se divorció, se quedó sin casa, le puso 

una vela a la Constitución: El derecho a la vivienda es sagrado, la propiedad privada es sagrada. 

“Y una mierda” contesta. Está cabreado. Le han cortado la Paguita. El Gobierno progresista 

cabalga directo a la retirada de la paga extra de las pensiones. A los jubilados no les importa nada 
sus nietos. Votarán Rojo, aunque arruinen a sus hijos. 

Blancanieves es una niña caprichosa, me pide una amistad que no tengo. Y poco más. El 

pueblo está muerto. El mundo está lejos. El Valle del Azahar se muere. Los guiris del Norte 
arrancan árboles y levantan casas. Vamos a acabar con todos los árboles frutales en los próximos 

50 años. 

Un año atrás el capo de los narcotraficantes enterró a dos guerreros contra la caballería de las 

narcolanchas, y sigue tan alegre, su mensaje ha sido captado: Quien se enfrenta a su ejército, la 
caga. A ver quién es el siguiente, dónde está el guapo que me hunda una lancha. Miguel invoca al 

Presi del Salvador; todos a la cárcel, a morirse de asco. ¿No sabe todo el mundo dónde están los 

puntos de venta de heroína y cocaína en el pueblo? ¿Por qué no pegan en sus puertas? ¿Quién les 
prohíbe a los agentes de la ley cumplir su trabajo contra los criminales? Gitanos y moros venden 

la heroína y la cocaína con toda libertad, se pasean en sus patinetes distribuyendo el veneno, tienen 
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el super en el móvil. ¿Conexión entre el PSOE-PODEMOS y el Narcotráfico Marroquí y 

Venezolano? 

Se llamaba como su madre lo llamó; un estupa en Madrid, perro de nariz fina, dónde vas 
colega, esto es una pistola y tú eres hombre muerto, vacaciones en Miami y regresas, a cazar 

moscas, eres tonto. ¿Qué harías tú, Raúl? ¿Yo? Cagarme en la puta que los parió a todos, renunciar 

y dedicarme a vivir la vida. Colega, ya le has visto la cara al diablo, se sienta en el trono del 

Estado, reparte beneficios en el Congreso, ¿quién eres tú, Serpico? 

Así va el mundo, rodando cuesta abajo, la mierda flotando, los jueces y lo pasma de perros 

falderos atacando a los enemigos del Progreso. ¿Crees que se van a levantar los viejos cuando les 

quiten la paga extra? Votarán Rojo, aunque violen a sus nietas. Esto es Spain, y Spain is different. 
“Aquí no se mueve nadie”, no lo dijo Franco, lo dijo Felipe González. La dictadura del Progreso 

socialista comenzó ahí, y ahora viene Felipito a criticar a su nieto espiritual. ¿Quién dinamitó el 

Prestige? ¿Quiénes planearon el Atentado de Atocha? En el silencio las piedras hablan: Pues el 
PSOE, BILDU y ERC. ¡Qué hace JUNTS con esta trilogía criminal! No es una pregunta. PSOE 

y JUNTS se aliaron para derrumbar el Prestige del PP de Rajoy y sentar en la Moncloa al Lobo. 

¿Tendremos que esperar al día del juicio final para que se hable delante del universo lo que se 

susurra en las tinieblas? ¿Qué les pasa a los españoles? “Han perdido los cojones”, dice el colega. 
La cocaína les ha destrozado el intelecto. ¿No ven la contradicción? España es el país de mayor 

consumo de cocaína en Europa y no se realizan operaciones contra el narcotráfico de ninguna 

clase. ¿Quién no recuerda a aquel juez estrella que veía amanecer? Y cómo se lo cargó el Zapatero. 
Normal que el hombre perdiera la cabeza y ahora sea el mejor amigo de dictadores, genocidas y 

mafias de todas las especies asesinas; le hicieron daño al pobre, le colapsaron la estrella, de 

perseguir a criminales a desenterrar muertos de la edad de piedra. A ver quién es el guapo que le 

pisa el territorio ahora a Zapatero con su hijo espiritual en el Poder. Y por mucho tiempo. Total, 
aunque no le haya votado nadie, quien controla el Ordenador Central donde se cuentan todos los 

votos tiene el Poder de equilibrar el resultado a su favor. El PP a la Oposición. El PP hubo de darle 

la Presidencia a la madrileña, no al gallego. Hoy tendríamos una presidenta. Rajoy es la 
continuación del PP de Rajoy. España necesita hombres con dos cojones y mujeres con ovarios 

en la cabeza, ambos. Mira uno a los palmeros del Progreso y vomita. No pongo la Tele ni aunque 

me paguen. Solía verla desde el extranjero. Desde fuera la imagen de Espain por la TV es la de 
un paraíso idílico en el que cabe toda África y Sudamérica, no hay drogas, no hay violaciones, no 

hay paro, no hay, por no haber, no hay nada de nada. ¿La verdad? Los jueces se echan el velo en 

los ojos y juzgan por el peso del oro en la balanza. Los listos se meten en la Política para hacerse 

ricos en un plazo mínimo de 4 años y máximo de 8. Desde el 2017 el Paro ha subido a 4 millones. 
Progreso. La Pobreza sube imparable. “Hay que progresar, aunque sea en el infierno”. Y no hables. 

Si hablas eres fascista. Le pagan a un español jubilado 500 euros al mes y a un inmigrante 600, 

plus casa, comida, trapos, “y los dejan traficar libremente con drogas y mujeres; violan 
impunemente, roban a destajo, criminales operando delante de las narices de todos, y no los toques 

porque si los tocas serás catalogado de fascista”. Las dos Españas, la de fuera y la de dentro. El 

Lobo se retirará en dos años, ¿pero ¿cómo dejará el país? Como lo dejó FP, en la bancarrota y con 
5 Millones de parados. El Lobo ya va por 4 Millones, si nadie lo para la puerta de la Guerra Civil 

se abrirá. Una Noche los Millones de parados atacarán todas las sedes del PSOE, ERC, JUNTS, 

SUMAR, PODEMOS, BILDU y PNV, destruirán hasta el último sillón, y al amanecer caminarán 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
147 

juntos hasta Madrid, pasando por encima del ejército y la corona. Las ratas habrán abandonado el 

barco, y ay del que se quede. “Elecciones Generales Inmediatas”. Entonces se recogerá del suelo 

la Constitución pisada por los pies del Progreso. La Propiedad Privada volverá a ser sagrada. La 
Guerra contra las lanchas criminales la hará la Armada, y muera quien deba morir, vigilancia por 

satélite y ataque con drones. La Armada vigilará las Costas Internacionales de España. La 

Igualdad ante la Ley entre el Hombre y la Mujer será restaurada; quien proceda a dar falso 

testimonio, sea él o ella, que lo pague acorde a la Ley contra el Falso Testimonio. 

¿Qué te pasa, España? Te pasa lo mismo que a la Tierra cuando sola en las Tinieblas esperó 

el regreso de su Creador; se sintió confusa, abandonada, el corazón desgarrado, los nervios a flor 

de piel, “no viene, voy a morir como una perra arrojada al bosque de los lobos asesinos. He sido 
creada para ser la burla del mundo”. Recuerda al Quijote. Cervantes vio tu futuro. Lo diste todo 

para recibir nada. ¿Quién te mandó meterte en la guerra de los alemanes? Todo el oro de las 

Américas en tus manos y tú lo dedicaste a salvar a Europa del Imperio Otomano. Siete siglos 
luchando contra los Moros y en lugar de descansar te puso tu Creador a trabajar como a príncipe 

guerrero al que le ha llegado la mayoría de edad y se lanza invencible al campo de batalla de las 

naciones. ¿Tu premio? Ser la burla de las naciones a las que le entregaste todo el oro y la sangre 

de tu Imperio. Le robaron la mano a Miguel, no el genio. 

España, la reserva espiritual de la Civilización. Aquí nació el Dogma de la Divinidad de 

Jesucristo. Osio fue el cartero. De aquí salió Osio a recorrer las naciones del mundo. ¿Y te va a 

olvidar tu Creador tú, la más preciada de las joyas de su Corona? “Y la Luz se hizo”. Dios tarda, 
pero nunca abandona. Los sabios no entienden de Sabiduría. Se arrancan de la cabeza todo aquello 

que no entienden y no pueden comprender. Dios es el Señor del Tiempo. Recuerda la Gran Batalla 

de los Imperios. Europa estaba desnuda frente al turco. Solimán quería Roma, quería el mundo. 

¡Qué estrategia la del Diablo! Dividir Europa, hundirla en guerra de religión, y mientras la 
demencia luterano-calvinista se apodera del Imperio, el Diablo avanza su rey, jaque mate seguro. 

La Muerte abraza a su príncipe, desata el Infierno sobre los Balcanes. Los protestantes saludan a 

su libertador Otomano. Europa está perdida. La Muerte aplaude a su campeón. Dios calla; conoce 
la estrategia de su enemigo antes de abrir la partida. Tiene a todos sus peones, caballeros y torres 

en sus posiciones. Le falta el Rey. Mueve peones y pone su Corona en la cabeza de Carlos. Falta 

el oro. ¿Dónde está el peón que avance hasta la línea del rey enemigo? El peón cumple su destino, 
pone al servicio de su rey todo el oro de las Américas. El ejército del rey del Sur ha sido forjado 

en 7 siglos de guerra sin cuartel contra el islam. El español no conoce el Miedo. La Batalla entre 

la Muerte y Dios se cierra en Lepanto. Europa es libre al precio de la sangre y del oro de España. 

Francia traicionó a Europa. Inglaterra parió su imperio mientras España se desangraba y levantaba 
la Cruz sobre las cuatro regiones de la Tierra. ¡Jaque mate devuelto! El Imperio Otomano se hunde 

en el polvo. ¡Gloria y vida eterna a España! Y se creen los enemigos de España, nacidos en su 

casa, que la desarmarán, venderán sus territorios y se reservarán para ellos una parte del manto 
dividido de la Sierva del Rey de los Cielos. ¡Despierta Andalucía, el rey moro te quiere! Sigue 

durmiendo Canarias, pronto te venderán al mejor postor. Cataluña y el País Vasco ya han sido 

compradas; Bruselas ha bendecido el contrato de venta. Valencia y Baleares para Cataluña; 
Cantabria, la Rioja y Navarra para las Vascongadas. Permanecerán Madrid, las Castillas, Galicia 

y Extremadura; Murcia es la huerta de España, ¿a quien se la venderá el Progreso, a Valencia o a 

Castilla? Quieren echarle la culpa de esta cuesta abajo, y sin freno, a Trump, como antes se la 
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echaron a la Guerra de Ucrania. La Guerra en el Congo trae una nueva oleada de africanos a 

Canarias. Los canarios en chozas, los africanos en hotel de 5 estrellas. ¡Spain is different! ¿Hasta 

cuándo? La Sierra de las Nieves luce esplendida tras estas líneas. Es tan hermoso ver la corrida 
desde las gradas... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONCLUSIÓN 

 

 

CANTO DE VICTORIA 

 

Mi alma está jubilosa. Mi ser entero proclama la gloria de mi Rey. 

Has construido en mi alma una fortaleza. La asedian mis enemigos, y no tiemblan los muros 

con los que rodeaste mi ser. 

Vengan tormentas y movimientos de tierra, mi ser es el de la estrella que contempla desde los 

Cielos tu Obra. ¡Quién como Tú en la Tierra! 

Me levanto entre las estrellas con el brillo de un sol que se alimenta de tu Fuerza. Si las 
tinieblas me rodean, Tú me das la Mano, y camino al sol de tu Luz. Yo alabaré tu Victoria entre 

las naciones; tu Gloria vivirá en mi alma por la eternidad de las eternidades. 

Abrid los oídos, hombres, y escuchad la sabiduría del hijo del Rey. Porque se os ha dado un 
tiempo para tomar una decisión final: Elevaros a la condición y naturaleza de los Ciudadanos del 

Reino del Hijo de Dios, o hundiros en la condición de las bestias salvajes que una vez prueban la 

sangre humana ya no quieren probar la de sus semejantes. 
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Por Ignorancia pecó el Primer Hombre. Ya nadie puede invocar Ignorancia. Por esto me ha 

enviado mi Dios, para conduciros a la Puerta de la Vida Eterna, quien no quiera entrar caiga sobre 

su cabeza su destino. 

Vuestros historiadores os han mentido. Vuestros sabios os han engañado. Vuestros reyes os 

aplastan en nombre de las riquezas. Vuestros políticos tienen un único fin: ser dioses por un día. 

La Mentira es el pan vuestro de cada día. Rechazasteis el Pan de la Verdad, elegisteis el 

veneno de la Corrupción. Maravilla sería que habiendo hecho de la Justicia una ramera al servicio 
de los poderosos y de los ricos, la Paz reine en las naciones. 

Antes de elegir entre el Paraíso y el Infierno, oíd las palabras de un sabio delante del Rey de 

los Cielos. Celebraré la Victoria de mi Dios, allá en la Plenitud de los Tiempos. 

No había en la Tierra hombre bueno. Los pueblos se habían adaptado a la maldad de la ley 

del fuego y del hierro. La Muerte y su príncipe celebraban ya el fracaso del Señor Dios Creador 

del Cosmos, porque su Creación, el Hombre, tenía su Destino escrito en la pared: ser un aborto. 

¿Quién dijo que el Señor Dios del Infinito y de la Eternidad sea Invencible? Ya se disponía la 

Bestia a celebrar su banquete, carne y sangre humana sobre la mesa, cuando Dios llamó a su Hijo 

y lo condujo a la Cumbre de la Montaña de la Eternidad, desde donde su Padre le mostró el Futuro 

de su Reino. La Gran Batalla de la Plenitud de los Tiempos estaba para celebrarse. 

Como quien bate un terreno y lo prepara para levantar un Edificio que con su techo tocará el 

cielo, echó Dios abajo todos los reinos del Asia y le dio el Imperio a Ciro, su elegido. La 

Civilización tuvo ahí su comienzo. Se abrieron caminos de Oeste a Este, de Norte a Sur. 

Los hombres comprendieron las virtudes y los defectos de la Civilización. Pero pronto los 

defectos superaron a las virtudes y los sucesores de Ciro el Grande cayeron en los abismos de la 

corrupción absoluta. 

Tocaba mover peón en el tablero de la Gran Batalla que se avecinaba entre la Muerte y Dios. 
La Creación estaba en juego. 

Lo llamó Alejandro, un bárbaro formado en la inteligencia y el pensamiento civilizador por 

el hombre más inteligente de su tiempo, Aristóteles; fue el peón elegido por Dios para echar abajo 
el Imperio Medo; vivían en Alejandro la fuerza indomable del bárbaro y el pensamiento del 

hombre civilizado. Su historia y leyenda se hizo sobre esas dos fuerzas. 

Sus generales se dividieron su Imperio, pero el Padre del Rey dibujaba el horizonte, y en el 
ocaso del griego surgió el Imperio del Romano. Un pueblo pequeño, rodeado por lobos 

hambrientos, recibió de Dios el Poder y la Grandeza. 

¿La Misión de Roma? Reunir a todos los pueblos de Europa, África y Asia en su Puño. La 

Resurrección de Cristo encontraría así abiertos todos los caminos, libres todas las fronteras para 
expandirse y levantar sobre una Roca Indestructible una Civilización nacida para crecer, hacerse 

fuerte y librar la Batalla Final de la Plenitud de las Naciones. 

Desde Cristo al hijo del Rey pasarían dos Milenios. ¿Pero quién sería ese hombre que le 
abriría con su Victoria sobre el príncipe de las tinieblas la Puerta? 
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“¿Quién es ese Cristo? ¿Quién será el hombre elegido para aplastarle la cabeza a la Serpiente 

del Edén?” 

Dios miró a su Hijo. “Eres Tú, JESÚS, Hijo mío”. 

Los Cielos vieron descender del Mundo del Dios de la Eternidad al Hijo de su Creador. 

¿Dónde vas, Rey Nuestro? 

A conquistar la Tierra para mi Padre. 

La Muerte abre los ojos. Demasiado tarde. 

El hijo del Hombre, el Vengador de la Caída del Género Humano, va a ser encarnado por el 

Todopoderoso Rey del Universo. 

La Muerte llama a su príncipe. El rey de los infiernos, ocupado en corromper toda alma y 
desangrar el Imperio de los Romanos, es despertado: “Corre, es la Hora de tu Duelo a muerte con 

el hijo del Eva” 

¡Rey mío, quién alabará tu Victoria delante de la plenitud de las naciones! Levanta mi cabeza 
hasta los cielos, alzaré mi voz sobre las estrellas, declararé muerto al que vive y vivo al que está 

muerto. ¡Qué grandeza hay en el hombre que rechaza a su Creador y se cree más sabio que el 

Dios que le inspiró en el Rostro el Aliento de la Inteligencia! ¡Cómo alcanzar la Sabiduría sin 

sentarse a tus pies! 

Mi alma está jubilosa, porque he visto la Victoria del Rey. Le he visto “desnudo” como el 

Primer Hombre: sin ejércitos ni guerreros que le defendiesen, sin corona sobre su cabeza, ni 

espada en la mano, abandonado por todos, como perro al que alejar a pedradas. He visto al Hijo 
de Dios levantarse como un dios de la tumba, hacer brillar su estrella sobre las tinieblas, extender 

su Luz sobre las naciones antiguas, escribir con sangre su Testamento, entregárselo a su Esposa, 

sellado hasta el Día en el que le naciese un hijo, sobre el que reposa su espíritu de inteligencia. 

¡Quién como el Rey de los Cielos! Le ha hecho su Dios Señor de todos los pueblos de su 
Creación, Rey Universal Sempiterno, mi Dios, el padre de mi alma. 

Oíd naciones lo que va a suceder para que creáis que “ÉL es”. 

Amado por su Padre con amor infinito y eterno, toda la Sabiduría, Omnisciencia, 
Omnipotencia y Todopoder del Creador del Cosmos está al servicio de su Victoria en el Día de la 

gloria de Su Libertad, el Día de Batalla Final por la Plenitud de las naciones de la Tierra. 

Cómo no mostrarle Dios a su Hijo los Milenios, las Batallas que la Muerte habría de declararle 
a su Reino hasta que sus “enemigos estuviesen en el escabel de sus pies”: Elegir entre levantarse 

a la condición de los Ciudadanos de Su Reino, o descender hasta la condición de las bestias a la 

imagen y semejanza de la Bestia del Edén. 

¡Cómo no ver la Victoria de mi Rey! 

Descended de vuestros tronos, poned vuestras coronas a los pies de la Esposa del Rey, pues 

el Decreto de Dios es eterno: “Quien se rebele contra su Voluntad será desterrado de la Vida”. 
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Abandonad todas las religiones e ideologías, apartad a los sabios y santos de vuestras casas, 

ni son santos ni sabios, son lobos que viven de vuestra sangre, sudor y lágrimas. No hay más Dios 

que YAVÉ; ni más Rey que su Hijo JESUCRISTO. Todo lo que se diga más allá de esta 
Declaración viene de la Muerte. 

Los Cielos y la Tierra son Creación de Dios, Padre del Rey: el Hombre fue creado para 

albergar en su Alma la Estrella de la Inteligencia a la imagen y semejanza de su Creador. 

Todo hombre que niega esta Verdad es enemigo de la Vida del Género Humano, quiere vivir 
como una bestia entre bestias por única ley la fuerza de sus garras, sus colmillos y sus patas. 

¡Qué son el derecho y la justicia en manos de los poderosos y los ricos sino garras y colmillos 

con los que devorar a los pueblos! 

Por esto yo amo a Dios, mi Creador, porque he visto su Corazón en su Hijo, abierto por la 

lanza de la maldad de los poderosos, pan bendito bajado del Cielo para fortalecer a sus hijos y 

vestirlos para la Batalla de la Plenitud de las Naciones. 

He despertado con el yelmo de la Inteligencia, cubierto mi cuerpo con la armadura de la Fe, 

la espada de la Verdad está en mi boca, y el hacha para derribar el árbol de la ciencia del mal, a 

mi diestra. 

Quien quiera vivir días que no se acaban nunca, que pase a recoger su yelmo y su armadura, 
su espada y su hacha, porque del Rey es la Victoria. 

Aunque las tinieblas cubran la Tierra, y porque la cubren, el Decreto Divino es mi Fuerza: 

“Brille la luz en medio de las tinieblas”. 

Nadie tiemble ante la voz del príncipe de las tinieblas; la Muerte es su madre, el infierno es 

su padre, busca robarle a Dios nuestro mundo. Su locura lo ha arrastrado al Destierro, su demencia 

fue creer que podía vencer al Rey de los Cielos; su locura se transmite, y los pueblos aplauden su 

voz. 

Cree en lo que lees: Nuestra Fuerza está en el Rey, nuestro Dios; y la del Rey en Dios, Su 

Padre. Por esto su Victoria es nuestra Vida, ¿y quién podrá detener la tormenta con la palabra, el 

terremoto que se acerca con un gesto de la mano? ¿No se mide la fuerza de la luz por la opacidad 
absoluta de las tinieblas? 

He aquí pues por qué Dios ha permitido que las tinieblas de la corrupción y la maldad de los 

reyes llenen la Tierra, para que todas las naciones vean la Gloria del Rey y Señor de los Cielos y 
entendiendo que en el Rey y en Dios vive un Único Espíritu se conviertan. Recuerda Europa tu 

nacimiento: “Odia lo que amaste, ama lo que odiaste”.

http://www.cristoraul.org/


 
 

 

152 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EL VENCEDOR EDICIONES 

08/04/2025 


